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BULLETIN  2021 

DE  LA  157ème  PROMOTION  DE  SAINT  CYR : 
« GENERAL  DE  GAULLE » 

1970  /  1972 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ce  document  est  un  organe  de  liaison  interne  des  membres  de  la  Promotion  de  Saint  Cyr  1970 / 1972  

baptisée :  “Général  de  Gaulle”  et  de  leurs  instructeurs,  nommés  les  « Voraces ». 

A  ce  titre,  il  revêt  tous  les  caractères  de  la  correspondance  privée  et  ne  peut  donc  pas  être  utilisé  à  

d’autres  fins.  Il  complète,  différemment,  les  données  du  site :  www.lapromodegaulle.fr,   

La  Promotion  est  constituée  en  Association  depuis  1995.  Celle-ci  élit  son  Bureau  exécutif  pour  3  ans : 

 

 

 

Composition  du  Bureau  de  l’Association : 

« Les  Amis  de  la  Promotion  de  Saint-Cyr  Général  de  Gaulle » : 

 

Poste Titulaire Vice-Président Adjoint 

Président IRASTORZA MOLLE  

Secrétaire LOGETTE  WINCKLER 

Trésorier GUILLOZ  DEURBERGUE 

Webmestre RIGAUDIE  PERRIN 

Déléguée  aux  Veuves   Martine     CAVALIER 

 

Le  renouvellement  du  Bureau  aura  lieu  lors  de  l’Assemblée  Générale  d’Octobre  2023,  pour  3 ans. 

 

Grand  Carré : 

Père  Système :     Philippe  de  COUX 

Colonel  des  Gardes :  Yves  LOGETTE 

Commandant  des  Gardes :  François  de  ROUGE’ 

K.S. :     René  MENARD 

http://www.lapromodegaulle.fr/
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Le  Mot  du  Président 
 

 

 
 

Mes chers petits cos, chères amies, 

 

 Après une année 2020 que nous ne sommes pas près d’oublier pour les contrariétés qu’elle nous a 

apportées, j’ai formé le vœu, il y a quelques mois maintenant, que 2021 soit nettement meilleure. A vrai dire et 

jusqu’à présent, nous n’en prenons guère le chemin avec cette pandémie un tantinet lancinante qui nous a 

plongés dans une sorte d’asthénie collective dont il serait maintenant grand temps de sortir. 

 Je ne reviendrai pas sur les développements positifs ou négatifs de cette crise sanitaire dont on nous 

abreuve ad nauseam, si ce n’est pour constater avec bonheur que, jusqu’à présent, elle semble nous avoir 

épargnés, ce dont nous ne pouvons que nous réjouir collectivement. Nous avons eu quelques craintes vite levées 

aux lendemains de la réunion promo mais finalement rien n’est venu troubler la joie que nous avons eue à nous 

retrouver à La Valette du Var et j’en sais gré, une fois de plus, à tous ceux qui ont contribué à ce beau moment de 

partage. 

 Il nous reste à souhaiter, et je commencerai par là, que la prochaine réunion promo nous offre, dans un 

cadre tout aussi splendide, de bons moments ensemble après ces longs mois d’engourdissement sociétal. J’ai 

bien entendu un certain nombre d’observations ; c’est excentré et donc loin pour beaucoup d’entre nous ; ce n’est 

pas très facile d’accès (ce qu’il convient de tempérer au plan autoroutier et ferroviaire). Certes, mais il faut bien 

admettre que c’est un très bel endroit qui nous offre la possibilité de faire précéder ou suivre la réunion par une 

petite escapade en Italie…  

Je souhaite donc que nous soyons aussi nombreux que possible à nous retrouver le 23 septembre prochain à 

Aussois près de Modane et vous invite à remplir votre bulletin de participation le plus tôt possible afin de 

permettre à l’équipe qui va nous concocter un très beau programme de disposer des éléments nécessaires. 

 

 Juste avant l’été, quelques-uns d’entre nous se retrouveront à Pau pour commémorer avec nos camarades 

de la Koenig, de la Souvenir, des Écoles de Coëtquidan, de l’École des Troupes Aéroportées et de l’Armée de 

l’Air et de l’Espace, le tragique accident du 30 juillet 1971 qui fit 37 morts en service. Nous avons encore tous 

dans les oreilles le vacarme du Nord Atlas qui nous a accompagnés au début de notre carrière plus ou moins 

longue de parachutistes et nous ne pouvons qu’imaginer la détresse de nos camarades aux derniers instants de 

leurs vies trop tôt brisées. Nous ne les oublions pas. 

 

 Depuis le bulletin de 2019 et le décès du colonel Fassier en avril, de notre camarade Niang Badara en 

juin et de Odile de la Gastine en décembre 2018, le sort n’a guère épargné la promo et ses proches. Madame 

Maldan nous a quittés le 14 mars 2019 et  Marie-France Oldrà le 28 mars puis, le 30 avril, notre camarade Jean-

Louis Travers de la section Fassier. Enfin, nous venons d’apprendre le décès de Gérard Putet de la section 

Balandraud. Parti en début de carrière dans l’administration préfectorale, il avait su, au fil des ans, conserver des 

liens avec la promo. Nous avons une fois encore une pensée pour les familles éprouvées par ces deuils ou la 

disparition de proches dans des conditions toujours très douloureuses. 

Nous sommes donc désormais 155 dont 9 camarades étrangers, à entretenir la petite flamme de la promotion 

Général de Gaulle. 

 Enfin, comment ne pas évoquer dans ce bulletin, la mort brutale de notre camarade Francis de 

Barbeyrac, président de la promotion Souvenir, avec lequel nous avons entretenu au fil des ans, de constants et 

solides liens d’amitiés. Figure emblématique de sa promotion pour des exploits sportifs qui nous ont souvent 

laissés pantois, c’était surtout un « chic type » comme aurait dit Bigeard de cet officier parachutiste 

particulièrement volontaire et tenace. Que Saint-Michel le prenne sous ses ailes. Il l’a bien mérité. 

 

 Comme je l’ai souvent souligné, notre promotion va son bonhomme de chemin en dépit des épreuves 

personnelles ou professionnelles subies et surmontées avec plus ou moins de bonheur par les uns et les autres. 

Mais au bout du compte, cela reste une belle aventure collective que nous ne cesserons de dédier à notre Père 

Système Philippe de Coux, parti il y aura bientôt treize ans. 
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  Je vous épargnerai des digressions oiseuses sur la situation actuelle et sur le monde d’après et me 

contenterai de vous souhaiter une bonne lecture de ce bulletin dématérialisé*1 qui doit rester un trait d’union 

puissant entre chacun d’entre nous. Nous vous le devons bien mais le devons surtout à notre vaillant secrétaire 

auquel nous souhaitons tous une santé de fer et un moral d’acier pour continuer à tenir le cap « au moindre coup 

de Trafalgar, le quart en toute amitié et nous montrer le nord » quoi qu’il advienne ! 

 

Bon été à tous et au plaisir de nous retrouver à Aussois fin septembre ! 

 

 

 

Elrick  Irastorza 

Castries le 15 mars 2021 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

*1  sauf pour ceux qui en souhaiteraient absolument une version papier... 
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Le  Mot  du  Secrétaire 
 

 

 

               Comme vous l’avez vu aussi bien que moi, 2020 aura été une année 

neutralisée par l’arrivée d’un virus inconnu qui a paniqué le monde entier alors que 

beaucoup disent que le nombre de décès par Covid n’est pas plus élevé que celui 

imputé à d’autres maladies. Au lieu de tester les médicaments existants pour y faire 

face, et dans l’attente de vaccins qu’il fallait inventer, tous les dirigeants du monde, 

déconcertés, ont suivi les mesures drastiques et contraignantes des pays asiatiques d’où 

venait ce virus (masques, confinements, quarantaines …).  

En France, le critère majeur pris en compte a été le faible nombre de lits de réanimation 

dont il fallait éviter la saturation. On a ainsi pu observer combien nous avions eu tort de 

trop supprimer, au fil des ans, nos capacités de soins et tort de trop déléguer à l’étranger 

la fabrication de nos produits industriels, médicaux compris. 

 

Pourtant, malgré les contraintes sanitaires justifiées, la Promo ne se résigne pas et espère toujours pouvoir 

réunir ses membres volontaires en 2021 : 

A l’heure où j’écris ces lignes, nous avons dû repousser notre participation envisagée le 28 Mai à Pau, à la 

cérémonie en mémoire de nos 23 camarades EMIA de la Promotion Koenig (Coët 1970-71) qui ont disparu dans 

le crash de leur avion Nord-Atlas le 31 juillet 1971. Une délégation réduite (cause Covid) mais forte de 18 

volontaires quand même (2 voraces, 10 petits-cos et 6 épouses) devrait représenter la Général de Gaulle à 

l’ETAP à l’automne prochain. 

Après l’été aussi, soit en septembre, nous ne perdons pas espoir de nous rassembler autour de Bernard Ratel, le 

G.O. local, pour notre Réunion annuelle et AG à côté de Modane (voir page 147). 

 

Je ne vais pas répéter ce que notre président a très bien dit concernant nos camarades disparus et la douleur de 

ceux et celles qui souffrent de maladie ou de solitude. Ils (elles) sont de plus en plus nombreux chaque année 

mais restent pudiques et discrets. J’aurai seulement une pensée particulière pour les Thirode et les Winckler qui 

ont tous deux (ces deux couples) perdu un enfant cette année : Olivier le 1er octobre 2020 et Edouard le 21 

décembre 2020. 

L’année 2020, neutralisée par le Covid, aurait dû être l’année De Gaulle (1890, 1940, 1970). Ces 

anniversaires ont été eclipsés et fêtés a minima. Notre participation, avec une délégation de volontaires, à la 

cérémonie du 09 Novembre à Colombey, a été supprimée par l’Elysée. 

L’année 2021, elle, devrait être l’année Napoléon. Sa mort le 05 mai 1821 à Sainte-Hélène fera-t-elle 

l’objet, 200 ans plus tard, d’un geste présidentiel ou bien verrons-nous une nouvelle fois, comme ce fut le cas en 

2015 pour l’évocation de la victoire d’Austerlitz du 02 décembre 1805, un honteux silence officiel ? 

L’année 2022, enfin, verra l’arrivée d’un nouveau président de la République. Que ce soit le même qui se 

succède, un homme ou une femme, un inconnu surprise comme le fut Emmanuel Macron en 2017, ou un ténor 

de l’opposition, quoiqu’il en soit, sa tâche sera immense pour redresser le pays après la crise, sanitaire et 

économique, pour réduire les inégalités entre les citoyens, combattre l’insécurité intérieure, les menaces 

terroristes partout, redresser le niveau scolaire, la courbe de la natalité et surtout celle de la confiance dans des 

institutions politiques et judiciaires gravement discréditées ; Bon courage, monsieur (ou madame) le Président ! 

 

Par chance, ou peut-être du fait de leur sérieux, la confiance dans les membres du Bureau Promo ne faiblit pas, 

elle, et c’est tant mieux car les tâches spécifiques de chacun de ses membres demandent un véritable 

investissement.  

Remercions ainsi le président et ses points de situation réguliers, nous avons un capitaine à la barre ! félicitons le 

webmestre qui maintient le site internet qu’il a créé à un haut niveau d’intérêt du fait qu’il l’actualise avec le 

moindre évènement concernant l’un d’entre nous ! donnons à nouveau quitus au trésorier qui assure la régularité 

de nos fonds avec constance et efficacité ! encourageons le délégué RGPD qui s’est porté volontaire pour ce 

suivi ardu, nous ne serons pas rattrapés par la patrouille ! et enfin, embrassons notre déléguée aux veuves qui 

permet à celles-ci d’avoir un soutien et une écoute de qualité ! 

 

Bonne lecture à tous.  

Vive la Promotion Général de Gaulle ! 

Yves  LOGETTE 

Colonel  des  Gardes  et  secrétaire  Promo 

Avril  2021 
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Le  Mot  du  Trésorier 
 

 

La richesse de la Promo (telle qu’exposée lors de la réunion de Toulon et qui figurera 

sur le bulletin promo 2021) est la suivante : 

 

Notre assemblée générale se déroulant mi-septembre, je vais donc vous présenter les 

comptes sur un an, du 01/09/2019 au 31/08/2020. Il y aura continuité avec les chiffres 

présentés l’année dernière lors de notre assemblée générale à Bayonne. Ces 

informations qui ont été vérifiées par notre contrôleur Gérard Deltour sont celles qui 

vont figurer sur le prochain bulletin promo 2021. 

 

 

 

Au 1er  septembre 2019, les avoirs de la promo se montaient à 22 017.13 €. (12 142.28 € au compte promo + 

9874.85 € au fonds d’entraide). 

 

Au 31 août 2020 les avoirs de la promo s’élèvent à 24 825.60 € qui se répartissent en : 

- 14 434.55 € euros sur le compte courant de la société générale ; 

- 10 390.99 € euros sur le livret A. 

- 0.06 euros sur le compte livret qui ne peut être clôt car n’atteignant pas 10 €. 

 

Par rapport à l’année dernière, l’avoir général de la promo a donc augmenté de 2 808.47 €.  

Cette augmentation s’explique par le fait que nous avons encaissé par anticipation les acomptes de notre 

assemblée générale de Toulon sans en avoir pour l’instant toutes les dépenses.  

 

Pour répondre au souhait exprimé par certains, j’ai dissocié dans le tableau les fonds appartenant en propre à la 

promo et le fonds d’entraide que nous hébergeons, reliquat positif du Badarathon et du fonds Mokoko. (Sur fond 

jaune). 

Le fonds d’entraide de 9 874.85 € n’a enregistré aucun mouvement, son montant est égal à celui de l’année 

dernière à Bayonne. Il reste donc disponible pour d’éventuels secours. 

 

Le compte promo de 12 142.28 € a servi pour les dépenses courantes de l’association sur la période considérée. 

Il a augmenté de 2 808.47 €. Il se situe désormais à 14 950.75 €. Les principales dépenses sont les suivantes : 

 

- L’organisation de notre assemblée générale 2019 à Bayonne, remarquablement organisée par Bernard 

Behoteguy,  n’a coûté globalement (sur les gestions 2018 et 2019)  que 899.14€ € à l’association. Le tableau ci-

joint vous indique les principaux postes de dépenses de cette assemblée générale.  

- La réalisation de quelques bulletins papiers 2020 et leurs frais d’envoi ont coûté 285.05 €. Le bulletin 2020 est 

sur le site internet et, à part une clé USB, il n’a rien coûté à la promo. 

- Pas de frais d’obsèques cette année, je n’ai pas reçu de facture pour celles de Jean-Louis Travers. 

Les autres dépenses courantes figurent dans ce tableau. 

 

Le bilan au 01/09/2020 est meilleur que l’année dernière mais c’est normal, il n’y pas eu de dépenses 

importantes et les acomptes de notre assemblée générale ont été encaissés. Le fonds d’entraide reste encore à un 

bon niveau, en mesure de faire face à d’éventuelles demandes de secours.  

 

Nous avons enregistré sur l’année 2019/2020, 4 603.64 € de cotisations, avec 89 virements automatiques, et 12 

chèques ou virements, souvent avec rappels. La meilleure solution pour être à jour de ses cotisations reste le 

prélèvement automatique car ceux qui payent par chèques oublient de le faire certaines années. La liste des 

cotisants ne sera pas publiée dans le bulletin promo. Elle est réservée exclusivement aux membres du bureau. Il 

est rappelé que la cotisation des veuves est libre et facultative. 

La situation financière actuelle de la promo lui permet de faire face à ses obligations, notamment l’organisation 

de notre assemblée générale, les dépenses courantes et d’éventuels secours, aussi j’estime qu’il n’est pas 

nécessaire d’augmenter le montant de la cotisation mais nous devons rester modestes dans notre fonctionnement 

et j’espère que vous continuerez tous à cotiser.  

 

Bien amicalement, 

Jérôme GUILLOZ 
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COMPTES DE L'ASSOCIATION arrêtés au 31/08/2020 

 

AVOIR GENERAL au 01/09/2019 (PROMO+FONDS D'ENTRAIDE=12 142,28+9 874,85= 22 017,13) 

 

 

  
  Recettes Dépenses 

 Report Avoir au 01/09/2019  12.142,28 €    

Recettes      

 AG  Toulon       4.250,00 €   

  Cotisations et rappels  +  dons       4.603,64 €   

  Vente  insignes            88,00 €   

  Vente  Livres  Promo          100,00 €   

  Recettes AG  Bayonne       2.769,00 €   

 Intérêts  2019  sur  Livret  A            77,18 €  
  Intérêts  2019  sur  Compte  Livret              0,06 €  

Total partiel      11.887,88 €  
  

Dépenses     

 Impression  Bulletins  promo            207,45 €  

  Envois  Bulletins             77,60 € 

  Accueil  Babacar             52,00 €  

  Frais bancaires           129,91 €  

  AG  2020  Toulon         2.290,50 €  

  Hébergement Internet             39,76 €  

  AG  2019  Bayonne  Arnaga            204,00 €  

  AG  2019  Bayonne  repas 2 octobre midi            711,00 €  

  AG  2019  Bayonne  car  Arnaga            360,00 €  

  AG  2019  Bayonne  repas 1er Oct et 2 oct soir         2.987,00 €  

  AG  2019  Bayonne  quête  messe              50,00 €  

  AG  2019  Bayonne  Pourboire  Cercle            100,00 €  

  AG  2019  Bayonne  dossier  Behoteguy            231,14 €  

  AG  2019  Bayonne  Rbt  Menard, Pottier, Ducoudret, Perrin            400,00 €  

  Abonnement  IPAD              119,88 €  

  Obsèques             000,00 €  

  Indemnité  fonctionnement  secrétariat  2020            531,12 €  

  Opération chocolats veuves            128,05 €  

  Terre  Fraternité            200,00 €  

  Don musée Souvenir Coët           200,00 €  

  Adhésion ASAF              60,00 €  

  

Total partiel          9.079,41 €  

 

TOTAUX     11.850,88 €       9.079,41 € 

 

Balance au 31/08/2020  14.085,75 €    
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 FONDS  D'ENTRAIDE Recettes Dépenses 

  Report avoir au 01/09/2019     9.874,85 €    

  Recette  FV          00,00 €    

  Secours veuves              00,00 € 

Total partiel      9.874,85 €    

Balance au 31/08/2020    9.874,85 €    

  
 

  
AVOIR GENERAL (Promo + Fonds  d’Entraide) au 31/08/2020  24.825,60 €    

    

    
L'avoir se décompose au 31/08/2020 en :   
Numéraire               -    €  

Société Générale compte à vue    14.434,55 €  

Société Générale  Livret  A    10.390,99 €  

Société Générale  compte livret            00,06 €  

  
TOTAL     24.825,60 €  

 

 

 

 

 

Trésorier 

 

 Trésorier  adjoint 

 

 

 

 Commissaire  aux  Comptes 
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Le  Mot  de  la  Déléguée  aux  Veuves 
 

 

 
 

« Ce petit mot vous trouvera chacune dans votre quotidien, dans vos joies et vos peines, dans vos aspirations, vos 

projets…Ils vous sont propres et personnels. Si quelquefois nous les partageons avec nos amis ou nos familles, 

c’est sans doute pour nous conforter dans nos décisions pas toujours faciles à prendre seule.  

Mais il y a entre nous, chères amies, un « dénominateur commun » qui, loin de nous enfermer dans une case, 

avec une étiquette dessus, nous fait nous comprendre, nous renforce et nous fait entrevoir ce qu’il y a de plus 

précieux, de plus authentique, ce qui compte réellement. En sachant ce que nous avons perdu, nous savons tenir 

à distance les tracas inutiles, les relations superficielles, les richesses illusoires. 

A ce moment de notre vie où nous aurions pu compter sur un peu de répit, d’insouciance et de légèreté, il nous 

est donné de partager avec nos concitoyens, nos amis, nos enfants et nos petits-enfants, une nouvelle angoisse, 

une nouvelle incertitude, bien alimentées par les médias de tout bord. 

Heureusement que nous disposons de cette force et cette distance données par l’expérience commune que nous 

avons vécu. 

Soyons sereines et heureuses. » 

 

Martine  CAVALIER 

 

 

 

Nos amies, les veuves : 

 

Christiane  (1983),  Martine  (1990),  Brigitte  (1991),  Lydie  (1992),  Odile  (1997),  Liliane  (2000), 

Agnès  (2001),  Anne-Marie  (2002)  Françoise  (2002),  Myriam  (2003),  Arlette  (2003),  Chantal  (2006),  

France  (2008),  Micheline  (2009),  Chantal  (2010)  Joëlle  et  Angèle  (2011),  Liliane  (2012),  Annick  (2012), 

Nina  (2013),  Léontine  (2013),    Bernadette  (2015),  Sylvie  (2015),  Elisabeth  (2016),  Chantal  (2017). 

Kidisté  (2018),  Lydia  (2018),  Marie-Rose  (2020),  Marie-Solange  (2021). 

 

 

 

Souvenons-nous  d’eux : 

 

 42  camarades  de  la  Promotion  Général  de  Gaulle  nous  ont  déjà  quittés,  sur  les  197  que  nous  étions  à  

Coët.  C’est  déjà  beaucoup,  même  beaucoup  trop  tôt,  compte  tenu  de  l’âge  moyen  de  leur  décès : 

 

Rappelons-nous  Jacques  28  ans,  Yadallah  32  ans,  Maxime  34  ans,  Jean-Yves  41  ans,  Patrick  et  

Christian  43  ans,  Serge  44  ans,  Célestin  48  ans,  Maximilien  50  ans,  Mama  51  ans,  Gilles  et  Bernard  

53  ans,  Gilbert,  André  et  Bernard  54  ans,  Michel  55  ans,  Alain  56  ans,  Claude  58  ans,  Francis  et  

Philippe  60  ans,  Francis  61  ans,  Claude  et  Moumouni  62  ans,  Lô  Monirak  63  ans,  Jean-Yves  et  

Olivier  64  ans,  Alain,  Georges  et  Jacques  65  ans,  Paulin,  Célestin,  Michel  et  Alain  66  ans,  Christian,  

Henry  et  Pierre-Jean  67  ans,  François  69  ans,  Mathias  et  Marcel  71  ans,  Jean-Louis  et  Gérard  73  ans,  

Badara  74  ans. 

Ce  qui  fait  une  moyenne  de  58  ans ! 
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NOS  DISPARUS 
 

 

 

 

 
 

 

«  Le  souvenir !  C’est,  non  pas  seulement  un  pieux  hommage  rendu  aux  morts, 

mais  aussi  un  ferment  toujours  à  l’œuvre  dans  les  actions  des  vivants ». 

 

Général  de  Gaulle, 

Musée  du  Souvenir  de  Coëtquidan, 

23 Avril  1968. 
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ILS  NOUS  MANQUENT 

Pensons  à  eux  et  à  ceux  qu’ils  laissent. 

 

 

 

 

 
 

 

«  Il  ne  faut  pas  les  oublier.  Dire  leur  nom,  c’est  les  défendre,  c’est  les  sauver. 

Camarades  de  régiment,  quand  vous  vous  retrouverez,  parlez  des  morts, 

parlez-en  librement,  comme  s’ils  étaient  encore  vivants … 

Ils  ne  mourront  pas  tant  que  nous  les  aimerons. » 

 

Roland  DORGELES  

 

 
 

1. Jacques  ASSAILLY   le 02.09.1976  Mort en service commandé.  

2. Yadallah ASNAFI  ( Iran )  fin 78, début 79 Mort en service commandé. 

3. Maxime FOURNIER   le 30.12.1983 

4. Jean Yves  CAVALIER   le 24.10.1990 

5. Christian  STIEGLITZ   le 25.10.1991 

6. Serge   PIAN    le 18.06.1992 

7. Patrick  MAURICE   le 13.08.1993 

8. Maximilien  A  de la GASTINE  le 04.11.1997  Mort en service commandé. 

9. Mama   DOUTI   le 01.02.1998  Togo 

10. Bernard  ROSENBLATT   le 09.01.2000   

11. Célestin  ILUNGA    le 15.06.2000  Congo 

12. André   MAILLARD   le 14.05.2001   

13. Bernard  ROUSSEAU   le 14.08.2002   

14. Michel  VERSAILLES  le 30.10.2002   

15. Gilles   BAUSSERON  le 08.10.2003   

16. Gilbert  LEMARCHAND  le 12.11.2003   

17. Alain  DAZY   le 27.08.2005   

18. Claude  ORTIZ   le 11.04.2006.  

19 Philippe de  COUX   le 13.06.2008.  

20 Francis BOYER   le 30.03.2009   

21 Moumouni COMPAORE  le 26.04.2009  Burkina-Faso 

22 Francis FAIT    le 20.01.2010   

23 Claude  LEFRANCQ   le 15.01.2011   

24 Célestin ZENONTIN   le 11.05.2011   

25 Olivier  NAJEAN  de  BEVERE le 17.06.2011   

26 Lô-Monirak KHAMMAO  le 17.09.2011  Laos 

27 Georges de  BAILLIENCOURT le 05.05.2012   

28 Alain  AMORY   le 27.11.2012   

29 Jean-Yves CREN   le 08.02.2013   

30 Paulin  HOUNGBO   le 17.05.2013  Bénin 

31 Jacques REY    le 05.07.2013   

32 Christian MAUDET   le 24.04.2015   
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33 Henry  PELISSIER   le 12.09.2015   

34 Alain  BIDARD   le 23.01.2016   

35 Pierre-Jean ANNOI   le 03.05.2016   

36 Mathias DOUE’   le 23.03.2017  Côte d’Ivoire 

37 Michel  DEVYVER   le 01.12.2017   

38 François BIGAND   le 25.01.2018  

39 Marcel  DIOU    le 11.03.2018  

40 Badara  NIANG   le 25.06.2018  Sénégal 

41 Jean-Louis TRAVERS   le 30.04.2020   

42 Gérard  PUTET   le 13.03.2021   
 

Voraces : 
 

Le  Capitaine   de  GUIBERT  le  09.04.1989  

Le  Général  RICHARD   le  27.09.1992  

Le  Colonel    TORRES   le  15.04.2003   

Le  Colonel    BALUSSEAU  le  10.11.2005  

Le  GCA  GABRIEL   le  20.11.2006 Trans 

Le  Colonel  PONTIES   le  30.09.2009  

Le  GB  CHAUMET   le  12.01.2012 Art  /  Nouveau  Bahut 

Le  Colonel  SALOU   le  15.03.2012 Chef  de  la  1/1 

Aumônier  de  COGNE’   le 13.11.2013   

Le  GCA  POUDELET   le  03.04.2015 Commandant  de  Bataillon 

Le  Colonel  AIGLON   le  08.02.2018 Chef  du  cours  Génie 

Le  Colonel  FASSIER   le  11.04.2018 Chef  de  la  2/1 

Le  Colonel  DESGREES  du  LOÛ le  08.08.2019 Officier  Tradis 

Le  Colonel  NEUVILLE   le  14.05.2020 Prof  d’Histoire 
 

Epouses : 
 

1ère épouse  ILUNGA   le  28.11.1989 

Yvette   MOKOKO            en  1990 

Anne-Marie   LAUNOIS   le  02.11.1998 

Rozenn  SALOU   le  11.03.2004 

Bertille   ETA ONKA   le  26.03.2004 

Edith   GAMELIN   le  28.05.2004 

Chantal  FOURRIER   le   

Yvette   REY    le  12.05.2008 

Maria    NIANG  Badara  le  09.10.2009 

Marie-Françoise ANNOI   le  15.10.2009 

Odile   ARTERO   le  20.12.2009 

Paule   TORRES   le  08.08.2013 

Claire   LORIFERNE  le  07.04.2015 

Claude  RICHARD   le  20.09.2017 épouse  du  Gal  Jean  Richard 

Marie-France  DILLAIS   le  18.05.2018 

Bernadette  BEHAVA   en  Sept  2018 

Epouse  NEUVILLE   le  02.09.2018 épouse  Colonel,  prof  d’Histoire 

Odile   de  la  GASTINE  le  02.12.2018  

André   MOLINIER,  2°  époux  de  Myriam  BAUSSERON  le  18.07.2019 

Monique  MALDAN   le  14.03.2020 épouse  de  la  Chichi 

Marie-France  OLDRA’   le  28.03.2020  

Béatrice  LOMBARD   le  16.03.2021  

 

 

 

Si  vous  avez  connaissance  d’un  décès  non  répertorié  ci-dessus,  prière  de  

bien  vouloir  en  avertir  le  secrétaire  à  l’adresse : yves.logette@free.fr,  

 

 
 

mailto:yves.logette@free.fr
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Dernières  disparitions  GdG  depuis  2020 : 
 

 

 TRAVERS 

Jean-Louis 

 PUTET 

Gérard 

 

     

 

 

 

 

 

     

 30.04.2020  13.03.2021  

 

 

 

MALDAN 

Monique 

 OLDRA’ 

Marie-France 

 LOMBARD 

Béatrice 

     

 

 

 

 

 
     

14.03.2020  28.03.2020  16.03.2021 

 

 

Décès  plus  anciens  découverts  fortuitement : 
 

 

 ZENONTIN 

Célestin 

 DEVYVER 

Michel 

 

     

 

 

 

 

 

     

 11.05.2011  01.12.2017  
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Disparition  de  Francis  de  Barbeyrac,  président  de  la  Souvenir : 

 

 

 

  

 

 

 
 

 

27.12.2020 

 

 

 
 

1er  Octobre  2016  à  Fontainebleau. 

Cadeau  de  la  De  Gaulle  à  la  Souvenir. 
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Les  nouvelles  des  « Petits-Cos » 

de  la  Promotion 

Général  de  Gaulle. 
 

 

Cette  année  encore,  nos  camarades  disparus  apparaissent  sur  la  partie  droite  du  tableau  individuel  et  les  

petits-cos  étrangers  ne  sont  pas  relégués  en  fin  de  bulletin  mais  bien  intégrés  à  la  Promo  par  ordre  

alphabétique. 

 

 

1 Corniche  à  La  Flèche  

Pierre ABEL 3/1 né le  31.03.49. COL / GEN  

 

Simone Christophe ( 1973 )  et  Claire ( 1976 )  1  petit-enfant. 

  

 

4  rue  des  Hirondelles. 

35.131  Pont-Péan. ( Ille-et-Vilaine ) 

02.99.52.46.06. 

 

abelpier@free.fr,   

Pas  de  réponse. 

 

 

 

2 Civil  en  1978                                                                                                     Corniche  à  Aix  

Dominique  ACHILLE 2/3 né le 06.12.48. CNE / TRN  

 

Geneviève Géraldine  (1974) : Romane et Margot 

Sophie  (1977) : Armel et Eliaz 

Maxime  (1982) : Clémentine et Benjamin 

Musicien 

Ecrivain  public 

Capitaine de réserve – Inspecteur principal de l’action sanitaire et 

sociale de première classe 

Pianiste  dans  deux  orchestres  de  jazz 

22 Rue des Fraisiers 

14.000 Caen  ( Calvados ) 

nitoachil@laposte.net,  et  anthelme.a@orange.fr,  (Professionnel) 

02.31.39.16.88 

06.67.64.44.41. 

Le 11.03.21 : « Peu de nouveautés depuis le dernier bulletin. Sur le plan familial, nous déplorons un cancer chez 

notre belle-fille, à 40 ans. Elle lutte, aucune visibilité sur l'avenir pour l'instant. Mon fils fait face. Il y a deux 

enfants de 4 et 7 ans. Nous soulageons notre belle-fille en prenant les enfants deux fois par semaine pour une 

mailto:abelpier@free.fr
mailto:nitoachil@laposte.net
mailto:anthelme.a@orange.fr
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nuit, permettant ainsi à mon fils de travailler normalement. 

Mes deux filles, leurs conjoints et enfants se portent bien, tout le monde a un emploi et la santé, c'est si important 

aujourd'hui. 

Pour ma part, la crise sanitaire a légèrement réduit la demande en matière de travaux d'écriture, mais j'exerce 

toujours comme écrivain public. En dix ans, j'ai écrit une vingtaine de biographies, j'ai fait de la relecture-

correction sur 25 textes, de l'article d'une page à la thèse de doctorat, j'ai écrit quelques centaines de lettres, plus 

quelques discours, et autres travaux divers. Mais cela reste un métier de passion sans résultats très lucratifs. 

Sur le plan musical, mon groupe de rock n'existe plus. Pas de concerts, même avant le covid, donc au bout d'un 

moment, on arrête. Mon big band de jazz et l'une de mes chanteuses sont en suspension jusqu'à ce que la culture 

devienne essentielle. Avec mon autre chanteuse, nous répétons toutes les semaines, en vue d'un concert début 

juin. (Croisons les doigts ! On y croit). Avec mon trio/quartet de jazz, nous répétons aussi, pour le plaisir de jouer 

ensemble. On sera prêt quand ça reprendra. 

Sur le plan sportif, j'ai couru en 2020 un marathon en solitaire (avec mon épouse qui assurait les ravitaillements 

réglementaires en vélo), puisque tous les marathons ont été annulés. J'ai ainsi conservé l'annualité de cet effort, 

mais je sens bien que je jette mes derniers feux ; après un dernier marathon officiel, (cette année s'ils ne sont pas 

derechef annulés), j'abandonnerai cette distance, et je me maintiendrai sur des distances plus courtes tant que 

mes jambes, formées à la Grande Bosse, cote 173 + mine, etc., me porteront. Je tiens la distance, mais je ne 

cours plus assez vite pour figurer sans ridicule dans un classement. 

Dominique ACHILLE » 

 

 
 

 

3 Corniche  à  Rennes  

Jean Michel ALBEMARD 1/1 né le 29.09.47. GB / GEN  

 

Véronique Vincent ( 1977 ) Valérie ( 1979 ),  2  p.e.  (Louis  et  Lucie) 

  

 

29 bis route de la Perpoise 

85520 Jard sur Mer  ( Vendée )  

02.51.22.86.35. 

06.75.14.13.04. 

jean-michel.albemard@wanadoo.fr,   

 

 

 
Pas  de  réponse. 

 

mailto:jean-michel.albemard@wanadoo.fr
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4   Fine  Section                                                                                                  Corniche à  Aix  

Liliane  AMORY 2/1 Né  le  30.09.47 LCL / TDM Alain  décédé  le  27.11.2012 

  François ( 1973 ) Sylvain ( 1978 ) Arnaud (1989) 

7 petits-enfants  (3  Alain  +  4  Liliane) 

 

 
 

La  Grange  Saint-Hubert,  Beauregard,   

37.150  Luzillé.  ( Indre  et  Loire ) 

liliane_amory@hotmail.com,     

02.47.30.32.99. 

06.85.16.76.26 

François  Amory, 

183  Chemin  de  Morgiou, 

19 B  Parc  Beauvallon  Forest, 

13.009  Marseille 

francoisamory@yahoo.fr,   

06.71.25.34.85. 

Le 31.03.21 : « Bonjour Yves. Désolé de répondre tardivement à ton mail, mon adresse est celle-ci :  

183 chemin de Morgiou, 19 B parc Beauvallon Forêt, 13.009 MARSEILLE tel 06.71.25.34.85. 

Papa a désormais 3 petits enfants, en effet mon demi-frère Arnaud est papa d'une petite Nina née en 2020. Je suis 

sûr que Papa aurait adoré sa 2ème petite fille. 

Merci pour ton message 

Amitiés.  François. » 

 

 
 

François  porte  la  gerbe  Promo  au  Monument  aux  Morts  à  Toulon 

 

5 Corniche  à  La  Flèche  

Pierre  Jean  ANNOI 3/1 né le 31.01.49. LCL / TDM / CS Pierre-Jean  décédé  le  03.05.2016 

 

Marie-Françoise  décédée  15.10.09,  3  enf,  2 p.e. 

35 Rue des Grillons, Le Parc de la Bouverie,  

83.520 Roquebrune sur Argens, ( Var ) 

 

 

Enfants :  Deux  fils  pilotes  (ALAT  et  Douane),  une  fille : 

Alexandre ( 1973 )  06.24.30.21.49 

alexandreannoi@free.fr,  

Stéphanie ( 1978 )  06.24.76.07.58 

Adrien ( 1986 )  06.47.53.49.18 

Huguette  Mercier  (veuve  de  Jean-Yves  MAT  21° RIMa) 

Assistante  opératoire  en  Ophtalmologie  à  St-Raphaël. 

Fille  Céline (dcd  2017  +  2  enf),  Fils  Yves. 

hugmerc@yahoo.fr, 

04.94.83.07.42.  et  06.61.54.85.73. 

 

mailto:liliane_amory@hotmail.com
mailto:francoisamory@yahoo.fr
mailto:alexandreannoi@free.fr
mailto:hugmerc@yahoo.fr
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6 Corniche  à  La  Flèche  

Jean Yves ARTERO 1/1 né le 13.11.49 COL / INF / CS  

 

Odile  décédée  le  

20.12.09 

Jean-Eudes ( 1979 ) Sibylle ( 1981 ) Diane ( 1982 ) 

5  p.e.  (4 filles et 1 gars) 

Ecrivain  

7 Place Nicolas.Tarkhoff,    

91.400 Orsay ,  ( Essonne ) 

01.64.46.40.80. 

jyartero@yahoo.fr, 

 06.84.60.49.71.   

Le 02.12.20 : « Bonjour Yves. Excellent 2S à toi et aux tiens. Saint Austerlitz ou pas, je me demande si j’ai bien 

pensé à te faire part de mes news perso pour le prochain bulletin promo : 

« Nouvel agrandissement du domaine familial : Une quatrième petite fille, Chiara, née à Bangkok à l’été 2020. 

Amitiés à chacun et chacune. » 

Passe de bonnes fêtes de fin d’année et au plaisir d’avoir des nouvelles.  

Amitiés.  Jean-Yves » 

 

 

7   

Yadallah  ASNAFI                            Iran 3/1 CNE Décédé en 1978 / 1979 

 IRAN  

 

  

 

Décédé  fin  1978,  début  1979,  en  service  commandé,  au  

service  de  son  Empereur,  le  Shah  d’Iran. 

 

 

8   Fine  Section.                                                                                         Corniche  à  La  Flèche  

Jacques  ASSAILLY 1/2 Célibataire LTN  ART Décédé  le  02.09.1976 

 Né  le  29.09.1948 

 

Jacques  est  décédé  en  service  commandé,  lors  d’une  école  à  

feu  à  Biscarosse  en  Septembre  1976.  Avec  le  Capitaine  

Desbats  (lui  aussi  du  54° RA  de  Verdun),  il  avait  rapporté  un  

obus  de  30  mm  non  explosé  dans  l’observatoire. 

Son  père  était  chirurgien  et  il  avait  de  la  famille  à  St  

Raphaël. 

Jacques  est  enterré  à  Saint-Raphaël  où  J.M. Depin  lui  rend  

visite  régulièrement.  

 

 

9 Corniche  à  St-Cyr  l’Ecole  

Henry  AUILLANS 3/1 Né  en  1948 LCL / GEND  

 

 3  Enfants,  4  p.e. 

 

A  quitté  l’institution  militaire  en  1992.   

A  travaillé  en  entreprises. 

9  rue  Marcel, 

33.800  Bordeaux. 

m.auillans@hotmail.fr,   

06.63.77.96.99. 

Pas de réponse. 

 

mailto:jyartero@yahoo.fr
mailto:m.auillans@hotmail.fr
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10 Corniche  à  La  Flèche  

Damien  BAGARIA 3/3 né le 17.12.47. GD / TRS  

 

Marie-Line Maud ( 1979 ) Caroline ( 1982 ) Aurore ( 1987 )  2  p.e.  (1G  +  1F) 

Ex  Maire  de  Tourrettes  pendant  2  mandats 

Villa Dadosa,  

800 Route de l’ancienne Gare,  

06.140 Tourrettes-sur-Loup.  ( Alpes  maritimes ) 

damienbagaria@orange.fr,   

06.83.27.06.48. 

 

Le 11.03.21 : « Depuis le 4 juillet 2020, j'ai rendu mon écharpe de Maire après 3 mois supplémentaires ( second 

tour et Covid). Je ne me suis pas représenté et j'ai donc retrouvé une totale liberté dont je ne profite pas 

pleinement. Avec Bernard et Henri, plus de café le matin mais de brèves rencontres masquées. Je me suis remis à 

fond au jardin que j'avais délaissé pendant près de 7 ans, parfois un peu dur, l'âge est là.  

Je préside la Société Historique de Tourrettes mais les visites aux archives départementales sont très limitées. 

Enfin, je suis la vie communale car le nouveau maire me fait porter tous les maux de la commune et fait plus de 

communication que d’action ! 

Sinon, avec Marie-Line, nous avons eu le bonheur de voir la famille grandir avec la venue au monde d'une petite 

Louise. 

En conclusion la vie est belle" 

Amicalement 

Toubib » 

 

 

11 COL / TRS Corniche  à  Aix 

Annick  de  BAILLIENCOURT  2/3 né le 04.11.47. Georges  décédé le 05.05.2012 

 Nicolas ( 1971 ), Fabrice ( 1973 ), David ( 1978 ). 1 p.e. 

  

 

Villa Les Oliviers,  

300  Chemin  des  Tasselles,  

13.510 Eguilles, 

04.42.92.41.86 

06.23.69.23.84. 

Fils : 

fabricedebailliencourt@yahoo.fr,  

  
Pas de réponse. 

 

 

 

12 CNE / ART  a  quitté  l’armée  en  1986 Corniche  à  Aix 

Myriam  BAUSSERON 1/1 né le 30.11.50. Gilles décédé le 08.10.2003 

 

Remariée  en  Juin  

2011  avec  André  

Molinier,  né  en  

1949  et  décédé  le  

18.07.2019. 

Emmanuelle (1974), Gaëlle (1979), Clémence (1996), Baptiste 

(2001), 4 petits enfants (les  derniers  Oann  2006  et  Zilia  2009) 

 

Ministère des Finances,  Trésorerie Générale des Créances  

contentieuses du Service du Trésor à Châtellerault 

69 rue du Plessis – Princay – 

86 530 Availles en Chatellerault. ( Vienne ) 

Myriam  : m.molinier@orange.fr,  

07.88.21.88.34. 

Sa  Fille Emmanuelle :  manue.guil@gmail.com,  

05.49.02.88.10. 

Le 18.07.19 :  « Bonsoir Yves, 

Je t'annonce le décès d'André, mon époux, aujourd'hui en début de soirée. Les obsèques d'André auront lieu à 

Availles en Châtellerault le vendredi 26 juillet à 14h. André est au funérarium  

Amicalement 

Myriam MOLINIER » 

 

mailto:damienbagaria@orange.fr
mailto:fabricedebailliencourt@yahoo.fr
mailto:m.molinier@orange.fr
mailto:manue.guil@gmail.com
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Le 01.05.21 :  «La vie reprend ses droits après la disparition d'André, comme on dit 

chaque jour suffit sa peine, mais c'est dur d'être de nouveau seule. 

Ma maison est ouverte à qui veut faire une halte ou visiter la région, il suffit de me 

prévenir, je serai heureuse de vous accueillir. Les enfants et petits enfants vont bien 

et font leur chemin : 

Clémence, l'ainée de mes petits enfants va sur ses 25 ans, travaille en région 

Parisienne depuis 2019 comme juriste consultante en droit médical (après un 

master en droit médical) célibataire. 

Baptiste 20 ans va finir sa 2ème année de psycho mais ne sait pas encore quelle 

orientation prendre, l'objectif pour l'instant, c'est un master lui aussi. 

Oann 15 ans va rentrer en septembre au lycée. 

Zilia 12 ans en septembre sera en 5ème. 

Malheureusement, les réunions familiales pour les anniversaires et les fêtes sont 

rares dû au confinement, mais tout le monde est à la même enseigne... 

Amicalement,  

Myriam » 

 

 
 

 

 

13 Corniche  à  Henri  IV  Paris  

Jean Pierre BEAULIEU 1/1 né le  09.04.48 GD / ABC  

 

Marie-Claire Benoît ( 1974 )  Isabelle ( 1975 )  Arnaud ( 1976 )   

Bertrand ( 1981 )  Philippe ( 1984 )  13  petits-enfants. 

Bénévole Ex  Directeur  des  services  généraux  et  de  la  vie  étudiante  du  Groupe  

ESSEC.   

 

10 Av de la Marne, 

92.600 Asnières  

( Hauts de Seine ) 

marieclairebeaulieu@yahoo.fr,    

jp_beaulieu@yahoo.fr,    

01.70.21.28.97. 

06.99.92.39.02. 

 
Le 27.04.21 : « Monsieur le secrétaire de promo, cher Yves, 

Bien que je ne sois pas convaincu que le nouveau support adopté pour la réalisation du bulletin promo soit le 

plus pertinent, je réponds, enfin, à ta demande pressante de mise à jour des informations me concernant. 

S'agissant du cartouche figurant dans notre album promo, trois informations doivent d'être actualisées :  

D'abord, la famille s'est agrandie et compte, depuis la naissance, le 31 octobre 2019, d'un petit garçon, treize 

petits-enfants.  

Ensuite, j'ai fait, le 30 juin 2017, mes "adieux à l'ESSEC" après dix années de bons et loyaux services comme 

directeur des services généraux et de la vie étudiante, dont cinq aux côtés de Jean-Michel Blanquer !! 

Enfin, mon numéro de téléphone fixe est désormais : 01 70 21 28 97.  

Quant aux nouvelles brèves, je peux vous assurer qu'en dépit de la situation ubuesque que nous connaissons 

actuellement, je ne suis pas pour autant désoeuvré car j'ai poursuivi mes activités, voire accru mes 

responsabilités, dans diverses associations parmi lesquelles la société des membres de la Légion d'honneur ou 

l'Ordre équestre du Saint Sépulcre de Jérusalem, sans oublier ma session de l'IHEDN avec laquelle nous 

effectuons régulièrement des voyages exotiques en Iran, en Ethiopie et à Saint-Pétersbourg pour ne citer que les 

derniers, comme en témoigne ce souvenir de notre passage à Lalibela, la Jérusalem éthiopienne, en novembre 

2019. Que voulez-vous, j'ai bien retenu que l'école du commandement, c'est la culture générale ! 

Ainsi, entre vie familiale, participation aux associations, voyages et tout ce qu'on n'a pas pu faire avant, il reste 

peu de place pour l'oisiveté mais j'espère, toutefois, que nous aurons, une nouvelle fois, le plaisir de vous 

rejoindre cet automne dans la vallée de la Maurienne  à moins que d'ici-là le délitement de la France... 

Très amicalement. 

 Jean-Pierre. » 

 

mailto:marieclairebeaulieu@yahoo.fr
mailto:jp_beaulieu@yahoo.fr
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14 Corniche  à  Aix  

Camille  BEHAVA 2/2 Né  le  18.07.49 ART  

 Divorcé  de  Bernadette  qui  est  décédée  en  Sept  2018. 

Remarié  avec  Nadia  en  2008. 

 

A  pris  sa  retraite  (2014)  d’Agent  des  Ecoles  à  Paris 

Enfants : Frédéric ( 1977 )  Ronald ( 1978 )  Annick ( 1988 )  Vincent ( 1993 )  

Camille : 3, Allée Carpeaux,  94.500  Champigny  sur  Marne. ( Val  de  Marne ) 

09.53.79.49.20 

06.44.75.72.46  (Camille)  et  06.15.68.58.36. ( Nadia ) 

denebchampi@gmail.com,   

 

Fils  Frédéric  ( divorcé  de  Ting,  chinoise ) :  

151  Boulevard  de  Strasbourg,  94.130  Nogent  sur  Marne. 

06.09.51.30.83 

f.belmont15@gmail.com,   

Pas  de  réponse. 

 

 

15 Corniche  à  Aix  

Bernard  BEHOTEGUY 3/2 né le 23.05.47. GB / TDM  

 

Marie-José Frédéric ( 1972 ) Stéphane ( 1973 ) Barbara ( 1974 )  

Maud ( 1978 ) Constance ( 1987 ),  4 petits-enfants 

 Fin  de  contrat  avec  IGESA 

 

Les  Terrasses  de  Paulmy, 

12  rue  Gentil  Ader, 

64.100  Bayonne 

bernard.behoteguy64@gmail.com,   

06.24.96.89.65. 

marijobeho@gmail.com, 

 

 

 
Le 14.03.21 : « Tout ce qu'il faut pour ne pas s'ennuyer : le choeur d'hommes basque (certains doivent s'en 

souvenir...), la généalogie, l'écriture d'articles pour la revue de généalogie, la photo, le suivi de la vente de mon 

ouvrage sur les affiches, la course (marche en réalité) d'orientation...cela ne devait pas faire assez. Alors depuis 

peu, je suis secrétaire général du club omnisports de l'Aviron Bayonnais (hors rugby, où là je me contente 

d'aller au stade !) 

Sinon, je vis toujours avec un certain "Parkinson"...et le "profil d'un centenaire" dixit le cardiologue 

dernièrement. Alors en avant et on se revoit à la réunion promo alpine. 

Bernard BEHOTEGUY  dit Le Basque. » 

 

Lu  dans  Sud-Ouest  le  14.04.2021  et  transmis par JC Bertout :  (extraits) 

Bayonne : de nouveaux locaux pour l’Aviron Bayonnais : 

Le déménagement des bureaux de l’Aviron bayonnais rugby pro au stade Jean-Dauger offre plus de place à 

l’omnisports sur les bords de Nive : 

À l’occasion de l’inauguration de nouveaux locaux au club-house Maurice Celhay, l’Aviron Bayonnais avait 

convié le samedi 3 avril 2021 sur le site historique du garage à bateaux, les élus et, entre autres, les présidents 

des entités indépendantes du club (omnisports, rugby pro, rugby amateur, football) pour une manifestation riche 

de symboles. 

(…) 

Un véritable « lieu de mémoire » existe désormais au siège de l’Aviron, ouvert à tous et conçu de façon à offrir 

une meilleure connaissance de l’histoire du club. Grâce aux nombreux prêts et dons confiés par des familles 

bayonnaises, présentes pour l’occasion parmi les invités, ce lieu conçu et « mis en scène » par le général 

Bernard Behoteguy, nouveau secrétaire général du club, permet à l’Aviron de retrouver ses racines à travers 

des objets souvent émouvants, comme un fanion brodé du club décoré en 1929 de la médaille de Verdun, ou un 

exemplaire unique du livre des frères Forgues, « La manière bayonnaise », dédicacé par les auteurs et signé de 

tous les équipiers de la fameuse équipe de rugby de 1913, championne de France ! 

À cette occasion, le président de l’Aviron bayonnais Laurent Irazusta a officiellement baptisé la nouvelle salle 

mailto:denebchampi@gmail.com
mailto:f.belmont15@gmail.com
mailto:bernard.behoteguy64@gmail.com
mailto:marijobeho@gmail.com
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« Eric Meyzenc » pour honorer, en présence de la famille, la mémoire de ce fidèle serviteur du club, rugbyman 

et cycliste, et ancien secrétaire général. De son côté la famille a offert à la section cyclisme de l’Aviron 

Bayonnais, le vélo d’Eric Meyzenc. 

 

 

16 Corniche  à  St-Cyr  l’Ecole  

Jean Claude  BELONY 3/2 né le 04.03.48. GB / TRS  

 

Véronique Candice ( 1983 ) Claire ( 1985 ) Geoffrey ( 1987 )  1  p.e. 

  

215 rue  de  Scarpone  
54.700  Pont-à-Mousson 
belonyjcv@orange.fr,   

03.83.82.38.79 

06.29.32.16.83. 

 

Le 23.04.21 : « Par la force des choses, rien de bien extraordinaire depuis le début de la pandémie et des 

restrictions qui s’ensuivirent. Comme pour tout le monde, quelques renoncements obligatoires mais pas trop 

gênants. Plus contrariant, l’impossibilité de voyages lointains ou plus proches, notamment un périple en Inde 

avec Gérard et Anne Deltour et Patrick Moussu, annulé ou reporté à une date inconnue, et en France, les visites 

aux enfants.  

Peu bouleversé, le quotidien fut acceptable : balades journalières ou randonnées dans la forêt proche avec 

Véronique (ma femme) quand elle est de repos et Joline (ma chienne), séances de Taï Chi pour les plus motivés 

et les moins frileux sous un préau mis à ma disposition par la mairie, obligations domestiques à l’intérieur 

(Véronique n’est pas encore en retraite) et à l’extérieur, courses et jardinage (la nature ignore nos problèmes). 

Cette période a eu ses avantages : moins de perte de temps et d’énergie en déplacements, donc plus de temps 

pour ne rien faire (j’aime ne rien faire) mais aussi pour réfléchir (quand même !), s’instruire (toujours !) et 

surtout pour lire.  

Enfin, sur le plan santé, à l’heure où j’écris, j’ai échappé à la Covid, ce qui ne fut pas le cas de Véronique, 

positive le 1er janvier, contaminée à l’hôpital, son lieu de travail. Mais, apparemment et pour l’instant, sans 

séquelles graves. 

Jean-Claude. » 

 

 

17 Corniche  à  Aix  

Christian  BENOIT 3/1 Né  le  07.06.47 COL / TRN  

 

Epouse Enfants 

 

 

 
EMP  d’Aix  1965-1970 

Christian  fait  partie  des  quelques  petits-cos  dont  on  a  perdu  

la  trace. 

Le  secrétaire  a  donc  besoin  de  vous  pour  le  rechercher. 

Merci 

Pas de nouvelles 

YL :  Attention,  il  y  a  aussi  un  Christian  Benoit  à  la  « Gilles ». 

 

 

 

18 Corniche  à  La  Flèche  

Jean Claude BERTOUT 3/2 né le 03.04.49. COL / INF  

 

Mireille  

Grand 

Roland ( 1978 ),  Gauthier ( 1980 )  et  Céline,  Daphné ( 1985 )  et André 

6 p.e.  (Thibaut,  Florent,  Elena,  Romain,  Charlotte,  Juliette) 

 Membre  SMLH / LEG/ANONM/TDM 

Les  Pervenches,  29  Bd  Gustave  Chancel, 

06.600  Antibes.  ( Alpes  Maritimes ) 

jeanclaudebertout@sfr.fr, 

mireille.grand@free.fr,  

04.83.28.32.62. 

06.14.98.05.64. 

mailto:belonyjcv@orange.fr
mailto:jeanclaudebertout@sfr.fr
mailto:mireille.grand@free.fr
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Le 30.03.21 : « depuis le bulletin 2019, Mireille et moi avons eu l’occasion de retrouver certains d’entre vous 

d’abord à Bayonne puis à Toulon. De belles réunions amicales et festives qui nous laissent de beaux souvenirs 

tant touristiques que d’agapes joyeuses et fraternelles. 

Depuis la COVID a frappé, il nous a fallu apprendre des mots nouveaux et à vivre avec les « gestes-barrières, 

distanciations sociales, confinement, couvre-feu » et autres obligations sanitaires restrictives en attendant le 

« vaccin salvateur » ! (Pour nous le 1er avril, sans rire...) 

Cette situation a repoussé les rencontres GDG 06 et 83 à des jours meilleurs. Le 7 janvier 2021, nous avons 

néanmoins accompagné le triste départ d’Edouard, le fils aîné de Marion et Henri Winckler. 

Sur le plan familial, Juliette est née, à Aubagne, le 17 janvier 2021 au foyer de Daphné et de son compagnon 

André. Mais, nous n’avons pu faire sa connaissance que dix jours plus tard... 

L’année 2020 a marqué tout le monde et ce premier semestre 2021 suit le même chemin... Espérons qu’en 

septembre, ces misères seront oubliées et que nous nous retrouverons nombreux à Aussois (73). 

Un salut particulier à « la Burne » et nos fidèles amitiés à toute la GDG. 

Jean-Claude. » 

 

 

 

19 Corniche  à  La  Flèche  

Gérard  BEZACIER 1/3 né le 30.03.50. GCA / Génie  

 

Marie-Lyse Thibaud ( 1973 ) Arnaud ( 1975 ) Renaud ( 1978 )  9  p.e. 

Ex  conseiller  du  Groupe  Constructions  Navales  et  Industrielles  de  Méditerranée  

et  ex  membre  du  Comité  scientifique  de  la  Fondation  Robert  Schuman 

1508  route  de  Sauveclare 

83.780  FLAYOSC   (Var) 

bezacier.marie@neuf.fr, 

04.94.67.48.33. 

06.83.18.59.05. 

Marie-Lyse :  manoupapidou@hotmail.com,   

 

Le 02.03.21 : « Rien de changé par rapport à 2019 - hormis la Présidence d'un club du Rotary Club international 

de la Motte où cohabitent 7 nationalités - Française, Allemande, Britannique, Belge, Chinoise (Hong-Kong), 

Italienne, Américaine.  

Gérard » 

 
 

mailto:bezacier.marie@neuf.fr
mailto:manoupapidou@hotmail.com
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20 Corniche  à  St-Cyr  l’Ecole  

Elisabeth  BIDARD 2/3 né le 13.01.50. GDI/TDM Alain  décédé  le  23.01.2016 

 

Marc ( 1974 ),  Philippe ( 1978 ),  Jean-François ( 1984 ) 

9 petits-enfants 

 

Ex Gérant  EURL,  Cabinet  de  conseil 

49  avenue  des  Salines,   

17.880  Les  Portes-en-Ré.  ( Charentes  Maritimes ) 

elisabeth.bidard@orange.fr,   

09.65.15.69.51.  ou  05.46.29.56.95. 

06.31.23.18.99.  (Elisabeth) 

Le 28.04.21 : « Bonjour Yves. Rien de bien nouveau sous le soleil de l’ile de ré, pour ma part. Les confinements 

divers et successifs n’ont pas atteint mon moral, j’en profite pour suivre en ligne une formation d’architecture 

intérieure spécialité Fengshui. La famille s’est agrandie avec deux nouvelles petites filles, Alain est toujours dans 

ma tête et dans mon cœur, et de là où il est, il doit être très fier de sa famille. Mes fils sont toujours très présents, 

et je me dois, pour eux, de garder le cap !  

Et dès que l’on pourra voyager, je reprendrai mon projet de tour du monde, en plusieurs étapes ! Qui veut venir 

avec moi ????? 

Amitiés à vous deux, 

Elisabeth » 

 
 

 

21 Fine  Section  dit  Big’s                                                                 Corniche  à  La  Flèche  

GDI/TDM         né le 13.03.49 3/2 

Kidisté  BIGAND  François  décédé  le  25.01.2018 

 

Olivier ( 1982 )   :  

olivier2720@hotmail.fr,   

 

Aude ( 1984 )    

Kidisté :  kidbigand@gmail.com, 

Débré-Zeit  Ethiopie  /  

00.25.11.14.37.13.31. 

10 Rue Maurice Labrousse, 

92.160 Antony  ( Hauts  de  Seine )  

09.83.23.76.73. 

06.73.22.77.51. 

 

Le 28.04.21 : « Cher Yves. Sache que je suis très touchée par cette délicate attention et je t'en remercie. 

Je t'avouerais que je ne sais pas trop quoi dire ... Je suis en Ethiopie, un peu bloquée par le covid, où je m'investis 

dans différentes associations. Ce que je voudrais souligner, c'est l'amitié indéfectible que vous me portez, vous, 

les amis de François de la promotion Charles de Gaulle. Ils sont nombreux et se reconnaîtront ! 

Bien à toi. Je t'embrasse, 

Kidiste » 

 

mailto:elisabeth.bidard@orange.fr
mailto:olivier2720@hotmail.fr
mailto:kidbigand@gmail.com
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22 Corniche  à  Strasbourg  et  Bordeaux  

Michel  BIZEUL 1/2 né le 02.07.48. COL / GEN  

 

Yvette Dominique ( 1971 ) Vincent ( 1975 ) Aude ( 1981 ) 

6 petits-enfants 

  

7 Rue du Pont Vert, 

22.590 Trégomeur.  ( Côtes  d’Armor ) 

mbizeul1@free.fr,      

02.96.79.16.46 

07.82.04.55.37 

 

Suivi pour des soins importants. 

 

 

 

23 Corniche  à  Aix  

Christian  BLANCHARD 1/3 né le 03.04.48. LCL / GEND  

 

Nicole nicoblan@orange.fr,   

 Magali ( 1978 ), magaliblanchard@hotmail.com,  2  p.e.  (Aubin  et ??) 

Frédérique ( 1981 )   

941 Chemin du Collet Long, 

83.260 La Crau  ( Var ) 

chriblan@orange.fr,   

04.94.66.27.06.  

06.12.24.94.38. 

blafpromogdg@gmail.com,   

Le  12.03.21 : « rien de bien neuf, sauf une nouvelle qui nous ravit : un deuxième petit-fils devrait nous rejoindre 

en juin. Le premier avait été assez sympa pour arriver un 2S, alors le deuxième pourrait peut-être arriver le 18 

juin, on ne sait jamais. Autrement, toujours à La Crau où nous ne voyons pas grand monde depuis 6 mois 

bientôt, à cause de ce covid dont nos gouvernants ont décidé qu'il ne devait pas nous lâcher. 

Je suis quand même très heureux que nous ayons pu faire notre réunion promo en septembre et que personne 

n'ait à regretter d'y être venu et d'avoir attrapé des cochonneries... 

Christian » 

 

 

24 Corniche  à  La  Flèche  

Yannick  BLIVET 2/3 né le 27.10.48. LCL / TRN  

 

Béatrice   

dite  Betty 

Eric ( 1974 ) Erwan ( 1975 ) Gwénaëlle ( 1979 )  

6  petits-enfants. 

Ex  Directeur Retraité  de  FM Logistic SA,   

57.372 Phalsbourg cedex 

12 Allée des Tourterelles, 

78.510 Triel sur Seine.  ( Yvelines ) 

yblivet@hotmail.com,    

01.39.74.25.74. et  07.81.50.70.58. 

St-Philibert.  56.470  La  Trinité  sur  mer. 

Le 21.03.21 : « Confiné en région parisienne, déconfiné en Bretagne, séjour en région parisienne, puis reconfiné 

en Bretagne etc etc  : voilà ma nouvelle vie depuis un an ... Heureusement que nous avons ce lieu de replis en 

Bretagne, car sinon nous aurions pété les plombs ! En Bretagne, le méchant virus n'est pas très virulent. On est 

gouvernés par des pleutres qui n'ont aucun courage politique, et c'est pareil dans le monde entier !! 

En cas de conflit, nos politiques se rendraient à l'adversaire sans combattre, mais le pire c'est que nos 

concitoyens acceptent cela sans broncher dans leur grande majorité. Je vois des gens qui circulent seuls dans leur 

voiture avec un masque, sur les sentiers côtiers bretons, des gens marchent seuls avec un masque : ils sont 

terrorisés !! 

Nous sommes dans l'absurdistan, la léthalité de ce virus est de 0,005 % et le pays est à l'arrêt !! On ne nous parle 

que du vaccin, du vaccin et du vaccin ... Mais bientôt on se rendra compte que, bien qu'étant vacciné on peut 

retomber gravement malade du Covid 19 (10 % des cas actuellement en Israël ) et que l'immunité, soi disant 

acquise, n'est que temporaire ... 

mailto:mbizeul1@free.fr
mailto:nicoblan@orange.fr
mailto:magaliblanchard@hotmail.com
mailto:chriblan@orange.fr
mailto:blafpromogdg@gmail.com
mailto:yblivet@hotmail.com


 27 

Il faut vivre avec le virus, avoir une bonne hygiène de vie, respecter les gestes barrière là où c'est nécessaire 

et...VIVRE !!!! Sortir, danser, faire du sport, draguer, voyager .... Et si on tombe malade, eh bien on tombe 

malade : c'est à l'Etat d'organiser les hôpitaux en conséquence pour pouvoir accueillir et soigner.  

Voilà, mon quart d'heure de mauvaise humeur est terminé, je vais ce soir encore me goinfrer d'huitres et respirer 

l'iode à pleins poumons : je suis persuadé que l'ouest de la France est moins atteint car la pollution est moindre et 

l'air est iodé. L'iode est un désinfectant.  

Enfin, il ne faut pas trop le dire car sinon tout le monde va débarquer ici ... 

Bonne santé à tous, et à bientôt pour des jours meilleurs ! 

Yannick. » 

 

 

25   Sous-Fine                                                                                                    Corniche  à  Aix  

Jean Jacques  BOBIN 1/3 né le 13.10.47. COL / MAT  

 

Catherine  née  

le  26.11.50 

Patrick ( 1978 ), Nicolas ( 1981 )  

 

 

64 Bis Avenue Paul  Vaillant-Couturier, 

78.390  Bois d’Arcy  ( Yvelines ) 

01.30.58.55.67. 

gigi3.nib@gmail.com,   

07.81.09.65.87 

cathy.bobin@gmail.com,   

Le 24.04.21 : « Ma première pensée va d’abord à ceux qui souffrent, soit dans leur chair, soit dans leur famille. 

Pour notre part, nous profitons du « MONEY TIME », si l’on se réfère aux dernières années qui nous restent ici-

bas. 

Tous les ans, quelques rares petits-cos pensent pouvoir déverser leur bile sur notre réseau en oubliant que notre 

association s’appelle « LES AMIS de la promotion de St Cyr « GDG ». 

A chaque fois, je suis choqué, car nous oublions que la cohésion de la « GDG » repose sur le dévouement et 

l’abnégation d’un tout petit nombre d’entre nous, à commencer par notre président et notre secrétaire, sans 

oublier les autres acteurs. 

J’ai choisi, pour répondre à ces provocations, un extrait du livre, « De la brousse à la jungle », du Général 

BIGEARD : 

« Une France, à la recherche de sa vérité, de sa grandeur… L’ambiance politique avec ses affaires, ses luttes de 

chefs si nuisibles… Le spectacle lancinant, inquiétant des manifestations, des défilés où des centaines de milliers 

de personnes envahissent PARIS, les grandes villes avec le triste spectacle des casseurs, des extrémistes de tous 

bords et toutes nos valeurs (si chères à Voltaire) qui fichent le camp… sans oublier la profanation de nos 

symboles. » 

En bref, il est tout à fait logique que notre président réagisse dans des termes courtois aux incidents de 2019, lui 

qui a consacré toute son énergie et sa disponibilité pour le centenaire de la guerre 14/18 et qui a magnifiquement 

organisé notre réunion à VERDUN. 

La France est paradis sur terre, nous rappelle Philippe TESSON, où chaque français se croit en enfer…. 

Sur les dix commandements de la bible, je retiendrai le onzième : 

« Tu ne hueras point. » 

BOB'S » 

 

 

 

26 Corniche  à  Aix  

Jean François  BOISSIERE 2/3 né le 02.04.48. GB / GEN  

 

Josette Sandrine ( 1973 ), Virginie ( 1976 ),  François-Xavier ( 1982 ) 

7  petits-enfants 

Père  de  Virginie  Guyot,  ex  leader  de  la  Patrouille  de  France. 

20 rue de la Tramontane, La Moutonne,  

83.260 La Crau.  ( Var ) 

04.94.57.28.74. 

06.63.74.47.42.  

06.95.24.49.42 

jfj.boissiere@wanadoo.fr,   

 

mailto:gigi3.nib@gmail.com
mailto:cathy.bobin@gmail.com
mailto:jfj.boissiere@wanadoo.fr
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Le 12.04.21 : « Bonjour à tous. La préparation de la réunion promo de septembre dernier a assez bien accaparé le 

trio local, Christian Blanchard, Jean Claude Malbec et moi-même, en dépit de la situation sanitaire peu 

favorable.  

Cette réunion a donc permis à nombre d’entre nous de se rencontrer dans de bonnes conditions après les affres 

du premier confinement, et c’est tant mieux d’autant que la météo était de la partie. 

Nous attendons avec impatience et en « croisant les doigts » la réunion 2021 à Aussois en septembre prochain. Si 

la situation sanitaire est plus simple, nous devrions être plus nombreux… 

Côté famille, peu d’évolution à noter sinon que nos « parisiens » devraient mettre le cap sur Toulon l’été 

prochain. Nous allons donc pouvoir en profiter davantage. 

Enfin et par ailleurs, la fermeture actuelle des restaurants ne nous permet pas encore, avec Christian Blanchard, 

de sacrifier à notre (bonne) habitude de nous retrouver avec nos chéries pour célébrer  nos anniversaires. Mais ce 

n’est sans doute que partie remise… 

Bien amicalement à tous avec une pensée particulière pour les membres du bureau. 

Jean-François. »  

 

 

27 Corniche  à  La  Flèche  

Christian  BONIDAL 1/2 né le  19.12.48 ART/Sol-Air Civil  depuis  1976 

 

divorcé Christelle ( 1974 )  2  p.e. 

Auto  entrepreneur Ex  Agent  immobilier 

19 Rue de l’Exposition,  75.007 Paris 

christianbonidal@sfr.fr,   

01.45.55.62.18. 

06.70.07.91.18. 

Repli :  rue  des  Remparts,  43.350  Saint  Paulien.  ( Haute  Loire ) 

04.71.00.45.86. 

Le 17.03.20 :  Vu  sur  Facebook :  « Participer au combat contre COVID 19 : 

Bonjour à tous. Je ne peux résister à l'obligation qui m'est faite de devoir attirer votre attention sur ce qu'il se 

serait passé si A.M.I. avait pu être déployé ... 

Combien de vies économisées du fait de pouvoir être présent "virtuellement" auprés de nos Vieux sans risquer 

de leur transmettre le virus ? 

Combien de souffrances économisées en diminuant le sentiment d'abandon qu'ils doivent ressentir avec la 

diminution du nombre des visites ? 

Et quand on pense que cet "outil" (ce dispositif) qui était sur le point d'être déployé, risque désormais de 

disparaître ... faute d'avoir pu trouver le soutien financier qui eut été nécessaire ... 

Je laisse à chacun de vous la responsabilité que vous avez, en ne vous étant pas engagés pour soutenir mon 

engagement total ... mais, la sagesse populaire l'a bien exprimé tant va la cruche à l'eau qu'à la fin elle se casse 

.... et la cruche...c'est moi ... 

J'ai su penser ce qui devait être fait .... j'ai été empêché par mes limitations (71 ans et Autiste T.H.P.I -Asperger) 

de pouvoir vous faire entendre ... 

Certes aujourd'hui, les événements démontrent combien A.M.I. était nécessaire .... mais n'est il pas trop tard ... ? 

Je vous dis toute ma tristesse et mon désarroi ... 

pour le cas où ...... 
#coronavirus #covit19 #virus #société #alzheimer #autonomie 

Boni. » 

 

 

28 Corniche  à  La  Flèche  

Thierry  DUMOLARD  de  BONVILLER  2/3 né le 28.04.48. COL / ABC / CTA  

 

Gaëtane Ghislain ( 1980 ) Diane ( 1982 ) Thibaud ( 1984 )  

Marie-Anne ( 1988 )  10 p.e. 

  

Hameau de Créac'h Queta 

29.170 Pleuven  (Finistère) 

thierry.debonviller@neuf.fr,   

02.56.10.68.55. 

06.23.18.00.54  (répondeur)  

Le 24.04.21 : «  Cher Yves. Merci de ta confiance qui m'a permis de voir que je n'avais pas encore répondu.  

Je suis toujours au hameau de 4 maisons situé près du manoir de Créac'h Keta à 4 km de Pleuven et à 8 (covid) à 

vol d'oiseau de Fouesnant d'un côté et de quimper de l'autre. Nous sommes confinés sur 8000 m2 de bois et de 

mailto:christianbonidal@sfr.fr
https://www.linkedin.com/signup/cold-join?session_redirect=https%3A%2F%2Fwww%2Elinkedin%2Ecom%2Ffeed%2Fhashtag%2Fcoronavirus&trk=ugc-post-bar__share-text
https://www.linkedin.com/signup/cold-join?session_redirect=https%3A%2F%2Fwww%2Elinkedin%2Ecom%2Ffeed%2Fhashtag%2Fcovit19&trk=ugc-post-bar__share-text
https://www.linkedin.com/signup/cold-join?session_redirect=https%3A%2F%2Fwww%2Elinkedin%2Ecom%2Ffeed%2Fhashtag%2Fvirus&trk=ugc-post-bar__share-text
https://www.linkedin.com/signup/cold-join?session_redirect=https%3A%2F%2Fwww%2Elinkedin%2Ecom%2Ffeed%2Fhashtag%2FsociAeztAez&trk=ugc-post-bar__share-text
https://www.linkedin.com/signup/cold-join?session_redirect=https%3A%2F%2Fwww%2Elinkedin%2Ecom%2Ffeed%2Fhashtag%2Falzheimer&trk=ugc-post-bar__share-text
https://www.linkedin.com/signup/cold-join?session_redirect=https%3A%2F%2Fwww%2Elinkedin%2Ecom%2Ffeed%2Fhashtag%2Fautonomie&trk=ugc-post-bar__share-text
mailto:thierry.debonviller@neuf.fr
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terrain nu. Je coupe du bois avec lequel nous nous chauffons et je fais des murettes en pierres, pierres qui sont en 

quantité impressionnante sur notre emplacement.  

Nous avons reçu toute la famille sur trois semaines, et à un moment donné, les 10 petits enfants étaient tous là. 

Le dernier s'appelle Clément et a une quinzaine de jours sur la photo. Ils viennent de repartir et enfin nous 

pouvons nous reposer. Ce sont les chicouf : chic ils arrivent, ouf ils repartent !  

Aucun problème de santé ; tout va bien dans le meilleur des mondes possible. 

Thierry » 

 

 

 
 

 

 

29 Corniche  à  La  Flèche  

Alain  BOUDET 3/2 né le 06.01.47. LCL / ART  

 

Madeline 

Vanherberghen 

Joachim ( 1976 ) Barthélémy ( 1979 ),  9  petits  enfants 

 

7  Clos  Albert  Crommelynck,   

B – 1160  Bruxelles, 

00.32.(0) 2.346.23.51.  et  mobile :  00.32.(0)4.96.29.40.24. 

alainmboudet@hotmail.com,   

74 Rue de l’Université, 75.007 Paris 

06.76.94.57.26. 

madelinevanh@hotmail.com,   

Le 05.04.21 : « Après la retraite, malgré la santé ébranlée d’Alain, 

nous vivons dans un clos calme en bordure du magnifique parc de 

Woluwé (78 hectares), une bénédiction en ces temps de 

confinement.  Notre appartement est agréable mais nous voudrions 

nous rapprocher d’un centre, avec commerces à pied.  Nous 

envisageons un appartement en construction qui paraît répondre à 

nos attentes de l’autre côté du parc.  Evidemment, le convid (sic : je 

ne sais pas si c’est volontaire) n’aide pas à la vente mais avoir un 

projet est réjouissant en ce moment !  Heureusement, les golfs sont 

praticables mais c’est : park and play.  

Madeline » 

 
 

 

 

mailto:alainmboudet@hotmail.com
mailto:madelinevanh@hotmail.com
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30 Corniche  à  St-Louis  Paris  

Denis Antoine André  BOUTTIER 2/2 né le 05.12.48. COL / INF  

 

Célibataire 18  petits-enfants  Khmers, 

Ex  Conseiller bénévole 

Foyer d’orphelins  Lataste 

Retour  en  France  depuis  Mars  2015 

Maison  de  retraite  Lannouchen,  40  rue  Georges  Clemenceau,  29.400  Landivisiau. 

Central :  02.98.68.06.55  et  Tél  direct :  02.98.79.95.37. 

Sa  sœur  Annick :  abjq@orange.fr,   

Jean  et  Annick  QUENTRIC,  16  rue  de  la  Tour  d’Auvergne, 

29.250  St-Pol-de-Léon. 

02.98.29.02.56. 

Le  03.01.19 : Denis est atteint d’une maladie neurologique dite « syndrome de Lewy » qui combine Parkinson et 

Alzheimer, sans espoir raisonnable de guérison. Il est bien entouré par la famille de sa sœur, heureusement, car 

il n’a plus goût à rien et se renferme sur lui-même. Pourtant, il a bien reconnu au Tél, l’an passé, ses amis 

Hervé Dubois, André Solana et Henri Pinard-Legry (ASAF). 

 

Le 30.04.21 :  « Bonjour Yves. Merci pour votre courrier. Pour ce qui est de la situation de Denis : 

Physiquement, il n'y a pas de changement, même si les confinements successifs ne nous ont permis de profiter de 

l'extérieur ni d'apporter des colis. Cependant, les visites n'ont pas été interrompues. Tous le monde a été vacciné 

rapidement. 

Denis apprécie toujours de recevoir des courriers rapides, il est content d'avoir des appels téléphoniques mais il 

n'est pas très loquace. Il aime avoir des nouvelles de ses camarades de promotion et de ses anciens collègues. 

Annick. » 

 

 

31 Corniche  à  Aix     

Micheline  BOYER 2/2 né le 02.01.49. COL / TRN Francis  décédé  le  30.03.2009. 

   

 

Xavier ( 1974 ) Mathieu ( 1981 )  4  petits-enfants 

 

Les Barrièles, 

47 Impasse Claude Monet, 

13.140 Miramas  ( Bouches  du  Rhône ) 

francisboyer@wanadoo.fr,   

04.90.58.95.01. 

Le 30.11.17 :  Micheline a souhaité donner un coup de pouce à Bernard Périco dans son projet : 

« Dunseulgeste »  

« Vote effectué en souhaitant le succès pour cette belle innovation.  

Amitiés.  

Micheline BOYER » 

 

 

32 Corniche  à  Aix  

Jean Constant  BRANTSCHEN 2/1 né le 31.12.50. GB / TDM  

 

Chantal Laure ( 1973 ) Cédric ( 1974 ) Olivier ( 1977 ) Ségolène ( 1979 ) 

9 petits-enfants 

Consultant  

Sécurité  Défense 

Moniteur  de  plongée 

La Placette, 43, impasse des Acacias 

30.240 – Le Grau du Roi,   ( Gard ) 

j.brantschen@libertysurf.fr,  ou  j.brantschen@free.fr,   

04 66 77 30 45 

06.10.46.88.67. 

Le 03.03.21 : « Tempus fugit ! Comme beaucoup d'entre nous, le temps me rattrape et je suis moins compétitif 

sur le marché du consulting. Je ne suis donc plus sollicité pour vadrouiller à droite et à gauche comme je le 

faisais auparavant.  

Et, comme dans toutes les associations, il est difficile de quitter le navire ! Je reste donc encore (un peu ?) 

président de l'Amicale des Anciens du 2° RPIMa. 

mailto:abjq@orange.fr
mailto:francisboyer@wanadoo.fr
mailto:j.brantschen@libertysurf.fr
mailto:j.brantschen@free.fr
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Comme chacun également, j'ai dû accepter "volens nolens" les restrictions imposées à notre liberté, le plus 

difficile étant celles liées aux déplacements qui nous ont empêché de voir nos enfants et petits enfants aussi 

souvent que nous l'aurions souhaité. 

Jean » 

 

 

33 Corniche  à  Toulon  

Christian  BRUGEAUD 1/3 né le  29.03.49 LCL / GEN  

 

Odile Fils :  Vasilé  (Roumain) 

  

36  rue  Etienne  Dolet, 

75.020  Paris. 

slobozire@gmail.com,   

01.43.49.16.04. 

06.45.43.86.71. 

Le 02.04.21 : « Merci Yves pour tes souhaits. Je réponds avec retard, pour mon anniversaire parce que j'étais 

dans une région sans internet. Cela existe même au 21e siècle. 

En effet, je suis en Roumanie, confiné depuis décembre 2020 dans la bonne ville de Buzàu. Je reconnais qu'être 

confiné ici n'est pas désagréable. Je suis libre de mes mouvements et j'en profite pour continuer à explorer les 

recoins du pays. Il y a encore beaucoup de choses à découvrir. Le communisme avait tellement laminé le pays 

que les vestiges de son histoire apparaissent peu à peu depuis une vingtaine d'année (ouverture de musées, 

publications historiques, procès pour apurer le passé). 

A l'âge que je viens d'atteindre (72 ans), c'est bien le moment de faire des bilans. Celui-ci en particulier : la chute 

du mur de Berlin a donné à notre génération l'occasion de rencontrer le monde communiste qui nous était, non 

seulement interdit d'accès, mais surtout totalement inconnu tellement la propagande était puissante. 

Et je me dis : quand je pense que nous avions peur du "Pacte de Varsovie" il y a 40 ans ! Quand j'ai fait mon 

premier voyage en train entre Paris et Bucarest en mars 1990, j'ai eu l'occasion de traverser le Rideau de fer et 

découvrir des régions de l'Europe dans une misère extrême, misère qui durait depuis des dizaines d'années. Tout 

cela était masqué par la propagande à un point tel que nous finissions parfois par douter de l'efficacité de notre 

régime socio-économique. C'était fort de la part des Soviétiques ! 

Quand je pense qu'on me disait là-bas que je venais d'un pays "civilisé", là-bas dans ce pays où je trouvais les 

œuvres de Victor Hugo chez des familles humbles ! 

Bon, au total, je me dis que j'ai eu l'occasion unique d'avoir assisté directement à l'effondrement d'un Etat dans 

un premier temps et à sa lente reconstruction ensuite. Elle n'est pas achevée. C'est pour moi une expérience forte 

que je ne connaissais en théorie que par les cours de Droit international (la succession d'Etat). Depuis 30 ans, je 

vois bien l'évolution lente de ce pays et cela me fait plaisir, j'y puise des amitiés vraiment sincères. 

Voilà où j'en suis. Je ne sais pas trop ce qui se passe en France actuellement. Odile me donne quelques nouvelles 

tout de même.  

Tu auras remarqué que mon adresse mail est un mot roumain qui signifie "libération". Je voudrais, pour finir, 

dire à notre Président que j'ai rencontré là-bas l'histoire de l'Armée d'Orient commandée par le Général Berthelot. 

Sa statue se trouve à Bucarest et son nom a été donné à une avenue de la capitale et cela même à l'époque 

communiste. 

Bien à toi et aux autres. 

Christian » 

 

Le  05.04.21 : « Bonjour Yves, 

Voici les trombines du père et du fils. 

Vasile est né en Roumanie. Nous l'avons découvert en 1994 

abandonné dans un hôpital près de Buzau. Nous l'avons 

adopté en 1998. Aujourd'hui il a 31 ans et il vit dans une 

institution en Belgique. 

Nous l'aimons beaucoup bien sûr. Nous l'entourons beaucoup 

compte tenu des sévices graves qu'il a subis dans son enfance. 

Prietenie si sanatate ție şi tuturor. 

Christian »  

 
 

 

 

mailto:slobozire@gmail.com
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34 Corniche  à  Nancy  

Edmond  BUCHHEIT 2/1 né le 10.07.50. GCA / GEND  

 

Gilberte Nicolas ( 1975 ),  Marie ( 1979 )  4  petits-enfants 

Commissaire  

Enquêteur 

Ex-Inspecteur  de  la  Gendarmerie  Nationale 

 

27 A Rue  de  la  Glaciaire,   

67.300  Schiltigheim.  ( Bas  Rhin ) 

03.88.33.34.50  et  06.70.49.98.78. 

edmond.buchheit@orange.fr,   

 

Le 16.04.21 : « En cette période de pandémie dont on ne voit pas encore la fin, vous ne serez pas étonnés que les 

lignes « quoi de neuf » soient moins denses. Il est cependant essentiel de donner des nouvelles car elles sont le 

fondement du lien entre nous tous. 

Quelles évolutions pour nous ? 

J’étais président de la société d’entraide des élèves et anciens élèves de l’EOGN « le Trèfle » (l’équivalent de la 

Saint-Cyrienne pour les officiers de gendarmerie) depuis 6 ans. Depuis le premier septembre 2020, un camarade 

plus jeune (également Saint Cyrien) a pris la suite : il s’agit du général d’armée (2S) Watin-Augouard. Je 

continue cependant dans ce bénévolat en étant délégué pour l’Alsace. 

Je suis toujours président du club des officiers généraux d’Alsace.  

Je suis aussi dans le bénévolat de charité au sein de l’Ordre de Malte. 

J’ai achevé les études de théologie avec l’acquisition de la licence à la faculté de théologie catholique de 

Strasbourg. Je continue les études dans ce domaine « hors examen » s’agissant de l’exégèse biblique et des 

langues anciennes latin, grec, hébreu. 

Pour le sport et les loisirs, c’est la randonnée ou/et la marche nordique. Je la pratiquais seul mais j’ai fini par 

m’inscrire au club Vosgien : celui de Strasbourg et aussi celui de Saverne. L’inscription au club Vosgien de 

Saverne est motivée par la perspective de rencontrer Jean-Claude Hatier qui y est très actif.  

Nous rencontrons régulièrement Louis et Clarisse Robein. 

Du côté de la famille, la pandémie est (a été) vécue le mieux possible. Le manque de relations pèse cependant. 

Notre fille Marie était atteinte en octobre 2020 mais sans gravité. Il y a aussi l’entrée dans l’adolescence de 

certains des petits enfants. Ainsi la présence utile des grands parents est moins nécessaire.  

Gilberte reste cependant indispensable pour satisfaire la gourmandise des jeunes avec deux saisons fortes : en 

février mars, les beignets de carnaval et en décembre, les « bredele », les gâteaux de noël.  

Par ailleurs tout va bien. Vivons dans l’espérance. 

Edmond. » 

 

 

35 Déléguée  aux  veuves.                                                                               Corniche  à  Aix  

Martine  CAVALIER 2/1 né  le  09.09.49       INF / LCL Jean Yves (ou Philippe)  

décédé le 24.10.1990 

 

Virginie ( 1969 ) Emeline ( 1973 ) Bastien ( 1979 )  

8 petits-enfants  (Clément, Juliette, Arthur, Doriane,  Gauthier, 

Paul, Albane, Adèle) 

 

Ex  Secrétaire  Direction  des  Aumôneries  régionales  

militaires  à  Bordeaux. 

24  rue  Camille  Duluc, 

33.130  Bègles  ( Gironde ) 

martine.cavalier@gmail.com,  

09.83.39.73.80. 

06.61.58.78.67. 

Le 02.04.21 : « J’ai échappé l’année dernière à une issue fatale « grâce » à une septicémie massive dont je n’ai 

gardé que très peu de séquelles. Je profite donc à fond de la douceur de vivre à Bordeaux, de ma famille, de mes 

8 petits-enfants qui s’échelonnent de 25 ans à 4 ans. 

Par chance, leur port d’attache est à Bordeaux, malgré leurs stages qui les éloignent ponctuellement. Ils occupent 

pas mal de mon temps mais il m’en reste encore pour quelques associations (Equipes Saint-Vincent, Amicale 

laïque), quelques loisirs (peinture) et quelques services (paroisse).  

Notre petite rencontre Promo Bordelaise habituelle de début d’année n’a pas pu avoir lieu cette année. Mais ce 

n’est que partie remise…..  comme le reste !!!! 

Martine » 

 

mailto:edmond.buchheit@orange.fr
mailto:martine.cavalier@gmail.com
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36 Corniche  à  La  Flèche  

Jean-Louis  CAZENAVE 3/2 né  le 14.12.50. GB / INF  Alpin  

 

Claire François ( 1971 ) Guillaume ( 1977 ) Valérie ( 1978 )  

Elise ( 1983 )  7 petits-enfants . 

Nougérol, 24.600 Petit Bersac.   

( Dordogne ) 

jeanlouis.cazenave@orange.fr,   

05.53.91.36.18. 

06.70.06.44.29. 

 

 

Le 28.02.21 : « Toujours occupé par la bécasse des bois et par sa chasse dans les bois autour du domicile, par la 

pêche aux carnassiers dans les rivières environnantes et par les déplacements dans les départements en France ou 

à l'étranger. Notre dernier voyage avant Covid remonte à septembre 2019, où Claire et moi avions passé deux 

semaines en Californie et en "road-trip" entre Californie, Arizona et Nevada. Depuis, c'est plutôt vache maigre... 

mais ça reviendra ! 

Amitiés 

Jean-Louis » 

 

 

 

37 Fine  Section.  Délégué  St-Cyrienne  pour  la  Corrèze                                 Corniche  à  Aix  

Dominique  CELERIER 2/3 né  le  07.03.47. LCL / INF  

 

Mireille Mathilde (1975),  Guilhem (1977),  Alexandre (1982),  7  petits-enfants 

 Bénévole  de  la  COM 

 

 

12  Impasse  de  Migoule,   

19.100  Brive  la  Gaillarde.  ( Corrèze ) 

domcelerier@gmail.com,  

05.55.18.95.65. 

06.14.58.19.95.   

Le 03.04.21 : « Pas d'horizons nouveaux depuis 2019. Notre dernier voyage avec les Djub remonte à Venise en 

2019 et je pense en avoir déjà parlé. La virée suivante devait être en Jordanie, mais il a bien fallu l'annuler pour 

cause de virus chinois. Pas de virée non plus au Mali depuis 2018. Pas tant à cause de la COVID mais plutôt du 

fait que les Affaires étrangères ont classé Sikasso en zone rouge. Et comme on se sent responsable de ses actes 

mais aussi et surtout de la vie de ceux qui seraient amenés à venir nous chercher… on s'abstient. Et on fait 

confiance à nos amis maliens pour la bonne répartition du contenu des conteneurs. Pas le choix. 

La vie associative se déroule vaille que vaille et nous avons pu tenir conseils d'administration, présents et 

vigilants, en ce qui concerne Brive-Sikasso et aussi les associations gestionnaires des établissements de 

polyhandicapés de Lozère où je siège. Mais la dernière de ces AG, ainsi peut-être que notre réunion à Toulon, 

m'ont convaincu que la prise de risque était trop importante.  

Et c'est pour cette raison et le confinement numéro 2 que je me suis mis en retrait pour l'organisation du 2S de 

Corrèze, ne voulant pas me mettre en situation d'introduire le virus dans la Maison d'accueil spécialisé où mon  

frère est hébergé. Bien sûr, personne n'a réellement sauté sur la place de délégué de la Saint-Cyrienne que je 

laissais vacante. Seuls les cyrards du Régiment ont fêté la Saint-Austerlitz lors d'un séjour en camp à la Courtine. 

Il reste "le distanciel" comme disent vilainement journalistes et technocrates, pour signifier qu'ils suivent la 

réunion à distance.  

La dernière AG de la Saint-Cyrienne a tourné au gag. Bruits incongrus, prises de paroles et d'images 

erratiques… Et les plus âgés n'étaient pas forcément les plus cosaques. Vu passer des interventions de Patrice, de 

Sosso, de Robert. Mais c'est vrai que tout ceci ne remplace pas un contact réel. Le pire était peut-être l'image du 

président de la Saint-Cyrienne, réduite à une quinzaine de pixels alors qu'on a eu des visions en HD de très 

beaux plafonds ou du mouflet du délégué du Var. 

Bon ce n'est pas la joie, mais ça ne nous empêchera pas de rigoler. 

Dom Celerier » 

 

mailto:jeanlouis.cazenave@orange.fr
mailto:domcelerier@gmail.com
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38 Corniche  à  Bordeaux  

Michel  CHAILLET 1/1 né  le  13.04.48. COL / GEND  

 

Nelly Nadège ( 1974 ),  Grégory ( 1978 ),  Cyrille ( 1984 ) 

  

 

2  rue  Pablo  Neruda,   

33.980  Audenge.  ( Gironde ) 

chaillet.michel@orange.fr,   

05.57.70.61.10. 

06.32.55.51.38. 

Pas  de  réponse. 

 

 

39 Corniche  à  Henri  IV  Paris  

Patrick  CHAMPENOIS 3/3 né  le  18.03.49. GB / TDM  

 

Hélène Marie ( 1983 )  à  Paris,  Victoire ( 1987 )  à  Bruxelles 

  

 

6  Avenue  Jaulerry,   

64.200  Biarritz,  ( Pyrénées  Atlantiq ) 

05.59.24.91.02. 

07.62.14.79.92. 

pcm.ch.49@gmail.com,   

Repli : 141  Boulevard  Péreire,   

75.017  Paris,   

01.47.66.94.64.   

 

 
 

Le 25.04.21 : « Stoony, Aucune modification dans ma fiche de 

l'annuaire. 

Si tu ajoutes un commentaire, je précise qu'il n'y a changement 

pour nous en 2021 : toujours à Biarritz, occupé par mon bateau, 

lecture, écriture, confinement, aquarelle, gouache et dessin en 

collaborant notamment à un petit livre au sujet d'une chaloupe 

sardinière à vapeur actuellement reconstruite à Ciboure dans le 

cadre d'un plus vaste projet visant à y construire une réplique de 

trois-mâts goélette. 

Amitiés, 

Patrick. » 

 

 

 
 

 

mailto:chaillet.michel@orange.fr
mailto:pcm.ch.49@gmail.com
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40 Homme  de  base  (1,98 m)  et  Homme-ton                                  Corniche  à  Henri  IV  Paris  

Bernard  COCHIN 2/2 né  le  28.07.48. GB / INF  

 

Monique Patrice ( 1973 )  Hélène ( 1975 )  Geneviève ( 1979 ) 

Louise ( 1982 )  21 petits-enfants. 

Conseiller stratégie et 

développement 

International Management Group 

Domaine  de  Carheil,  18  Allée  du  Grand  Veneur,   

44.630  Plessé  ( Loire  Atlantique )   

bcochin@free.fr,   et  bcochin2@gmail.com,   

06.62.56.02.30. 

02.40.79.67.70.  

Le 08.03.21 : « Les années passent vite en ce moment que les misères de la vie rythment parfois très sévèrement 

dans la promo qui est, à son honneur, toujours aussi solidaire et active sous la houlette d'Yves.  

Mon taux d'occupations est aléatoire et quelque peu gêné par une sédentarité forcée, mon grand corps ne me 

permettant plus de gambader. Je pense à Brel et à ses vieux qui vont du lit à la fenêtre, puis du lit au fauteuil et 

puis du lit au lit !  Cela m'a privé de la bien belle réunion promo à Toulon. Les photos et vidéos généreusement 

distribuées ont ainsi été plus que bienvenues et sont à continuer par la suite.  

Mais la sédentarité a aussi ses avantages pour écrire, s'immerger dans l'histoire et la grande culture grecque, 

latine et humaniste avec les copains Socrate et Platon, Plutarque et Suétone, et Montaigne tout relu et complété 

par l'admirable Discours de la servitude volontaire de La Boétie si parlant dans notre actuelle dictature sanitaire 

et  "républicaine".  

Et continuer de travailler bénévolement "en distanciel " (horrible et asociale expression) avec un certain nombre 

de jeunes ainsi que dans mon organisation internationale comme conseiller stratégie, notamment en relations 

tendues avec la Tour de Babel qu'est la très germano-centrée Commission européenne. Delenda est !  

Ces derniers temps, ce sont des Sciences Po qui se sont manifestés ne trouvant pas de sens à leur vie et laissés à 

eux-mêmes par leurs professeurs, et d'autres pour entrer dans l'armée. Cours par Skype bien pratique.  

Côté famille, une petite dernière est née portant l'effectif à 21 petits-enfants. Et une des aînées s'est fiancée. Je 

tiens la SPA à jour !  

Elrick a émis l'idée qu'un livre promo numéro deux pourrait voir le jour. Si la ressource en articles nouveaux est 

suffisante avec ceux du site promo, on peut tenter l'aventure quoique les remake sont généralement très 

décevants. En tout cas, je reste à disposition si nécessaire. Merci à la promo, ma seconde famille.  

Amitiés de coeur à tous. 

Bernard. » 

 
 

mailto:bcochin@free.fr
mailto:bcochin2@gmail.com
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41   Sous-Fine                                                                                                Corniche  à  Aix  

Jacques  COLLEVILLE 2/1 né  le  22.06.49. COL / INF / TRS  

 

Marie-Claire Pas  d’enfants 

  

 

 

 

22  Allée  du  Preuilha, 

33.160  Saint  Médard  en  

Jalles   

( Gironde ) 

jacquescolleville@yahoo.fr,  

05.56.05.91.14. 

06.98.75.99.92.  

Le 14.03.21 : « Je sors de mon silence partiel pour soutenir Jean-Claude (Gamelin) dans son habituelle œuvre 

littéraire. Il n’a pourtant besoin d’aucun appui, constamment sur les chemins, sa verve littéraire est constamment 

active. En ce qui me concerne, mes promenades pédestres sont moins stimulantes, mais il paraît que les petits 

ruisseaux font les grandes rivières. Alors qui sait, une prochaine fois. 

Amitiés à tous. 

Jacques. » 

 

Le 15.03.21 : Additif de Jean-Claude  (Gamelin) : 

« Je savais Jacques cossard et aujourd’hui, même avec l’âge, il ne change pas. Voici plus de cinquante ans, alors 

que nous étions en corniche à Aix, j’attendais qu’il ait trouvé la solution aux exercices de math pour le copier et 

aujourd’hui, c’est lui qui attend que j’aie rédigé quelques lignes pour le bulletin promo et y inclure sa 

contribution. 

Il est difficile de faire bouger sa vieille et solide carcasse... » 

 

 

42 Burkina  Fasso                                                                                                      Corniche  à  Aix  

Halimata  COMPAORE 3/3 né  en  1947. COL   INF Moumouni  décédé  le  26.04.2009. 

  Ramatou,  Abdoulaye,  Hassane,  Sylvestre  Issa.  

2  petits-enfants. 

 

Tèl  perso  :  (  226  )  50.31.41.62.   

et  Portable  :  66.15.47.  et  26.23.89. 

Inspection  Générale  d’Etat,  Premier  Ministère, 

01  BP  617  Ouagadougou  01,  Burkina  Faso 

(  226  )  50.30.10.91  et  Portable  50.26.23.89. 

Fils  Issa :  issacompaore@gmail.com,   

 

 
 

mailto:jacquescolleville@yahoo.fr
mailto:issacompaore@gmail.com
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43 Corniche  à  La  Flèche  

Claude-Yves  COSSE’ 2/2 né  le  04.08.47. GB / ABC / ALAT  

 

Anne-Marie 

 

Christelle  (  1973  )  Yves  (  1975  )  Noëlla  (  1978  )   

Bruno  (  1980  )  14  petits-enfants,  1  arrière  P.e.. 

  

09  rue  de  Normandie,   

56.000  Vannes  ( Morbihan ),   

cyamcosse56@gmail.com,   

02.97.47.62.96. 

06.10.31.62.45. 

Vacances  scolaires : 

Les Grandes Noés    

4 la Noé Blanche    

56.230  Molac  (entre  Vannes  et  Redon)   

02 97 45 73 58 

Le 07.04.21 : « Bonjour à tous les petits cos de la promo depuis ma Bretagne profonde. 

Je n’ai pas beaucoup l’occasion de croiser les uns ou les autres, sauf Didier Ponroy qui va venir s’installer ici à 

Vannes à l’automne, et Yannick Blivet qui vient régulièrement sur la côte près de la Trinité-sur-mer, où il a un 

petit pied-à-terre. 

Pour notre part, Anne-Marie et moi, nous vivons une retraite sympathique entre Vannes et Pleucadeuc où nous 

avons nos deux points-de-chute familiaux. Nous naviguons donc entre les deux. 

Du côté de nos enfants, tout va globalement bien. Nous avons la joie d’être à la tête de 4 enfants, 14 petits-

enfants et un arrière petit-fils (craquant !…). Donc, lors des fêtes familiales, la logistique n’est pas une mince 

affaire (et, de plus, il faut parfois un « gueulophone » pour se faire entendre). 

Côté Covid, il n’est pas encore passé par nous : notre petit village breton résiste bien … De plus, ils viennent 

d’installer un vaccinodrome à moins de 2 kilomètres de chez nous. On devrait s’en  sortir. 

Si vous passez par Vannes, n’hésitez pas à venir sonner à la maison ; cela nous fera toujours plaisir. 

Claude-Yves » 

 

 

44   Père  Système.                                                                                          Corniche  à  La  Flèche  

France  de  COUX   2/3 Bled  né  le  06.11.48 COL / INF Philippe décédé le 13.06.2008 

 France  née  le  

17.11.58 

Matthieu ( 1989 )  et  Céline,   

2 p.e.  (Arthur  2015)  et  (Aurore  2020) 

 

 Secrétaire  à  l’IRSEM 

24 / B  Rue  de  Presles,  75.015  Paris 

francedecoux@icloud.com,   

01.77.12.63.07.  et  06.62.56.18.24.   

Matthieu :  06.66.21.84.10.  matthieu.decoux@neuf.fr,    

Repli :  11  rue  d’Anjou,  53.200  Chatelain.  ( Mayenne ) 

02.43.07.20.76. 

Pas  de  réponse. 

 

 
 

mailto:cyamcosse56@gmail.com
mailto:francedecoux@icloud.com
mailto:matthieu.decoux@neuf.fr
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45 ART / SEA Corniche  à  La  Flèche 

Nina  CREN né  le  13.06.49 1/2 Jean-Yves décédé  le 08.02.2013 

  Ingénieur  Général  2° cl / SEA  =  GB 

 

 Philippe ( 1975 ),  Stéphane ( 1977 ),  Jean-François 

( 1982 )  7  p.e. 

 

10  Impasse  du  Pistachier,   

30.900  Nimes  ( Gard ) 

04.66.21.77.43. 

06.52.08.17.21. 

jyn.cren@orange.fr,  

 

 
Pas  de  réponse. 

 

 

 

46 Corniche  à  La  Flèche  

Jean  Jacques  CREUZON 3/1 Né  le  06.02.50 LCL  /  GEN  

 

Divorcé  de  Dominique. 

Corine 

Nathalie  (1973),  Christophe  (1975),  4  p.e. 

 SUPELEC  +  C2J  Consulting 

Les  Rigaudins, 

24.240  Monbazillac  (Dordogne) 

06.17.52.37.03 

 

jj.creuzon@wanadoo.fr, 

 

Le 23.04.21 : « Salut Yves. C'est vrai que j'ai été négligent, désolé. 

Ma situation n'a pas fondamentalement changé depuis l'an dernier. Si, j'ai perdu mes parents en fin d'année, 93 et 

94 ans, moments difficiles. J'ai une hanche neuve à droite depuis un mois... 

Également, je n'ai plus d'adresse à La Réunion. Juste à Monbazillac. 

Et puis j'attends comme chacun que le monde s'ouvre à nouveau pour pouvoir recommencer à voyager. 

Amicalement. 

JJ » 

 

 

 

47 Corniche  à  Aix  

Pierre   CUGIER 2/2 Né  le  01.01.49 COL  /  TDM  

 

Maryse Nicolas ( 1979 ) 

  

 

 

 

48  rue  de  Penvigne, 

49.400 Villebernier.   

( Maine  et  Loire ) 

02.53.85.01.09. 

galice1955@hotmail.com,   

06.31.68.24.51. 

 

Pas  de  réponse. 

 

mailto:jyn.cren@orange.fr
mailto:jj.creuzon@wanadoo.fr
mailto:galice1955@hotmail.com
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48 Corniche  à  Aix  

Alain  DAZY 3/2 né  le  18.08.49. Alain  est  décédé  le  27.08.2005 

 Célibataire COL / GEN 

 

 

Sa  dernière  adresse  connue  était  la  suivante : 

99  bis  avenue  René  Gasnier,   

49.100  Angers, 

adazy@hotmail.com,    

02.41.69.64.63. 

Alain  était  expert  déminage  ONU. 

Affecté au 9° RG en 1973 comme chef de section pendant 4 ans puis 

muté au 6° RG pour effectuer son temp de Cdt à compter du 1er Oct 

1977, a rejoint en 79 son poste d’Officier de liaison au Liban dans le 

cadre de l’ONU. 

Chef  du  centre  d’études  tactiques  du  Génie  de  l’EAG  à  Angers. 

Il  avait  été  3  ans  chef  de  BOI  au  13° RG  à  Trèves. 

Il  avait  servi  à  la  division  logistique  de  l’EMA  (bureau  outre-

mer)  à  Paris  dans  les  années  1990  puis  avait  fait  4  ans  à  l’EM  

de  la  FAR  à  Maisons-Laffitte. 

Il  a  pris  la  retraite  en  1998.   

Il  est  décédé  le  27  août  2005  d’un  accident  cérébral.   

Il  nous  disait  dans  son  mot  de  juin  2004  :   

« En  retraite  depuis  1998,  depuis  mission  Action  Mine  de  l’ONU 

( UNMAS)  en  Angola,  Tchad,  Thaïlande,  Cambodge,  Cisjordanie.  

2  infarctus  mais  en  forme ». 

Il  repose  au  funérarium  d’Avrillé  près  d’Angers. 

 

 

 

 
 

 

 

49 Corniche  à  Bordeaux  

Jean  Pierre  DEBUIRE 1/3 né  le  10.02.48. GB / Génie  

 

Christine Clara  ( 09.01.1999 ) 

 Commissaire-enquêteur 

15  Plan  des  Rayons  d’Oc,   

34.830  Clapiers  ( Hérault ) 

04.67.67.92.06. 

07.82.10.42.53. 

jpdebuire@orange.fr,   

  

Le 20.03.21 : « "La vie suit son cours, pas toujours comme un long fleuve tranquille puisque, début 2020, j'ai fait 

une chute de ski avec rupture d'un tendon à l'épaule. Cela aurait pu me contrarier, me privant ainsi de mon sport 

favori (le golf). Mais de toute façon, je n'aurais pas pu le pratiquer puisque, pandémie oblige, tous les golfs ont 

été fermés. Je n'ai été opéré qu'en juin avec deux ou trois clous dans l'épaule. Le plus difficile a été de supporter 

une attelle imposante sous une chaleur d'été comme on en connait chez nous. Après trois mois de Kiné, j'ai pu 

reprendre mes activités sportives. Miracle, je joue mieux qu'avant ! 

Cette année, Christine va abandonner ses collègues de la préfecture de Montpellier pour prendre sa retraite. C'est 

une nouvelle vie qui va commencer pour elle. Nous allons certainement bouger un peu plus qu'avant (Bretagne, 

Alsace…) et profiter de notre pied à terre à Capbreton. 

Notre fille Clara qui normalement aurait dû suivre son master 1 à la fac de Paris Assas II s'est réfugiée chez nous 

et suit ses cours en distenciel. 

Nous avons été prendre l'air frais fin janvier dans le jura à Mijoux (près du col de la faucille), logés dans le petit 

appartement gentiment prêté par notre petit co Michel Frère. Nous avons pu évoquer ensemble nos souvenirs de 

la corniche d'Amade de Bordeaux et cela nous a fait très plaisir de nous retrouver. 

Nous comptons bien nous rendre à la prochaine réunion promo. Nous connaissons bien la vallée de la Maurienne 

pour avoir souvent été passer des vacances dans ce beau village de Bonneval-sur Arc situé de l'autre coté du col 

de l'Iseran par rapport à Val d'isère. Encore bravo à ceux qui ont préparé la dernière réunion promo. 

mailto:adazy@hotmail.com
mailto:jpdebuire@orange.fr
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Je rajouterai qu'avec Elrik Irastorza et Gérard Deltour nous avons été souhaiter les 80 ans de mon vorace le 

Lieutenant (colonel) Balandraud. 

Bon courage Yves 

Amitiés 

Jean-Pierre. » 

 

 
 

 

 

50 Corniche  à  Aix  

Jean  DELBEC 2/2 né  le  27.03.50 COM-COL / INF / CAT  

 

Bojana Patricia,  Muriel,  Ivan. 

Ex  Administrateur  

civil  hors  classe.  

Sous-Dir  Adm 

SIMMT  =  ex-DCMAT   

Quartier  Ingénieur  général  Jayat  à  Versailles  Satory 

01.39.67.26.00  ( Bur ) 

42/3  Marija  Apartments, 

TRIQ  IT-TORRY  LANZON, 

San  GWANN,  Malte 

jean.delbec@wanadoo.fr,   

 06.60.64.91.55. 

 

Pas  de  réponse. 

 

mailto:jean.delbec@wanadoo.fr
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51 Corniche  à  Marseille  

Bernard  DELPONT 2/3 Né le 14.12.49 COL / GEN  

 

Françoise Elvire ( 1975 ),  Elodie ( 1980 ),  4  petits-enfants 

  

 

04  rue  de  la  Petite  Bourrelière 

44.120 Vertou.  ( Loire  Atlantique ) 

bmdelpont@orange.fr,   

06 99 10 59 48. 

 
Le 26.04.21 : « Bonjour Yves, merci de m'avoir rappelé à mon devoir d'information. Négligence certes mais 

aussi occupations multiples : garde des petits enfants quand nécessaire (en prenant quelques précautions 

toutefois), et ce depuis le début de cette pandémie qui s'éternise. Mais enfin, il y a plus malheureux que nous, il 

n'y a qu'à regarder l'état du monde et de la France en particulier. Entretien de la maison et du jardin et quelques 

balades à pied dans le respect des normes édictées. Et le temps s'écoule lentement mais sûrement.  

Côté santé, pas de grands changements notables, nous faisons attention de ne pas faire partie des statistiques 

gouvernementales et surtout de ne pas nous retrouver en réanimation. Avons eu notre premier vaccin (pfizer) à 

l'occasion duquel nous avons croisé notre "petit co" Albémard et son épouse. Nous avons aussi des nouvelles 

régulièrement des Thirode, d'Annick de Bailliencourt et des Boissière. Sinon pas de nouvelles bien 

intéressantes à raconter. Nous souhaitons à tous et toutes de vivre au mieux cette période tourmentée et de rester 

en bonne santé autant que faire se peut, et j'adresse un amical bonjour à tous.  

Merci à toi de continuer à faire vivre cet esprit de promotion. Je te lis avec plaisir même si je ne partage pas 

toujours tes analyses. Bien amicalement.  

Bernard. 

Note de YL : Bernard fait allusion, dans sa dernière phrase, à mes réactions à l’actualité, parfois sans 

complaisance, que j’adresse par mail à un petit groupe de correspondants. 

 

 

52 Vérificateur  des  comptes  Promo.                                                                   Corniche  à  Aix  

Gérard  DELTOUR 3/2 né  le  06.04.48. CGD / ART / CAT  

 

Anne Laure ( 1976 ),  Thibault ( 1979 ),  Romain ( 1983 ) 

6  petits-enfants 

Auto-entrepreneur 

 

 

 

7  Lotissement  La  Matte, 

34.270 Les  Matelles  

( Hérault à 10 Km  nord  de  

Montpellier )  

gerard.deltour@gmail.com,   

04.67.12.07.06. 

06.50.88.12.84. 

Le 10.03.21 : « Ma situation familiale n'a pas changé, 3 enfants et 6 petits-enfants. 

La pandémie que nous subissons depuis plus d'un an n'est pas de nature à favoriser les activités. Dès lors, je 

nourris ma réflexion, je cultive mon jardin, je fais du sport dans mon salon... mais ça devient monotone.  

Je m'aère de temps en temps avec Elrick et son chien au cours d'une promenade dans les environs de nos 

villages. Rien de bien enthousiasmant même si nous n'avons pas à nous plaindre de nos conditions de vie. 

J'espère que grâce à la vaccination nous pourrons, Anne et moi, d'ici l'été, reprendre une vie quasi normale et 

réaliser en fin d'année le voyage en Inde que Jean-Claude Bélony nous avait concocté en octobre/novembre 

2020. Avec l'espoir de se revoir à l'occasion de la réunion promo en septembre. 

Amitié.   

Gérard » 

mailto:bmdelpont@orange.fr
mailto:gerard.deltour@gmail.com
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53 Corniche  à  Aix  

Jean-Michel  DEPIN 1/3 Né  le  13.06.47. LCL / GEN / CTA  

 

Monique  Villenet  

handicapée 

Stéphanie  (1972),  Emmanuelle  (1974),  Béatrice  (1976)  2 p.e. 

 Retraité  depuis  1998. 

 

Habite  dans  le  

Var,  83. 

 

 

En  contact  avec  le  secrétaire.  Va  bien. 

 

 

 

54   Fine  Section.                                                                                                   Corniche  à  Aix  

Thierry  DERRIEN 3/1 Né  le  12.10.1948. COL / TRN  

 

Dominique Severine ( 1975 ),  Sophie ( 1975 ),  4  petits-enfants. 

PDG chez  EURL  NEACPLA 

 

La  Grière, 

26  avenue  des  Nolleaux 

85.360  La  Tranche  sur  Mer.   

( Vendée ) 

derrien-thierry@orange.fr,    

02.51.27.57.01. 

06.63.57.75.67. 

Le 01.01.21 : « Bien chers tous. En réponse à la quête d’informations que nous adresse régulièrement Stoony 

pour la rédaction du bulletin promo des années impaires, je renouvelle, comme il y a deux ans, l'annonce d'une 

absence totale de changement de ma situation personnelle et de mes coordonnées. 

Concernant la santé, elle est comme celle de tous ceux qui vieillissent (et j’en connais quelques uns) c’est à dire 

en déclin lent et inéluctable mais sans que ce déclin ait pour autant pu générer un affaiblissement notable de mon 

volume d’activités ou entamé mon énergie et mes projets. Donc tout va bien entre deux RDV médicaux.  

Par contre, ce que vous ne savez peut-être pas, c’est que j’ai été confiné une grande partie de cette année 2020, 

soit de manière arbitraire avec un risque de 135 euros d’amende en cas de non respect de la règle, soit de 

manière volontaire afin d’éviter le plus possible de côtoyer de trop près les milliers de pèlerins qui se sont 

exceptionnellement empressés de venir fréquenter en masse nos paisibles rivages vendéens, et en mars/avril, et 

en mai/juin, et en juillet/août, et aux vacances de Toussaint et durant les vacances de Noël. 

J’ai également noté un dérèglement climatique hors normes, toujours durant cette année 2020, avec un 

chamboulement total des saisons. En effet, au moment de mardi gras, on nous a dit et répété que ce n’était 

absolument pas le moment de mettre des masques puis, passé le printemps, on nous a imposé de jouer à carnaval 

tous les jours alors qu’en principe cette période se situe en février. Je confirme, il n’y a donc vraiment plus de 

saisons ! En plus, on nous a obligé à enfreindre la loi n°2010-1192 du 11 octobre 2010 qui interdit la 

dissimulation du visage dans l'espace public, interdiction néanmoins modulée un peu sur le tard par le décret du 

10 juillet 2020 autorisant des exceptions au respect de ces obligations. D’ici qu’on nous oblige à porter un 

tchador ou une burka il n’y a qu’un pas. 

Néanmoins, on survit avec un avantage majeur, celui de faire des économies faute de pouvoir fréquenter les 

restaurants, les cinémas et les salles de spectacles, faute de pouvoir voyager et faute de pouvoir faire les 

boutiques puisqu’elles sont plus souvent fermées qu’ouvertes. C’est donc, dans une certaine mesure, un mal pour 

un bien. Il suffit de voir le verre qui est à moitié plein. Mais le verre a beau être à moitié plein, la soif commence 

quand même à se faire bigrement sentir.  

Amitié. 

Thierry » 

 

mailto:derrien-thierry@orange.fr
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55 Délégué  Promo  Ile  de  France.  Adjoint  trésorier  GDG,  Trésorier  Nouveau  Bahut. 

Corniche  Henri  IV  Paris  et  St-Cyr  l’Ecole 

 

Quentin  DEURBERGUE 2/1 né  le  06.09.48. LCL / INF alp  

 

Hélène Romain ( 1977 ),  Maxime ( 1979 )  prêtre,  Fabien ( 1982 ),  5  p.e. 

Administrateur 

ASCVIC  et  + 

6  Av  Sully-Prudhomme,   

75.007  Paris 

102  Avenue  Denfert  Rochereau,  75.014  Paris,  01.43.22.65.81.  et  06.72.88.17.42. 

quentin.deurbergue@orange.fr,   

Replis : 

Villa  Aimée,  88  Chemin  des  Demoiselles,  34.200  Sète,  04.67.53.40.65. 

Villa  Castaldo,  46  av  de  la  Reine  Victoria,  64.100  Biarritz,  05.59.24.32.22. 

Le 08.03.21 : « Pas grand-chose de nouveau, sauf que j'insiste pour un bulletin papier et non un bulletin virtuel 

qui se perdra dans le cloud. 

Je vais voir pour rédiger quelque chose dans la semaine qui vient 

Quentin » 

 

 
 

 

56 Corniche  à  St-Cyr  l’Ecole  

Michel  DEVYVER 2/2 CNE / ART né  le  11.02.51. Michel  décédé  le  01.12.2017. 

 Célibataire  

 

 

8 A  rue  de  la  Fleuriée. 

21.850  Saint  Apollinaire.  ( Côte  d’Or ) 

03.80.28.58.76. 

06 82 36 24 42 

michel.devyver@orange.fr,   

 

Le 02.05.20 : Françoise Versailles : « Bonjour Yves. Je suis bouleversée d’apprendre le décès de Michel 

Devyver et apparemment dans la solitude la plus complète. 

Il était le meilleur ami de Michel à Coët ( le plus jeune de la Promo aussi ). Il a été son témoin à notre mariage 

et ensuite le parrain de Ghislain. Il nous avait rendu visite en 1978 après la naissance de Sabrina, ensuite dans les 

années 80 ; nous recevions aussi des cartes postales en provenance des pays lointains qu’il avait coutume de 

visiter. 

Cela me rappelle également toute la magnificence du Triomphe, le bal à Paris après la pièce de théâtre « Gisèle » 

et l’office religieux, enfin des souvenirs des jours heureux. 

Il nous parlait souvent de sa « grande sœur » pour laquelle il éprouvait une grande affection. 

Enfin, c’est une bien triste nouvelle. 

Reçois, ainsi que Doris, mes sincères amitiés. 

Françoise Versailles » 

la.roseraie78@orange.fr, 

 

mailto:quentin.deurbergue@orange.fr
mailto:michel.devyver@orange.fr
mailto:la.roseraie78@orange.fr
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57 Corniche  à  Aix  

Abdoulaye  DIENG                Sénégal  3/2 Né  le   GB / GEND  

 

Epouse Enfants 

 

Ex Ambassadeur  

du  Sénégal  à  

Bissau 

43  rue  Omar  Torrijos,   

Bissau, 

Guinée  Bissau 

Dakar  Sénégal 

( 221 ) 77.66.03.899. 

abdoulayedieng2008@yahoo.fr,   

 

Pas  de  réponse. 

 

 

58   Fine  2°  Compagnie.                                                        Corniche  à  St-Cyr  l’Ecole  et  Aix  

Louis  Pierre  DILLAIS 2/1 Né  le  17.02.47 COL / INF  

 

Marie-France  décédée  le 

18.05.18  et  inhumée  en  

Bretagne 

Mathieu  ( 1983 ) 

Timothée  ( 1986 ) 

Retraite  de  sociétés  

Virginia,  USA.   

 

4  rue  Casimir  Périer   

75.007  Paris 

 

Pas  de  réponse.  Va  bien. 

 

 

59 Corniche  à  Bordeaux  

Marcel  DIOU                né  le  18.05.47 3/1 LCL / TRS Marcel  décédé  le  11.03.2018. 

 Divorcé  en  1981 AVC  en  2006 

 

Habitait  7  rue  de  Moosch  à  68.200  Mulhouse. 

Son  fils  Emmanuel  (1975)  est  formateur  informatique  

spécialisé  en  Cyber-défense : 

Emmanuel  DIOU, 

9  rue  d’Epluchard, 

49.000  Angers. 

emmanuel.diou@free.fr,   

06.15.38.53.89. 

 

 

60 Corniche  à  St-Cyr  l’Ecole  

Alain  DIRAISON 1/2 né  le  03.09.49. CNE / GEND Civil  depuis  1983 

 

Célibataire  

 Ex  avocat. 

 

38  bis,  Avenue  René  Coty, 

75.014  Paris. 

alain.diraison@orange.fr,    

07.58.76.70.77. 

 

Pas  de  réponse. 

 

mailto:abdoulayedieng2008@yahoo.fr
mailto:emmanuel.diou@free.fr
mailto:alain.diraison@orange.fr
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61 Corniche  à  Aix  

Jean-Pierre  DOUBECK 3/3 né  le  05.02.50. LCL / INF / ALAT  

 

Huguette  

Delcour 

hdelcour@free.fr,   

 Olivier (1975)  Pierre (1977)  Nicolas (1982)  Yann (1990)   

6 petits-enfants  (Mathis,  Chloé,  Noa,  Léo = handicapé,  Lilly,  Théa) 

 

41 rue Jean-Jacques Rousseau 

Résidence Peyralède – Apt 620 

24.100  Bergerac 

 

jpdoubeck@free.fr,   

06.17.19.83.99. 

 
Le 04.03.21 : « Comme tout le monde, nous subissons de plein fouet la crise sanitaire et vivons un peu en retrait 

par prudence et avec résignation. Nous sommes conscients que nous ne sommes pas les plus à plaindre. 

Beaucoup de français plus jeunes : Actifs qui ont perdu leur travail, parents d’enfants scolarisés, chefs 

d’entreprise, corporations diverses et leur sous-traitance, étudiants démoralisés… La liste serait trop longue et les 

répercussions économiques et sociales trop redoutables. 

Alors, on se tourne vers ce qui est encore autorisé, on apprécie les choses simples de la vie : 

Profiter du rayon de soleil, communiquer avec famille et amis, respirer parfois sans masque, rire, jouer, lire, 

écouter de la musique, et surtout zapper les chaînes TV anxiogènes... 

A Bergerac, 30 000 habitants, nous sommes relativement privilégiés. Mais n’étant ni soignants de 50 ans, ni 

« comorbides », ni.., ni.., ni… nous attendons notre injection… 

La meilleure nouvelle, c’est la venue au monde le 27 octobre 2020 de ma petite-fille Théa. 

Je suis donc maintenant l’heureux grand-père de 6 petits-enfants : 3 filles et 3 garçons. 

Léo a eu 7 ans fin novembre 2020. Il ne peut pas marcher mais il est très éveillé et toujours adorable. 

Nous avons espoir que la médecine fasse encore des progrès. 

Une pensée pour nos camarades, les épouses et nos voraces disparus ou en grande difficulté. 

Huguette et moi allons bien. 

J’adresse à toutes et tous mon amical salut avec une tendresse toute particulière pour Babeth. 

Prenez soin de vous, 

Chuck » 

 

 
 

mailto:hdelcour@free.fr
mailto:jpdoubeck@free.fr
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62 Corniche  à  Toulon  

Chantal  DOUE’ 3/2 Né  le  24.02.46 GDI / ABC Mathias  décédé  le  23.03.2017 

 Côte  d’Ivoire 6  enfants  avec  sa  femme  Chantal 

 

Ex  Chef  d’état-

major  des  

Armées 

09  BP  1155,  Abidjan  09,  Côte  d’Ivoire. 

00.225.09.09.04.04  

mathiasdoue@yahoo.fr,   

 

Mme  DOUE  Eba  Chantal,   

12609  Magic  Springs  Way  Bristow,  VA  20136 2108    

Tel : 703 392 0910 / Cell : 571 921 51 37 

 

 

 

 

 

63 Corniche  à  Aix  

Mama  DOUTI 1/3 LCL  /  GEND Décédé  le  01.02.1998 

 Togo  

 

 

 

Pas  d’adresse  de  sa  famille. 

 

 

 

 

64 Corniche  à  La  Flèche  

Christian  DUBIE’ 3/2 né  le  28.02.51. LCL / ART  

 

Véronique 

 

Marie-Laure ( 1977 )  Hélène ( 1986 )  Nicolas ( 1987 )   

Alexandre ( 1992 ),  4  p.e. 

  

 

 

24  route  de  Montigny, 

18.100  Veauges,  ( Cher )   

02.48.79.25.61. 

c.dubie@wanadoo.fr,     

06.70.61.57.29 

Le 28.02.21 :  « Merci Yves. Eh oui ! changement de dizaine, que je dois être l'un des derniers à franchir. 

Tout va bien. Sur le plan familial, deux petits-enfants s'annoncent, l'un dans quelques jours et l'autre au mois de 

mai. Cela m'en fera donc quatre. 

Pour la réunion promo, je ne pourrai pas être présent. Je suis encore président départemental de la Société de 

Saint-Vincent-de-Paul et c'est le moment de notre campagne nationale, un des temps forts de l'année. 

Merci encore. Amitiés. 

Christian » 

 

mailto:mathiasdoue@yahoo.fr
mailto:c.dubie@wanadoo.fr
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65 Corniche  à  St-Louis  Paris  

Hervé  DUBOIS 1/2 Né  le  03.10.47 LCL / GEN  

 

Martine martinedub.dubois@gmail.com,   

Bertrand ( 1977 ),  Nicolas ( 1980 ),  Matthieu ( 1982 ).  8 p.e. 

48  Avenue  du  Panorama,   

92.340  Bourg  la  Reine.  ( Hauts  de  Seine ) 

01.46.65.49.24. 

dubois.h@neuf.fr,  

06.69.72.78.46. 

martinedub92@voila.fr,  

Repli :  1  rue  des  Bains,  

14.640  Villers  sur  Mer  ( Calvados )  

Le 26.04.21 : « Mes dernières nouvelles datent d'il y a deux ans. Que s'est il passé depuis ? Pas grand chose ou 

plutôt si, car ma vie que j’espérais tranquille jusqu'à ce que « le seigneur me rappelle à lui » selon la formule 

consacrée, a été profondément bouleversée par un inconnu du nom de COVID. Je pense cependant ne pas être le 

seul dans ce cas ! 

Dans le monde d'avant, je ne vous aurais certainement pas parlé des mes promenades ou de mes déplacements. 

Aujourd’hui, c'est un événement digne de figurer dans un bulletin promo. Pour sortir, je me munis désormais de 

mon compas utilisé pour la dernière fois en juillet 70 lors du concours de l'ESM (rayon de 10 km oblige) quant à 

l'attestation, j'essaie de me remémorer des bribes de MRT. 

Dans le monde d'avant, je ne vous aurais certainement pas parlé de mes repas de familles. 

Pour Noël et jour de l'an, nous devions être 18 (mon épouse et moi, mes 3 fils et leurs épouses et nos 8 petits 

enfants) il faut être précis dans la vie. J'ai donc organisé 3 repas pour chaque fête. Ces libations se sont  

terminées par une indigestion qui m'a amené tout droit aux urgences ou j'ai contracté le Covid. 

Dans le monde d'avant, je ne vous aurais certainement pas parlé de mes soirées devant la télé. Maintenant, 

j'entends dans le lointain des explosions de mortiers en provenance de cités, ce qui me remémore mon séjour à 

Sarajevo d'il y a 25 ans. Mon réflexe primaire est de rechercher mon casque lourd pour me protéger et que je ne 

retrouve bien sûr pas ! 

Dans le monde d'avant, je ne vous aurais certainement pas parlé de mes problèmes capillaires. Les coiffeurs étant 

fermés pendant le 2 ème confinement, je me suis retrouvé avec les cheveux extrêmement longs. Allant chercher 

mon pain  un matin, une personne a voulu me faire signer un autographe me prenant pour Patrick Juvet ! 

J’arrête là cette digression qui n'est bien sûr qu'une fiction mais qui, malheureusement, n'est pas très loin de la 

réalité que nous vivons. 

Néanmoins, il faut positiver et pour les prochains mois, je me raccroche à ce verset du dhammapda (cf 

wikipedia) : « Savoir endurer patiemment est la vertu suprême » 

Pour conclure, je souhaite à tous longue vie et tout le bonheur du monde et vous dis à bientôt, dans 2 ans. 

Hervé. »   

 

 

66 Corniche à  St-Cyr  l’Ecole  

Alain  DUCOUDRET 1/2 né  le  

19.10.49. 

LCL / ART   

 

Chantal Olivier ( 1973 )  Viviane ( 1982 )   

2  petits  franco-américains  et  1  franco-français. 

Auto-entrepreneur,  traducteur 

1 Impasse  Alain  Les  Epenards, 

89.100  Gron  (Yonne,  près  de  Sens) 

06.61.08.74.90. 

a.ducoudret@orange.fr,   

03.86.88.60.50. 

06.47.55.02.51  (Chantal) 

chantalducoudret@wanadoo.fr, 

 

Le 10.05.21 : « Que de changements en l'espace de deux ans ! Les ennuis ont commencé en décembre 2018 avec 

un AVC, sans raison apparente et heureusement sans séquelles. Puis est survenu le "départ" de Tempo, mon 

compagnon de presque 17 ans, le 13 février 2019, avant qu'un examen pour rechercher les causes de l'AVC ne 

fasse apparaître des présences indésirables au niveau de la gorge. Résultat des courses : annulation d'un voyage 

en Bélarus avec le petit groupe ADG (amis de Gilles) prévu en juin, laryngectomie le 8 juillet 2019 avec ablation 

des cordes vocales, ce qui fait que je ne parle plus du tout depuis un an et demi ; ça fait des vacances à certains 

mais c'est très frustrant.  

mailto:martinedub.dubois@gmail.com
mailto:dubois.h@neuf.fr
mailto:martinedub92@voila.fr
mailto:a.ducoudret@orange.fr
mailto:chantalducoudret@wanadoo.fr
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Le traitement consécutif (chimio- + radiothérapie) n'ayant pas été concluant (sauf pour m'empêcher de manger 

normalement), des métastases étant apparues sur les deux poumons, le traitement de chimio a continué avant 

qu'on ne passe, en octobre 2020, à un traitement d'immunothérapie (bon résultat au début mais la tendance 

semble s'inverser). Bref, je suis à présent suivi à Gustave Roussy et à Sens, je ne parle toujours pas et mon 

alimentation principale se fait par sonde gastrostomique ...rare une retraite de rêve !  

Pour agrémenter la situation, Chantal a voulu se faire opérer d'un début de cataracte aux deux yeux mais, à cause 

d'un problème de thyroïde et d'une maladie ophtalmique rare (Basedow), elle a des complications et ne supporte 

plus la luminosité ; pour faire bonne mesure, elle est soignée à Orléans !  

Tout cela ne serait que chronique médicale de retraités si 

un déménagement n'était venu se greffer là-dessus. Il a 

fallu faire assez vite parce que les maisons correspondant 

à nos critères partent comme des petits pains. Après 14 

ans à Olivet, nous avions oublié toutes les "joies" d'une 

telle activité et, malheureusement, tout ne s'est pas déroulé 

aussi bien que nos précédents déménagements "mili". 

Avec nos ennuis de santé, ce n'a pas été une partie de 

plaisir !  

Mais pourquoi diable être venus se "perdre" à Sens? Tout 

simplement à cause des deux évènements heureux des ces 

deux années : le mariage de Viviane avec Julien le 10 août 

2019 (superbe, dans une manade près de Montpellier) ; la 

"faculté" m'avait heureusement donné la perm 

réglementaire de 3 jours pour pouvoir y assister. Et puis, 

de façon très classique, la naissance de Léandro, notre 

3ème petit-fils, le 6 janvier 2021 à Sens, où les parents 

habitent. N'ayant pu "profiter" de nos deux Américains 

autant que nous l'aurions voulu (mais nous sommes 

contents qu'ils se développent très harmonieusement aux 

States), il n'était pas question pour nous de ne pas être 

aussi près que possible du troisième petit enfant. 

Nous voilà donc installés dans notre nouvelle vie, avec 

notre chatte Honey et notre nouvelle chienne Pamina, 

cocker anglais noire et feu, qui me permet de continuer à 

faire de l'exercice quotidiennement. Nous n'avons pas 

encore pris contact avec les associations de la région mais 

notre porte est d'ores et déjà ouverte à tout petit co (ou 

épouse) qui serait intéressé par quelque jours "au vert". 

Alain. » 

 

 

 
 

 

 

 

67   Fine  Section.                                                                                     Corniche  à  La  Flèche  

Gilles  DUTERTRE 3/3 né  le  16.02.49. LCL / INF  

 

Célibataire Historien  amateur. 

 Blog :  http://gillesenlettonie.blogspot.com/,   

 

66  Route  des  Liziers,   

37.130  Langeais  ( Indre  et  Loire ) 

02.47.96.84.53.  (  chez  Mme  Ginette  Dutertre  ) 

gilles.dutertre@gmail.com,   

06.09.30.10.38. 

 

Le 28.02.21 :  « Deux ans déjà depuis le dernier bulletin 2019, est-ce bien raisonnable ? 

Dans celui-ci, j'évoquais le futur voyage au Bélarus. Il a bien eu lieu, du 30 mai au 6 juin 2019, bénéficiant d'un 

créneau favorable, après la libéralisation des visas et avant les manifestations post-élection présidentielle 

contestée. Il a réuni, en ma compagnie, les Boissière, Deurbergue, Foucher, Perrin et Thirode ; les Ducoudret 

avaient dû hélas se désister.  

Parmi les points forts, la visite sur la Bérézina, qui avait dû être annulée en 2012 en raison d'un changement de 

dernière minute des règles d'attribution des visas. Et un exposé à l'Ambassade de France à Minsk, avec des 

mesures de sécurité draconiennes et des tasses à café qui nous ont nargués, vides, jusqu'au bout …….  

http://gillesenlettonie.blogspot.com/
mailto:gilles.dutertre@gmail.com
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Un (très lourd) livre Promo a été remis au Premier Conseiller. Un grand jeu : déterminer lequel ou lesquels de 

nos guides et conducteurs successifs étaient les agents du KGB (qui, au Bélarus, s'appelle toujours KGB). 

 

En octobre 2019, je suis allé à Riga à l'invitation de notre Ambassade, pour faire une série d'exposés sur la 

participation, parfois déterminante, d'Officiers français dans la guerre d'indépendance lettone (1918-1920) : à 

l'Ambassade devant le corps diplomatique, au Lycée français et à l’École française. Expérience très 

enrichissante, notamment devant les lycéens francophones de terminale, sages comme des images ! 

Faute de pouvoir faire, notamment pour raison de Covid, le voyage dit des « Amis de Gilles » envisagé dans 

l'ouest de l'Ukraine, j'avais organisé au printemps 2020 un « week-end en semaine » à Chinon. Lui aussi a dû être 

annulé pour cause de confinement.  

 

Par contre, les Perrin et les Thirode nous ont fait le plaisir de venir nous voir sur notre site breton de vacances 

le 6 juillet 2020. Un bref compte-rendu est paru dans la rubrique « Rencontres » du site Promo.      

Confinement officiel ou pas, couvre-feu ou pas, la vie dans mon hameau de la campagne tourangelle (où je n'ai 

pas vocation à rester éternellement) est toujours aussi peu excitante. Actuellement, pas de réunions 

d'associations, pas de conférences à préparer, mais surtout interruption de mes voyages - en général semestriels - 

dans les États baltes. Ça ne m'a même pas aidé à progresser dans la recherche et l'écriture de mon « Des Français 

dans l'histoire de la Lettonie », dont la parution est comme la ligne d'horizon : elle recule au fur et à mesure que 

j'avance !  Il faut dire à ma décharge que Maman, 98 ans en décembre 2020, nécessite un soutien de plus en plus 

chronophage.   

 

Parallèlement à mon livre, je me suis lancé sérieusement dans la généalogie familiale, en particulier dans les 

parcours militaires de mes aïeux (merci à Quentin Deurbergue qui en a été l'incitateur). Au passage, quand je 

vois mon père (prisonnier multi-évadé, envoyé en camp disciplinaire à Rawa-Ruska), mon grand-père maternel 

(blessé grièvement le 14 juillet 1915 dans l'Argonne) et un arrière grand-père (mobilisé à 40 ans dans la 

territoriale mais qui était à Verdun et au Chemin des Dames), tous ayant fini les guerres 2ème classe sans 

décorations, je me demande si nous, nous avons bien mérité nos médailles …….. 

Enfin, depuis mars 2020, je suis Délégué Général adjoint du Souvenir Français pour la Lituanie. Le premier 

objectif est de recenser les sépultures (parfois, hélas, rasées par les soviétiques) des soldats français qui sont allés 

mourir là-bas. On peut distinguer trois grandes périodes : la période napoléonienne de la campagne de Russie ;  

les prisonniers des trois guerres franco-allemandes (la Klaipeda d'aujourd'hui s'appelait alors Memel en Prusse 

Orientale), sans oublier les Malgré-Nous morts sous l'uniforme allemand ; et l'épisode bien particulier de 

l'administration de la dite-Memel entre 1920 et 1923 par le 21e BCP.  

De quoi m'occuper jusqu'à la (vraie) retraite. 

Gilles. » 
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68 Corniche  à  Toulon  

Claude  Emmanuel  (Manu)  ETA  –  ONKA   2/3 né  le  01.03.46. GB / ART / INF  

 

Bertille  

( décédée en 2004) 

Claudia-Christelle ( 1974 ), Franck-Hubert ( 1975 ), Luc-

Mardel-Destin (1979 ), Stella-Cécilia ( 1981 ), Denia-Auretta-

Victoire (1985 ) Greg-Steven-Andreal ( 1989 ), Emmanuel-

Mathieu ( … ),  10  p.e. 

Congo  Brazza 2  bis  rue  Loualou  Moukondo,  BP  13619  Brazzaville,   

Congo  Brazza.   00.242 .06.63.18.980. 

Manu :  149  Av  Maréchal  Leclerc, 

94.410  St-Maurice. 

06.79.13.56.78.  (pas  de  mail) 

Sa  fille : Mme  Biziki  Denia  Auretta :  

auretta85@yahoo.fr, 

06.59.85.28.74. 

Mme Denia Eta-Bayeni,  infirmière   

2  rue  Jean  Pigeon,   

94.220  Charenton-le-Pont. 
 

Pas  de  réponse. 

 

 

69 Corniche  à  St-Cyr  l’Ecole  

Chantal  FAIT 2/3 né  le  24.02.49. LCL / MAT Francis décédé le 20.01.2010 

 

 Charlotte ( 1989 )  Thomas ( 1995 ) 

 

  

12  Rue  du  11  Novembre 

78.690  Les  Essarts  le  Roi  ( Yvelines ) 

chantal.fait@aliceadsl.fr,   

01.30.46.41.32.  

06.60.04.32.72. 

 

 

 

Le 03.01.21 : «  Merci Yves pour vos voeux. Je 

vous souhaite à mon tour une très bonne année 

en espérant que la vie redevienne plus 

"normale" !   

Malgré tout, nous avons pu célébrer le mariage 

de mon fils Thomas avec Laura le 29 août. 

C'était juste la période où c'était possible et ce 

fut pour nous une grande joie. 

Prenez encore bien soin de vous. 

Amitiés, 

Chantal » 

 

 

 

 
 

 

mailto:auretta85@yahoo.fr
mailto:chantal.fait@aliceadsl.fr
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70 Corniche  à  Aix  

M’Baye  FAYE                              Sénégal 2/2 Né  le  17.02.48   COL / ABC  

 

Epouse 5  enfants 

Senior  Advisor  

crisis  management  

initiative  à  Helsinki 

www.cmi.fi,    

BRH  /  HC,  BP  40.42.  Dakar,  Sénégal 

Av  des  Jambaars,  221.77.62.58.299 

776.25.82.99  et  777.76.64.612 

 

Col  M’Baye  Faye,  Senior  Advisor 

Eteleranta  12,   

FI – 00130  Helsinki,  Finland 

00.358.9.424.28.10.   

Mail :  mbayefaye@hotmail.com  (P1) 

ou  mbayefaye7@gmail.com,   

ou  mbaye.faye@cmi.fi,    

07.71.20.52.82 

 
Pas  de  réponse. 

 

 

71 Corniche  à  Aix  

Jean  Luc  FLOUME 2/1 né  le  03.10.48. GB / TDM  

 

Christiane Cédric ( 1971 ),  Sandra ( 1974 ),  Caroline ( 1978 ),   

Sophie ( 1984 ),  8  petits-enfants. 

  

13  rue  Diderot, 

92.000  Nanterre. 

jeanluc_floume@yahoo.fr,   

01.74.54.25.15. 

06.09.75.23.51  et  06.79.86.32.35  (Christiane) 

Le 15.03.21 : « Salut Stoony. Un peu en retard pour répondre à tes demandes, suite à quelques petits problèmes 

sans plus de conséquence. 

Rien à changer dans le BP par rapport à celui de 2019. A nos âges, les changements sont lents ... 

Et bien sûr, Christiane et moi envisageons de participer à la prochaine réunion promo. 

Amitiés, 

Jean-Luc » 

 

Le  19.04.21 : « Salut Stoony. Pour répondre à ton désir de ne pas avoir de laïus trop laconiques à insérer dans le 

prochain bulletin, je me fais l'obligation de développer mon propos. 

Je suis donc toujours avec la même épouse (nous venons de fêter nos cinquante ans de mariage), toujours père de 

quatre enfants et grand père de huit petits enfants, j'habite toujours 13 rue Diderot à Nanterre et mon téléphone 

sonne toujours si vous composez le 06 09 75 23 51. 

Pour le reste, comme tout le monde, je m'accommode des inconvénients liés au Corona en jonglant avec les 

règles imposées, mais pas trop, surtout lorsqu'il s'agit des distances à respecter pour rejoindre un parcours de 

golf, sinon je ne serais pas véritablement français .... 

J'ai surtout découvert à cette occasion que notre pays était certainement champion du monde pour le nombre 

d'experts, dans tous les domaines, qui, toute honte bue, viennent le lendemain nous expliquer le contraire de ce 

qu'ils affirmaient la veille. Quel gisement d'énergie malheureusement renouvelable ! 

Enfin, une pensée toute particulière pour Gérard Putet avec qui j'avais commencé un long parcours un jour de 

septembre 1960 à l'EMP d'Autun en classe de sixième M2. 

Amitiés, 

Jean-Luc » 

 

http://www.cmi.fi/
mailto:mbayefaye@hotmail.com
mailto:mbayefaye7@gmail.com
mailto:mbaye.faye@cmi.fi
mailto:jeanluc_floume@yahoo.fr
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72   Fine  Section.                                                                                            Corniche  à  La  Flèche  

Daniel  FONTAINE 1/3 né  le  04.06.47. COL / GEND  

 

Colette Isabelle  ( 1972 )  Jean-Gabriel  ( 1975 )  Delphine  ( 1981 ) 

8  petits-enfants 

Ex Adjoint  au  

Maire 

Conseiller  municipal  délégué  à  la  communication  et  aux  

NTIC. 

06.75.65.27.57. 

397  Rue  de  Capagut,   

40.600  Biscarosse.  ( Landes ) 

dany.fontaine2@gmail.com,   

05.58.83.86.11. 

06.62.40.74.57. 

Le 18.03.21 : « Quelques nouvelles : 

J'ai quitté depuis les dernières élections municipales mes fonctions d'adjoint sécurité à la mairie de Biscarrosse.  

Pour l'instant, Colette et moi nous portons bien malgré une alerte covid ces dernières semaines ; heureusement en 

dépit d'un cas contact, nous avons été testés négatif et nous avons reçu hier la première dose de vaccin. 

Je pensais en avoir fini avec la politique, mais je viens de repartir avec Objectif France et j'ai rejoint Smati et le 

général Soubelet qui était hier à Bisca. Je ne peux pas me résoudre à laisser aller le pays dans le gouffre qui se 

présente.  

Le décès de Putet que je connaissais bien m'attriste ; toutes nos condoléances à son épouse. 

Nous serons à Pau avec Colette si c'est possible (normes covid) 

Amitiés, 

Daniel. » 

 

 

73 Corniche  à  La  Flèche et  à  Bordeaux  

Pierre  FOUCHER 3/3 né  le  08.06.48. COL / ABC / CSP  

 

Marie-Ange Arnaud (1976 ) ; Sarah ( 1981 )  3  p.e. 

 Membre du comité directeur de la Fédération des Chars de Combat. 

Trésorier de la section de la Mayenne de la SMLH. 

Membre du comité départemental de tir sportif de la Mayenne. 

40 rue Ludwig van Beethoven 

53.000 – Laval  ( Mayenne ) 

02 43 37 64 95 

06 86 84 33 66 

foucher.pierre53@orange.fr,   

 

Le 19.11.20 : « Bonjour à tous. 

Marie-Ange et moi envisageons de participer à la réunion promo de 2021 à Aussois. 

Jusqu'à maintenant le COVID nous a épargnés bien que la Mayenne ait fait la une de l'actualité cet été. 

Merci Bernard pour cette excellente initiative, nous connaissons peu cette partie des Alpes. 

Amicalement 

Pierre. » 

 

 

 

74 Corniche  à  La  Flèche  

Christiane  FOURNIER 

                       Jean-François  Pauly 

2/1 CBN  

GEN 

Né  le  10.09.49. Maxime  Décédé  le  30.12.1983 

 Née  02.02.49 Céline ( 1975 )  mariée  à Régis  et  maman  de  

Justine 

 

17.08.2019 :  2  jumeaux  Maxime  et  Clémence 

 

32  Rue  des  Poiriers, 

66.200  Elne.  ( Pyrénées  Orientales ) 

04.68.54.53.69. 

06.05.28.71.31. 

christiane.fournier66@orange.fr,    

 

mailto:dany.fontaine2@gmail.com
mailto:foucher.pierre53@orange.fr
mailto:christiane.fournier66@orange.fr
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Le 29.04.21 : « Bonjour Yves. Voici les dernières nouvelles me concernant : 

En Août 2019, ma fille Céline m'a fait la surprise de donner naissance à des jumeaux.... Maxime et Clémence.... 

2 adorables bambins qui font le bonheur de leurs parents. Malheureusement, vue la distance de plus de 1000 km 

qui nous sépare, je ne les vois grandir que par vidéo..... Aussi, l'idée m'est venue de me rapprocher d'eux en 

déménagant à Quimper.... à une vingtaine de kilomètres de chez Céline et Régis ..... 

Avec toute mon amitié et mon bon souvenir à tous ceux que je connais.  

Dans ce contexte très particulier depuis quelques temps je vous espère en bonne santé. 

Christiane » 

 

 

75 Corniche  à  Rennes  et  à  La  Flèche  

Olivier  FOURRIER 3/1 né  le  17.06.51. CNE / INF / CSP  

 

Chantal  décédée. 

Thérèse  Landry. 

Agnès ( 1977 ),  Gwenn ( 1979 ),  Mona ( 1981 ) 

Retraite  depuis  

2007. 

Ex  Bureau  du  Service  National,  BP  21,  Quartier  Foch 

35.998  Rennes  Armées.  02.23.44.50.65. 

22  Rue  du  Bois  Frin 

35.510  Cesson  Sevigné  ( Ille-et-Vilaine ) 

ol.fourrier@free.fr,   

02.99.41.77.24.  ou  09.54.21.61.76. 

06.65.34.54.77. 

Pas  de  réponse. 

 

 

76 Corniche  à  St-Cyr  l’Ecole  

Jean  Louis  FRANCESCHI 3/3 né  le  10.03.47. GB / ABC  

 

Isabelle  ( de  Coux ) Marie-Gabrielle ( 1986 ),  Anne-Sophie ( 1990 ), 

Louis-Marie ( 1995 ).  2 p.e. 

Consultant  

 

299  Avenue  de  Montolivet,   

13.012  Marseille.  ( Bouches  du  Rhône ) 

04.91.66.88.28. 

jlfranceschi@gmail.com,   

06.67.23.48.01. 

Le 28.12.20 : « Merci Yves, grâce à tes précieuses indications, j’ai pu rentrer dans le site promo.  

Cela n’avait pas dû m’arriver depuis fort longtemps et j’y ai donc appris avec beaucoup de peine les décès de 

Lichtenchteger et de Lehman, deux bons copains d’une époque lointaine.  

J’y reviendrai plus souvent... 

Amitiés à vous deux.  

Jean-Louis » 

 

 

77 Corniche  à  Bordeaux  

Michel  FRERE 3/2 né  le  09.01.47 GB / ART  

 

Marina 

(Marcelle) 

Caroline ( 1976 ),  Pascale ( 1979 ),  Claire-Anne ( 1990 ) 

1  petite-fille 

 Délégué  de  la  St  

Cyrienne  pour  l’Ain 

 

183  rue du Vieux Bourg,   

01.170  Segny.  ( Ain ) 

04.50.41.81.41. 

et  Refuge  1000  rue  Royale   

01.420  Mijoux. 

freremichelain@orange.fr,   

06.10.36.31.11. 

mailto:ol.fourrier@free.fr
mailto:jlfranceschi@gmail.com
mailto:freremichelain@orange.fr
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Le 26.04.21 : « Le temps passe vite, trop vite parfois. Heureusement qu’il y a des moments comme celui-ci, où 

on peut se poser un moment pour donner de ses nouvelles. En deux ans, il s’est passé de nombreuses choses : des 

bonnes et de moins bonnes.  

Le fait marquant a été pour moi et ma petite famille des faits de santé. Mon épouse a été obligée d’aller plusieurs 

fois en maison de santé, ce qui a entraîné les défections aux différentes réunions promo auxquelles je me 

réjouissais de venir. Pour ma part, je n’ai pas été très gâté. Suite à une ablation de la vésicule biliaire (opération 

bégnine s’il en est), complètement ratée, j’ai eu de nombreuses complications. J’en serai à ma cinquième 

intervention en trois ans le 14 mai prochain. J’espère que tout ira pour le mieux après.  

En février, j’ai eu le bonheur de recevoir Jean Pierre Debuire et sa famille dans mon studio de montagne dans le 

Jura (je rappelle que ceux qui voudraient découvrir ce massif, seront les bienvenus). Dommage que je dusse 

partir pour l’hôpital durant son séjour (petit ennui cardiaque : IMT. Mais l’année prochaine ce sera bon.)  

Comme vous pouvez le deviner, pas beaucoup de sport durant ces années. Tout au plus quelques courses 

d’orientation (en marchant mais c’est bon). Des nouveautés quand même. Je fais partie de l’association des 

parachutistes et participe aux différentes réunions et manifestations. Je poursuis mes activités dans les 

associations de cinéma, bien que celles-ci aient été mises en sommeil avec la pandémie. Néanmoins, je tiens à 

jour le site « Cultures & Cinémas » et particulièrement la rubrique « Cinéma et histoire militaire ».  

Je suis également un participant de FB ce qui me permet de m’indigner, parfois de me réjouir, souvent apprécier 

à propos des articles que je peux y lire. En particulier, j’adore les articles de Champenois, je blague avec 

Oberto à propos de l’OGC Nice, etc… Je consacre aussi beaucoup de temps à la lecture. J’ai en particulier 

beaucoup apprécié le livre de Elrick sur les « Idées reçues sur la Première Guerre ». Voilà donc comment se 

résume ma vie. A bientôt à la prochaine réunion qui, pour une fois, me verra en bonne santé. 

Michel. » 

 

 

78 Corniche  à  La  Flèche  

François  FUSEAU 2/3 Né  le  09.06.47 CB / TDM Civil  depuis  1983 

 

Marie-Christine,  

gynécologue 

Charlotte ( 1980 ), Louis ( 1982 ), Arthur ( 1985 )  7 p.e. 

A  tenu  les  postes  

suivants :  

Administrateur Général de la Ville de Paris 

Rapporteur à la Cour des Comptes 

MDC à l’IIAP  (Institut  international  adm  publique) 

Maire 

Conseiller Général de l’Essonne 

4  rue  Leo  Delibes,  75.116  Paris   

01.47.27.32.45. 

Château de  Bascou,  lieu-dit  Saint-Go, 

32.290  Bouzon-Gellenave  ( Gers ) 

 fuffran@gmail.com, 

06.07.24.31.97. 

Le 02.04.21 : « Mes activités au sein de l'Institut de Langue et de Culture Française se sont brutalement arrêtées 

début 2020, faute d'élèves : la pandémie a en effet tari les inscriptions d'étudiants, principalement asiatiques qui 

attendent pour revenir que nous ayons pris en France les mesures d'éradication du virus, ce qui n'est sans doute 

pas pour cette année. 

Cette vacance, ajoutée à la pauvreté contrainte de la vie sociale à Paris, me laisse tout loisir de vivre plus souvent 

en Gascogne où la morosité régnant dans les métropoles n'a pas cours : le vin y est bon, le canard et son foie 

toujours aussi goûteux et les mousquetaires jamais avares de "gasconnades". 

Coté famille, Christine à lâché son cabinet libéral mais continue ses consultations en gynécologie dans un centre 

médical privé situé juste à coté du Cercle National des Armées à Saint-Augustin où je vais de temps en temps 

déjeuner avec elle et croiser quelques têtes connues d'anciens. A titre d'information, le cercle vient d'être rénové 

et c'est un endroit agréable. 

Les "suisses" ont complété leur petite famille avec un garcon, Eliott, qui devient le n°7 parmi mes petits enfants. 

Mon fils ainé semble vouloir enfin mettre un terme à sa vie de "chat de gouttière" et convoler plus sérieusement : 

il est temps. 

Quant au marin, il vient d'être reçu à l'Ecole de Guerre qu'il rejoindra en 2023, assurant d'ici là son deuxième 

temps de commandement à la mer. Quand il met sac à terre, il retrouve à Toulon sa femme et ses cinq enfants. 

Voila, rien de bien spectaculaire, je l'avoue. 

Je remercie tous ceux qui oeuvrent avec beaucoup de gentillesse, de prévenance et d'efficacité pour préserver les 

liens de camaraderie au sein de la promotion. 

Amitiés à tous. 

François. » 

mailto:fuffran@gmail.com
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79 Corniche  à  St-Cyr  l’Ecole  

Gilbert  GADAUT 3/3 né le  06.07.49 GB / TRS  

 

Epouse : Enfants : 

Emploi : Adresse  prof : 

 

12 rue des Lavandes 

54.280 Seichamps  ( Meurthe  et  Moselle ) 

g.gadaut@orange.fr,  ou  g.gadaut@wanadoo.fr,    

03.83.33.22.90. 

Pas  de  réponse. 

 

 

 

80 Corniche  à  Aix  

Jean Claude GAMELIN 1/3 né le 21.10.47. COL / ART / MAT  

 

Joëlle. Laurent ( 1973 ), Céline ( 1974 ), Isabelle ( 1976 ) 

3  petits-enfants 

  
 
Bâtiment  Les  Bruyères, 
18 rue Domion, 

33.200  Bordeaux ( Gironde ) 

jjc.gampil@laposte.net,   

06.73.34.37.62. 

Le 15.03.21 : « Si lire le bulletin promo est toujours agréable, en revanche, écrire quelques lignes l’est un peu 

moins, mais il faut bien s’y résoudre, découvrir les mille et une activités des petits-cos, implique de donner aussi 

de ses nouvelles. 

Depuis le bulletin 2019, je retiens deux rencontres avec deux de nos anciens voraces :  

le général Kolb et le colonel Balandraud. 

 

Tous les étés en juillet, avec Joëlle, nous allons garder pendant deux semaines les enfants de ma fille à Obernai, 

proche commune de la résidence de Geneviève et du général Kolb, (Bischoffsheim) ; voici donc trois années 

consécutives que nous leur rendons visite. De plus, Doris et Yves se joignent à nous pour ces moments agréables 

et décontractés et je crois que ces rendez-vous font du bien au général, surtout qu’il a toujours quelques 

anecdotes piquantes sur l’actualité à nous raconter. 

 

À la réunion promo 2019 à Bayonne, j’ai rencontré le colonel Balandraud, mon vorace de la 1/3 que je n’avais 

pas revu depuis notre départ de Coët en juillet 1972. C’était vraiment une grande joie, sans vouloir fayoter 

naturellement. On ne passe pas deux ans de formation à Cyr sous la coupe de son vorace, sans que des liens se 

tissent et s’inscrivent à jamais dans nos mémoires. Il m’a inculqué notamment le sens de l’honneur et du devoir 

et à l’époque, je ne ressentais pas ces valeurs aussi clairement, mais avec le temps et un peu plus de sagesse, je 

les ai mieux comprises, mieux acceptées. J’espérais le revoir à la réunion promo 2020 à Toulon, mais les 

fragilités de Joëlle nous ont dissuadés de ce séjour en ces temps de pandémie. 

 

Enfin cette année, je n’ai pas eu à insister auprès de Jacques Colleville pour qu’il rédige quelques lignes pour le 

bulletin promo. Dès la demande de notre secrétaire Yves, il m’a dit qu’il allait, avec son humour habituel, 

prendre sa plus belle plume. Il faut ajouter qu’il devait se sentir frustré de n’avoir pas eu de compte-rendu à faire, 

suite au repas reporté du début d’année avec Martine Cavalier et les petits-cos bordelais. 

Amitiés à toutes et à tous, bon courage à Doris et Yves pour leur implication tenace et continuelle dans le suivi 

des activités de la promo. À la prochaine réunion dans les Alpes. 

Jean-Claude. » 

 

mailto:g.gadaut@orange.fr
mailto:g.gadaut@wanadoo.fr
mailto:jjc.gampil@laposte.net
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81 Max  né  à  Rabat  le  09.09.47 Corniche  à  Versailles 

Odile  ABSOLUT  de  la  GASTINE  

Née  Calla,  décédée  le  02.12.2018. 

3/3 COL / ABC Maximilien décédé le 04.11.1997 

 

Odile  Infirmière  

née  en  1948 

Pierre ( 1973 ) Jérôme ( 1974 ) Anne ( 1977 ) 

Hubert ( 1983 )  11 petits enfants 
 

 

 24 Bd de Grenelle, 75.015 Paris 

01.45.74.96.43  et  06.07.90.00.66. 

odelagastine@hotmail.fr,  

La Gastine, 78.270 La Villeneuve en Chevrie, ( Yvelines ) 

01.34.76.00.53 

Max  est  décédé  le  04.11.1997  à  AL  KHARJ  en  Arabie  Saoudite,  lors  de  l’opération  Alysse,  participant  

à  l’opération  alliée  Southern  Watch. 

 

 

 

82 Corniche  à  Aix  

Jean  Louis  GAUTIER 1/3 né  le  24.04.50 CNE / TRS  

 

Epouse Enfants 

 EMP  d’Aix  de  1961  à  1970  (selon Trombi.com) 

Jean-Louis  fait  partie  des  quelques  petits-cos  dont  on  a  perdu  la  trace. 

Le  secrétaire  a  donc  besoin  de  vous  pour  le  rechercher. 

Merci. 

Attention,  il  y  a  aussi  un  Gautier  à  la  Danjou   

et  un  autre  à  la  Souvenir  de  Napoléon. 

 

Pas  de  nouvelles,  pas  d’adresse. 

 

 

83 Corniche  à  Toulon  

Babacar  GAYE                             Sénégal 1/3 né le 31.01.51. GCA / ABC  

 

Fatou Awa ( 1976 ),  El hadj Madior ( 1979 ), 

A  quitté  son  poste  

à  l’ONU 

Lieutnant  General 

United  Nations  SRSG / MINUSCA 

Rue D, villa 92 Fann Résidence, BP 15.478,  

Dakar, Sénégal. 

00.221.77.66.41.824. 

et  00.221.33.82.53.825  ( parents )   

gen_gaye@hotmail.com,    

 

Le 05.12.20 : « Président et cher Elrick. Mes chers petits-cos. Mesdames, 

Merci Président pour ton message et bon 2S à tous. A Dakar, nous avons eu plus de chance que vous, puisque 

nous avons pu avoir un 2S presque normal. 

Je partage avec vous le petit couplet que j'y ai prononcé en ma qualité de Président de "La Saint-Cyrienne 

Sénégal" (LSCS). 

A quand un 2S de la Promo au Sénégal ?  

Amitiés à tous. Fidèlement  Babacar Gaye » 

 

2S 215 DISCOURS DU PRESIDENT DE LSCS 

La Saint Cyrienne Sénégal, partagée entre l’ardente obligation de célébrer le 2S et l’impérieux devoir de protéger 

chacune et chacun d’entre nous, a conçu pour vous ce « 2S sous geste barrière », sans apéritif debout, ni 

traditionnelle photo de famille et avec distance de sécurité à table. J’en remercie en votre nom les organisateurs 

et tout particulièrement nos jeunes camarades qui hier, tard dans la  nuit, ont monté le décor de notre soirée. 

C’est en leur nom et en celui de tous les saint-cyriens présents que je vous offre Mesdames, de déférents 

hommages. C’est de votre éclat que brille cette soirée. Mesdames les veuves de nos camarades disparus, merci 

de donner par votre présence un surplus de sens à notre rencontre. « Vous distillez, comme écrivait Senghor cet 

air d’éternité où je respire l’air de mes pères. »  

mailto:odelagastine@hotmail.fr
mailto:gen_gaye@hotmail.com
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Comme l’an dernier, nous étions ce matin à Gorée lorsque le soleil se levait sur le vieux castel de granit rose de 

l’île. Le soleil du 2 décembre, c’est le soleil d’Austerlitz, « un soleil sur notre espoir » comme dit l’hymne du 

Sénégal, un soleil de victoire. Vaincre, c’est à quoi prépare l’Ecole spéciale militaire de Saint Cyr, notre Ecole.  

Et aujourd’hui, de par le monde des femmes et des hommes de tout grade, appartenant à plusieurs pays, vont, à 

travers leurs chants et l’évocation de leurs souvenirs, faire revivre en eux le goût de l’effort, la solidarité, le sens 

du sacrifice qui sont le socle de leur sacerdoce, à savoir servir. 

Le service des armes de la République va sous tous les cieux avec une éthique notamment celle de la 

responsabilité. Puissions-nous, toutes générations confondues, continuer à l’incarner avec panache. 

Bonne soirée. 

 

Le 10.04.21 : « Chers Yves. C'est avec des félicitations renouvelées pour tout ce que tu fais pour la Promo que je 

te fais parvenir les informations suivantes pour le Bulletin Promo : 

Fatou et moi allons bien ; nos enfants et nos petits-enfants également. Ce n'est pas négligeable en ces périodes de 

pandémie. 

Je suis toujours le Président de La Saint-Cyrienne Sénégal et nous avons pu organiser un 2S sous geste barrières. 

En revanche, je ne suis pas sorti du Sénégal depuis février 2020 (Bénin). Je continue à prendre part à des 

séminaires et ateliers, mais en visio conférence, principalement sur les problèmes de sécurité collective en 

Afrique. 

Amitiés à tous. Fidèlement  Babacar GAYE » 

 

 

84 Corniche  à  Aix  

Georges  GERARD 3/1 né le 01.09.49. LCL / MAT  

 

Martine Karine ( 1971 ), Cédric ( 1978 ),  4 petits-enfants 

  

43 rue du Chasnot, 

25.000 Besançon  ( Doubs ) 

mggerard@free.fr,     

09.50.75.10.11. 

06.82.31.07.20. 

Le 13.01.21 :  «  Bonjour Yves. Merci pour tes vœux et, à mon tour, je te présente les miens en espérant que 

cette année nous ramène enfin à la « vie d’avant ». J’espère qu’elle apporte aussi un peu d’apaisement et de 

réconfort à tous nos petits Cos dont tu évoques si bien les peines et les souffrances. 

Permets-moi également, par ton intermédiaire, de souhaiter une bonne et heureuse année à tous nos camarades 

de la De Gaulle. 

Bien amicalement. 

Georges » 

Le 10.04.21 :  «  Je vous adresse à tous mon amical salut en espérant que vous et vos proches aurez pu échapper 

à cette pandémie qui sème le malheur et empoisonne la vie de tant de personnes. 

La famille et moi-même nous portons bien. Le manque d’activité se fait sentir, salle de sport fermée, club rando 

perturbé… Enfin nous ne sommes pas les plus à plaindre, loin de là. 

Avec toute mon amitié. 

Georges » 

 

 

85 Corniche  à  Aix  

Bernard  GIAUME 3/3 né le 15.06.47. LCL / TRN  

 

Danièle 2  enfants ( Fille + Garçon ) 

 

  

 

32  Chemin  du  Renard, 

06.260  La  Penne  

( 70  Km  au nord de  Nice ) 

 

Pas  de  nouvelles. 

mailto:mggerard@free.fr
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86 Corniche  à  Toulon  

Patrick  GILLET 2/3 Né  le  18.08.50 LT / ART.Sol Air Civil  depuis  1977 

 

Claudine Marylou ( 1990 ) 

Peintre Retraité  Fonction  publique  territoriale 

7 rue Roger Toulouse, 

45.140 Saint-Jean de la Ruelle  ( Loiret ) 

02.38.88.49.34.  et  06.65.77.66.57. 

patrick_gillet@yahoo.fr,    

marylou.gillet@dbmail.com,     

 

Le 26.04.21 :  « Bonjour Yves. 

Merci de me rappeler à mon devoir. Tout va bien pour moi même et 

les personnes qui me sont chères. Je suis toujours assidu à  ma 

production artistique qui parvient  naturellement à sa maturité (il faut 

une vingtaine d'années de recherche assidue à un artiste pour pouvoir 

mettre en oeuvre les composantes de sa création ;  en commençant à 

20 ans, on y parvient à 40-45 ans =>  20 + 20 + 40 - 10 (temps 

estimé de récupération durant la vie de travail) = 70. J'y suis ! (avec 

une centaine d'oeuvres qui présentent, malgré tout, une certaine 

cohérence). 

Je joins à ce message une photo récente (prise ce matin). 

J'espère que tu vas bien. Je te souhaite bon vent. 

Amitiés 

Patrick » 

  
YL : « Merci  Patrick, 

Je  vois  que  tu  as  beaucoup  de  persévérance. J’espère  que  tu  peux vivre  de  tes  œuvres. 

D’ailleurs, pourrais-tu  m’en  donner  un  exemple ? 

Je  ne  me  rends  pas  bien  compte  dans  quel  domaine  tu  peins. 

Amitiés, 

Yves » 

Le 28.04.21 : « Bonjour Yves. Ma persévérance dans le domaine de la peinture est simplement la conséquence 

d'une vocation précoce et constitutive de ma personnalité. N'ayant pu, pour des raisons familiales, me consacrer 

dès le départ à cette activité (cas hélas fréquent), j'ai dû gagner ma vie tout en me consacrant le plus possible à la 

peinture. Cela explique le calcul des années qui m'ont conduit jusqu'à ce jour. Et puis, il y a l'indispensable 

maturation de l'âge (Hokusaî disait : "c'est à l'âge de 73 ans que j'ai compris à peu près la structure de la nature 

vraie ..." le texte est assez long mais il exprime à merveille la modestie qui accompagne l'approfondissement des 

choses). 

Que l'on cherche à exprimer le vivant par les mots, les sons ou bien la matière picturale, il faut combiner le 

mouvement et la nuance. C'est l'expression par l'esthétique, objet de mon travail dans lequel abstraction et 

figuration se confondent. 

Ci joint deux photos qui te donneront un exemple de mon travail qui trouve très souvent son point de départ dans 

la musique : la danse des 7 voiles (Salomé de Richard STRAUSS) et une barque sur l'océan (Maurice RAVEL). 

Pour ce qui est de vivre de ma peinture, la question ne se pose pas. Je vis de ma retraite. Je n'ai engagé aucune 

démarche pour me faire connaître. Je ne le ferai que lorsque j'estimerai être prêt pour cela. 

Amitiés 

Patrick » 

  

 

 

mailto:patrick_gillet@yahoo.fr
mailto:marylou.gillet@dbmail.com
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87 Corniche  à  Marseille  puis  Aix  

Patrice  GOMEZ 3/2 né le 03.09.48. CNE / ART Démission  en  1975 

 

Dominique Joanne ( 1989 ) Armand ( 1990 ) 

Ingénieur  

retraité 

ex  Directeur  dans  différents  groupes  industriels 

Président du conseil de surveillance Crédit-mutuel 

17  rue  du  Torrent  de  Toulouze. 

34.380  St  Martin  de  Londres.  ( Hérault ) 

patricegomez@orange.fr,  

04.67.92.52.77. 

06.50.56.49.45. 

Le 23.04.21 : « Tout va bien, la santé est bonne et jusqu'à présent je ne suis pas entre les mains des médecins. En 

mode " mixture pauvre ", les pilotes comprendront, depuis ce foutu covid qui a révélé le "déclassement" de notre 

pays déjà bien malade avant cela et aussi la nécessité d'un changement radical de politique. J'ai toujours une 

activité auprès du conseil de surveillance d'une banque, du moins jusqu'à avril 2022 où je serais atteint par la 

limite d'âge. Place aux jeunes !  

Amitiés à tous.  

Patrice Gomez » 

 

 

88 Civil  depuis  1982                                                                                        Corniche  à  Aix  

Joseph  GONTHIER 1/2 né  le  16.05.49  à  Phnom  Penh CNE / TRS  

 

 Jean-Baptiste,  Marc-Antoine. 

Retraite  

civile  en  

2010 

A  quitté  son  poste  de  Directeur  Service Interministériel de Défense 

et de Protection Civile  ( SIDPC )  à  la  Préfecture des Yvelines. 

Résidence  Les  Aulnays, 

3  Square  de  la  Moselle 

78.310  Maurepas  ( Yvelines ) 

01.75.21.40.83.  et  06.10.93.63.24. 

gonthierjoseph@aol.com,   

 

Le 05.01.21 : « Tous mes voeux  pour 2021, Yves ainsi qu'à ta compagne ; Et que ce fichu Covid ne vienne pas 

trop perturber les activités que vous mettez sur pieds.  

Amitiés. Joseph » 

mailto:patricegomez@orange.fr
mailto:gonthierjoseph@aol.com
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Le 23.04.21 : « Ai mis à profit le premier confinement pour opérer et rééduquer mon deuxième genou. Je suis 

content de pouvoir à nouveau faire du vélo et marcher de plus en plus longtemps afin de réintégrer mon groupe 

de randonneurs lorsque ce fichu covid nous laissera tranquilles. Tout va donc bien de ce côté. 

Pour le reste, je vous souhaite de rester en bonne santé et de continuer à couler des jours heureux même par les 

temps qui courent. 

Amitiés à tous. 

Joseph Gonthier » 

 

 

89 Engagé  ART  en  1968.  Corniche  à  St-Cyr  l’Ecole  

Joël  GRANSON 3/3 né le 05.12.49. GB : TDM / ART / MAT  

 

Monique Laure ( 1975 )  aux  USA,  Arnaud ( 1979 )  handicapé,   

Thibaut ( 1981 )  + 3  garçons 

 

Le  Val  Rose,   

36  Avenue  Pasteur. 

31.220  Cazères  sur  Garonne.  ( Haute  Garonne ) 

05.61.98.67.90. 

07.63.16.26.88. 

tibarlo@cegetel.net,  

 
 

Le 02.01.21 : « Pour se remonter le moral, on peut toujours considérer que le temps de la vieillesse, c’est celui 

où la jeunesse se prolonge, mais force est de constater que cela devient de plus en plus compliqué notamment sur 

le plan santé. L’année 2020 aura été celle des annulations successives de nombreux déplacements (Toulon, 

Bourges, Paris, USA…).  

Nous en avons profité pour continuer à valoriser notre propriété et notre parc pour les ouvrir davantage au public 

des jeunes et des moins jeunes, en profitant des petites possibilités laissées dans les restrictions sanitaires. 

Outre la lecture, les traductions d’articles américains sur la défense ainsi que les travaux pour valoriser le 

patrimoine local, occupent pas mal de temps. 

Joël. » 

 

 
 

 

 

90 Civil  depuis  1971  ( souffle  au  cœur )                                                                  Corniche  à  Aix  

Philippe  GUILLOTIN 2/1 né le  08.03.1948. LT  

 

Marielle Olivier ( 1973 ),  Hélène ( 1976 ) 

Retraité Directeur  de  Sociétés : Banque,  casinos,  cafétérias 

Périgueux :  05.53.13.24.33. 

lieu-dit  Puymaurin 

24.350  Lisle  en  Dordogne. 

05.53.04.84.13.  

A  changé  d’adresse  mail  (liste  rouge) 

Pas  de  nouvelles. 

mailto:tibarlo@cegetel.net
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91 Corniche  à  St-Cyr  l’Ecole  

Henri  Alain  GUILLOU 1/1 né le  03.12.49 GB / TDM / ABC  

 

Armelle Marine ( 1979 ),  Anaïs ( 1982 ),  Tiphaine ( 1990 )  6  p.e. 

ex  Conseiller Afrique et Moyen Orient  du  CEMA 

23  rue  du  Commerce,   

75.015 Paris,  01.45.66.46.91   

haguillou@gmail.com,       

129  Route  de  Beg  Meil, 

29.170  Fouesnant,  ( Finistère ) 

02.98.94.48.43. 

06.74.42.05.67. 

Le 01.05.21 : « Sur le plan familial, deux bonnes nouvelles : ma cadette Anaïs attend un enfant prévu pour fin 

Mai et mon aînée Marine attend elle aussi un enfant prévu fin Octobre. Si Dieu veut, je serai donc grand-père de 

6 enfants à la fin de l'année 2021. 

La pandémie a bien ralenti mes déplacements et mes différentes activités en particulier avec les Hospitaliers. 

Espérons que la vie reprenne bientôt enfin un cours normal !! 

Sur le plan perso, le vieil homme qui essaie de me rattraper depuis quelques années gagne du terrain.....mais pour 

l'instant, je fais encore la course en tête..... 

Mes amitiés à tous 

HAG » 

 

 

 

92   Trésorier  Promo.                                                                                 Corniche  à  La  Flèche  

Jérôme  GUILLOZ 2/3 né le 10.03.48. CGD / ART / CAT  

 

Josiane Virginie ( 1977 ),  Lionel ( 1980 ),  2  p.e.  ( Adèle  et  Jeanne ) 

Ex  Maire Président d’honneur du Musée de la Mémoire et de la Paix de 

Clerval. 

8  rue  du  Chanet, 

25.340 Roche  les  Clerval,  ( Doubs ) 

jerome.guilloz@orange.fr,  et  jerome.guilloz@wibox.fr,  (P1) 

09.75.74.07.32. 

07.66.42.09.36  (Jérôme) 

06.30.35.91.65.  (Josiane) 

Le 08.03.21 : « Chers Camarades. Comme je l’avais annoncé dans le bulletin précèdent, j’ai abandonné le 3 

juillet 2020 tous mes mandats électoraux. Celui de Maire et de Vice-Président au Pays du Doubs Central. 

J’ai également transmis en 2019, le bâton de Président du Groupement de Franche-Comté de l’ANOCR au 

général Jacques Laparra, un sapeur qui a commandé le 19ème RG.  

Il me reste comme responsabilités la Présidence d’honneur du Musée de la Mémoire et de la paix de Clerval et, 

bien sûr, la fonction de trésorier promo. 

C’est sans regret que j’ai laissé mes fonctions électives de Maire. Au bout de deux mandats, le feu sacré ne 

brûlait plus beaucoup mais j’ai laissé à mes successeurs une gestion financière saine et j’ai le sentiment du 

devoir accompli avec plusieurs réalisations d’amélioration des infrastructures. Ce dont je suis le plus fier est 

d’avoir réussi à fournir aux habitants une eau potable de bonne qualité et en quantité suffisante l’été. Auparavant, 

la source qui était utilisée se tarissait lors des périodes de sècheresse et il fallait faire venir de l’eau en camion-

citerne. N’en déplaise aux complotistes, le réchauffement climatique est une réalité vécue. Bien évidemment, 

peu de reconnaissance à mon départ. 

Comme vous tous, il y aurait beaucoup à dire sur la gestion du covid par nos gouvernants. Le dimanche 15 mars, 

en pleine pandémie, malgré les promesses de la préfecture, pour tenir le bureau de vote des élections 

municipales, je n’avais ni gel, ni masques, ni gants. Le dimanche 28 juin pour le 2ème tour, alors que la pandémie 

avait presque disparue, la préfecture avait tenu ses engagements et, outre une circulaire de plus de 50 pages, j’ai 

obtenu des masques, des visières, des gants et du gel. 

Pas de voyages à l’étranger durant ces dernières années, en 2019 notre voyage en Asie centrale a dû être annulé  

en raison d’un problème de santé de dernière minute de Josiane et après, la covid a fait supprimer tous mes 

projets. La croisière sur le Danube de 2020 est reportée en 2021, mais aura-t-elle lieu ? Le voyage envisagé  pour 

rendre visite à mon fils à Mayotte me semble aussi bien compromis. Il rejoindra sa nouvelle garnison à Mutzig  

cet été. 

Vivement le retour à une vie normale car notre potentiel diminue tous les ans. 

Amitiés à tous et prenez soin de vous et de vos proches.  

Jérôme » 

mailto:haguillou@gmail.com
mailto:jerome.guilloz@orange.fr
mailto:jerome.guilloz@wibox.fr
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Tenue  de  combat  anti-Covid  Le  bureau  de  vote au  2ème  tour 

 

 

 

 

 

Vous  ne  cotisez  pas  à  la  Promo ? 

Ce  n’est  pas  grave  mais  c’est  dommage  car  ce  

sont  nos  seules  ressources. 

Si  vous  voulez  réparer  cet  oubli,  écrivez  par  mail  

ou  courrier  à  Jérôme  Guilloz  qui  se  fera  un  

plaisir  de  vous  indiquer  la  marche  à  suivre. 

Merci  et  à  bientôt. 

YL. 

 

 

 

 

 

93 Corniche  à  La  Flèche  

Jean-Claude  HATIER 3/2 né le 10.01.50. LCL / ART  

 

Liselotte Céline ( 1976 ) Jean-Philippe ( 1979 )  2  p.e. 

 Comité  directeur  de  l’ARCAL 

12 Rue des Aubépines,  

67.700 Saverne  ( Bas  Rhin ) 

jchatier@orange.fr,    

03.88.71.87.89  

06.68.35.03.39. 

 

Le 20.03.21 : « Bonjour Yves. Aucun changement familial depuis le bulletin 2019 mais la période actuelle et à 

venir est plutôt sombre ! 

Heureusement, nos deux petits enfants sont venus en vacances l’été dernier et ont fait le bonheur de leurs grands-

parents. Nous espérons pouvoir les recevoir à nouveau cet été, si la situation sanitaire s’améliore … 

Depuis notre « Grande Bosse » Wissembourg Belfort effectuée avec Edmond Buchheit, nous avons eu 

d’amicales rencontres avec Edmond et Gilberte ainsi qu’avec Louis Robein et Clarisse. 

Un grand Merci, Yves, pour ton travail. 

Mes amitiés à toute la promo avec une pensée particulière pour toutes celles et ceux qui souffrent moralement et 

physiquement. 

Jean-Claude » 

 

mailto:jchatier@orange.fr
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94 Bénin                                                                                                                Corniche  à  Aix    

Léontine  HOUNGBO 

Née  le  06.11.1947 

2/2 né vers janvier 1947 COL / GEND S.Paulin  décédé  le  17.05.2013 

 

Maurille ( 1969 ) Gisèle ( 1971 ) Laurence ( 1972 ) Yasmine  

( 1973 ) Elvire ( 1975 ) Michel ( 1976 ) Patrick ( 1977 )  

Félicia ( 1977 ) Agnès ( 1982 ) 10 petits-enfants . 

 

02 BP 286 Porto Novo 

République du Bénin ( ex Dahomey ) 

00.229.98.34.58.41.  (Léontine) 

00.229.67.71.22.89. 

Fille  Yasmine :  yasminedgard@yahoo.fr,   

yasmine.houngbo@apmterminals.com,   

00.229.90.94.00.50. et  00.229.97.97.06.43  ( Fille  Yasmine ) 

Fille  Giselle :  giselehu@yahoo.co.uk,   sage-femme. 

01.55.60.93.71  à  Paris 

Le 29.04.21 : « Bonjour Mr LOGETTE. Comment allez-vous ? votre message est bien reçu. Papa est né vers 

1947 et on lui fête son anniversaire en Janvier. Il est décédé en 17 Mai 2013. Je vous envoie en attaché une photo 

de maman et moi.  

J'ai pu rencontrer Patrick Molle quand j'étais en France ; je veux bien assister à une de vos fêtes de Promotion. 

Gros bisou à vous.  Cordialement !!!  

Gisèle» 

 

 

95 Corniche  à  La  Flèche  

Christian   HUBERDEAU  1/2 né le 19.09.49. GDI / ABC  

 

Aryel Caroline ( 1973 ) Olivier ( 1977 ) Amaury ( 1981 ) 

13 petits-enfants 

  

26, rue Tanguy du Chastel 

Kersaint.  29.840  Landunvez.  ( Finistère ) 

huberdeau.christian@wanadoo.fr,   

02.98.48.69.35. 

06.61.06.27.32 

Le 08.01.21 : « Mon cher Yves. Ce petit mot pour t’annoncer la mort de ma mère ce matin dans son EHPAD à 

Porspoder (29.840), après une rapide aggravation de son état depuis une quinzaine de jours. 

Depuis neuf ans, nous avions la chance de l’avoir à une dizaine de kilomètres de la maison, ce qui permettait des 

visites quasi quotidiennes. Elle aurait eu 97 ans le 14 février prochain, mais l’âge et l’état de santé précaire 

n’atténuent guère la peine que cause la perte d’une maman. 

Amitiés à partager avec Doris. 

Christian. » 

 

 

96 Corniche  à  La  Flèche  

Gérard  HULOT 3/1 né le 08.05.47. LCL / ABC  

 

Corinne Quentin ( 1992 ) 

  

 

Résidence Grand Hôtel 

2 Place Carnot 

33120 Arcachon 

g_hulot@orange.fr,     

07 85 69 58 78 

ghulot@wanadoo.fr,   

 

 

 

 

Le 01.05.21 : « Bonjour Yves. Excuse-moi pour cette réponse tardive. 

Merci pour ton fidèle engagement, 

Amitiés,  Gérard » 

mailto:yasminedgard@yahoo.fr
mailto:yasmine.houngbo@apmterminals.com
mailto:giselehu@yahoo.co.uk
mailto:huberdeau.christian@wanadoo.fr
mailto:g_hulot@orange.fr
mailto:ghulot@wanadoo.fr
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97 Congo  Kinshasa  

Bernadette  ILUNGA  SHAMANGA 3/3 né le 04.02.52. GDI Célestin  décédé  le  15.06.2000 

 

Sham ( 1976 ) Yves ( 1979 ) Michèle ( 1981 ) Pamela ( 1982 ) Laura 

( 1985 ) Gilles ( 1986 ) Achilles ( 1987 ) Rebecca ( 1992 ), 9 p.e. 

 

No 48E Mont fleuri. Quartier joli parc 

Commune de Ngaljema 

Kinshasa  

Rep dem du Congo 

bena.ilunga@gmail.com,   

Je suis joignable au numéro +243814108622 Watshap aussi  

 

Le 29.04.21 :  « Bonjour Yves. Je suis très contente de te lire et surtout du fait que tu ne cesses de nous informer 

de tout ce qui est promotion de Gaulle. Je suis permanente à Kinshasa au no 30 B mont Fleury, quartier joli Park 

dans la commune de Ngaliema. Ma fille ne travaille plus avec G4S d’où cette adresse n’est plus valable.  

Entre-temps, je compte maintenant 9 petits-enfants qui me comblent de bonheur.  

Sinon, en ce qui me concerne, tout va bien et Dieu nous a préservé de cette pandémie de Covid-19.  

Que Dieu préserve cette Amitié, 

Best regards,  Bernadette » 

 
 

 

 

98 Président  de  l’association  des  amis  de  la  Promo  GDG.                                 Corniche  à  Aix  

Elrick  IRASTORZA 3/2 né le 29.09.50. GA / INF / TDM  

 

Claire-France   

née  le  22.03.1950 

Anne-Laure ( 1989 ) Adrian ( 1990 )  1 petite-fille 

Ancien    CEMAT 

(2008-2011) 

Général d'armée (2S)  Elrick IRASTORZA 

Président de la Fondation du Souvenir de Verdun. 

20 rue d'Aguesseau  

75 008Paris 

101 rue Paul Cézanne,  

34.160 Castries  ( Hérault ) 

irastorzaelrick@gmail.com,  (P1) 

elira1228@gmail.com,  

i.elrick@orange.fr,   

04.67.42.08.50. 

06.32.17.81.61.  (Elrick) 

06.45.47.33.16.  (Claire-France) 

Le 05.03.21 : « Depuis la fin de la Mission du Centenaire fin 2019, je me suis essentiellement consacré à ma vie 

familiale et locale. Claire-France vous dira qu’il était plus que temps ! 

Du passé, je n’ai conservé que la présidence de la FSV, Fondation du Souvenir de Verdun (fondation abritée par 

celle des Gueules cassées) dont la seule mission est de soutenir financièrement les activités culturelles du 

Mémorial de Verdun, ce qui me vaut, à ce titre, d’être membre du conseil d’administration de l’Établissement 

mailto:bena.ilunga@gmail.com
mailto:irastorzaelrick@gmail.com
mailto:elira1228@gmail.com
mailto:i.elrick@wanadoo.fr
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Public de Coopération Culturelle « Mémorial de Verdun - champ de bataille » ce qui n’est pas une mince affaire. 

Cet EPCC comprend le Mémorial dont les murs appartiennent désormais au Conseil départemental de la Meuse 

depuis la rénovation très réussie du bâtiment, alors que les collections appartiennent au CNSV, Comité National 

du Souvenir de Verdun qui a construit ce mémorial sur fonds privés...".   

"Ceux de Verdun" est une association qui en est très proche et a le même président...comme quoi rien n'est 

simple dans les Hauts de Meuse ! 

L’EPCC regroupe également l’Ossuaire de Douaumont créé lui aussi sur fonds privés par Mgr Ginesty, évêque 

de Verdun et qui appartient toujours à l’évêché*2, les forts de Vaux et de Douaumont gérés par le département 

dans le cadre d’une AOT (autorisation d’occupation temporaire) et enfin la citadelle de Verdun ville, dite 

« citadelle basse » qui vient d’être rénovée de belle manière et gérée par la municipalité de Verdun. Bref, cela 

paraît un brin complexe, mais c’est un bon exemple d’organisation visant à faire travailler ensemble des acteurs 

plutôt sourcilleux de leurs prérogatives et surtout de ce que ça leur coûte et leur rapporte… Si l’on rajoute la-

dessus un siècle de relations « cloche-merlesques » ce n’est pas simple tous les jours, mais la chute attendue et 

très brutale du nombre de visiteurs aux lendemains du Centenaire a incité tout le monde à se serrer les coudes…  

Bien évidemment, la COVID n’a rien arrangé et pour faire bref, la situation est difficile (- 600 000€ pour le seul 

mémorial en 2020 !). Faute d’activités culturelles, la FSV contribuera en 2020 et 2021 au fonctionnement 

courant. Pour mémoire, la nécropole de Douaumont, au pied de l’Ossuaire, est gérée par l’ONAC. 

 

 J’ai également rejoint depuis peu la Fondation Pierre Fabre qui intervient en Asie du sud-est, au Liban, en 

Afrique et à Madagascar, en formant des pharmaciens, en luttant contre la drépanocytose, l’albinisme, les 

violences faites aux femmes (en soutien du docteur Mukwege, prix Nobel de la paix), en facilitant l’accès à des 

soins médicaux de qualité et en aidant au développement de la « e-santé ». Mon passage à Castres n’est pas 

étranger à cette cooptation… 

 Bien évidemment, je suis très impliqué dans l’association des amis du château de Castries et des 

débroussailleurs de l’aqueduc qui y amenait l’eau...et que nous allons y ramener tôt ou tard. 

 Enfin, je suis par amitié, trésorier de l’association des Français d’Outre-mer de Castries composée à 95 % 

de Pieds-Noirs, ce qui nous vaut des moments de belle convivialité mais aussi d’homériques coups de gueules... 

notamment après la publication du rapport de Benjamin Stora et la politique de réconciliation unilatérale de nos 

dirigeants actuels ! Voilà ma transition toute trouvée ! 

 Après avoir lu avec attention le rapport de Benjamin Stora, j’ai envoyé le petit mot suivant à quelques 

élus de ma connaissance pour mettre en évidence deux données qui me semblent les grandes oubliées de ce 

document et que l’auteur ne pouvait pas méconnaître : 

- La dimension religieuse de la révolution algérienne puisque les premiers tracts demandaient « la restauration 

d’un état algérien, souverain, démocratique, social et islamique et la liquidation du système colonial ». 

- Le choix politique d’une stratégie de la sauvagerie afin de terroriser les Européens et les Algériens perçus 

comme tièdes, voire comme collaborateurs car « se désintéresser de la cause est un crime, contrecarrer l’action 

est une trahison ». Ce choix avait été fait dès le 1er novembre 1954, passé dans les mémoires comme la Toussaint 

rouge : 70 attentats en 30 endroits qui n’avaient fait « que » 9 morts et 4 blessés mais suscité une très vive 

émotion au plan national et international. 

 

 Cette stratégie de la sauvagerie sera confirmée le 28 août 1955, 1er jour de l’année 1375 de l’Hégire, 

choix qui confirme, si besoin était, la dimension religieuse que le FLN entendait donner à sa lutte. Ce jour là, 

eurent lieu, sous la responsabilité de Youcef Zighoud de la Wilaya 2, les tueries particulièrement sauvages de 

civils sans défense, entre autres à Hel Alia, Collo et Ain Abid (voir les détails sur internet en recoupant les 

sources). Ces massacres aveugles d’une extrême atrocité (hommes, femmes, enfants et nourrissons tués à coup 

de hache et de pioche, égorgement, viol, éventration voire dépeçage, émasculation et autres mutilations) 

entraînèrent une répression aveugle qui fit entre 1000 et 12 000 morts, très probablement de 3 à 5000. 

 

Ce jour là, parce que le FLN l’avait voulu ainsi, la rupture par la terreur était consommée. Pour les 

Européens, tout Arabe était un égorgeur et, pour les Algériens, tout Européen était un chasseur d’Arabes. 

Le 13 mai 1965, en mémoire de la bravoure des soldats de la guerre de libération nationale, le 2e congrès 

de l’organisation nationale des moudjahidin a décidé de consacrer le 20 août « journée nationale du 

moudjahid » : « L’appellation moudjahid, qui désigne le soldat musulman combattant volontairement pour 

défendre l’Islam, a été donnée au soldat qui s’est engagé dans la lutte de Libération nationale afin de le 

distinguer du mercenaire ou du soldat que l’on engage dans une cause qui ne le concerne pas. Rendre un 

hommage éternel à l’héroïsme de ces combattants, c’est glorifier le combat pour la liberté en tout temps et en 

tout lieu ; c’est faire revivre le serment qui les a unis dans le sacrifice suprême pour la libération du pays, la 

liberté et la dignité du peuple. Dans l’histoire de la Révolution algérienne, d’importants événements marquèrent 

la journée du 20 août que les moudjahidin honoraient chaque année en intensifiant leurs offensives militaires et 

 

*2  Lors d’une cérémonie, le Président de la République s’était étonné d’être accueilli en haut des marches par un 

évêque ! Réponse : « C’est qu’il est chez lui... » 
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en augmentant leurs sacrifices. Le 20 août 1955 eut lieu une bataille unique en son genre. Avec l’aide des masses 

populaires, les moudjahidin attaquèrent un grand nombre de villes et de villages dans le Nord-Constantinois et 

réussirent à soustraire à l’ennemi les armes indispensables à la poursuite de la lutte armée. »  

 

La bataille fut en effet unique en son genre ! En fait, ces combats héroïques ne furent ni plus ni moins que le 

massacre d’Européens sans défense avec une sauvagerie qui avait pour seul objectif de faire fuir les colons par 

nature infidèles, de terroriser les Algériens non engagés dans la lutte et d’attirer l’attention de la 

communauté internationale sur la dureté de la répression du colonisateur. 

Dés lors, cette stratégie de la sauvagerie était un choix politique et religieux qui rendait impossible toute sortie de 

conflit à moindre coût. 

 

Un des premiers gestes de réconciliation que pourrait faire l’Algérie pour sortir de l’unilatéralisme actuel, serait 

d’admettre ce choix stratégique et de renoncer à cette commémoration qui repose sur une contrevérité et donc un 

mensonge d’État. 

Il ne s’agit pas de disculper la puissance coloniale des erreurs et des fautes qui furent les siennes tout au long de 

ces 132 ans de colonisation mais aucune réconciliation ne sera possible tant que l’Algérie n’assumera pas ses 

choix au plan politique et stratégique et les horreurs auxquelles ils conduisirent. 

 

Enfin, je souscris totalement à la position de l’Union Nationale des Combattants : « l’UNC ne saurait souscrire 

aujourd’hui comme hier à la commémoration des accords d’Évian du 19 mars qui ne signifient pas, loin de là, la 

fin des combats. Elle s’oppose formellement à la panthéonisation de personnages qui, par leur choix, ont 

indirectement contribué à la mort de soldats français ou se sont fait les complices d’actions terroristes ». 

Personnellement, j’estime que dans l’immédiat aucune réconciliation n’est possible et que nous avons plus 

urgent à faire, à commencer par régler le problème de toute cette jeunesse née française et qui se revendique plus 

algérienne que française. 

 

 Un autre sujet m’a profondément interpelé car il en dit long sur ce qu’est devenu la capacité de résilience 

de ce pays pour « assurer par la force des armes la défense de la patrie et des intérêts supérieurs de la Nation ». 

Certes, la France n’a plus de menace à ses frontières mais la menace, elle, n’a plus de frontière et notre pays, 

puissance nucléaire et membre permanent du Conseil de sécurité, ne peut rester indifférent à la marche du 

monde, sauf à accepter un déclassement irréversible. 

D’ailleurs, la crise en cours a permis d’appuyer là où ça fait mal : la France est un pays particulièrement démuni 

de matières premières dont les terres dîtes rares, de sources d’énergie fossiles et d’uranium mais aussi, 

malheureusement, de produits de 1ère nécessité (dernièrement masques, vaccins etc...). Nous avons donc une 

obligation vitale : contribuer au maintien de la stabilité internationale permettant d’exporter ce que nous 

fabriquons et d’importer ce dont nous avons un besoin vital. 

La mission des armées découle de cet implacable constat qui s’est amplifié au fil des ans, de renoncements en 

renoncements alors que, nous dit la Constitution à son article 5, expressément voulu par le général de Gaulle, 

«  le Président de la République veille au respect de la Constitution. Il assure, par son arbitrage, le 

fonctionnement régulier des pouvoirs publics ainsi que la continuité de l'État. Il est le garant de l'indépendance 

nationale, de l'intégrité du territoire et du respect des traités ». 

 

Indépendance nationale, énergétique, alimentaire, sanitaire etc... Gageons que la crise en cours fera enfin 

comprendre que le contraire d’indépendance, c’est dépendance et que, chaque jour, nous en faisons l’amère 

expérience, ce qui nous conduit à nous interroger sur le respect de la Constitution par nos présidents successifs. 

Certes, nous diversifions nos sources d'approvisionnement mais nous avons bradé des pans entiers de notre 

indépendance dans bien d’autres domaines ! 

 

 Notre engagement au Mali procède de cette contribution à la stabilité du monde. Alors, bien sûr, cela a un 

coût, financier et bien sûr humain qui ne manque pas d’agiter le microcosme politico-médiatique, voire certains 

« experts militaires ». La dernière référence régulièrement brandie est naturellement Uzbin. Je me suis tellement 

exprimé sur le sujet que je n’y reviendrai pas. Mais qui se souvient de l’embuscade de Bedo au Tchad le 11 

octobre 1970 ? Nous venions d’entrer à Coët ! 12 tués et 25 blessés à la compagnie parachutiste d’infanterie de 

marine. Cinquante ans après, nous sommes toujours au Tchad pour contribuer à la stabilité régionale... Mais il est 

vrai qu’en 1970 les médias étaient moins pressants, qu’en cette rentrée 1970 la France devait avoir d’autres 

soucis et que les hommes politiques d’alors, en pleine guerre froide, devaient avoir une autre lecture des intérêts 

supérieurs de la Nation. 

 

La mort du soldat n’est pas une mort ordinaire et, là encore, je me suis exprimé longuement sur le sujet et 

continue de le faire mais c’est le prix accepté pour l’honneur de servir. La loi portant statut des militaires est très 

claire sur ce sujet. 
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Article L4111-1 du code la défense (article premier de la loi portant statut des militaires) : 

« L'armée de la République est au service de la Nation. Sa mission est de préparer et d'assurer par la force des 

armes la défense de la patrie et des intérêts supérieurs de la Nation. 

L'état militaire exige en toute circonstance esprit de sacrifice, pouvant aller jusqu'au sacrifice suprême, 

discipline, disponibilité, loyalisme et neutralité. Les devoirs qu'il comporte et les sujétions qu'il implique 

méritent le respect des citoyens et la considération de la Nation ». 

 

Vous me connaissez, je ne suis pas un va-t-en guerre mais la pusillanimité de nos gouvernants devient 

inquiétante compte tenu de notre histoire et des enjeux et je suis très inquiet sur la capacité de résilience de notre 

pays aujourd’hui. Mettons les chiffres en perspectives sur un siècle : 

Première Guerre mondiale : 1561 jours ; 1 382 678 soldats tués ; 885 par jour, 37 chaque heure. 

Seconde Guerre mondiale : 217 600 soldats français tués ; ce qui équivaut à 245 jours de la guerre de 14. 

(n’oublions pas les 300 000 civils , résistants, déportés et victimes de bombardements alliés) 

Guerre d’Indochine : 47 674 tués ; ce qui équivaut à 53 jours de la guerre de 14. 

Guerre d’Algérie : 24 000 soldats tués dont 9000 par accident ; ce qui équivaut à 27 jours de la guerre de 14. 

Afghanistan (2001 – 2012) : 89 soldats tués ; ce qui équivaut à 2h30 de la guerre de 14. Pour mémoire, il y a eu 

3487 soldats de l’alliance tués en Afghanistan, 2356 Américains ( 67%) et 89 Français (2,5%). 

Mali (2012 – 2021) : 52 tués ce qui équivaut à 1h30 de la guerre de 14. Il y a 52 noms gravés sur le monument 

aux morts de mon village au titre de la Grande Guerre. On peut quand même s’interroger sur le fait qu’un pays 

de 66 millions d’habitants ne soit pas capable de supporter aujourd'hui ce qu’un petit village de 1200 habitants a 

supporté en 2 fois moins de temps, il y a un siècle ! 

 

549 noms ont été gravés sur le monument OPEX lors de son installation : (17 opérations majeures depuis 1963) ; 

c’est, en 58 ans, l'équivalent de 15 heures de la guerre de 14. Je ne dis pas que ce n’est rien, bien évidemment et 

la République s’est honorée en honorant ces et ses soldats, mais je dis simplement qu’il faut mettre les choses en 

perspective. 

 

 Pendant les 3 ans où j’ai été CEMAT, j’ai accompagné les familles de 71 soldats tués en opérations dont 

58 en Afghanistan et je garde un souvenir poignant de la dignité de ces familles qui, pour la quasi-totalité, 

avaient accepté le choix de leur fils, de leur mari, de leur frère. Oui, il y a eu quelques familles qui ont fait la une 

des journaux mais, c’est triste à dire, les discordes familiales antérieures, l’attribution et la répartition des 

indemnités servies, n’étaient jamais très loin derrière les polémiques complaisamment relayées par les médias… 

Ce qui est moins connu et qui n’a probablement pas changé, c’est que pendant les 3 ans où j’étais CEMAT, j’ai 

eu à déplorer en moyenne 150 tués par an. Prenons 2010 : 21 tués au combat ; 28 morts en service ; 98 morts 

hors service dont l’essentiel sur la route. Je n’ai pas supprimé les permissions ni interdit de partir en week-end en 

voiture... 

 

Il y a quelques temps, je terminais un article sur le thème des pertes au combat par cette citation de Roland 

Dorgelès devenu correspondant de guerre en 1940, au sujet de l’ordre du jour de Weygand appelant au sacrifice : 

« Mais se battre, on ne le pouvait plus et mourir on ne le voulait pas ». 

Je ne reviendrai pas sur l’inconsistance de nos dirigeants politiques et du commandement en 40, mais 

globalement, la donne n’a pas changé : moyens de défense et esprit de défense. Ces deux volets sont toujours et 

encore une responsabilité politique. 

 

Les décisions politiques ne sont pas simples à prendre et sont tout aussi difficiles à assumer pour leurs 

conséquences au plan national et international. Au plan national, il faut bien reconnaître qu’en ce moment le 

contexte n’est pas favorable mais un effort d’explication permettrait sans doute de faciliter l’adhésion de la 

majorité des Français, sachant qu’il y aura toujours des activistes anti tout… et de doux rêveurs sur la paix dans 

le monde, etc... 

Au plan international, il y va de la crédibilité du pays. Je me souviens d’une discussion avec un général US qui 

s’étonnait de notre engagement en Afghanistan : « Vous seriez plus utiles à lutter contre le terrorisme en Afrique 

où, contrairement à nous, vous avez un vrai savoir faire... ». Il est clair que nous ne pouvons pas être partout et 

c’est sans doute une des clés du problème. Concentrons-nous sur l’Afrique qui est à nos portes. Laissons à 

d’autres un Moyen-Orient qu’ils ne lâcheront jamais… 

 

Voilà, j’ai sans doute été un peu long sur des sujets que vous connaissez aussi bien que moi...mais vos points de 

vue seront toujours les bienvenus. 

Elrick  Irastorza. 
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99 Délégué  Promo  Sud-Ouest.                                                                        Corniche  à  Nancy  

Yves  JACOPS 1/3 né le 20.04.49. GDI / INF  

 

Jacqueline Pierre ( 1979 ),  Florence ( 1981 ),  Philippe ( 1986 ),  3 p.e. 

 trois petits fils: Louis, William et Léopold 

27  Route  de  Flourens,      

31.130  Pin  Balma.  ( Haute  Garonne ) 

05.61.24.50.71.  et  06.82.20.32.43. 

214  Chemin  de  Pussac,  Saint  Gladie,   

64.390  Sauveterre  de  Béarn,  ( Pyrénées  Atlantiques ) 

05.59.38.92.79. 

yves.jacops@orange.fr,  

Le 27.04.21 : « Que dire de plus par rapport aux années précédentes : que celle-ci est particulièrement pourrie 

mais que j'arrive quand même à maintenir mes différentes activités : à l'Entraide para, mission prenante mais je 

le crois efficace, comme Commissaire-enquêteur avec un peu d'expérience, on est de plus en plus sollicité. 

Heureusement, la réouverture des golfs a été une bouffée d'oxygène particulièrement bienvenue ! 

Enfin, voir grandir trois petits-fils (pour l'instant) constitue un plaisir dont on ne se lasse pas ! 

Difficile, pour l'instant, d'envisager une réunion GDG Sud-Ouest. La dernière remonte à trois ans. Espérons que 

l'année prochaine sera plus favorable. 

Amitiés 

Yves » 

 
 

 

100 Corniche  à  Aix  

Dominique  JUBELIN 1/1 né le 19.05.47. LCL / TDM.INF  

 

Bernadette Benoît ( 1973 ), Charlotte ( 1976 ), Guillaume ( 1980 ), 3 p.e. 

  

 

25  Les Jardins domaniaux 

31.180 Lapeyrouse – Fossat   

( Haute  Garonne ) 

jubelin.dominique@wanadoo.fr,  

05.61.09.38.06. 

06.07.75.23.31. 

bernadette.jubelin@orange.fr,   

  

mailto:yves.jacops@orange.fr
mailto:jubelin.dominique@wanadoo.fr
mailto:bernadette.jubelin@orange.fr
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Le 26.04.21 : « Comme probablement certains d’entre nous, quelques problèmes de santé : après 73 ans de bons 

et loyaux services, ma carcasse se déglingue un peu. Lors d’investigations préalables à une opération sur la 

prostate en juin dernier, on trouve par inadvertance un cancer des poumons. S’en suit chimiothérapie et 

radiothérapie qui se sont terminés le mois dernier pour embrayer le mois prochain sur la prostate qui, sympa, n’a 

pas trop bougé entre temps. Encore donc environ trois mois de galère avant de pouvoir profiter pleinement des 

libertés que voudra bien nous donner la Covid. 

J’ai découvert à cette occasion, d’une part un personnel hospitalier dédié à ces pratiques, remarquables 

d’empathie, de gentillesse et de patience et, d’autre part, la petite communauté des patients, femmes et hommes 

de tout âge qui se reconnaissent et s’encouragent de trois mots et d’un sourire lors des attentes interminables. 

Le plus dérangeant reste d’imposer à sa famille et aux amis ce sentiment d’inquiétude-angoisse, tout en profitant 

sans réserve ni vergogne de l’indispensable soutien qu’il suscite. 

Côté famille, l’océan atlantique n’a jamais été aussi infranchissable : pas vu nos américains depuis noël 2019. 

Peut-être le prochain ? 

On profite dés que possible de la dernière petite fille comme en témoigne cette photo. 

Pour le reste, comme beaucoup, nous n’avons qu’une envie : bouger !  

Ce sera au moins le cas pour la prochaine réunion promo : c’est bouger pas loin, mais bouger tout de même ! 

Amitiés à tous 

Dominique » 

 
 

 

101 Président  101°  Promotion  ESG.  Délégué régional  SE.                                      Corniche  à  Aix  

Yves  de  KERMABON  2/1 né le 04.11.48. GCA / ABC  

 

Karin Loïc ( 1976 ) Anne ( 1978 ) Guillaume ( 1983 )  

Erwan ( 1992 ) Clémence ( 1996 ), 10 petits-enfants 

  

La Vinaterie,  449  route  d’Avignon,   

84.150 Violes  ( Vaucluse ),   

04.90.70.93.21. 

06.47.77.45.38  (Yves) 

06.73.59.58.76  (Karin)   

ydekermabon@gmail.com,     

 

Le 21.01.21 : « Chers petits cos. En réponse à tous vos vœux et à ceux du président, je vous souhaite à tous une 

excellence année 2021, meilleure que 2020, ce qui ne sera pas difficile. 

De notre coté, tout va bien et nous coulons des jours tranquilles et heureux, soit dans le Vaucluse, soit sur l'ile de 

Ré où nous sommes en ce moment. Nos deux colonels commandent l'un le CENTAC, l'autre le CNEC et sont 

parfaitement heureux. Guillaume vit et travaille à Londres où il est très content malgré BREXIT et pandémie. 

Erwan au Chili pour un an est ravi et se mariera à son retour cet été. Quant à Clémence, elle commence sa vie 

professionnelle à Paris. Nos dix petits enfants font notre joie mais nous poussent bien, les aînés ayant 18 ans et 

passant leur bac cette année !  

Nous voyons souvent les Lambert, les Franceschi, François de Rougé et Sylvie Pelissier. 

A bientôt j'espère le plaisir de vous revoir. Karin se joint à moi pour vous renouveler notre fidèle amitié.   

Yves. » 

mailto:ydekermabon@gmail.com
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102 Laos                                                                                                                   Corniche  à  Aix  

Angèle KHAMMAO 1/1 né le 01.02.48. CNE / ABC Lô  Tiao Monirak décédé le 17.09.2011 

 Marie-Rose ( 2003 ). 

 

 

Le Village 

20.219 Muracciole  ( Corse ) 

04.95.47.25.08. Fax : 04.95.47.25.08 

06.48.72.25.09. 

monirak.khammao@orange.fr,  (Angèle  ne  s’en  sert  pas) 

 

Le 02.09.20 : Angèle  perd  sa  sœur  Mathéa  résidant  à  Nice. 

 

 

 

103 Délégué  St-Cyrienne.                                                                                 Corniche  à  Aix  

Michel  KLEIN 1/1 né le 30.04.48. GDI / INF  

 

Marie-Catherine Marie-Emilie ( 1974 ),  Stéphanie ( 1977 ),  Pascaline ( 1978 ),  

Agnès ( 1983 ),  François ( 1985 ),  13 petits-enfants 

Ex  Directeur-

général  du  Laus 

Sanctuaire  de  Notre  Dame  du  Laus 

  

 

mklein@wanadoo.fr,  

5  route  du  col  de  Manse,   

05.000  Romette.  ( Hautes  Alpes ) 

04.92.49.60.94. et  06.19.20.62.67. 

mmcklein@orange.fr,  

Le 02.12.20 : « Merci Elrick pour ton message, chers petits cos. Il y a 50 ans, on arborait fièrement le casoar. La 

cohésion de la promo était déjà bien installée, suite aux activités organisées par nos anciens. 

50 ans après, on retrouve au sein de nos très petits bazars la même dynamique, les mêmes traditions. En tant que 

délégué de la Saint-Cyrienne, c'est vraiment un plaisir de les côtoyer lors des 2S.  

Dans les Hautes Alpes, nous n'avons pas organisé le 2S l'année dernière du fait du décès des quatre commandos 

de montagne du 4e RCh. Nous étions nombreux aux Invalides pour l'hommage national le 2S 2019. 

J'espère qu'en 2021 les cyrards des Hautes Alpes pourront enfin organiser leur 2S. De nombreux officiers du 4 

l'ont confirmé en répondant à mon message de délégué. 

Amitiés à tous. Soyez prudents, 

Michel. » 

 

 

 

104 Civil  depuis  1996                                                                                      Corniche  à  Aix  

Rémy  LACAILLE 2/3 Né  le  11.06.50 CNE / GEN  

 

Jacqueline Laurence ( 1978 ),  Bernard ( 1983 )  5 p.e. 

  

11  Rue  François  Peissel, 

69.300  Caluire  et  Cuire   

(Rhône). 

04.72.93.99.13. 

06.70.52.17.71. 

remylacaille@club-internet.fr,  (P1) 

 

laredosi21@gmail.com, 

 

 
Le 25.04.21 : « Voici quelques nouvelles. Comme, éternel Cosaque, j'ai écrasé une partie de mes archives 

numériques, je ne sais plus exactement ce dont j'ai bien pu vous faire part les dernières fois. Vous ne m'en 

voudrez donc pas si je semble rabâcher (l'heure n'en est pas encore tout à fait venue). 

mailto:monirak.khammao@orange.fr
mailto:mklein@wanadoo.fr
mailto:mmcklein@orange.fr
mailto:remylacaille@club-internet.fr
mailto:laredosi21@gmail.com
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Novembre 2019, un cycliste issu de la jungle urbaine me renverse sur un passage dit protégé et me transforme 

pour un mois en Cloporte à chaussette blanche. J'ai donc passé ce temps sur mon canapé et reçu le livre Promo 

livré par porteur spécial directement dans mon salon. J'en remercie encore Patrick Sans. 

Mai 2020. Décès de mon beau-père, le Lieutenant-Colonel Lacoste (90 ans), Promotion Franchet d'Esperey à 

Bressuire (Deux-Sévres) où il avait accompli une deuxième carrière dans le secteur civil. A notre époque, il avait 

servi au Bureau des Sports puis au Premier Bureau de l'EM des Ecoles. C'était le temps du strict confinement 

Covid et l'assistance était réduite au strict minimum. Le curé local lui-même n'était pas présent ! 

Juillet 2020 : naissance de mon cinquième petit-enfant et quatrième petit-fils, Timothée. Le père a pu assister son 

épouse, dûment masqués tous les deux ; seul l'enfant (déjà rebelle ?) n'en portait pas ! 

Sinon tout va aussi bien que possible (dans le meilleur des mondes ?). 

Salutas tertous.  Rémy. » 

 

 

105 Corniche  à  Versailles  

Xavier  LAFFAILLE 3/3 Né  le  17.10.50 COL / GEN  

 

Anne-Marie Nathalie  et  Lionel,  4  petites-filles. 

 Ex  Expert  près  la  Cour  d’Appel  de  Nancy. 

3  Rue  Brunehaut,  appt  224, 

57.000  Metz  (Moselle) 

03.87.37.39.68. 

06.73.96.00.06. 

xavier.laffaille@orange.fr,   

  

Le 28.02.21 : « Peu de changement, sinon l’installation à Metz en septembre 2017. Pas de nouvelles petites 

filles, et nous vieillissons tranquillement, en espérant comme Chuck que la pandémie nous lâche la grappe. 

Xavier. » 

 

 

106 Corniche  à  Rennes  puis  Lille  

Jean Pierre  LAFFILE’  2/2 né le 26.04.50. CE / TRN  

 

Irina Anne Marie ( 1974 ), Xavier ( 1989 ), 2 p.e. 

Gérant d’entreprise Angers 

12  rue  de  la  Dube. 

49.610  Murs  Erigné.  ( Maine  et  Loire ) 

02.41.34.47.25. 

sarl.seaf@orange.fr,   

06.16.30.43.45. 

jp-laffile@wanadoo.fr,   

 

Le 29.04.21 : « Bonjour et Merci Yves. Rien de changé pour moi si ce n'est un 2ème petit fils, je joins une photo 

de notre couple. 

Jean-Pierre. »  

 

 

107   Sous-Fine,  Délégué  Bretagne.                                                                  Corniche  à  Aix  

Jacques  LAFFUGE 1/2 né le  09.11.47. INF / Ing en chef 1ère cl  SEA  =  COL  

 

Colette Philippe ( 1973 ), Loïc ( 1976 ), Marie ( 1985 ),  8  p.e. 

  

 

 

4  rue  du  Champ Creiss,   

56.750  Damgan.  ( Morbihan ) 

j.laffuge@gmail.com,  

 

02.97.41.09.45. 

06.08.32.11.92.    

mailto:xavier.laffaille@orange.fr
mailto:sarl.seaf@orange.fr
mailto:jp-laffile@wanadoo.fr
mailto:jacques.laffuge@gmail.com
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Le 17.03.21 : « Je suis très attristé par la nouvelle du décès de Gérard Putet. Nous étions ensemble en corniche à 

Aix. Il était originaire de Dijon comme moi et cela nous avait rapprochés malgré les différences d'itinéraires. 

Mais nos chemins se sont croisés à plusieurs reprises ; dans les années 90 à la préfecture d'Orléans, puis aux 

réunions promo nationales et lors de l'une des dernières réunions de la GdG Ouest à Angers en 2019. J'essaierai 

de joindre son épouse. 

Je ne pense pas venir à la prochaine réunion promo. Je t'envoie dès que possible un petit mot pour mise à jour du 

bulletin promo. 

Nous envisagerons une réunion régionale cette année au cas où. On te tiendra au courant. 

Amitiés  

Jacques. » 

 

Le 12.04.21 : « Cher Stoony. Voici de mes nouvelles pour le bulletin promo : 

En réalité, il n'y a pas grand chose de nouveau sur le plan familial. Nous traversons la crise sanitaire sans 

encombre pour l'instant à l'exception d'une grave allergie aux infos qui devient très irritante. 

Nous attendons avec impatience la possibilité de nous retrouver lors d'une prochaine réunion des petits co' de 

l'Ouest. Malheureusement, la réunion nationale paraît un peu loin pour les bretons et je ne pense pas pour 

l'instant y participer. Je pense à Gérard Putet et à Jean-Louis Travers qui nous ont quittés, à ceux qui ont perdu 

un proche et à celles et ceux qui ne sont pas en bonne santé. Une pensée également à nos camarades de la 

Koenig. J'espère que la commémoration pourra avoir lieu le 28 mai. 

Sur le plan perso, les archives de la paroisse et son histoire m'occupent bien. Plonger dans les 200 ans de son 

existence depuis sa création (1820) m'offre l'occasion de me plonger dans ces deux siècles d'histoire si riches 

d'enseignements. 

Amitiés à toutes et à tous et bonne réunion en septembre à Modane. 

Merci Stoony pour ton dévouement sans faille. 

Jacques » 

 

 

108 Corniche  à  La  Flèche  

Jean Michel  LAGARDE 3/3 né  le  21.01.50. TRS Civil  depuis  1986 

 

Danièle 2  Enfants  à  Paris  et  Carqueiranne. 

En  retraite  de  Thalès Senior  Vice  President 

Systems Managing Dir 

Thales Communications 

1 bis,  Avenue  du  Pinchinier, 

83.320  Carqueiranne  (Var) 

06.73.19.76.09. 

jm.lagarde2.jml@gmail.com,   

 

Le 16.05.19 : JM Lagarde a repris contact avec ses petits cos azuréens de la 3/3  … Il se partage entre 

Carqueiranne et la région parisienne où sont ses deux enfants. Il nous a donné ses nouvelles coordonnées. 

 

 

109 Ex  Délégué  Sud  Est  (auj  Yves  de  Kermabon).                               Corniche  à  St-Cyr  l’Ecole  

Xavier  LAMBERT 3/2 Né  le  05.10.50 GB / ABC  

 

Anne Charlotte ( 1974 ),  Vincent ( 1976 ),  Thibaud ( 1979 ),   

Marie ( 1982 ),  11  petits-enfants 

32  route  de  Sainte  Cécile,  ou  32  cours  Joël  Estève 

84.830  Sérignan  du  Comtat.  ( Vaucluse ) 

xavannelambert@yahoo.fr,   

04.90.70.10.55.  et  06.03.01.86.38. 

xavdeserignan@gmail.com,   

Anne :  annelbt84@gmail.com,  

06.60.77.56.30. 

Le 10.03.21 : YL : Je souhaite un Bon Anniversaire à Anne : « Tu es trop sympa de penser à moi aujourd'hui ! 

Pas d'enfants pour fêter ce grand jour, mais on fête ça et celui de Jean-Louis qui est aussi du 10, demain ici avec 

Sylvie et les Kermabon. On avait prévu de faire ça chez François mais il renonce, son médecin lui interdisant les 

mondanités avant d'être vacciné. 

On a eu du pot pour la réunion promo… C'était vraiment le bon moment !  

Je vous embrasse tous les deux  

Anne » 

mailto:jm.lagarde2.jml@gmail.com
mailto:xavannelambert@yahoo.fr
mailto:xavdeserignan@gmail.com
mailto:annelbt84@gmail.com
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Le 27.04.21 : « Je continue à me battre pour vivre dans la dignité dans 

laquelle quelques ignares malintentionnés revendiquent d’avoir le droit d’y 

mourir sans savoir de quoi ils parlent. Cela va faire 7 ans qu’un médecin 

m’a annoncé avec beaucoup de diplomatie que j’en avais plus que pour 3 

mois * ! Même si il y a des moments difficiles où il vaut mieux que je n’aie 

pas de PA sous la main, je peux témoigner que la lutte contre la douleur, 

aussi difficile soit elle, mérite toujours d’être menée jusqu’au bout car ce 

bout est un horizon qui, par définition, recule au fur et à mesure que l’on 

avance. Et mieux encore, les joies des victoires (les bons moments) donnent 

une pêche dont on ne peut rêver au départ. J’ose espérer qu’il reste encore 

un nombre suffisant de députés honnêtes et courageux pour en être 

convaincu et renvoyer réfléchir tous les cons qui se font du vent sous la 

queue sur le dos des malades qui souffrent. Que ce cochon de Falorny en 

crève et que le cul lui pèle…….. cela me fera passer plus facilement mes 

repas ! Et surtout, cela sauvera des vies car lorsqu’on vous annonce une 

maladie incurable, il n’est pas forcément évident de trouver, tout de suite, la 

volonté et la force de se battre. C’est en cela que les fanas euthanasie sont 

des assassins.  

Ces toutes dernières années, nous avons accompagné mes parents et mes 

beaux-parents ; Trois sur quatre étaient gravement atteints de façon 

incurable ; Tous les 4 nous ont quittés dans une parfaite dignité. Médecins 

et familles savent faire et n’ont pas besoin que la justice vienne foutre le 

bordel dont elle prouve si souvent qu’elle est une spécialiste. 

Vous pouvez voir que je ne suis toujours pas amorti et que, telle la mauvaise 

herbe, je résiste même au glyphosate. Je me suis inscrit pour la prochaine 

réunion promo où j’espère vous retrouver nombreux. 

Bien amicalement 

Xavier LAMBERT » 

 

 

 

(*) Depuis l’apparition de la COVID 19, j’ai eu confirmation que tous les médecins qui défilent sur les médias 

se contredisent copieusement et se trompent lamentablement. Le médecin qui m’a dit que j’étais foutu est un 

fana des média et le chirurgien qui m’a sauvé la vie ne passe pas à la télé, mais, lui, il consacre tout son temps à 

ses malades. 

 

110   Fine  Section.                                                                                Corniche  à  La  Flèche  

Patrick  LAPARRA 1/1 né le 31.10.48. COL / ABC / ALAT  

 

Sabine  (Galant) Laetitia ( 1984 ) Pauline ( 1987 )  1 p.e. 

Retraite  de  DCI General  Manager  DCI  SA 

Succursale  Doha.  Qatar 

42 Rue Alessandro Volta.  31.100 Toulouse,  ( Haute  Garonne ),   

plaparra@gmail.com, 

07.68.88.70.54.  (Patrick) 

07.81.48.88.36.  (Sabine). 

sglaparra@msn.com,   

Chalet  La  Pique,  avenue  de  Vénasque, 

31.110  Bagnères  de  Luchon. 

Le 24.02.21 : « Je suis toujours marié, père de deux filles et grand-père d’un petit Catalan de 4 ans.  

Notre santé à tous est plutôt satisfaisante. 

Patrick. » 

 

mailto:plaparra@gmail.com
mailto:sglaparra@msn.com
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111 Corniche  à  St-Cyr  l’Ecole  

Gabriel  LAROYENNE 2/2 né  le  28.01.49 GB / TDM / ABC / MAT  

 

Cécile Stéphanie ( 1975 ),  Charles-Henri ( 1977 ),  Thibault ( 1981 ),  

Sabine (1987 ),  7  p.e. 

  

14 rue du puits du monde 

69.540  Irigny,  ( Rhône ) 

gablaroyenne@hotmail.com,   

09.82.43.52.11. 

06.67.42.67.17. 

Repli :  32  Bd  Chanard,  56.170  Quiberon. 

 

Le 09.03.21 : « Pas de changement dans les coordonnées. Cécile et moi faisons le dos rond en attendant que cette 

affaire de COVID passe, notre jardin (2ha) nous rend les confinements et autres couvre-feu pas trop pénibles.  

On attend un 7ième petit enfant pour la fin aout. TVB RAS  

Amitiés. Gabriel. » 

 

 

 

112 Corniche  à  La  Flèche  

Hubert  de LASSUS SAINT GENIES  3/3 Né  le  12.08.50 CNE / ABC  

 

Evelina Benoit ( 1982 ),  Jean ( 1984 ),  Daneliya ( 1994 ) 

Ingénieur  en  

traitement  du  signal 

Conexant.  New  Jersey,  100  Schulz  drive,  Red  Bank, 

New  Jersey,  USA. 

332 Silberhorn drive, Folsom,  

CA 95630  USA. 

hubert.delassus@gmail.com,   

Tél  :  1.732.673.72.66. 

Le 13.03.21 : « Mon cher Yves.  Voici quelques nouvelles pour la promo : 

Je suis installé en Californie où je travaille pour Intel.  Mon adresse est : 

332 Silberhorn drive, Folsom, CA 95630, Etats Unis 

Téléphone: +1 732-673-7266 

Mel : hubert.delassus@gmail.com,   

Hubert. » 

 

 

 

113 Corniche  à  St-Cyr  l’Ecole  

Georges  LAUNOIS 1/1 né le 05.04.48. GB / INF / MAT  

 

Anne-Marie ( 

décédée ), 

Diane 

Philippe ( 1981 )   2 p.e. 

 

 9 route d’Anglus,  

10.200 Soulaines Dhuys.  ( Aube ) 

geolaunois@gmail.com,   

03.25.92.75.42. 

06.59.10.26.90. 

Le 05.04.21 : « Tout va pour le mieux. Hélas, je n’ai pas pu voir mes deux petits-fils, covid oblige. Je traîne 

encore de la patte droite, bien qu’en amélioration mais que cela est long. Peut-être n’ai-je plus 20 ou 25 ans ! 

Porte-toi bien avec ta compagne. A bientôt en 2028 peut être.... 

Georges. » 

 

mailto:gablaroyenne@hotmail.com
mailto:hubert.delassus@gmail.com
mailto:hubert.delassus@gmail.com
mailto:geolaunois@gmail.com
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114 Corniche  à  La  Flèche  

Thierry  LAURE 1/2 Démission  en  1974  

 

Epouse Enfants 

Emploi 

 
Thierry  fait  partie  des  quelques  petits-cos  dont  on  a  perdu  la  trace. 

Le  secrétaire  a  donc  besoin  de  vous  pour  le  retrouver. Merci. 

Pas de nouvelles  et  pas  d’adresse. 

 

 

115 Corniche  à  St-Cyr  l’Ecole  

Jacques  LE  BOURGEOIS  2/3 né le 06.05.49 COL / INF  

 

Olga Sarah ( 1981 ) Eric ( 1984 ) Bruno ( 1986 ) Marc ( 1988 ) . 

Historien,  

chercheur,  

conférencier 

bellavista@terra.cl,  

  

El  Quisco  7833.  La  Granja. 

Santiago   CHILE  ( Chili ) 

lebourgeois.jacques49@gmail.com,    

56 (2) 526.94.12. 

 

Le 02.03.21 : « Il y a 16 ans, je découvrais l’Amérique du Sud, plus exactement le Chili où je me suis établi 

définitivement avec Olga, mon épouse. Depuis mon arrivée, le pays a souvent tremblé ; il a aussi bien changé, 

mais l’ambiance latino ne m’a rien fait regretter, bien au contraire. Et si l’année dernière fut compliquée comme 

pour la plupart d’entre nous, 2021 devrait être celle d’un changement et de réalisations attrayantes. 

 Nous nous sommes lancés dans le processus de construction de notre maison sur la commune de 

Villarrica, (800 Kms au Sud de Santiago) bien connu pour son lac magnifique et son volcan tout autant 

magnifique, mais actif. Malgré les difficultés de circulation liées à la pandémie, la construction a suivi son cours 

depuis presqu’un an et nous sommes entrés maintenant dans la phase des finitions. Nous pensons déménager 

début juin, date hautement symbolique, car cela correspondra au solstice d’hiver ici, donc le début d’un nouveau 

cycle.  

 Notre maison est en “barro” (sorte de torchis moderne) recouvert de bois brûlé, suivant en cela une vieille 

technique japonaise qui permet d’économiser spectaculairement les impératifs d’entretien. Notre proposition de 

construction s’inscrit dans une philosophie écologique réaliste où se mêlent le modernisme et le traditionnel. 

Située dans une sorte de condominium forestier dont la finalité est la protection du bois natif, la maison est 

suffisamment grande pour recevoir les amis qui oseraient s’aventurer dans notre hémisphère et que nous serons 

très heureux et honorés d’accueillir.  

 Notre projet inclut un centre de consultation en acupuncture qui sera animé par Olga, titularisée par 

l’Ecole de médecine chinoise traditionnelle de Santiago depuis l’an dernier (au terme de 4 ans d’études) et qui 

attend avec impatience son entrée dans la profession. Elle avait bien quelques patients traités à domicile, mais la 

pandémie a considérablement limité ses activités. 

 Pour ma part, 2021 devrait aussi m’offrir une autre satisfaction : la parution d’un ouvrage collectif sur 

“Les imaginaires nucléaires”. L’IRSEM m’avait contacté il y a déjà deux ans, peu avant un colloque sur le sujet, 

pour la rédaction d’un article sur “Les imaginaires nucléaires soviétiques”. Comme c’était dans l’esprit de ma 

thèse d’histoire et que, en dépit de sa complexité, le sujet m’intéressait, j’ai donc accepté. J’ai fourni ma 

contribution qui a été retenue et officialisée. L’ouvrage devrait paraître dans les mois qui viennent  aux éditions 

Odile Jacob.  

 A par cela, je vis ma retraite tranquillement, mais en observateur curieux, d’un monde en plein 

bouleversement, je me fends de quelques analyses politiques que certains ont dû voir. La santé est bonne, si ce 

n’est une arthrose de la hanche gauche qui se fait de plus en plus sentir.  

Je réitère mon invitation pour ceux que l’extrême Sud attirerait. Je salue respectueusement l’ensemble des petits 

cos. Et comme on dit ici, “un fuerte abrazo para todos”. 

Jacques. » 

N.B. Mes coordonnées, pour le moment, n’ont pas changé, même notre téléphone fixe. Je communiquerai notre 

nouvelle adresse lorsque le changement sera effectif. 

 

mailto:bellavista@terra.cl
mailto:lebourgeois.jacques49@gmail.com
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116 Corniche  à  La  Flèche  

Guy  LE  CHAPELAIN  2/1 Né  le  20.08.49. LCL / TDM / TRS  

 

 Maud ( 1982 ),  Camille ( 1985 ),  Alexis ( 1987 ).  2 p.e. 

 Réserve  citoyenne 

 

2  Allée  de  la  Brehaigne, 

Brichebay  

60.300 Senlis.  ( Oise ) 

guy.lechapelain@hotmail.fr,   

03.44.53.35.12. 

06.03.90.10.65. 

Le 28.11.20 : « Bonjour Yves. Je ne serai pas présent à la réunion promo de 2021 à Modane. 

Mais je pense que je serai présent à la réunion promo de 2022 si elle se déroule près de Colombey. 

Guy. » 

Le 03.05.21 : « Bonjour Yves. Le 27 février 2020 matin, j'ai été 'viré' de la BA110 (Creil) pour cause de Covid. 

Sur place, ça sentait un peu la panique. Le 30/08/2020, j'ai terminé mon 3ème contrat de 'réserve citoyenne' et je 

n'ai pas repris. Depuis fin février 2020, l'association TEA FOR TWO SENLIS dont je suis président et 

l'association Parasol dont je suis secrétaire sont en stand by.  

Mon confinement à Senlis se passe dans de bonnes conditions, excepté ces dernières semaines où je suis un peu 

bloqué par une tendinite. J'attends que ça passe pour reprendre de longues promenades dans la Forêt de 

Chantilly. Bonne vie à tous les membres de la GDG et à ses proches. 

Merci au Secrétaire et à son épouse pour leur grande implication vis à vis de la GdG. 

Guy. » 

 

 

117   

LEFRANCQ 3/1 Né  le  29.12.49 LCL / TRS Claude décédé le 15.01.2011 

 Jérôme ( 1975 ),  Elizabeth ( 1977 ),  Gabriel ( 1979 ),   

Victoire ( 1997 ),  Victor ( 1999 ),  3  p.e. 

 

  

8  Route  de  Bouresse, 

86.150 Le  Vigeant  ( Vienne ) 

lefrancq_claude@yahoo.fr,    

05.49.83.09.77. 

 

 

118 Corniche  à  La  Flèche  

Loic  Le  GOASTER  de  FLEURELLE 1/1 né le 28.01.47. CDT / ABC / CS  

 

Chantal 7 enfants : Guillemette (1974),  Romain (1975),  Gonzague 

(1978) Marguerite (1979),  Jehanne (1981),  Marie-Antoinette 

(1984) Henri (1987),  25  petits-enfants. 

La Sablière – 1 impasse de La Vigne 

35.800  St Briac-sur-mer. 

06.72.43.77.89. 

Loïc :  loicdefleurelle@gmail.com,   

Chantal :  loichantallgf@wanadoo.fr,   

06.08.24.20.33. 

Le 28.02.21 : « Nous habitons désormais la maison que nous venons de faire construire à St Briac, proche de 

Dinard. Elle attend ceux qui passeraient dans le coin. Cette maison est confortable et facile à vivre. Habitant au 

bord de la mer, je réussis jusqu'à présent à me baigner tous les jours, ce qui ponctue bien mes journées et me 

garde en forme. Mes activités bénévoles ont bien diminué avec les contraintes imposées par le covid. J'appartiens 

cependant toujours à cette asso de retraités "AGIRabcd" et viens par exemple de terminer une session AGIRoute 

qui prépare des personnes en difficulté sociale à l'apprentissage du code de la route.  

mailto:guy.lechapelain@hotmail.fr
mailto:lefrancq_claude@yahoo.fr
mailto:loicdefleurelle@gmail.com
mailto:loichantallgf@wanadoo.fr
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Peu de voyages à l'étranger pour le moment, le covid associé à l'insécurité de beaucoup de pays dans lesquels 

cette association m'envoyait régulièrement ..." 

Pour la réunion promo, je compte toujours venir à Aussois au mois de septembre. Et bien-sûr avec Chantal. 

Bien amicalement,  

Loïc » 

 

 

119   Président  des  Sous-Fines                                                                                Corniche  à  Aix 

  Né  le  10.10.49 

 

Arlette  LEMARCHAND 2/3 LCL / INF Gilbert décédé le 12.11.2003 

 Mathieu ( 1975 ) Paul-Emmanuel ( 1978 )  à  Houston  USA 

Pierre-Gauthier ( 1984 )  pierregauthier.lemarchand@gmail.com,   

 

ANFEM  Metz 4  p.e. (Julia,  Léa-Simone,  Jeanne,  Guillaume)  

36 Rue Edmond Goudchaux,  

57.000 Metz  ( Moselle ) 

03.87.66.98.01. 

arlette.lemar@gmail.com,   

06.45.53.71.49. 

momy.lemar@live.fr,  

Le 27.12.20 : «  Coucou chers vous deux. Un grand merci pour les chocolats, toujours très sensible à votre 

soutien. Année particulière mais soyons prudents et vigilants !!!! en se protégeant, on protège les autres, je vous 

souhaite de très belles fêtes de fin d’année et vous offre plein d’excellents vœux pour 2021, pour vous et aussi 

pour la promo. Que cette année soit porteuse de paix et d’espérance et surtout un retour à la bonne santé pour 

tous.  Je vous embrasse avec affection et encore merci. 

Arlette » 

Le 05.05.21 : « Chers vous tous. J’espère tout simplement que vous allez bien malgré cette année si 

particulière !!! Cela commence à être long ; je n’ai pas vu mes petits-enfants de Houston depuis 2 ans et ils me 

manquent beaucoup. Je vois heureusement les jumeaux et ils sont absolument adorables et m’apportent beaucoup 

de joies en ces temps difficiles.  

Je souhaite à chacun et chacune ainsi qu’à vos proches le meilleur et un grand merci à Yves et Doris pour leur 

fidélité.  Bien à vous 

Arlette Lemarchand. » 

 

 

120 Corniche  à  Marseille  

Jean-Maurice  LEOUFFRE 2/2 né le 02.05.48. COL / ART / SEA  Ing en chef de 1ère cl    

 

Michèle michele.Leouffre@orange.fr,   

 Gilles ( 1983 ) 

 

La Burgarède,  

30.450  Aujac  ( Gard ) 

04.66.34.11.76. 

06.89.81.75.74. 

belfort.bismarck@gmail.com,   

Le 09.04.21 : «  Confiné volontaire depuis douze ans dans mon mas dans les Cévennes, avec les sangliers, les 

renards, les abeilles et les loups, je me donne de l’exercice en entretenant mes deux hectares. Avec « la covid », 

je me félicite chaque matin d’avoir pris la décision d’acheter en 1993 dans cet endroit retiré, dominé par un 

château fort du douzième, où la contemplation de la faiblesse humaine m'est épargnée, enfin tant que je n’allume 

pas la télé bien sûr. Quand je l’allume, c’est pour voir et écouter Zemmour diffuser ma pensée, ce que je n’aurais 

jamais espéré voir un jour en France. Enfin, on n’y est pas encore bien sûr ! Mais l’espoir fait vivre ! Et 

l’exercice aussi. 

J’espère que tous ceux qui ont été trop modérés, ces cinquante dernières années, et qui ont si facilement accepté 

la casse de l’outil de défense, juste pour avoir l’air « branché » et grimper plus vite, vont commencer à se rendre 

compte qu’ils ont choisi le mauvais chemin … Qui sait ?  

Que fallait il faire ? Mais s’opposer, bien sûr ! … Et … ils ne l’ont pas fait. 

Après le manque de moyens sanitaires, la disparition de l’industrie, l’effondrement de l’éducation, va-t-il falloir 

bientôt constater le manque de moyens militaires, alors qu’il faudra faire le coup de feu sur notre propre territoire 

pour rétablir un pouvoir qui se sera évanoui encore plus vite qu’en 1940 ? 

Hélas ! Hélas ! Hélas !  Jean-Maurice » 

mailto:pierregauthier.lemarchand@gmail.com
mailto:arlette.lemar@gmail.com
mailto:momy.lemar@live.fr
mailto:michele.Leouffre@orange.fr
mailto:belfort.bismarck@gmail.com
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121   Sous-Fine                                                                                Corniche  Bordeaux  puis  Aix  

François  LE  RAY  3/2 né le 20.09.48. LCL / INF  

 

Martine Marie ( 1980 )  Vincent ( 1982 )  4  p.e. 

Guide de Haute 

montagne 

Expert  judiciaire  et  consultant  en  « montagne  et  sports  de 

montagne » 

85  allée  de  la  Vully   

74.290  Menthon  St-Bernard.  ( Haute-Savoie ) 

 leray.francois@orange.fr,     

04.50.45.67.44. 

06.82.21.52.14. 

Le 23.07.20 : « Je ne sais pas si c’est le bon moment pour les nouvelles pour le bulletin promo mais en voici 

quelques unes : 

En approche finale comme dirait Chuck, d'une longue carrière somme toute homogène d’officier puis de guide 

de haute montagne (J ai toujours trouvé beaucoup de similitude entre mes deux métiers successifs ! Du moins les 

ai je pratiqués avec la même passion et grosso modo dans le même esprit).  

Je ne sais pas quand se croiseront les courbes de la récupération (après mon opération) et celle de l’âge mais je 

pense exercer encore un ou deux ans puis raccrocher le piolet au moins professionnellement.  

Après, on verra bien. J’irai cultiver mon jardin. Il y a bien des manières de le faire. 

Voilà, tout va bien malgré la période quelque peu délétère que nous vivons. 

François. » 

 

 

 

122 Corniche  Bordeaux  

Jean,  Dominique  LEY 1/1 né  le  06.03.50. GB / GEND  

 

Chantal Sandrine ( 1974 ), Grégory ( 1979 ),  3  p.e. 

Jean  =  prénom  officiel.  Dominique  =  celui  par  lequel  tous  m’appellent. 

150  Avenue  Berlioz,   

83.700  Saint-Raphaël  ( Var ) 

04.94.95.46.99. 

leyjean@orange.fr,   

07.72.13.15.64. 

jean.ley0916@orange.fr,   

 

Le 24.04.21 : «  2020 aura été une année difficile, tout comme 

le début de 2021 ! Face à l'ampleur humaine et économique de 

la pandémie, les attentats islamistes, notamment sur notre sol, et 

les deuils qui ont frappé plusieurs de nos camarades, les 

désagréments individuels que nous impose la covid et dont les 

médias ne cessent de nous abreuver, me paraissent bien 

dérisoires, Dans cette grisaille ambiante, et malgré les 

contraintes sanitaires, la réunion Promo de Toulon a été une 

pause chaleureuse et conviviale, parfaitement réussie en dépit 

des difficultés pour l'organiser .... Souhaitons que celle prévue 

le 23 septembre en Savoie puisse se dérouler dans un 

environnement plus serein ! Au niveau local (06 et 83), les 

rencontres ont été supprimées et il faut espérer qu'après la 

vaccination de tous et la liberté de circuler, elles pourront 

reprendre d'ici l'été !  

Dominique. » 

 
 

 

mailto:leray.francois@orange.fr
mailto:leyjean@orange.fr
mailto:jean.ley0916@orange.fr
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123 Corniche  à  Aix  

Adrien  LIOVAT 2/1 né  le  31.03.50. GB / GEN  

 

Danièle  ( Dany ) Severine ( 1973 ),  Marion ( 1976 ),  Bénédicte ( 1979 ),   

Anne-Sophie ( 1984 ), 13 petits-enfants . 

Retraité  architecte 

 

 

179, rue Dandicolle,  

33.000 Bordeaux .  ( Gironde ) 

ad.liovat@orange.fr,    

09.61.31.80.89. 

06.60.42.63.01.   

06.60.56.35.67. 

Le 25.04.21 : «  8 jours avant Noël 2020, j'ai raccroché ma plume de concepteur pour prendre ma retraite 

définitive et me consacrer totalement à ma famille tout en me lançant un dernier challenge d'envergure avec le 

réaménagement total intérieur de ma maison de Bordeaux après réception début février 2021 du retour favorable 

du dernier permis de construire que je m'étais fait début décembre 2020, juste avant d'arrêter.  

Je vais me donner le temps de faire tranquillement les travaux tout en prenant le soin de profiter de ma grande 

famille avec 13 petits-enfants, le dernier : Axel, étant né le 12 avril 2021 à Nancy. De Bordeaux à Bourges, 

Nancy et près de Mulhouse où sont nos 4 filles, cela laisse la possibilité de nombreux voyages et de profiter des 

petits-enfants en profitant du temps libre. 

Très amicalement. 

Adrien. » 

 

 

124  Colonel  des  Gardes,  Secrétaire  Promos  GDG  et  NB,  délégué  régional  Grand  Est. 

Corniche  à  Aix 

 

Yves  LOGETTE              dit  Stoony 1/1 né le 07.04.1947. COL / INF / ALAT  

 

Yves =  Catherine ( 1976 ),  Pascale ( 1980 ),  Sylvie ( 1987 ) 

4 petits-enfants 

Doris =  prof  agrégée  Français  +  Latin. 

Lars (1981),  Nils (1981), 5 petits-enfants. 

38  rue  de  la  Carrière,   

57.600  Forbach.  ( Moselle ) 

09.54.10.87.15. 

07.81.93.15.23. 

yves.logette@free.fr,     

 

00.49.61.31.38.18.89  Mainz  (Mayence) 

00.49.17.68.40.74.218.  (portable Doris). 

doreinhardt@gmx.de, 

 

 
Le 28.04.21 : «  Nous avons la chance, avec Doris, d’habiter à la fois en ville, à Mainz (Mayence), d’y trouver 

toutes les commodités urbaines et à la fois à la campagne, à Forbach où nous louons (cher) une maison avec un 

grand jardin qui nous permet de sortir sans Ausweis et d’entendre le chant des oiseaux, celui du coq, les cloches 

de l’église et les cris des enfants en récréation dans l’école voisine. 

Nous sommes bien occupés : Doris a un grand carnet d’adresses qu’elle fait vivre consciencieusement. 

Moi, je me concentre sur mes deux Promotions (GDG et NB) avec la satisfaction de pouvoir maintenir le contact 

avec pratiquement tout le monde, vivants, veuves, étrangers, comme vous pouvez le voir dans ce bulletin. Cela 

prend du temps mais Doris m’en laisse beaucoup, bien qu’elle tente souvent de m’extraire de mon écran dont je 

suis un peu devenu accro… 

Amitiés,   

Yves. » 

 

mailto:ad.liovat@orange.fr
mailto:yves.logette@free.fr
mailto:doreinhardt@gmx.de
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125 Corniche  à  Nancy  

Norbert  LOMBARD 1/2 né le 14.08.50. GB / INF  

 

Béatrice  

décédée  le  

16.03.21 

Stéphanie ( 1980 ) Carine ( 1982 )  

Olivier ( 1985 ) 

2  p.e.  (Mylène et Renaud) 

 

 2  mandats  de  Maire  de  son  

village  de  600  habitants 

9 Rue de Cazoules,  

67.390 Saasenheim  ( Bas  Rhin ) 

norbert.lombard@wanadoo.fr,   

03.88.85.26.44. 

07.80.09.39.40. 

Le 29.04.21 : «  Merci pour les témoignages de sympathie à l'occasion du décès de mon épouse Béatrice. 

Norbert » 

 

 
 

 

126 Corniche  à  Marseille  

Bernard  LOREILLE 2/1 né le 21.01.49. LCL / ART.SA  

 

Martine Stéphanie ( 1976 ), Ingrid ( 1983 ),  2  p.e. 

 Président de l'IHEDN-Délégation de l'Ain 

450 Route de Genève, La Valbonne,  

01.360  Béligneux  ( Ain )   

04.78.06.36.51. 

bernard.loreille@orange.fr,   

06.86.41.39.48. 

06.68.36.97.75  (voiture) 

Résidence  Les  Glycines, 

Bât  B 2 

19  Avenue  Eisenhower, 

83.400  Hyères. 

Le 28.02.21 : « Bonjour Yves.  Pour moi, non pour la réunion promo cette année. Le deuxième protocole pour 

les soins du cancer de Martine est beaucoup plus lourd... et je ne peux pas encore me projeter dans l'avenir ! 

Pour moi, toujours en charge de l'IHEDN délégation de l'Ain, mais un peu en "stand-by" en ce moment vu la 

situation sanitaire ! 

Avec toute mon amitié.   

Bernard. » 

 

 

127 Corniche  à  Aix  

Laurent  LOUBATON 3/1 né le 01.02.49. CCL / TRN / CAT  

 

Sophie 

(séparés) 

Véronique ( 1978 ), Raphaël ( 1981 ), Christophe ( 1983 ), 

Caroline ( 1984 )  5 p.e. 

  

18  route  de  Caen, 

27.500  Toutainville  (Eure) 

02.32.57.05.57. 

laurent.loubaton@laposte.net,   

06.62.13.23.35. 

mailto:norbert.lombard@wanadoo.fr
mailto:bernard.loreille@orange.fr
mailto:laurent.loubaton@laposte.net
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Le  12.03.21 : « Salut, Yves. J'espère que tu vas très bien. 

- Bien rétabli d'un Covid modéré (et pourvoyeur d'utiles anticorps), je suis heureux que tous mes proches aillent 

très bien (santé, moral, activités).   

-  Ayant longtemps observé les prémices d'évolution des tensions planétaires qui foisonnent à présent, mes 

proches et moi avons tendu à soigner l'essentiel : nos fragiles équilibres psychiques. Sans eux, notre "libre-

arbitre" est sérieusement plombé et tout fout le camp. Pas toujours facile, tant les imprévus provoquent, tant les 

maîtres à penser tentent de nous entraîner dans leurs sillages, tant les bonimenteurs essayent de placer leurs 

solutions nauséeuses. Mieux vaut le retrait que l'action vaine. J'épaule mes enfants autant que je peux et cultive 

mon jardin.  

- Rassurons-nous, rassurons nos proches, et devenons un peu des survivalistes optimistes (donc sans cette lâche 

paranoïa dépressive qui gagne du terrain)…  

- Vive la vie, vive les partages. La relève n'a besoin que de notre confiance attentive.  

Amitiés à tous,   Laurent. » 

 

 

 

128   

Vongphachan  LUANGSAYSONGKHAM 

rebaptisé  Vongphachanh  VONGSIKEO 

2/1 Né  en  1947  au  

Laos 

CNE / GEN  

 

Laos 

 

Chairman  of  Cobrie  Ltd 

77  Rue  de  Chinaïmo,  Vientiane,   

Laos  ( adresse  non  valide  car  

courrier  revenu ),   

00.856.21.31.31.02. ( dom ) 

00.856.20.55.61.23.40  ou  23.04 ? 

vongpc1947@hotmail.com,  

 

 

 

 

129 Corniche  à  St-Cyr  l’Ecole  

Joseph  MABILLE  du  CHESNE  1/3 né le 14.09.48. COL / ABC / CTA  GSEM  

 

Anita Florence ( 1979 ), Emmanuel ( 1982 ), Caroline ( 1985 ),  7 p.e 

Consultant 

01.44.64.23.60 

Réserve  auprès  de  l’ESORSEM. 

3  rue  du  Parc,  92.190  Meudon  ( Hauts  de  Seine ) 

01.45.34.01.88.  

06.67.77.80.26. 

jdu_chesne@yahoo.fr,  

Repli  :  76 b rue  de  la  Croix  Champion,  85.330  Noirmoutier  en  l’île, 

ou  Monceau,  44.310  St-Philbert  de  Grand  Lieu. 

Le 06.04.21 : « Depuis l'année dernière et le premier confinement de mars 2020, nous passons de plus en plus de 

temps entre Noirmoutier et Monceau auprès de ma belle-mère qui a 92 ans et vit à la campagne près de Nantes. 

Pas grand chose à te dire depuis les dernières nouvelles que je t'avais envoyées. Toujours 7 petits-enfants depuis 

la naissance d'Augustin chez notre fille Caroline le 10 mai dernier.  

Comme je te l'avais dit, nous étions en septembre dernier avec Claude Thirode à l'enterrement de notre grand 

ancien de la Nouveau bahut à Noirmoutier. A nouveau, nous nous sommes retrouvés avec quelques petits cos 

autour d'Henri Winckler en janvier dernier. Décidément, avec l'annulation du 2S, il n'y a guère d'occasion 

joyeuse pour se retrouver.  

Dernier point, la prochaine réunion promo. En septembre, nous serons sûrement à Noirmoutier mais on essaiera 

de venir quand-même. On a regretté Toulon mais nous avions un mariage dans la famille à ce moment là. Ce 

serait plus facile en octobre, d'ailleurs il me semble qu'il avait été décidé lors d'une réunion promo que les 

réunions seraient en octobre ?  

J'espère que Doris et toi avez passé de joyeuses Fêtes de Pâques. Anita se joint à moi pour vous envoyer à tous 

les deux toute notre amitié. 

Joseph. » 

 

mailto:vongpc1947@hotmail.com
mailto:jdu_chesne@yahoo.fr


 82 

 

 

130 Corniche  à  La  Flèche  

Marc  MAGNAM 1/2 né le 19.09.48 LCL / TRS Retraite  en  1998 

 

Laurette David ( 1972 ) Olivier ( 1973 ) Sara ( 1975 ) Aurore ( 1987 )  

Jean-Marc ( 1989 ),  11  p.e. 

Monde  associatif  

et  don  du  sang 

Au sein du Souvenir Français, Délégué départemental 1998-

2014 puis Président du comité du Souvenir Français créé dans 

sa commune de mai 2014 à octobre 2017. 

• Moniteur et responsable école VTT  

6 Allée Jean Monnet,  

86.280 Saint Benoit,  ( près  de  Poitiers,  Vienne ) 

mmagnam@aol.com,   

05.49.43.78.93.  

Le 27.04.21 : « bonjour Yves. Très décu, pour des raisons variées, par ce que sont devenues les causes pour 

lesquelles je m'étais engagé pendant 20 ans dans le bénévolat, j'y ai mis un terme. Place à la pratique de « l’art 

d'être grand-père » auprès de mes 11 petits enfants.   

Amitiés  Marc » 

 

 

 

131   Sous-Fine                                                                            Corniche  à  St-Cyr  

l’Ecole 

 

Agnès  MAILLARD 3/1 COL Gendarmerie André décédé le 14.05.2001 

Né  le  19.09.47  

 

 Julien ( 1975 ) Antoine ( 1978 ) Angèle ( 1981 ),  5  petits-

enfants 

Agnès  a  quitté  son  poste  à :  DPMAT / BAR 

Section Soutien Familles 

1 Rue Delaporte,  

94.700 Maisons Alfort  ( Val  de  Marne ) 

agnes.maillard@yahoo.fr,    

01.56.29.07.18. 

Pas  de  réponse. 

 

 

 

132 Corniche  à  Aix  

Hervé  MALAGOLI 3/1 né le 04.01.48. GB / ABC / GEND  

 

Marie-Hélène Philippe ( 1975 ),  Guillaume ( 1979 )  2 p.e.  (Juliette,  Albane) 

 Ex  inspecteur  technique  de  la  Gendarmerie  Nat. 

46  rue  Yves  Collet, 

29.200  Brest.  ( Finistère ) 

02.22.00.03.89. 

mhmalagoli@gmail.com,  

07.81.81.24.45   

Le 18.04.21 : « Je suis encore dans les temps pour me signaler sur le site et te dire que tout va bien. 

Malgré le temps qui passe et cette pandémie qui empoisonne nos vies, contrarie nos projets et interdit nos 

rencontres, on tient le coup. 

Toujours heureux d'avoir, par ton intermédiaire, des nouvelles des uns et des autres avec le regret d'apprendre 

aussi, malheureusement, la disparition de certains. 

Espérons que les mois à venir nous seront plus favorables. 

Merci pour la rédaction de ce nouveau bulletin, indispensable trait d'union entre nous. 

Bien à toi 

Hervé. » 

 

mailto:mmagnam@aol.com
mailto:agnes.maillard@yahoo.fr
mailto:mhmalagoli@gmail.com


 83 

 

 
133 Corniche  à  Marseille  

Jean Claude  MALBEC 3/2 né le  17.05.47 GCA / INF  

 

Colette Nicolas  (1975),  Stéphanie  (1976),  Christophe  (1977) 

13  petits-enfants 

G2S  

 

259  Chemin  Macany.  Villa  n°5. 

83.400  Hyères.  ( Var ) 

jc.malbec@wanadoo.fr,   

06.62.94.82.29. 

Le 18.04.21 : « Vivement que les contraintes liées à la Covid disparaissent et espérons que nous aurons tous le 

plaisir de nous ressourcer en Savoie et ainsi profiter du programme formidable que nous concoctent Bernard et 

Dorothée.  

Amitiés et bise à Doris.  

JC. » 

 

 

134   Sous-Fine                                                                                                             Corniche  à  Aix  

Christian  MARCEROU 1/1 né le 23.11.48. GDI / TRN  

 

Lina  (médecin). Florence ( 1974 ), Alexandre ( 1978 ),  1,5  p.e.  +  4 chez  Lina 

   

122  Impasse des Bergeronnettes. 

30.900  Nimes.  ( Gard ) 

09.81.25.44.36. 

christian_marcerou@hotmail.fr,   

06.86.68.09.24. 

06.77.76.11.72.  (Lina) 

 

Le 26.04.21 : « " Les années "rugby" ont laissé des traces multiples désormais facilement identifiables...!! J'ai dû 

notamment arrêter le golf il y a 1 an et avoir recours à la chirurgie de l'épaule : j'ai donc depuis 3 mois une 

prothèse complète inversée de la gauche en espérant ne pas devoir trop rapidement y recourir pour l'autre !! 

J'envisage une tentative de retour sur les greens dans un mois. 

Par ailleurs, mon fils s'est (enfin) installé en couple fin 2019, qui plus est à Nîmes, et vient de nous annoncer 

l'arrivée attendue d'une petite Louise pour septembre. Je pourrai donc en profiter avec d'autant plus de bonheur 

que je suis frustré depuis 12 ans par l'éloignement de mon petit-fils "calédonien". 

Enfin - bien que n'étant pas un électeur du président en exercice...- je ne puis définitivement plus supporter la 

masse de nos compatriotes qui ne cessent de geindre et de se plaindre de tout et pour qui "c'est toujours mieux 

ailleurs "… et bien, qu'ils partent donc et emmènent avec eux toute la faune qui salit tant notre beau pays... Sans 

parler des professeurs de médecine à l'ego surdimensionné mais à la connaissance de fait limitée sur la COVID 

qui viennent cependant quotidiennement pérorer à la télévision et naturellement ne manquent pas de se 

contredire. Bref, en dépit d'une certaine inactivité à laquelle j'ai été contraint quelques semaines, je n'ai plus 

regardé les informations télévisées... heureusement que l'équipe de France de rugby m'a procuré enfin à nouveau 

quelques bons moments...!!! 

PS : désolé Yves mais je ne suis pas encore au point pour l'écriture inclusive !!!! 

Avec toute mon amitié 

Mars. » 

 

 

135 Corniche  à  Nancy  

Bernadette  MAUDET 3/1 LCL / ABC Christian décédé le 24.04.2015 

  né le 19.08.48. 

 

Thomas ( 1977 ), Charlotte ( 1980 ), Benoît ( 1982 ), 6 petits-enfants 

14  rue  de  la  Pimpevinière, 

17.320  Marennes,  ( Charente  Maritime ) 

christian.maudet@sfr.fr,  

05.16.84.95.16.  

06.83.41.94.98. 

 

mailto:jc.malbec@wanadoo.fr
mailto:christian_marcerou@hotmail.fr
mailto:christian.maudet@sfr.fr
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Le 12.01.21 : « Chers amis (président et secrétaire). Tous mes meilleurs vœux à vous ainsi qu'à Jérôme Guilloz. 

En espérant que 2021 voit nos maques tomber ! que l'on puisse revivre normalement, embrasser nos enfants, nos 

petits-enfants, sourire, vivre quoi ! Un grand merci pour toute l'attention que vous portez aux veuves de la 

Promo. Avec toutes mes amitiés. 

Bernadette » 

Le 29.04.21 : « Voilà déjà six ans que Christian nous a quittés... et la vie continue avec des enfants et petits-

enfants très présents. Thomas, Stéphanie et leurs 4 enfants vivent et travaillent au Caire. Enchantés par ce pays. 

Charlotte, Robert et leurs 2 enfants sont toujours à Montigny le Bretonneux.  

Quant à Benoit, gendarme, est muté cet été en région parisienne après quatre ans en Nouvelle Calédonie - retour 

que nous attendons tous avec impatience.  

Quant à moi, toujours bien engagée au niveau de la Paroisse. Depuis la crise sanitaire, j'assure une permanence à 

l'Ehpad de Marennes pour accueillir les familles des résidents. J'ai pu aller passer deux mois en Nouvelle 

Calédonie et j'attends avec impatience de pouvoir aller en Égypte. Voici les dernières nouvelles en espérant 

pouvoir aller à la prochaine réunion promo. » 

Bernadette » 

 

 

 
 

 

 

 

136 Corniche  à  St-Cyr  l’Ecole  

Patrick   MAURICE 3/3 ART Patrick décédé le 13.08.1993 

 Célibataire 

  

 

Né  le  14.11.50  à  Tübingen 

Décédé  à  Bruz  35. 

Pas de nouvelles de sa famille, dont je n’ai pas l’adresse 
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137 Corniche  à  Aix  

Jean-Louis  MEGARADEMY 2/2 né le 19.06.48. LCL / TRS  

 

Catherine Ingrid ( 1976 ),  Edith ( 1980 )   

  

14  rue  de  Mulhouse, 

67.100  Strasbourg.  ( Bas  Rhin ) 

jl.m2@dbmail.com,   

09.86.79.73.83. 

06.04.42.97.07. 

Le 25.04.21 : « Bravo et merci à Yves et au président pour le rayonnement de l’association, tâche complexe en 

cette période difficile. 

Mes quelques activités de bénévolat évoluent et se réduisent sensiblement en raison de la situation sanitaire qui, 

parmi mes cercles relationnels, suscite des inquiétudes ou malheureusement crée de profondes souffrances ainsi 

que du contexte sécuritaire actuel qui devient de plus en plus préoccupant. 

Le moral reste à un excellent niveau et redeviendra maximal dès la sortie de crise dont nous n’avons jamais été 

aussi proches.  Amitiés à tous. 

JL Mégaradémy. » 

 

 

138   KS  au  Grand  Carré.                                                                         Corniche  à  La  Flèche  

René  MENARD 3/3 né le 29.06.48. COL / INF  Légion  

 

Catherine Jean-René ( 1980 ),  Benoît ( 1983 ),  Marie ( 1987 ) 

  

 

Le Granioulet,  

82.110 Trejouls  ( Tarn  et  Garonne ) 

05.63.95.85.73 

granioulet@orange.fr,   

 

Le 17.04.21 : « Plus ou moins confiné, mais au milieu des arbres et des bestioles de mon fils Benoît… Je 

reconnais qu'il y a pire comme situation ! Nous nous sommes retrouvés, Elrick et moi, aux obsèques du Général 

de Corps d'Armée Bertin à Lauzerte. Elrick était avec les autorités et moi avec la chorale paroissiale ! 

René. » 

 

 

139 Corniche  à  Toulon  

Jean-Paul  MOISSETTE 2/1 né le 19.11.48. LCL / TRN  

 

Marie Jean Paul ( 1970 ), Frédéric ( 1974 ), Fleur ( 1997 ),  4  p.e. 

Globe-trotteur  

 

8  rue  du  Château, 

33.340  Castelnau  de  Médoc 

jpmoissette@gmail.com,   

06.01.72.03.86. 

Le  09.03.21 : « Cher Yves. Avant tout, j'espère que tout va bien pour toi en ces temps troublés. 

Pour les réponses aux questions, je suis volontaire pour la cérémonie à l'ETAP, pour le bulletin promo pour le 

moment pas de changement à signaler, si toutefois je souhaitais faire des modifs je te préviendrai en temps, enfin 

pour la réu promo c'est présent et à priori nous serions deux. 

Porte-toi bien . Amicalement 

Jean-Paul. » 

mailto:jl.m2@dbmail.com
mailto:granioulet@orange.fr
mailto:jpmoissette@gmail.com


 86 

 

 

 

140 Corniche  à  Toulon  

Jean Marie  Michel  MOKOKO      Congo B. 3/1 né le 19.03.47. GD / GEN 

 

Safy  Sow : 

https://www.facebook.com/safy.mokokosow 

 

Sandra ( 1977 ) : 06.52.87.30.76.  

Fred ( 1979 ) Davy ( 1986 ) Azizah  

( 1992 ).  4 petits-enfants 

Ex  Chef  de  la  MISAC en  

RCA, issue de la  MISCA. 

Mission  internationale  de  soutien  à  la  Centrafrique. 

African Union Mission in Central African Republic. 

167 rue Bouzala – Ouenze  Brazzaville,  

BP 2358,  Brazzaville,  Congo 

mail : jmokoko@yahoo.fr,   

00.242.82.00.98.  et  00.242.66.61.078 

Epouse  :  safymokoko@gmail.com, 

Safi :  06.03.16.16.99  (quand  elle  est  à  Paris) 

 

YL : Notre petit-co Jean-Marie Michel Mokoko est en 

prison (pour 20 ans) à Brazzaville depuis le 16 juin 2016 

pour « Atteinte à la sûreté de l’Etat et détention illégale 

d’armes et munitions de guerre. ». 

Après avoir été hospitalisé en Turquie à l’été 2020, il est 

rentré à Brazzaville le 30 août où, depuis, il est enfermé à 

l’hôpital central des armées Pierre Mobengo. 

 

 
Pas  de  réponse  de  Safy. 

 

 

 

141 Vice-Président,  Ancien  Président  de  l’ASCVIC                              Corniche  à  La  Flèche 

Civil  depuis  1983,  Préfet. 

 

Patrice  MOLLE 2/1 né le 14.08.49. INF / LEG / Préfet  

 

Marie-Christine Pas  d’enfants. 

 
FlexFuel Energy Development 

www.flexfuel-company.com 

  

 
GEN-HY 

Rue de la Soie, Lot A5 A7 

Parc Roméo  

ADP ORLY 

www.gen-hy.com 

 
 

Professionnel :  Préfet Honoraire 

Dirigeant et administrateur de sociétés. 

Délégué Général FFED   

Mob. : 06 66 55 16 62 

Mail. : pmolle@gen-hy.com 

Mail2. : pmolle@flexfuel-company.com 

 

Privé :  30  rue  des  Bordeaux. 

94.220  Charenton  le  Pont.  ( Val  de  Marne ) 

patrice.molle@outlook.fr,   

patrice@pmolle.fr,   

01.43.76.64.11. 

06.66.55.16.62. 

mariechristinemolle@yahoo.fr,   

 

Le 24.04.21 : « Professionnel :  Préfet Honoraire – Dirigeant et Administrateur de Sociétés, Conseiller pour les 

affaires publiques et les ressources humaines, chez FFED, Flexfuel Énergy Development, pour les boitiers 

https://www.facebook.com/safy.mokokosow
mailto:jmokoko@yahoo.fr
mailto:safymokoko@gmail.com
https://eur02.safelinks.protection.outlook.com/?url=http%3A%2F%2Fwww.flexfuel-company.com&data=02%7C01%7C%7Ccc20da0d1bb9456cd91f08d613fa3f25%7C84df9e7fe9f640afb435aaaaaaaaaaaa%7C1%7C0%7C636718362846249081&sdata=6K71U15OGry9%2F54XqbftFpULZcV0V2xGeOVHUbH154c%3D&reserved=0
http://www.gen-hy.com/
mailto:pmolle@gen-hy.com
mailto:pmolle@flexfuel-company.com
mailto:patrice.molle@outlook.fr
mailto:patrice@pmolle.fr
mailto:mariechristinemolle@yahoo.fr
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Éthanol et le décalaminage de moteurs thermiques par électrolyse, GEN-HY, production d’hydrogène vert, et 

une entreprise de conseil auprès de Fonds d’Investisement, Avondale Alternative Advisors. 

Je travaille donc encore à plein temps, tout en envisageant d’arrêter à la fin de l’année 2021. 

Par ailleurs, sur un plan bénévole, mais public, je représente l’État dans cinq Fondations reconnues d’utilité 

publique et suis en charge de l’instruction des dossiers du ministère de l’Intérieur et des relations avec le 

Parlement au Conseil de l’Ordre de la Légion d’Honneur, présidé, à la Grande Chancellerie, par le Général Puga, 

avec qui j’étais au REP. 

Le moins que l’on puisse dire, mais c’est évidemment parce que je le veux bien, c’est que « je ne chôme pas. 

A ce stade, j’en suis encore enchanté. 

Privé : 

Nous allons bien tous les deux, Marie-Christine ayant eu une alerte de santé, il y a trois ans, actuellement 

surmontée. Amitiés fidèles à Toutes et Tous. 

Patrice et Marie-Christine » 

 

 

 

142 Sous-Préfet                                                                                                  Corniche  à  Aix  

Jean-Yves  MORACCHINI 3/3 Né  le  25.08.48 INF / Sous-Préfet  depuis  1985 

 

Brigitte Isabelle ( 1975 ),  Emilie ( 1978 ),  4  p.e. 

Ex  Adjoint  

Maire  de  

Thonon 

Sous  Préfecture  de  

Thonon  les  Bains  de  

2005  à  2012. 

 

 

2 bis  impasse  du  Bastion,   

74.200  Thonon  les  Bains 

jymoracchini@gmail.com,   

06.73.27.74.89. 

 

Le 01.03.21 : « Coordonnées inchangées. Suis définitivement à 

la retraite. Ne me suis pas représenté aux municipales. Au 

quotidien, ski de rando et montagne été. Serai présent à la 

réunion promo à Modane. 

À bientôt j'espère. 

Jean-Yves. » 

 

 

 

 

143 Major  Promo                                                                            Corniche  à  St-Cyr  l’Ecole  

Jean-Loup  MOREAU 1/1 né le 22.03.50. G.A / TDM  INF  

 

Annick Pierre-Henri ( 1976 ), Alix ( 1979 ), Ségolène ( 1982 )  

Alban ( 1987 ) Inès ( 1992 ),  5  p.e. 

Professeur à l'essec Profession  libérale 

ESSEC  à  Paris,   

54  rue  du  Maréchal  Foch,   

78.000  Versailles,  ( Yvelines ) 

09.53.82.87.41  et  06.71.39.35.24. 

jean-loup.moreau@hotmail.fr,     
et  annick-moreau@hotmail.fr,   

Le 24.04.21 : « Annick et moi avons traversé ces périodes de confinement de façon assez privilégiée entre 

Versailles et La Bretagne. Pas de soucis de santé. Nos enfants passent entre les gouttes des conséquences 

professionnelles de la pandémie et les petits enfants sont encore trop loin de l'Université pour être impactés. 

Voilà plus d'un an que j'assure tous mes cours à distance. Cela n'est pas sans avantages (déplacements) mais très 

pénalisant moralement pour les étudiants. J'espère tout reprendre normalement à la rentrée. 

Amitiés à tous. 

Encore un grand merci à Stoony pour son dévouement. 

Jean-Loup. » 

 

mailto:jymoracchini@gmail.com
mailto:jean-loup.moreau@hotmail.fr
mailto:annick-moreau@hotmail.fr
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144   Sous-Fine                                                                         Corniche  à  La  Flèche  

Bernard  MORIT 2/2 né le 25.07.48. LCL / TDM  

 

Marie-Jo Olivier ( 1975 ) Sylvain ( 1980 )  3 p.e. 

  

  

20 Rue Marcel David,  

72.000  La Flèche  ( Sarthe ) 

02.43.94.46.54. 

bht2451c@free.fr,   

Le 02.03.21 : « Comme beaucoup de monde : un an en plus et des watts en moins... 

Toujours responsable associatif vincentien dans la fonction de président du Conseil départemental de la SSVP en 

Sarthe »  

Amitiés. 

Bernard. » 

 

 

145 Corniche  à  La  Flèche  

Michel  MORLOT 3/1 Né  le  20.03.48   Cne ART.SA / Civil  depuis  1978  

 

Monique 

 

Anne  (1975)  championne  du  monde  de  Judo,   

Alban  (1978)  directeur  galerie  d’art  à  Bayonne, 

Ségolène  (1985)  institutrice  à  Paris :  06.42.59.52.49. 

segolenemorlot@gmail.com,   

Avocat spécialisé 

en Droit social 

Inspecteur  du  Travail  en  retraite. 

05.59.83.94.37. 

3 Rue Henri IV,  

64.000 Pau.  ( Pyrénées  Atlantiques ) 

michelmorlot@yahoo.fr,   et  morlotmonique@yahoo.fr,   

05.59.83.94.37 

06.14.21.19.34  (Monique) 

Pas  de  réponse. 

 

 

146 Corniche  à  St-Cyr  l’Ecole  

Patrick  MOUSSU 3/2 né le 12.06.50 GDI / INF Alpine  

 

Anne-Marie 

( Allamand ) 

Christine ( 1975 ), Véronique ( 1977 ), Vincent ( 1979 )  

8 petits-enfants 

Ex  COM.EMF 4  

176  Chemin  du  Charmillon,   

73.190  Saint-Jeoire-Prieuré.  ( Savoie ) 

04.57.08.00.49.  et   06.10.56.11.35. 

patrick.moussu@neuf.fr,  

 

Le 18.03.21 : « La période n'étant pas propice aux grands projets, nous sommes toujours aussi heureux de vivre 

en Savoie avec un grand jardin, un vaste espace pour les pratiques sportives et une vue magnifique sur les 

Belledonne et tous les sommets dominant la combe chambérienne. 

Nous sommes en contact avec certains amis de "la Burne" et échangeons des dessins humoristiques avec eux 

pour égayer notre quotidien. 

Michel Klein continue à m'associer à la vie de la fédération des soldats de montagne en faisant preuve 

d'imagination et de dynamisme. C'est un excellent président qui aura beaucoup apporté à notre fédération.  

Les Moussu sont en train de créer une dynastie à Saint-Cyr-l'Ecole, en prépa lettres, puisque nous en sommes à 

3 générations avec l'intégration d'Hugo en septembre 2020. Son père, Vincent va prendre le commandement du 

13me BCA en juillet 2021 après le Triomphe de ses élèves de la  promo de Cyr "Compagnons de la libération". 

mailto:bht2451c@free.fr
mailto:segolenemorlot@gmail.com
mailto:michelmorlot@yahoo.fr
mailto:morlotmonique@yahoo.fr
mailto:patrick.moussu@neuf.fr
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Joëlle et Jean-Claude Gamelin veillent avec affection, à Bordeaux, sur Margot, l'aînée de nos petits-enfants qui y 

terminent ses études d'infirmière. 

Enfin, nous nous apprêtons à accueillir la promo en Savoie en septembre 2021 en nous mettant à la disposition 

de Bernard et Dorothée Ratel. Nous espérons  être nombreux. 

Amitiés 

Patrick et Anne-Marie. » 

 

 

 

147 Corniche  à  Nancy  

Olivier  NAJEAN  de  BEVERE 1/1 né le 28.04.47. COL / ABC Olivier décédé le 17.06.2011 

Joëlle  Darnis Franz-Eric ( 1974 ),  Aymeric ( 1978 ),  Thibault ( 1979 ) 

 Divorcé Correcteur  des  copies  d’entrée  au  CID 

 

Ex  épouse :  Dominique  Guilleux - Najean,  02.38.30.96.55. 

7  place  du  Monceau,  45.300  Pithiviers  le  Vieil, 

guilleux.dominique@free.fr,   

Adresse  Joëlle :  Grégoire  et  Joëlle  Andriantsalama. 

711  rue  Hector  Berlioz. 

77.190  Dammarie-les-Lys.  

joelle.darnis@sfr.fr,   

06.41.23.76.83. 

Le 29.01.21 : « Joëlle  et  Grégoire  sont  heureux  de  vous  annoncer  leur  union  le  vendredi  29  janvier  2021  

à  la  mairie  de  Dammarie-les-Lys. 

Le  mariage  religieux  sera  célébré  à  l’église  ND  de  la  Visitation  l’été  prochain. 

Joëlle  et  Grégoire  Andriantsalama. 

711  rue  Hector  Berlioz. 

77.190  Dammarie-les-Lys.  

Joëlle. » 

 

 

 
 

mailto:guilleux.dominique@free.fr
mailto:joelle.darnis@sfr.fr


 90 

 

 

148 Corniche  à  Aix  

Jean Pierre  NAVARROT 3/1 né le 07.10.48. COL / ART  

 

Ghislaine Olivier ( 1977 ) Jean-Christian ( 1980 )  3 p.e. 

Sa  compagne  a  3  enfants 

371 Rue du Petit Poutch,  

40.230  Benesse Maremne,   

( Landes ) 

05.58.43.35.28. 

jp.navarrot@orange.fr,   

 

 

15 route de burg,   

65.190 tournay  (Htes  Pyrénées) 

06.03.29.38.54. 

Le 13.04.21 : « Bonjour stoony. En réponse à ton mail, désolé de ne pouvoir venir à la réunion promo. 

Sinon, en ce qui nous concerne Ghislaine et moi, la santé reste bonne ; nous occupons notre temps à bricoler et 

jardiner à Benesse Maremne et à marcher sur les plages landaises encore désertes !!!! 

On limite au maximum les relations et l’on espère que le vaccin nous permettra de reprendre une vie normale 

d’ici peu. 

Encore une fois merci pour ton action et une amicale pensée aux petits cos. 

Ghislaine et Jean-Pierre. » 

 

 

 

149 Corniche  à  St-Cyr  l’Ecole  

Dominique  NAVELET   NOUALHIER  3/3 né le 16.05.47 LCL / ART  

 

Marie-Dominique 3 enfants, 5 petits-enfants. 

 

 Retraite  en  1999. 

Savignac,  

87.300 Berneuil.  ( Haute  Vienne ) 

dominique.navelet@wanadoo.fr,   

05.55.68.96.26. 

06.20.87.88.03 

Pas  de  réponse. 

 

 

 

150 Corniche  à  La  Flèche  et  St-Cyr  l’Ecole  

François  NEAU 1/2 né le 15.06.47. COL / TRS Civil  depuis  1998 

 

 Nathalie ( 1985 )  1 p.e. (Diego) 

François  est  le  frère  de  Anne-Marie  Rousseau 

Appt  n°10,  Espace  4 M,  N3 

12  Rue  Chaban  Delmas, 

34.300  Agde  ( Hérault ) 

francois.neau@yahoo.fr,   

06.41.66.59.89. 

Andrée  Villanueva  (ex  épouse,  LCL) : 

10  rue  du  Téton  de  Vénus,  Super LIORAN 

15.300 Laveissière 

andree.villanueva2016@gmail.com,   

07.50.29.80.65 

www.toursumenelioran.com,   

Pas  de  réponse. 

 

mailto:jp.navarrot@orange.fr
mailto:dominique.navelet@wanadoo.fr
mailto:francois.neau@yahoo.fr
mailto:andree.villanueva2016@gmail.com
http://www.toursumenelioran.com/
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151 Sénégal                                                                                          Corniche  à  Aix  

Lydia  NIANG  née  le  09.06.57 2/3 COL  Gend Alioune  Badara  décédé  le  25.06.2018 

 né  le  31.12.1944. directeur  général  du  Port  autonome  de  

Dakar 

 

Maria  décédée  le  09.10.09.  Veuve :  Lydia 

Daouda,  Abdou  Salam,  Binette,  Amdy,  Cadous,  Papy,  etc. 9  

p.e. 

Liberté  6,  Extension  Villa  164 

Dakar,  Sénégal. 

badara.niang@outlook.com,   

00.221.574.81.53. 

00.221.776.39.65.83 

Lydia :  00.221.771.813.840. 

 

 
 

Juillet  2015 :  dernière  visite  (Annoi)  après  l’opération  à  cœur  ouvert   

à  l’hôpital  de  la  Timone  à  Marseille 

 

 

152 Corniche  à  Aix  

Oumar  NIANG                               Sénégal 1/2 né le 28.02.47. COL / MAT  

 

Rokhaya Daba Mohamed ( 1985 ), étudiant à Bordeaux . 

Ex  Attaché  militaire  

au  Maroc 

Chef  de  cabinet  du  ministre  des  Forces  armées. 

Directeur  du  Matériel  des  armées. 

U 61  Maristes 1. 

Dakar. 

Sénégal. 

niangoumarx@gmail.com,   

00.221.77.449.78.05. 

Le  24.04.21 : « Je suis à la retraite depuis 2007. Aucune activité particulière après la retraite, si non aller à la 

ferme pour m'occuper sainement et respirer l'air pur à pleins poumons loin des pollutions et embouteillages de la 

tumultueuse Dakar. Comme la plupart d'entre nous, je suis grand père et la famille va à merveille par la grâce 

d'Allah. 

Mes salutations à tous les petits cos particulièrement à ceux de la 2/1 et mes encouragements à Yves. 

Oumar. » 

mailto:badara.niang@outlook.com
mailto:niangoumarx@gmail.com
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153 Corniche  à  Aix  

Dominique  NOROIS 2/3 né le 01.02.49. G.A. / GEND  

 

Marie-Christine Bertrand ( 1974 ), Géraldine ( 1977 ), Eric ( 1980 ), 

Ludovic ( 1980 ),  4 petits-enfants 

  

125  Allée  Pierre  Lepautre, 

45.160  Olivet  ( Loiret ) 

02.38.64.62.25. 

06.63.61.67.99. 

dominiquenorois@orange.fr,  

 

Le 12.04.21 : « Et le monde d’après ? Celui que nous attendons tous !  

La Covid 19 aura eu au moins un mérite : révéler les failles majeures de nos sociétés. A l’évidence, cela devrait 

conduire notre nation mais aussi, plus largement, cette Europe ô combien hésitante, à imaginer d’autres 

orientations sociétales, administratives et industrielles. 

Faut-il alors attendre des débats et programmes politiques des prochaines présidentielles un éveil indispensable 

dans ce sens et un foisonnement de propositions aussi rassurantes qu’innovantes ? Il faut l’espérer ! 

Nous avons tous hâte, sans doute, de sortir de ces contraintes qui pèsent sur nos modes de vie depuis plus d’un 

an maintenant. Contraintes, cela dit, qui sont un mal nécessaire, le prix à payer et l’Histoire nous dira ce qu’elle 

en retiendra. Ce temps n’est pas venu et il faut bien admettre que « gouverner », « commander », n’est jamais 

facile surtout quand on n’a pas de boule de cristal ! 

D’une certaine façon, confinement, couvre-feu évoquent pour moi ce que j’ai vécu en Algérie, de 58 à 60 

pendant la guerre. Dans un patelin, Kerrata, de 2000 habitants avec les douars alentour où ça ferraillait tous les 

jours. 

Christine et moi n’avons pas à nous plaindre. Tout le monde ne dispose pas, en effet, d'une maison spacieuse et 

d'un grand jardin pour supporter de rester confiné. Heureusement, il a toujours été possible de pratiquer des 

activités physiques, à l’exception du golf, hélas. Et puis les occupations ne manquent pas : peinture, généalogie, 

intérêt privilégié pour l’histoire, la géopolitique et la cosmologie. Heureusement, il y a internet et cela permet de 

poursuivre les échanges avec les amis, la famille. 

Surtout, nous avons eu le bonheur d’être de nouveau grands-parents avec l’arrivée de Justin, il y a dix mois, au 

foyer de notre fils Eric. 21 ans d’écart avec l’ainée de ses cousines ! Une source de joies et c’est avec plaisir que 

nous avons révisé les comptines. Nous avons en plus la chance de le voir et de le garder souvent. 

 

mailto:dominiquenorois@orange.fr
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Pour le reste, ma passion pour les rallyes 4X4 avec ma jeep Epona 

est plus que jamais vivace. 

En 2020, nous avons pu, François, nos équipiers et moi, participer 

au Rallye des Cimes en qualité de VIP avec les Auverland 

« récupérés » par François. Un rallye qui a bien failli ne pas avoir 

lieu pour cause de déroulement simultané du Tour de France en 

Béarn. 

Le « Hussard dans le Bois », rallye 4X4 - course d’orientation né 

en 2019 de l’imagination de François s’est par ailleurs déroulé sans 

obstacles. 

Cette année, nous espérons bien pouvoir nous engager à 4 

équipages pour « Les Cimes - l’Historique » prévues fin juin et 

c’est bien sûr avec plaisir que nous enchaînerons mi-juillet avec le 

« Hussard dans le bois ». 

Croisons les doigts et restons confiants ! »  

Amitiés.   

Dominique » 

  
 

 
 

 

 

154 Corniche  à  Marseille  

Patrick  NOUVELLET 3/1 né le 09.10.48. COL / ABC  

 

Elisabeth Jean ( 1978 ), Anne ( 1979 ), Pierre ( 1981 ), Paul ( 1988 )  + 8  p.e. 

Bénévole  actif  

 

2 Place de l’Ormeau,  

49.160  Blou  ( Maine  et  Loire ) 

pateli.novblou@wanadoo.fr,  

02.41.52.14.21. 

06.23.95.15.35. 

Le 20.03.21 : « Bonjour Yves. Merci pour les nouvelles, même les tristes. 

1.  a piori, je serai présent pour la réunion promo à Modane avec mon épouse, si Dame Covid le permet, nous 

viendrons en voiture en passant par Lyon. 

2.  quelques nouvelles pour le bulletin (bravo pour ton travail acharné) : 

Elisabeth prend enfin sa retraite le 30 juin à minuit ... notre vie va changer, si je suis depuis longtemps habitué, 

cela n'est pas son cas. Finies les réunions au conseil municipal, au PNR Loire Anjou Touraine, les allers-retour à 

mailto:pateli.novblou@wanadoo.fr
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Saumur pour le travail en EHPAD, elle a du mal à cela, en plus elle devrait être en vacances dès le 15 mai, une 

autre vie donc. 

Nos enfants et petits enfants (8) vont bien mais cela fait 3 ans que nous n'avons pas vu les Quebecois, les autres, 

Nérac 47, Brighton GB, Lausanne CH, nous les voyons rarement, la petite dernière, Faustine, 1 an marche depuis 

hier, heureusement photos, vidéos nous permettent de les suivre, 2020 et 2021, de drôles d'années. 

Patrick » 

 

 

155 Corniche  à  Toulon  

Bernard  OBERTO 3/3 né le 14.01.49. GDI / INF  

 

Sophie Julien ( 1983 ) Caroline ( 1986 ) Antoine ( 1988 ),  3  p.e. 

 A  fini  Général  Adjoint  du  CoFAT  à  Tours. 

 

25  Impasse  du  Roucasset,   

06.140  Tourrettes  sur  Loup.   

( Alpes  Maritimes ) 

 
bernardoberto06@gmail.com,   

04.22.16.93.00. 

06.07.08.12.31.  (Bernard) 

06.15.18.02.52. ( Sophie ). 

 
Le 01.03.21 : « 2020, l'année de la Covid (ce n 'est pas original de l’écrire) n 'a pas été trop difficile à passer à 

Tourrettes. Quand nous vivons à 2 dans une maison avec jardin, piscine et beau temps, le confinement et autres 

couvre-feux se supportent mieux qu’ailleurs. Et puis, le matin en allant acheter mon pain et prendre le journal, je 

croise avec un plaisir toujours intact Damien et Henri. 

Mon seul regret est que cette situation a directement impacté les résultats de l'élection municipale, où la liste sur 

laquelle je figurais en bonne place a été battue au 2° tour de juin par la fusion de 2 listes, alliance de la carpe et 

du lapin, qui ont eu tout le temps de conduire leurs tractations. La naissance de mon 3° petit enfant Joseph au 

foyer de ma fille a été le rayon de soleil qui a permis de vite évacuer cette déception électorale. 

2021 recommence avec ce virus et ses variants et a reporté à nouveau les repas de la promo 06/83 que JC 

Bertout devait organiser près d’Antibes. Il attendra pour la programmer que je sorte de l'hôpital, où je dois me 

faire poser une prothèse totale du genou gauche. Ce n’est que mécanique, séquelles de mes années TAP et 

footballistiques. Il y a plus de situations plus graves, et j’espère être en pleine forme pour la réunion promo de 

septembre. 

Amitiés à toutes et tous.  

Bernard. » 

 

 

156 Civil  depuis  1987                                                                          Corniche  à  La  Flèche  

François   OLDRA’ 2/1 né le 12.07.48. LCL / ABC  

 

Marie-France  décédée  le  28.03.2020 

 Enfants  Oldrà  :  BENOIT ( 1975  celibataire ) – DOROTHEE ( 1979 

dont Clarence , Margot , Alienor – Alix ) - ANNE.CHARLOTTE ( 1985 

Archibald , Mahault et Victoire – décédées , Lancelot ) 

( Dorothée :  dorothee.oldra@edhec.com,  06.64.44.71.31. 

Anne-Charlotte :  acoldra@gmail.com,  06.98.86.38.39. ) 

Enfants  de  Bannes  Gardonne :  Amaury ( dont 3 enfants ) , Olivier  

( célibataire ) , Stéphanie ( 3 enfants ) 

mailto:bernardoberto06@gmail.com
mailto:dorothee.oldra@edhec.com
mailto:acoldra@gmail.com
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2 bis rue Etienne Bougouin 

49.400 Saumur  ( Maine  et  Loire ) 

f.oldra@neuf.fr,  

02.41.51.66.15. 

06.20.08.52.34. 

http://ecurielantivy.fr,   

 

 

 
Le 04.01.21 : «  Tout le monde se souviendra de cette année 2020 … 

Pour moi, le départ de ma femme Marie-France sera l’évènement qui m’aura le plus bouleversé : 35 ans de 

mariage, 10 ans de présence permanente à ses côtés et puis, son départ. Une troisième vie a commencé pour moi. 

Déménagement, répartition des biens de famille auprès de nos enfants, nouveau logement, nouvelles activités et 

solitude. Mais, comme l’écrit Yves, «  En avant Calme et Droit ! » 

J’ai donc pris le taureau par les cornes et après quelques épopées en moto, quad, 4x4, voiture de sport, ai décidé 

de relancer un certain nombre de projets. C’est ainsi que 2021 devrait être un tourbillon d‘évènements : 

* Achat d’une maison dans le village italien de mon arrière grand père (Chiomonte, Val di Susa, Italie – 

50 km du lieu de l’AG.GDG 2021 ), 

* Participation de mon écurie automobile (7 voitures actuellement) au Rallye des Cimes et à 

l’organisation de mon évènement «  Le Hussard dans le bois » ( course d’orientation en jeep ) 

* Organisation de l’Opération « Paille au Nez », qui est un retour sur les traces de Bonaparte dans l’Italie 

du Nord  ( ballade historique en voiture de sport ) 

* Animation d’un séjour auprès de mes anciens officiers-Elèves libanais à Beyrouth, 

* et mon engagement en tant que pilote au Rallye DAKAR CLASSIC, sur P4, en Janvier 2022 sur les 

terres d’Arabie Séoudite. 

* ... 

Tout cela me motive et me fait un peu oublier la fin de ma douce vie d’autrefois. Maintenant, reste à espérer que 

le contexte sanitaire me permettra de mener à bien ces projets. 

Rendez vous dans deux ans, lors du bulletin promo, pour faire le point. 

Je vous souhaite la meilleure année possible et vous fais part de mon amitié. 

François » 

 

 

 
 

mailto:f.oldra@neuf.fr
http://ecurielantivy.fr/
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157 Corniche  à  Aix  

Chantal  ORTIZ 1/3 INF Né  le  14.12.48 Claude  décédé  le  11.04.2006. 

 Chantal. Pas  d’enfants 

 

Secrétaire  médicale 

12  rue  des  Pasteurs  Cadier, 

64.400  Oloron  Sainte-Marie. 

05.59.39.25.07. 

06.77.21.07.64.   

 

Pas  de  nouvelles. 

 

 

 

158 Corniche à  Aix  

Kassoum  OUEDRAOGO             Burkina  Faso 2/1 COL / ART  

 

Angèle  Nikiéma Viviane (1974),  Serge (1976),  Francis (1978),   

Yann (1981),  2  petites-filles. 

Retraité  

01  BP  1085  Ouagadougou   

01  Burkina  Faso 

nabakoutou_ok@hotmail.com,   

00.226.50.35.81.01. 

00.226.76.58.37.64.  Portable. 

Pas  de  réponse 

 

 
 

 

 

159 Corniche  à  Henri IV  Paris  

Sylvie   PELISSIER 3/2 GDI / INF Né  le  18.02.48. Henry  décédé  le  12.09.2015. 

 Viticulteur Ex  Maire  de  Visan 

 

Guilhem ( 1975 ),  Emmanuel ( 1977 ),  Sophie ( 1981  qui  a  perdu  

Clarisse  décédée  en  Oct  2013 ),  10  p.e. 

La Glacière  Dieu-le-Fit 

84.820 Visan  ( Vaucluse ) 

04.90.41.98.55. 

sylviepelissier@live.fr,   

06.63.99.44.84.  (Sylvie) 

06.38.37.36.31.  (Guilhem) 

mailto:nabakoutou_ok@hotmail.com
mailto:sylviepelissier@live.fr
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Le 02.03.21 : « Cher Yves. Rien de nouveau, sinon le mariage de Guilhem le 29 août 2020 et la joie de le voir 

très heureux. Henry, du Ciel, a certainement intercédé pour son bonheur. 

Ainsi que je te l’avais dit, je ne pense pas pouvoir venir à la réunion promo. Cette année, j’ai raccompagné 

Sophie à Madrid où je suis restée presque un mois, sous la neige. Cela lui évite un retour en voiture seule avec 

ses cinq garçons et les vacances scolaires étant un peu décalées, nous ne repartons que début janvier. 

J’espère que vous allez bien tous deux et que vous aurez l’occasion de revenir faire un mini-tour-promo en 

Provence. Vous savez qu’il y aura toujours une maison pour vous recevoir et des amis auxquels vous ferez un 

grand plaisir. 

Je vous embrasse, 

Sylvie. » 

 

 
 

 

 

160 Math Sup au lycée Henri Poincaré à Nancy  puis  La  Flèche  

Bernard  PERICO 1/3 né le 25.11.50. GCA / GEN  

 

 Erwan (1974) + Chloé, Éloïse et Lilwenn ; Gwenaëlle (1977) + Katell 

 Co-créateur de la startup DunSeulGeste 

https://www.dunseulgeste.fr 

 

125 Traverse de la Savoisienne, 

13.600  La  Ciotat  (Bouches  du  Rhône) 

perico.bernard@orange.fr, 

06.71.60.91.80. 

 

Le 06.04.21 : « Bonjour à tous. Sur le plan professionnel, la petite entreprise que j’ai co-créée dénommée 

DunSeulGeste (1) pourrait se porter bien si la Covid 19 n’avait pas envahi notre vie de tous les jours, au point de 

nous empêcher de travailler ! Ce ne sont pas les contrats qui manquent, bien au contraire... 

Mais nous sommes interdits d’exercer notre activité et nous risquons de toucher le fond si l’État ne nous verse 

pas rapidement les aides promises depuis six mois ! 

Sur le plan personnel, tout va bien. Une quatrième petite fille prénommée Lilwenn a agrandi le cercle familial le 

25 mai de l’an dernier. 

Je vous espère en aussi bonne santé que possible. 

Amitiés à tous 

Bernard » 
(1) : ( https://www.dunseulgeste.fr ; https://www.dunseulgeste.fr/notre-equipe/) 

 

 

https://www.dunseulgeste.fr/
mailto:perico.bernard@orange.fr
https://www.dunseulgeste.fr/
https://www.dunseulgeste.fr/notre-equipe/
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161 Adjoint  Webmestre,  Délégué  RGPD                                                                   Corniche  à  Aix  

Bernard  PERRIN 3/2 né le 21.01.49. LCL / MAT  

 

Michèle Véronique ( 1980 ),  Lucie ( 1986 ) 

 Pas  de  petits-enfants 

 

14  Allée  des  Mimosas,  

35.690  Acigné,  ( Ille-et-Vilaine ) 

Bernard  =  perrinbm@sfr.fr,   

et  06.87.31.01.13. 

Michèle  =  perrinmb@sfr.fr,   

et  06.82.97.47.34. 

Le 01.03.21 : « J’ai connu dans ma jeunesse des périodes magiques dans lesquelles je rédigeais des lettres quasi 

quotidiennes de 2, 3, 5 pages … Et dire que pour m’exprimer sur les deux dernières années, j’ai du mal à écrire 

10 lignes ! Il me semble qu’à la lecture des contributions, ne serait-ce que pour la dernière année, on va trouver 

le Bulletin Promo tristounet. Bon, nous n’avons pas eu la Covid 19 ni avant, ni après la très réussie réunion 

Promo 2020 à Toulon.  

Il faut dire que les sorties de la maison sont rares. Mimi fait les courses en grande surface une fois par semaine 

en évitant de respirer trop fort. Je vais voir mon médecin une fois tous les six mois pour une visite de routine et 

je vais à la pharmacie une fois par mois. Suivant le temps, je fais vélo d’appartement ou footing léger 2 ou 3 fois 

par semaine. L’association ECTI 35 est en sommeil et je m’en désintéresse progressivement. Cette année, pas de 

blitz chez notre fille Lucie à Bourg-Saint-Maurice et pas de ski. Aller à Paris pour aller voir ma fille Véronique, 

c’est impensable tant le risque de rencontrer de variants de toute nature est fort. La vie est rengaine à ne pas faire 

grand-chose. J’attends les dimanches matin pour faire du VTT en forêt de Rennes avec les copains. C’est ma 

soupape. 

Mardi 23 février, nous nous sommes lâchés pour une journée au bord de la mer à Saint-Quay-Portrieux avec un 

temps magnifique.  

Bon, nous avons encore un bon potentiel de photos et de vidéos à traiter pour l’une concevoir ses albums photos 

papier et l’autre remplir son site Internet dont je rappelle l’adresse :  https://www.bp1.fr/index.html,    

Il va bien falloir patienter 6 mois encore pour que ce foutu virus perde un peu de sa perfidie, en fait, juste pour la 

prochaine réunion Promo dans les Alpes ! Croisons les doigts. » 

Amitiés à Doris et à toi. 

Bernard. » 

 

 

 

162   Fine  Section.                                                                                           Corniche  à  La  Flèche  

Lydie  PIAN 2/2 LCL / GEND Né  le  06.03.1948. Serge Décédé le 18.06.1992 

 Estelle,  Sébastien.  3 p.e. 

 

Lydie  a  quitté  son  poste  à  la  Gendarmerie. 

 

Les Essarts, 

35.600 Sainte Marie de Redon.  ( Ille-et-Vilaine ) 

lydie.pian@orange.fr,   

02.99.72.37.04. 

Le 01.01.21 : « Cher Jacques  (Laffuge).  

Je te remercie ainsi que toute la promo GDG pour les délicieux chocolats reçus. Et par ce petit mot, je viens vous 

souhaiter une Bonne et Heureuse Année 2021. Que durant l’année à venir, de Bonheur et d’Amour, vous soyez 

comblés. A l’aube de cet An nouveau, je pense à vous Tous et souhaite que se réalisent les meilleurs de Nos 

Vœux et que tous Nos souhaits soient exaucés Amis, Famille, soyez heureux en 2021.  

Chaque jour est unique, chaque année une promesse de Joie et de découvertes. Profitons ensemble du temps qui 

nous est donné à vivre pour passer d’agréables moments. 

Recevez Tous mes chaleureux et sincères Vœux de Bonne et Heureuse Année 2021. 

Merci de bien vouloir remercier la Promo GDG pour moi. 

Bien amicalement. 

Lydie. » 

 

mailto:perrinbm@sfr.fr
mailto:perrinmb@sfr.fr
https://www.bp1.fr/index.html
mailto:lydie.pian@orange.fr


 99 

 

 

163   Sous-Fine                                                                                Corniche  à  Henri  IV  Paris  

Jean Luc  PISTRE 3/3 né le 03.05.50 LCL / INF  Alpine  

 

Christine Sandrine ( 1975 ), Catherine ( 1978 ), Marie-Laure ( 1982 ),  

Julie ( 1984 ), Hélène ( 1991 ),  15 petits-enfants 

  

 

4 rue d’En Fau, Les Vignals,  

81.200 Aiguefonde  ( Tarn ) 

05.63.98.58.10. 

jeanlucpistre@yahoo.fr,  

06.84.16.50.96 

Le 26.04.21 : « Par rapport au bulletin promo d’il y a deux ans, je note deux changements majeurs : d’une part la 

famille s’agrandit puisque nous avons accueilli un petit Thibaud le 17 janvier dernier dans la famille de notre 

fille Marie-Laure. Ceci porte la SPA familiale à 15 petits-enfants. Le baptême en février nous a permis de nous 

retrouver en famille autour du nouvel arrivé malgré les restrictions de circulation et autres atteintes à nos libertés 

fondamentales…. D’autre part je suis en train de passer la main à la tête de la Société de Saint Vincent de Paul 

départementale. Cela devrait se concrétiser en juin. 

D’ici là, nous allons tenter la grande traversée de notre beau pays confiné pour porter assistance à une autre 

famille de nos enfants. Rude métier que celui de grands-parents… Sinon, tout va bien et la vie est belle entre les 

travaux dans la maison, le jardin, les petits enfants et quelques autres occupations paroissiales. 

Jean-Luc » 

 

 

 

164 Corniche  à  La  Flèche  

Didier  PONROY 2/2 né le 03.01.48. GB / TRS  

 

Odile Anne ( 1974 ),  Emmanuel ( 1975 ),  Aude ( 1979 ).  6 p.e. 

 Artisan  ébéniste 

 

 

Chalet  58,  La  Conchette,   

618  Chemin  des  Biches, 

04.400  Enschastrayes 

06.09.72.94.14.  (Didier) 

06.62.04.75.70.  (Odile) 

odponroy@gmail.com,   

8  Rue  de  l’Evêché, 

56.000  Vannes 

Le 03.04.21: « En route.... pour le 3ème confinement au Chalet où je suis repliè après avoir vendu Cesson début 

décembre ; pendant combien de temps, mystère... la construction sur Vannes était très bien partie, trop bien. 

Depuis le 10 mars, la charpente est en attente des ardoises.... les matières premières sont en rupture dans bien des 

domaines. 

Santé : le lyme d'Odile est à peu prêt sous son contrôle, pas celui des médecins qui n'y connaissent rien à de très 

rares exceptions. Nous avons jusqu'à présent évité les varriants en ballades.... à suivre. 

Nous attendons de regagner Vannes avec impatience car nous y avons de nombreux amis.  

Je vous espère en bonne forme. 

Sincères amitiés à tous les deux. 

Didier » 

 

mailto:jeanlucpistre@yahoo.fr
mailto:odponroy@gmail.com
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165 Corniche  à  St-Cyr  l’Ecole  

Patrick  POTIRON 1/3 né le 25.10.48 LCL / INF  

 

 Arnaud ( 1976 ) Cécile ( 1979 )  12 petits-enfants 

  

 

Adresse  en  liste  rouge. 

 

06.60.84.15.13. 

potiron.patrick@orange.fr,   

 

Le 24.04.21: « Dans le contexte des deux dernières années, dominé par la pandémie de la covid-19, "on" 

s'efforce de survivre et surtout de vivre normalement sans se laisser abattre !  

Au niveau familial, les effectifs se sont stabilisés !... Néanmoins, il semble que la famille entre dans une ère 

nouvelle avec les premières fiançailles, sources de joies et d'espérances à venir... 

A titre personnel, je reste (très) engagé dans le bénévolat social, ce qui occupe énormément, surtout lorsque les 

contraintes sanitaires ne cessent de changer !...  

La direction de bénévoles rend parfois, voire souvent, nostalgique du temps du commandement parachutiste en 

matière d’efficacité dans l’exécution des missions ! ! ! Et avoir fait de la diplomatie peut, certes, aider mais pas 

toujours ! ! ! . . . 

Heureusement qu'il me reste encore un peu de temps libre pour continuer mes chères recherches historiques, tant 

familiales qu'autres. Mais là encore, la Covid-19 limite beaucoup les possibilités et le plaisir des découvertes ! 

Pour le moment, la santé semble suivre, en dépit des incontournables "petits bobos" de vieux, qui n'épargnent 

personne ! Mes pensées vont donc en priorité vers les P'tits-Cos qui se battent contre la maladie et/ou contre 

toutes sortes de difficultés au sein de leur famille !  

Enfin, j'espère que les circonstances particulières de la pandémie actuelle nous permettront de revivre très bientôt 

une aussi agréable réunion-Promo que l'an dernier ! MERCI aux organisateurs passés et à venir ! 

Bon vent à tous et à chacun en particulier ! Et "Chic à Cyr !" 

Patrick. » 

 

 

166 Corniche  à  St-Cyr  l’Ecole  

Lionel  POTTIER 2/2 Né  le  03.03.49 LCL / GEN  

 

Annie Gwenola ( 1971 ), Morgane ( 1974 ), Cédric ( 1984 ),   

4 p.e. :  Oscar, Ysalis, Zoélie,  

Administrateur civil hors classe de la Défense 

 

3  rue  de  Belle-Ile,   

29.950  Benodet  ( Finistère ) 

02.98.94.48.88. 

06.28.35.15.92. ( Annie ) 

06.62.57.67.66  

britt.ptrll@gmail.com,     

 

 
Le 01.05.21 :  YL : Lionel a subi une attaque hémorragique cérébrale (AVC) début décembre 2020. Baloté d’un 

hôpital à l’autre (Quimper, Brest), il a été admis en convalescence pendant 5 semaines à la clinique privée de 

Bénodet. Après cette période difficile, en plein Covid, où il est resté longtemps seul, il est maintenant chez lui, 

récupère lentement, aidé par Annie.  

Il préfère le téléphone à l’ordinateur et apprécierait volontiers un appel de ses petits-cos de promo. 

 

mailto:potiron.patrick@orange.fr
mailto:britt.ptrll@gmail.com
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167 Corniche  à  Aix  

Marie-Solange  PUTET 1/3 né le 29.12.48. CNE / ART. SA Gérard  décédé  le  13.03.2021 

  Alexandra ( 1976 ) Aurélie ( 1979 )  

Cyrille ( 1980 )  5  petits-enfants 

 

Attaché  d’administration  du  ministère  de  l’Intérieur 

Préfecture du Loiret, en retraite  

16 Rue des Bruyères, 

45.800 Saint Jean de Braye,  ( près  d’Oléans,  Loiret ) 

02.38.55.44.64. 

putet.gerard@neuf.fr,   

06.01.93.17.42. 

06.02.28.07.19.  (Marie-Solange) 

 

 

Le 15.03.21 : « Bonjour, Monsieur. Nous avons la douleur de vous faire part du décès de Gérard, survenu le 13 

mars 2021, des suites de l’hémorragie méningée spontanée qu'il a faite, il y a un an, le 01 mars 2020, sans lien 

avec le coronavirus. Une cérémonie se déroulera le jeudi 18 mars 2021, à 10h30, au centre funéraire des Ets 

CATON, Les Provinces, 140, rue de Normandie, à OLIVET 45 160 où l'on se réunira pour un dernier au-revoir, 

suivie de l'inhumation dans l'intimité familiale. Nous vous prions d'agréer, Monsieur, nos sincères salutations. 

Mme Marie-Solange PUTET, son épouse  

et ses enfants, Alexandra, Aurélie et Cyrille » 

 

 

 

 
 

mailto:putet.gerard@neuf.fr
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168 Corniche  à  La  Flèche  

Michel  RADENAC 2/2 Né  le  27.11.50. CLCL / ABC / CAT  

 

Séparé Hélène-Sophie ( 1974 ),  Anne ( 1978 ) 

Retraité Fin de carrière en 2015 au ministère de la santé 

 

49  ter  rue  du  Paty, 

28.130  Hanches  (Eure-et-Loir) 

michel.radenac@neuf.fr,   

06.01.96.16.26. 

 

Photographe  animalier. 

(voir  article  page  119) 

 

 
Le 27.11.20 : « Bonjour Yves. Merci pour tes voeux. 

Tant que je suis capable de me balader dans la nature avec un appareil photo, ça va. 

Amitiés. 

Michel » 

 

 

 

 
 

 

 
 

Grande  Aigrette Photo  Radenac  faite  en  Baie  de  Somme 

 

mailto:michel.radenac@neuf.fr
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169 Corniche  à  Toulon  

Noé  RAKOTONDRETSITORO 

Madagascar 

1/1 né le 14.03.48. GD / CAT 

( Intendance ) 

 

 

Madeleine 4 Filles : Hariniela ( 1977 ), Rafoly ( 1978 ),  

Fenosoa ( 1982 ), Faratiana ( 1985 ), 

Recherche  

d’emploi 

ex  Inspecteur  au  Cabinet  du  Ministère de l’Intérieur,  

130 Route circulaire,  Antananarivo 101, Madagascar 

130  Route  circulaire,  Antananarivo  101.  Madagascar. 

rako_noa@yahoo.fr,  

00.261.22.22.104  et  00.261.32.42.01.211. 

Le 26.03.21 : «  Cher Logette. Merci beaucoup pour tes bons vœux. J’en suis vraiment très touché. C'est 

vraiment rare de recevoir un message de " Bon Anniversaire" en provenance de la "Métropole". Ha! Ha! Ha!  

Ici à Madagascar, c'est le problème du Covid 19 qui est la question la plus importante. Pour un pays peu 

développé comme le mien d'une part et ombragé par des secousses politiques latentes d'autre part, il y a de quoi à 

rester éveiller. Toutes fois, grâce au Bon Dieu, une bonne partie des Malgaches reste à priori en bonne santé, 

dont ma famille.  

A toi et à ta famille, je vous souhaite également "Bonne santé".  

Amitiés. 

Rakout "L'homme de base" (Avec son 1,58 mètre). Ha ! Ha ! Ha ! »   

 

 

170 Corniche  à  Aix  

Bernard  RATEL 1/1 Né  le  08.07.49 GDI / INF  alpine  

 

Dorothée  

Bonhomme 

Christophe ( 1966 ),  Cécile ( 1981 ),  6  p.e. 

http://visages-soldats-1418.fr,  

ratbo57000.aol.com@send.mailchimpapp.com,   

 

 

126  Rue  du  Bourg,   

73.870  Saint-Julien  Montdenis.   

( Savoie ) 

04.79.59.04.69. 

06.50.73.70.23. 

ratbo57000@aol.com,   

06.60.20.74.19  (Dorothée) 

 
Le 24.04.21 : « Situation inchangée sur tous les fronts (familiaux, associatifs, activités diverses). La montagne 

reste bien présente dans mes activités. En période de confinement, nous avons la grande chance de vivre dans un 

milieu ouvert qui permet de respirer. Bien sûr, la réduction radicale des relations sociales pèse. Mais, nous 

n'avons pour l'instant qu'à rendre grâce de passer cette période dans les Alpes et surtout, de ne pas avoir été 

rattrapé par le missile COVID 19. Nous souhaitons que chacune et chacun d'entre vous, camarades de promo et 

épouses, vous ayez cette même satisfaction.  

En dépit des incertitudes, je poursuis avec énergie (je pense) la préparation de la prochaine réunion promo dans 

ma belle vallée. Dorothée et moi, nous serons vraiment très heureux d'accueillir celles et ceux qui pourront venir. 

A moins que la torpille COVID 19 ne nous contraigne à nouveau à nous terrer dans nos terriers !  

On peut espérer que la vaccination aidant, "un ciel plus pur rayonne sur nos têtes !" Pour ce rendez-vous annuel, 

outre les impératifs de la vie associative (AG en particulier), je mettrai l'accent sur la question du franchissement 

(militaire ou civil) des Alpes. Dans une perspective militaire, il s'agit plutôt d'éviter son franchissement !  

Pour l'époque actuelle, ce sujet nous ouvre la perspective de traiter du projet en cours de réalisation, celui de la 

création du nouveau tunnel ferroviaire, dans le cadre de la liaison Lyon-Turin Ferroviaire. Xavier Darmendrail, 

mailto:rako_noa@yahoo.fr
http://visages-soldats-1418.fr/
mailto:ratbo57000.aol.com@send.mailchimpapp.com
mailto:ratbo57000@aol.com
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directeur des opérations pour la partie Française, nous présentera le sujet, vendredi 24 septembre, dans la 

matinée.  

Bref, j'espère proposer un programme d'activités intéressant. En attendant, croisons les doigts et faisons 

confiance au Ciel ! Bon week-end, Yves, à Doris et à toi. Dorothée et moi, nous vous espérons en bonne forme. 

Avec toute notre amitié. 

Bernard » 

 

 

171 Corniche  à  St-Cyr  l’Ecole  

Jacques  REY 1/3 né le 20.01.48. GEN/SEA  IG 2  =  GB Jacques  décédé  le  05.07.2013 

 Yvette  (épouse)  décédée  le  12 Mai 2008 

 

Alain ( 1973 ), Jean-François ( 1975 ),  1  petite-fille 

 

Route de Cazedarnes, 

34.360 Pierrerue,  ( Hérault ) 

jacques.rey16@wanadoo.fr,  

04.67.38.06.14. 

 

 

172   Fine  1°  Compagnie.                                                                                         Corniche  à  Aix  

Emmanuel  de  RICHOUFFTZ  de  MANIN 1/2 né le 13.04.48. GDI / INF  

 

 
 

Marie-Christine Laurence ( 1974 ),  Josselin ( 1976 ),  Gautier ( 1981 ),  

Vulfran  ( 1985 ),  Corentin ( 1987 ),  Bertille ( 1989 )  

Marie-Hortense ( 1991 )  11  petits-enfants 

Consultant – chef de projet – 

coordonnateur  Permis  Sport  Emploi 

 

 

 

 

3  rue  de  l’Ancienne  Poste,   

30.240  Le  Grau  du  Roi.  (Gard) 

04.66.51.57.53. 

emmanuel2richoufftz@gmail.com,   

06.79.29.72.03. 

Le 18.04.21 : « Après dix années en entreprise et autant en banlieues pour essayer de "remettre sur rails" un 

public jeune, accaparé par tout autre chose que le "travail" et rétif à la France, nous avons dû il y a deux ans, en 

raison du décès soudain de l'un de mes deux "employeurs" parisiens et de l'arrêt d'activités du second, prendre 

nos quartiers dans notre maison du Grau du Roi.  

Une nouvelle vie très occupée avec l'accueil de la famille tant pour les vacances que durant les phases de 

confinement, des amis nombreux ravis de goûter des plaisirs de la mer, une vie qui promettait d'être très prenante 

aussi pour le "général des banlieues" rappelé par les ministères de l'Intérieur et de la Ville, inquiets de la tournure 

prise dans nos banlieues et souhaitant engager des actions fortes… Las ! la Covid a gelé, pour le moment en 

principe, les bonnes intentions premières. 

Et puis, il y a la situation catastrophique de notre beau pays qui ne me laisse pas insensible et me révolte : il nous 

faut réagir avant qu'il ne soit trop tard ! C'est la raison pour laquelle j'ai rejoint l'association "Forces Vives" 

Transition entrepreneuriale (forcesvives.fr) qui a le souci de "réveiller" la société civile avant qu'il ne soit trop 

tard : 2022 sera un échéancier majeur pour notre France. 

Emmanuel. » 

 

mailto:jacques.rey16@wanadoo.fr
mailto:emmanuel2richoufftz@gmail.com
http://www.forcesvives.fr/
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173   Webmestre  du  Site  Internet.                                                                      Corniche  à  Aix  

Christian  RIGAUDIE 2/1 né le 10.07.47. LCL / TRS  

 

Monique Eve (1971 - 2014),  Fleur (1973),  Fabrice (1978)  9  p.e. 

Webmestre webmestre@lapromodegaulle.fr,   

christian.rigaudie@lapromodegaulle.fr,   

987  route  de  la  Roquebrussanne, 

83.170  La  Celle, 

04.89.11.50.34 

06.19.69.48.29. 

volvocelle@sfr.fr,   

 

Le 14.03.21 : « Les problèmes de santé se suivent et ne se ressemblent pas : j'ai appris l'été 2019 que mon usine à 

globules faiblissait et qu'il était temps de changer les machines. En attendant, on arrive à survivre en creusant le 

budget de la sécu. Épée de Damoclès supplémentaire, le covid ne nous a pourtant pas empêchés de fêter Noël et 

Nouvel an en famille avec nos petits enfants. Comme le martelait mon vorace Fassier : Faut Faire Avec. 

Sous la direction du Secrétaire, notre site internet promo est mis à jour « au fil de l’eau », la continuité étant 

assurée par Perrin qui prend le relais si je suis indisponible. Notez le lien à privilégier pour y accéder :  

https://www.lapromodegaulle.fr/prive/infopromo.php 

Enregistrez ce lien et les codes d'entrée dans votre gestionnaire de mots de passe (à défaut votre navigateur), 

vous y accéderez ainsi sans effort (comme pour votre banque, sécu, assurance etc.). Ce travail est le même, que 

le couple - nom d'utilisateur / mot de passe - soit choisi par vous ou soit imposé par le bureau promo. 

Christian. » 

 

 

 

174 Corniche  à  Nancy  

Louis- Marie  ROBEIN 2/3 né le 06.08.47 COL / ABC / CS  

 

Clarisse Pas  d’enfants. 

  

40  rue  de  l’Angle, 

67.000  Strasbourg  ( Bas  Rhin ) 

lmrobein@yahoo.fr,  

03.69.78.62.98. 

06.08.47.79.49. 

Pas  de  réponse. 

 

 

 

175 Corniche  à  La  Flèche  

Gilles  ROBERT 2/1 né le  22.05.49. LCL / TDM  

 

Anne  (médecin  mili) Marion,  Benoit,  François-Xavier,  Maylis.  5  p.e. 

ITA : Inspecteur  du  

Travail  dans  les  

Armées 

Contrôle Général des Armées. 

Inspection  du  travail  dans  les  Armées. 

26 bd Victor Hugo 00.460 ARMEES 

01.45.52.05.07. 

23  rue  d’Edimbourg,  75.008  Paris. 

01.44.90.02.66 

gilles.robert49@gmail.com,   

07.82.42.21.30. 

Pas  de  réponse. 

 

mailto:webmestre@lapromodegaulle.fr
mailto:christian.rigaudie@lapromodegaulle.fr
mailto:volvocelle@sfr.fr
https://www.lapromodegaulle.fr/prive/infopromo.php
mailto:lmrobein@yahoo.fr
mailto:gilles.robert49@gmail.com
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176   Ex  Président  Promo.                                          Corniche  à  La  Flèche  et  à  Bordeaux 

Secrétaire  général  de  l’ASAF 

 

Gilbert  ROBINET 3/2 né le 05.10.47. GDI / GEN  

 

Annie Jean-Michel ( 1972 ),  Stéphane ( 1977 ) 1  petit-enfant 

Secrétaire  gal  

ASAF 

18  rue  Vezelay,  75.008  Paris. 

secretairegeneral@asafrance.fr,   

01.42.25.48.43. 

8 Avenue Jean Racine,  

91.600 Savigny sur Orge,  ( Essonne ) 

g.rob@neuf.fr,  

01.69.05.37.06. 

06.68.66.67.21. 

Le 02.03.21 : « Notre pays traverse une situation difficile. Les dix derniers mois de l’année 2020 et, jusqu’ici, 

tous ceux de l’année 2021, furent particulièrement moroses du fait, principalement, de ce que l’on nomme une 

crise sanitaire. Le mot crise recouvre une situation passagère qui a vocation à disparaître. La nôtre dure déjà 

depuis plus d’un an, espérons en voir bientôt le bout comme celui de la catastrophe économique qu’elle a 

entrainé. 

Et puis, comme si cela ne suffisait pas, la fin de l’année dernière a été marquée par la mort de trois de nos soldats 

du Mali et le début de cette année par deux autres. Cela donne le sentiment d’une sorte d’acharnement imbécile, 

d’un sort contraire, de malheurs successifs s’abattant sur la France. 

Alors il est temps de se remémorer une phrase de notre parrain, le général de Gaulle écrite dans le tome III de ses 

Mémoires de guerre : 

« Vieille France, accablée d’Histoire, meurtrie de guerres et de révolutions, allant et venant sans relâche de la 

grandeur au déclin, mais redressée, de siècle en siècle, par le génie du renouveau. » 

Cette foi en notre pays, cette espérance, je les partage. 

Gilbert. » 

 

 

177 Corniche  à  Toulon  

Patrick-Charles  ROLAND 2/2 né le 06.06.49. GB / TDM / ABC / ALAT  

 

Odile Thibaut ( 1979 ), Gauthier ( 1982 ) 

 Haut fonctionnaire adjoint de défense et de sécurité des ministères 

chargés des affaires sociales  (2007-2013) 

3 Rue de Clamart,   

60.200 Compiègne,  ( Oise ) 

pcroland60@aol.com,  

03.44.40.40.82. 

06.03.93.74.23. 

 

 
 

Le 21.02.21 : « Pas de changement majeur pour moi par rapport au dernier bulletin mais une année 2020 très 

particulière sur le plan politico-sanitaire.  

Ayant œuvré lors de la pandémie A H1 N1 en 2009 au ministère de la Santé, je ne peux m'empêcher de faire 

quelques commentaires concernant la gestion de la crise actuelle et, pour faire court, j'ai été surpris par 

l'incompétence et la suffisance du gouvernement actuel. En effet, le retour d'expérience fait en 2010 avait 

permis, à mon sens, de mieux préparer notre pays à une nouvelle pandémie (actualisation du plan, organisation 

territoriale, renforcement de la structure dédiée à la réponse aux urgences sanitaires, renforcement des stocks de 

produits de santé, gestion de la réserve sanitaire, …).  

En 2020, surprise, j'ai eu l'impression que tout avait été oublié et que les ministres de la Santé sous Hollande et 

Macron n'avaient pas continué à investir dans la gestion de crise sanitaire, alors que le SGDSN et le Livre blanc 

sur la défense et la sécurité nationale mentionnaient toujours un risque potentiel important de pandémie. L'Etat 

s'est donc trouvé dépourvu des moyens nécessaires pour faire face à la situation et les acteurs en place à la Santé 

ont voulu gérer seuls cette crise sans en avoir vraiment les compétences. Le ministre de la Santé, neurologue, a 

voulu se transformer en chef de guerre en s'appuyant sur un DGS pas franc du collier, un centre de crise sous-

dimensionné pour l'ampleur de cette pandémie et sur des Agences régionales de santé, entités administratives 

sans vocation opérationnelle. Par ailleurs, je pense que la Santé a voulu garder la main, alors que c'était à 

l'Intérieur de gérer cette crise, notamment pour la création des centres de vaccination. Mais la concurrence entre 

les ministères est une réalité. Je ne ferai pas de commentaire sur l'emploi des moyens militaires (hôpital de 

campagne et transferts) lors de la première vague, non indispensables mais activés pour pallier l'absence de 

coordination des ARS avec le secteur privé et pour détourner l'attention des Français avec une belle opération de 

mailto:secretairegeneral@asafrance.fr
mailto:g.rob@neuf.fr
mailto:pcroland60@aol.com
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communication. Je ne parlerai pas non plus de la lourdeur de la techno-structure sanitaire en place ni du Conseil 

scientifique Covid, entité superfétatoire mais cellule d"experts" à la disposition d'un Président tout puissant. 

Bref, je constate que "L'étrange défaite" de Marc Bloch, écrit en 1940, est toujours d'actualité. 

Sinon, j'ai pu maintenir mes deux activités principales, hors premier confinement, celles de golfeur et 

d'administrateur de la société des courses de Compiègne, les courses se déroulant cependant à huis clos.  

Cependant, l'année dernière fut également une " annus horribilis " pour les Patagons, car notre Consul général, 

Jean Raspail, a rejoint l'Au-delà des Mers mais le royaume de Patagonie perdure grâce à notre Chancelier. 

Odile et moi avons échappé pour le moment au Covid, par contre nos enfants, toubibs tous les deux, l'ont attrapé 

mais sans conséquence notable. 

Enfin, j'espère avoir le plaisir de participer à la prochaine réunion à Aussois. 

Encore un grand merci à notre Colonel des gardes et secrétaire perpétuel ainsi qu'aux membres du bureau pour 

leur investissement dans la vie de la promo. 

Amitiés patagones. 

PC » 

 

 

178 Corniche  à  La  Flèche  

Liliane  ROSENBLATT  2/3 né  le  20.12.1947 GB / INF Bernard décédé le 09.01.2000 

  Anne-Claire (75)  Isabelle (78)  4 petits enfants 

 

Ne travaille plus à la DMD  65 

90 Rue du Maréchal Foch, 

65.310  Laloubère,  ( Hautes  Pyrénées ) 

05.62.45.17.87 

06 30 57 50 89. 

Pas de e.mail. 

 
 

 

 

179 Délégué  St-Cyrienne  en  Mauritanie.                                           Corniche  à  St-Cyr  l’Ecole  

Jean-Victor  de  ROUBIN  1/3 né le 30.03.47. LCL / ABC / TAP  

 

Christine Magali ( 1971 ),  Olivia ( 1973 ),  Ariane ( 1976 ),   

Johanna ( 2001 ),  Anne-Maeva ( 2010 ),  4  p.e. 

Directeur  de  société 

Flight  Instructor 

BP  2775 

Nouakchott,  Mauritanie 

00.222.44.55.30.24 

Montolivet,   

30.400 Villeneuve lèz Avignon  ( Gard ) 

delfin29@me.com,   

06.25.34.19.97. 

Pas  de  réponse. 

 

mailto:delfin29@me.com


 108 

 

180 Commandant  des  Gardes  au  Grand  Carré                                         Corniche  à  St-Cyr  l’Ecole  

François  de  ROUGE’   1/2 né le 21.04.50. ABC Civil  depuis  1985 

 

Célibataire Frère Alexis à Paris :  adr@axant.net,   

  

Casa  Paco,  551   Chemin  de  Servières  et  Cadenières, 

13.210  St-Rémi  de  Provence. 

de-rouge.francois@wanadoo.fr,  

07.71.60.05.14. 

 

 

Le 18.03.21 : « Apres 35 années données au sauvetage de la Nouvelle Calédonie, j’assiste aux derniers 

soubresauts qui, je le crains, nous mènent tout droit à l’indépendance, avec un troisième référendum au corps 

électoral truqué (40 000 habitants non kanaks interdits de vote) ... 

Tout aura été fait à Paris pour en arriver là et perdre ainsi un bijou dans le pacifique avec les troisièmes réserves 

mondiales de nickel et de cobalt, une zone maritime gigantesque, et des réserves de pétrole et de métaux rares 

sous-marines. J’ai le cœur serré..." 

Voilà mon stoony, ça me fait pleurer de voir un tel gâchis, mais on ne peut lutter contre un état qui s’agenouille 

devant un vieux dictateur algérien et lui déclare que la colonisation est un crime contre l’humanité............. 

François de Rougé » 

 

 

 

181 Corniche  à  Bordeaux  et  à  Aix  

Anne-Marie  ROUSSEAU 1/2 Né  le  11.08.48 COL / TDM Bernard décédé le 14.08.2002 

 Emploi Bertrand ( 1975 ) Thomas ( 1979 ) Anne 

Frédérique( 1982 ) 

8  petits-enfants. 

 

Anne-Marie  est  la  sœur  de  François  Néau. 

24 Rue des Martyrs, 

44.100 Nantes  ( Loire  Atlantique ) 

rousseaubam@free.fr,   

02.40.73.47.32 

Le 17.08.19 : « Je suis très touchée de cette attention et de la présence de la promotion. J’ai pu savourer cet été le 

passage de mes enfants et petits enfants à Noirmoutier. Je compte désormais huit petits enfants. Toute ma famille 

se porte bien, Bernard en aurait été très heureux. 

Amicalement  

Anne-Marie Rousseau » 

 

 

182 Corniche  à  Bordeaux  

Patrick   SANS 1/1 né le 25.03.48. GB / INF / MAT  

 

Elizabeth Charles-Edouard ( 1984 ),  François-Régis ( 1986 ),   

 1 p.e : Lysandre (garçon) 

 

80  rue  de  la  Guilletière, 

69.590  Saint-Symphorien   

sur  Coise  (Rhône) 

04.72.30.54.10. 

06.89.86.16.80. 

patrick.sans4@orange.fr,  

550 route des  Tours,   

42.660  Saint-Genest-Malifaux. 

 
 

 

mailto:adr@axant.net
mailto:de-rouge.francois@wanadoo.fr
mailto:rousseaubam@free.fr
mailto:patrick.sans4@orange.fr
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Le 10.05.21 : « Malgré nos « tamalous et jémalpartouts », nous tâchons de nous maintenir en forme : marche, 

travaux divers et variés et surtout bénévolat à l’école de notre petit-fils dont nous nous occupons beaucoup par 

ailleurs. Heureux surtout de vivre en milieu rural, à l’écart mais encore trop près du cirque ambiant. Nous avons, 

encore une fois, entrepris la rénovation et l’agrandissement d’une maison (nos futurs « quartiers d’hiver »), 

mitoyenne de celle de notre fils aîné qui en est le maître d’œuvre et l’artisan.   

Patrick. » 

 

 

183 Corniche  à  La  Flèche  

Paul   SCOT 3/1 né  le  12.05.49 LCL / TDM  

 

Jocelyne William ( 1975 )  Emmanuel ( 1978 )  Nicolas ( 1980 )   

Caroline ( 1981 ) 

  

 

4  rue  André  Gide,   

17.140  Lagord.  ( Charente  Maritime ) 

scotpaul_2@yahoo.fr,   

05.46.67.98.97. 

06.76.58.29.60. 

Le 02.01.21 : « Bonjour Yves. Merci pour tes vœux. Reçois les miens en retour pour toi et tous les tiens... 

Que 2021 ne vous apporte à tous que ce que la vie a de meilleur... Santé, joies et bonheur... 

Amicalement 

Paul » 

 

Le 25.04.21 : « Bonsoir Yves. Tout va bien, je ne me laisse pas contaminer par la dictature en marche. 

J'espère que tu vas bien aussi... 

Adresse inchangée. Tu peux enlever l'adresse mail scotpaul@noos.fr, elle n'existe plus 

Amicalement 

Paul » 

 

 

 

184 Corniche  à  Aix  

Franck   SKZRYERBAK  dit  SKZ 1/3 né le 27.11.50. COL / ART.SA / GEND  

 

Marie  Carmelle Ludovic ( 1979 ),  Arnaud ( 1981 ),  Maeva ( 2008 ),  Florian ( 2011 )   

2 p.e. 

  

19  de  marzo,  105  Zona  Colonial,  Santo  Domingo.   

( République  Dominicaine ) 

Tél  privé : 00.1.82.96.45.19.50 

franckskz@hotmail.com,   

repli  si  France : 2 rue Bichat  69 002 Lyon  ( Rhône ) 

 
Le 25.12.20 : « Cher Yves. Merci pour tes bons vœux, je t'adresse les miens en retour te souhaitant ainsi qu'a 

Doris une très bonne année 2021, en tout cas meilleure que celle que nous vivons actuellement ! 

Pour ma part, tout va bien, mes deux grands fils arrivent demain avec leur famille ici en République 

dominicaine, nous allons passer les fêtes ensemble, ça fait 18 mois que je ne les ai pas vus... 

Encore bravo pour mener à bien sans faillir le difficile métier de secrétaire de promo !! 

Amitiés. 

Skz » 

Le 26.12.20 : « Je rentrerai dès que je serai vacciné contre le covid, à 70 ans, je ne veux pas prendre de risque. 

Mon pere a 96 ans et il m'attend avec impatience à Montpellier, dès que j'ai le vaccin, je prends l'avion ! 

Mes amis sarrebourgeois aimeraient aussi me voir mais avec eux ce sera à Paris. 

Amitiés et encore bonne année 2021 ! 

Franck » 

 

mailto:scotpaul_2@yahoo.fr
mailto:scotpaul@noos.fr
mailto:franckskz@hotmail.com
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Le 20.04.21 : « Nous vivons toujours dans ce pays touristique qu'est la République dominicaine qui n'a pas été 

trop impacté par la pandémie du covid 19. Cependant, le gouvernement local a fermé les écoles depuis mars 

2020 et à l'heure actuelle, nous sommes toujours en distanciel, si bien que j'assume les fonctions de professeur 

depuis 13 mois maintenant, ce qui n'est pas une mince affaire avec mon petit dernier de presque 10 ans qui est 

réfractaire à l'enseignement dispensé par son papa !!  

Espérons un retour à la normale d'ici septembre, sinon je vais devoir penser sérieusement à un retour temporaire 

vers la mère patrie que je n'ai pas visitée depuis bientôt 2 ans mais où je dois cependant aller bien vite car mon 

père a 96 ans et m'attend avec impatience à Montpellier où il vit toujours. 

Amitiés à Yves notre cher secrétaire et à toute la promo ! 

Skz. » 

 

 

185 Corniche  à  La  Flèche  et  à  Aix  

André   SOLANA 2/2 né le 07.09.48. LCL / ART / CS  

 

Evelyne Bruno, Julien, Marion, Aurélien.  Pas  de  p.e. 

  

 

Domaine  de  Grandchamp,   

31 Allée  des  Chasseurs,   

78.230  Le Pecq  ( Yvelines ) 

solanaandre@hotmail.com,  

09.54.33.03.77.   

07.70.11.18.27.  (André) 

06.70.26.18.65.  (Evelyne) 

Le 29.03.21 : « Mon cher Colonel des Gardes. Souvent, tu es en copie des courriers que j’échange avec des petits 

cos. Cependant, cédant à ton message de rappel pour Camerone, voici mon laïus « spécial bulletin 2021 ». En 

outre, tu trouveras ci-joint une photo récente pour aller dans le sens du rajeunissement général : as-tu remarqué 

comme les étoilés qui sont aux manettes ont de plus en plus des physiques de lieutenants ?  

Pas de changement depuis le bulletin 2019, je poursuis mes deux types d’activité : footing, jardinage, lecture en 

France ; tourisme professionnel au-delà des mers lorsque l’ONU, l’UE ou l’Organisation internationale pour les 

migrations proposent des activités. La Covid-19 ralentit le rythme de ces invitations. Mais c’est surtout d’un 

point de vue familial que nous regrettons ces restrictions, car elles nous empêchent d’aller voir grandir nos 

petits-enfants expatriés dans la Belle Province : le Canada est très restrictif en temps de pandémie.   

Comme tu sais, alors que j’imaginais d’apparaître à la réunion promo des Gueules cassées, un départ impromptu 

m’en a empêché et, la veille de ce départ pour la Bolivie, c’est l’immense Bernard Cochin qui a débarqué chez 

nous avec Monique. Je ne m’inscris donc pas pour le 23 septembre prochain à Modane, ignorant si je serai 

disponible. Un grand merci à Bernard Ratel et aux Alpins qui organisent cet événement planétaire, la GdG 

couvrant tous les continents. Je souhaite qu’y soit célébré le 50ème anniversaire du Grand Carré et, en particulier, 

tes 50 ans de grade, mon cher Colonel des Gardes, au dévouement exemplaire.  

Amitiés  

André » 

 
 

mailto:solanaandre@hotmail.com
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186 Corniche  à  St-Cyr  l’Ecole  

Philippe   SOMMAIRE 1/2 né le 15.01.50. GDI / ART  Sol-Air  

 

Karola Christian ( 1978 ),  Pascal ( 1979 ),  4 p.e. 

  

 

 

19 C  rue  du  Fossé  des  Treize,   

67.000  Strasbourg.  ( Bas-Rhin ) 

philippe.sommaire@orange.fr,  (P1) 

03.88.24.94.11. 

philippe.sommaire@gmail.com,   

06.67.20.78.90. 

Le  26.04.21 : « Au vu de la situation générale actuelle, y compris les derniers événements concernant la ville de 

Strasbourg, je n'ose écrire "à l'est rien de nouveau". Pourtant, côté personnel, les choses n'ont guère changé avec 

toujours quatre petits-enfants qui me rappellent au passage qu'ils sont tous des garçons ! Cela mérite d'être 

mentionné car il s'agit tout de même de la cinquième génération consécutive, n'en déplaise aux féministes. Chez 

nous, il n'y a donc pas de problème d'écriture inclusive ! 

Le Comité de Strasbourg de la SMLH que je continue de présider ne représente momentanément pas une charge 

débordante, autrement que la préparation d'activités sur lesquelles pèsent bien des hypothèques. En revanche, son 

effectif fond malheureusement sous l'effet du Covid et comme partout, sous l'érosion de l'âge des adhérents 

(moyenne d'âge proche de 80 ans). 

Un évènement majeur à mentionner toutefois : l'inauguration le 6 mars 2020, le long des remparts de la Citadelle 

de Strasbourg, d'un monument aux morts du Bas-Rhin en OPEX (l'Alsace n'étant pas aussi monolithique qu'on 

l'imagine en deçà des Vosges). Soixante-huit porte-drapeaux étaient présents ainsi qu'une importante 

participation locale et départementale. Quelle chance car une semaine plus tard le confinement nous était imposé 

avec les conséquences que tous nous continuons à endurer. C'est en tout cas le résultat heureux de cinq années 

d'investissement de tout un comité avec le recueil laborieux de fonds sur une souscription publique et 

principalement assurés par les dons de particuliers. Depuis cette date, trois nouveaux noms vont 

malheureusement s'y ajouter… 

Bonjour à tous, et vraiment merci à ceux qui font vivre la promo. 

Philippe. » 

 

 
 

mailto:philippe.sommaire@orange.fr
mailto:philippe.sommaire@gmail.com
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187 Corniche  à  Marseille  

Brigitte  STIEGLITZ 1/3 Né  le  09.03.48 TRN Christian Décédé le 25.10.1991 

  Frédéric ( 1975 ),  Rémy ( 1983 ),  Maïlys ( 1989 ) 

 

La  mère  de  Brigitte  (née  en  1913)  vivait  à  Mandelieu 

Brigitte Stieglitz 

53 Allée du Golf,  

97.417  La Montagne.  Ile  de  la  Réunion. 

06.92.87.86.83. 

brigitte.stieglitz@laposte.net,   

 

Pas  de  réponse. 

 

 

188 Corniche  à  Henri  IV  Paris  

Jacques  TABARY 1/2 né le 15.10.49. CCL / INF / CAT  

 

Jacqueline Vincent ( 1980 ), Anne ( 1981 ), Renaud ( 1985 ),  8  p.e. 

  

6 rue du Stade,  

17.170  St Jean de Liversay  ( Charente  

Maritime ),   

05.46.00.84.64. 

tabary.jacques@dhere.fr,   

  

517 route d’Entrevernes,  

74.410  Duingt, ( Haute  Savoie ),   

04.50.68.98.16 

06.76.79.34.66 

jty.cftc17@gmail.com,   

 

Le 20.04.21 : « Nouvelles de la famille : Une petite Noémie est née le 14 avril à Pforzheim dans le foyer de mon 

fils cadet, ce qui porte l'effectif des petits-enfants à 8 ! 

Nous envisageons de faire une dernière mutation ACR en 2022, pour se rapprocher du centre de gravité de la 

famille en rejoignant notre adresse savoyarde. La suivante sera bien évidemment SCR. 

Nouvelles perso : 

J'arrête mes activités judiciaires qui ont donc duré 10 ans, avec une centaine de procédures et 80% de succès. Je 

termine sur un long parcours de 5 années, avec un succès en Cassation. 

Une épreuve d'endurance donc, surtout pour ma cliente..., mais qui procure une grande satisfaction. 

Je participe toujours au combat pour la souveraineté numérique de notre pays. Nous ne sommes pas très 

nombreux à le mener mais notre action entraîne quand même de lents progrès dans l'administration. 

Ainsi, l'application célèbre "Tousanticovid" n'est plus seulement téléchargeable sur Google Play, qui enrichit 

ainsi ses gigantesques bases de données avec les données de connexion. On peut désormais aussi le faire sur "F-

DROID", plateforme libre qui ne trace pas ses utilisateurs. Petite victoire mais symbolique.  

Amitiés.  

Jacques » 

 

 

189 Corniche  à  La  Flèche  

Albert, André  THIRODE 1/3 né le 29.05.48 COL / GEN / CTA  

 
 

Claude Olivier ( 1975 - 2020 ),  Bruno ( 1978 ),  Ronan ( 1984 ),  Soizic ( 1991 ) 

Responsable  

Tech  et  

Maintenance 

AREFO  et  ARPAD,  103  Bd  Haussmann,  75.008  Paris 

01.42.68.40.57.  anthirode@arefo.com,   

134 route de  Saint Révérend 

85.800  Le Fenouiller,  ( Vendée ), 

02.28.17.24.43.   et  07.86.39.95.24  (André) 

cathirode@wanadoo.fr,   

06.81.90.33.72  (Claude) 

andre.thirode@orange.fr,   

 

Claude  Thirode  est  la  fille  du  colonel  Jacques  André  DURAND  (1925-2003)  de  la  Nouveau  Bahut. 

Le 19.03.21 : «  Le temps passe et cela n’est pas une nouveauté. Faut-il parler de 2020 ? Oui peut être. Tout 

d’abord avec des amis et naturellement mon épouse, nous devions aller en Chine, pour le moins ce ne fut pas une 

réussite et tant pis pour Dubai. La promenade sur le Danube a naturellement échoué et la visite de Kiev sera pour 

plus tard. Mais il restait Madère. Ce sera pour une prochaine fois. Mais je me suis occupé à chasser les taupes de 

notre espace vert. Résultat, un décollement de rétine plus un percement de la macula. Un ensemble d’opérations 

assez étonnant. Puis ce furent les décès parmi les amis et dans la famille. Pour le reste, si l’on peut dire, cela va 

mailto:brigitte.stieglitz@laposte.net
mailto:tabary.jacques@dhere.fr
mailto:jty.cftc17@gmail.com
mailto:anthirode@arefo.com
mailto:cathirode@wanadoo.fr
mailto:andre.thirode@orange.fr
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du mieux possible. Tout cela m’a laissé du temps pour lire. Je vous conseille l’ouvrage d’Obama. Je vous quitte 

en espérant pouvoir vous communiquer de meilleures nouvelles la prochaine fois. 

André. » 

 

 
 

 

 

190  Corniche  à  Aix  

Jean-Louis  TRAVERS 2/1 COL / GEN Né  le  02.11.47 Jean-Louis  décédé le 30.04.2020 

 Adresse 36 rue des Galles,  

49.080  Bouchemaine.  ( Maine  et  Loire ) 

02.41.77.13.59.   

06.61.40.74.96. 

4 p.e.  (Eloïse, Maxence, Pablo, Esteban) 

 
 

 

Compagne  Marie-Rose Breugnot : 

121 rue Maréchal Juin,  49.000  Angers. 

marie-rose.breugnot@sfr.fr,   

07.52.62.54.92. 

Olivier  

(1971) 

Olivier  Travers  et  Sophie  Bellais, 

293  La  Barca  Concon,  Chile. 

56.3.231.87.364 

56.9.934.22.957. 

olivier.travers@gmail.com,   

56.9.771.87.823. 

Claire 

(1975) 

Claire  Travers,  1  Chemin  des  Marchands, 

31.360  Beauchalot. 

05.61.97.55.76. 

clairetravers2709@gmail.com,   

06.14.76.68.71. 

Le 02.05.21 : «  Monsieur Logette, je suis heureuse de savoir qui vous êtes enfin, vous étiez la personne à 

prévenir, il l'avait explicitement demandé dans les consignes des pompes funèbres, cela a été un tsunami pour 

moi, sa compagne, qui l'ai découvert ce matin là et qui a été toute seule, ce jour là, face à ce drame. Merci d'avoir 

une pensée pour moi. Merci que la Promotion Charles de Gaulle à laquelle il tenait, ait une pensée pour lui et 

pour moi. C'était un homme rude et sans concession mais sous la carapace, c'était un grand sensible qui me 

manque. Merci. 

Marie-Rose Breugnot. » 

 

Le 02.05.21 : «  Bonjour Yves. Merci pour votre message. 

Pour faire bref, ce fut une année difficile pour nous. Outre le travail de deuil, la gestion de la succession a été 

particulièrement lourde. Il a fallu vider et vendre les maisons de notre père. Nous allons cependant mieux et 

voyons presque le bout du tunnel ! Nous sommes stupéfaits, malgré tout ce que nous avons eu à faire, qu'un an 

se soit déjà écoulé... 

mailto:marie-rose.breugnot@sfr.fr
mailto:olivier.travers@gmail.com
mailto:clairetravers2709@gmail.com
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Le printemps arrive, avec son renouveau et cela me remet un peu de baume au cœur. Nous prévoyons, si le 

contexte sanitaire le permet, d'aller en Italie en famille cet été. L'occasion de passer à Santa Marinella pour que 

mes enfants voient la maison dans laquelle nous avons vécu lors de notre séjour en 1984-1985. Souvenirs, 

souvenirs ! 

Bien amicalement, 

Claire » 

 

Le 03.05.21 : «  Bonjour. Merci pour votre message. Mon site web est : https://www.oliviertravers.com 

Avec mon père, nous refaisions le monde lors de longues conversations tous azimuts, mêlant citations de 

Clausewitz, réflexions sur la légalité du traité de Turin de 1860, ou encore les mérites comparés de nos vins et 

fromages préférés. 

Nous étions rarement d’accord mais j'apprenais toujours quelque chose de ces conversations. Depuis tout petit, 

mon père m'a forcé à penser par moi-même, souvent de façon assez abrupte, mais je lui suis profondément 

reconnaissant pour cette exigence fondamentale en cette époque de délitement et de déni du réel. 

"Un jour je verrai l'Aconcagua" se dit Jean Louis quand il avait 9 ou 10 ans au pied du Semnoz, après une classe 

sur les rivières du monde. Son regard se perdit dans le Pacifique quand il nous rendit visite au Chili, me 

racontant ce souvenir d'enfance avec un mélange d’incrédulité et d’amusement. 

Cordialement, 

Olivier Travers » 

En Mémoire de Mon Père Jean Louis Travers (1947-2020) – Olivier Travers 

 

 

 

 

191 Corniche  à  La  Flèche  

Alain  VANWALSCAPPEL 3/1 né le 12.10.48   COL / GEND  

 

Jeanine Laurent ( 1973 ),  Rémy ( 1976 ),  4 petits-enfants 

  

9 Rue des Colombes,  

34.200 Sète  ( Hérault ) 

al.vanw@sfr.fr,   

04.67.53.67.35. 

06.13.81.89.80. 

 
Le 26.04.21 : «  Bonjour à tous, ici rien de neuf sous le soleil sétois. 

La santé se maintient dans l’ensemble et je m’occupe utilement autant que faire se peut, dans la limite de mes 

possibilités et des pesantes contraintes sanitaires actuelles. 

Merci Yves encore pour ton dévouement et bonne réunion promo à tous.  

Amicalement. 

Alain » 

 

 

 

192 Corniche  à  Marseille  

Françoise  VERSAILLES  née  Ley 2/2  COL / ART - CSP Michel  décédé le 30.10.2002 

  né le 11.07.47 

 

Christophe ( 1973 ),  Ghislain ( 1976 ),  Sabrina ( 1978 )  

11  petits-enfants 

10 Rue de la Croix Mi-Voie, 

78.440 Issou.  ( Yvelines ) 

la.roseraie78@orange.fr,  

01.30.93.50.39. 

06.12.28.64.50. 

 

 

 

https://www.oliviertravers.com/
https://www.oliviertravers.com/en-memoire-de-mon-pere-jean-louis-travers-1947-2020/
mailto:al.vanw@sfr.fr
mailto:la.roseraie78@orange.fr
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Le 28.04.21 : « Bonjour Yves. Je te remercie de ton mail ; tout 

d'abord si je puis me permettre, quelques petites rectifications : 

Michel était Artilleur jusqu'à son arrivée au Camp de 

VERSAILLES - SATORY (en 1985 si je ne m'abuse) ; là il est 

passé dans l’Arme Spéciale ( STAT ) afin d’avoir une certaine 

stabilité (il y est resté jusqu'à sa retraite) pour éviter que les 

études des enfants ne soient perturbées par de fréquentes 

mutations. 

Ensuite, en ce qui concerne les 8 petits - enfants : Emma, Bilal, 

Elsie, Michelle, Gean (Dodong était un surnom non accepté en 

classe à l’arrivée en France), Sophie, Irène et Marie. En fait, je 

pourrai bientôt en compter 11 ( famille recomposée ) mais c'est 

assez récent et je n’ai pas encore fait leur connaissance. 

En ce qui concerne ma vie, personne ne la partage sauf, bien 

sûr, ma fidèle Java, qui est un peu moins alerte à l’approche de 

ses 7 ans, mais toujours aussi attachante. Si tu le veux bien, tu 

peux remettre dans le Bulletin Promo, la photo avec Java, que 

Patrice avait gentiment prise. 

En ce qui concerne ma santé, tout va bien, grâce à Dieu et à 

Michel (l’Ange Gardien attaché à ma seule personne) et qui me 

protègent de Là - haut ) ! 

Reçois, ainsi que Doris, mes sincères Amitiés. 

Françoise. » 

 

 
 

 

 

193 Corniche  à  Marseille  

Michel  VIDAL 2/3 né le 17.10.48. COL / GEND  

 

Régine Corine ( 1973 ), Nathalie ( 1978 ),  1  p.e. 

ex   Maire ex  Conseiller  général  du  Tarn 

Le Bourg, 

81.320 Moulin-Mage,  ( Tarn ) 

05.63.37.42.89. 

vidalmichel@wanadoo.fr,  

06.30.89.41.25. 

Pas  de  réponse. 

 

 

 

 

194 Corniche  à  Aix  

Jacky  VITRY 1/2 né le 26.12.47 COL / TRN  

 

Brigitte Pierre ( 1973 ), lieutenant-colonel. 

Valérie ( 1978 ), 3 p.e. 

  

 

 

8 Allée de Moulerens,  

33.170 Gradignan  ( Gironde ) 

jacky.vitry@sfr.fr,  

05.56.75.54.57. 

06.85.95.78.99. 

mailto:vidalmichel@wanadoo.fr
mailto:jacky.vitry@sfr.fr
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Le 26.04.21 : « Comme tout le monde, avec Brigitte, nous vivons au rythme alternatif confinement – 

déconfinement. Mes différents antécédents médicaux m’ont valu d’être convoqué dès le début de la vaccination 

pour recevoir ma première dose de AZ. 

La fermeture des restaurants ne nous a pas permis de réaliser notre repas-promo/chocolats avec Martine 

Cavalier en janvier, mais peut-être y aura-t-il une possibilité de nous réunir avec l’arrivée de jours meilleurs. 

Certes, l’absence de vie associative et surtout le fait de ne plus voir les petits enfants sont des privations 

désagréables, mais nous autres retraités ne sommes pas les plus à plaindre. 

L’été 2021 approche, peut-être nous permettra-t-il de retrouver une vie plus agréable ? Quoiqu’en Gironde 

l’afflux des vacanciers n’arrange pas forcément la qualité de la vie, surtout en matière de circulation ! 

Encore MERCI Stoony pour ton travail remarquable et ton dynamisme qui ne faiblit pas. 

Avec toute mon amitié. 

Jacky » 

 

 

195 Corniche  à  Nancy  

Jacques  WALCH 1/1 né le 28.10.49. GB / ABC / CSP  

 

Epouse 13  petits-enfants 

Bénévole 

 

14  avenue  de  Salonique,   

75.017  Paris,   

06.89.09.12.35 

jacques.walch@free.fr,   

Le 08.08.19 : « Merci de ton travail persévérant pour maintenir actif le lien entre nous. Depuis 2012, je n'ai plus 

d'activité en relation avec la Défense ou les Affaires étrangères. En revanche, plusieurs bénévolats qui 

m’apportent beaucoup de satisfactions et de déplacements. Quelques heures en fac pour le plaisir des idées 

nouvelles. Beaucoup de temps aussi consacré à nos 13 petits-enfants qui commencent à grandir, l’aîné a 22 ans. 

Nous éprouvons toutes les joies possibles avec eux.  

Un amical souvenir à tous et particulièrement à la 1/1. 

Jacques » 

 

Le 10.03.21 : « Depuis une quinzaine d’années, je développe un bénévolat dans les hôpitaux parisiens. Il porte 

essentiellement sur l’accueil des malades, les soins et leur suivi dans la durée. Gagner la confiance des médecins 

et des directions d’hôpital est une expérience assez passionnante.  

Les responsabilités que j’ai progressivement acceptées me mettent au contact de personnalités remarquables.  

C’est une autre conception de l’efficacité, lourdement pilotée par les finances et plutôt décentralisée. 

Ce monde de la santé étant immense, il a fallu choisir des créneaux. Les maladies rares pour comprendre les 

pathologies, les data et les aspects industriels des traitements. Les hôpitaux de Seine-Saint-Denis pour la 

gouvernance hospitalière.  

Mon arbre a bien donné, les branches sont solides et le feuillage magnifique. Mes 13 petits-enfants de 24 à 5 ans 

sont autant de sourires. Des Parisiens, des provinciaux. Des matheux, des spirituels, des littéraires. Autant 

d’itinéraires en construction, de joies à partager, de jeunes intelligences à encourager. 

En parallèle, je suis fidèle à la programmation du collège des Bernardins. Je trouve toujours un cours intéressant 

à suivre sur les thèmes qui me passionnent : l’Antiquité grecque et latine, la période classique pour les relations 

entre les lettres et la politique, les icônes, le XIX° siècle. La bibliothèque est d’une grande richesse et il fait bon 

en parcourir les rayons.  

En ce moment, c’est moins dynamique mais j’ai ainsi le temps de relire mes notes.  

En saison, des jurys de dégustation pour le Concours général agricole. 

Un voyage de temps en temps avec ma femme pour me recentrer. 

Mes semaines sont donc bien occupées et c’est très bien ainsi. 

Jacques » 

 

mailto:jacques.walch@free.fr
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196 Corniche  à  La  Flèche  

Henri   WINCKLER 1/1 né le 08.06.48. LCL / ABC  

 

Marion Edouard ( 1972 - 2020 ),  Jean ( 1974 ),  Guy ( 1978 ),   

Marie-Victoire ( 1980 ),  Charles ( 1991 )  7  petits-enfants 

  

 

1 rue du Brec,  

06.140  Tourrettes  sur  Loup,  

( Alpes  Maritimes ) 

04.93.59.33.23. 

06.47.99.58.52  (Henri) 

henri.winckler2@gmail.com,    

06.70.57.13.40  ( Marion ) 

marionwinck@yahoo.fr, 

 

Le  09.03.21 : « Nouvelles perso : 

La vie avec Marion à Tourrettes ces deux dernières années ne doit pas être très différente de celle des 

retraités que nous sommes tous ou presque devenus en étant rentiers de la république. Je ne joue pas au golf, ni 

au bridge mais je garde volontiers les petits-enfants pendant les vacances scolaires. Ceux-ci ont la gentillesse 

d’aimer venir nous rendre visite. Je transforme alors la maison en terrain de jeu. Elle a le défaut d’être au centre 

du village médiéval et de ne pas disposer de piscine. J’essaie donc de lui donner un intérêt pour les enfants en 

installant à l’étage supérieur les Lego et autres jeux pour « les grands » et les dînettes, peluches et autres jouets 

au « premier âge »…. 

Comme tout le monde, je me suis accommodé des privations de liberté liées à la COVID, sans que ça ne 

me gêne plus que ça. Je n’avais en effet aucun projet de voyage lointain et ayant maintenant une certaine 

aversion pour les trajets d’avion, de train ou de voiture dont j’ai amplement soupé par le passé. 

Concernant la vie de promotion : 

Les trois Saint-Cyriens de Tourrettes continuent à être actifs, comme cela a pu se voir par exemple dans 

la rubrique joies et peines du site promo à l’occasion de la cérémonie du 11 novembre. C’est un privilège de 

pouvoir se voir régulièrement et je suis heureux par exemple que Bernard Oberto me passe ses revues « Le 

Casoar » et « Debout les Paras » ; que Damien Bagaria me passe des vieux bouquins : depuis qu’il a quitté ses 

fonctions de maire et fait du rangement chez lui, il se débarrasse des livres dont il ne veut plus et j’ai pu 

récupérer des trésors tels que des règlements de l’ABC, des livres pieux fin XIX e siècle (exemple : vie de Sainte 

Thérèse de Lisieux, Imitation de Jésus Christ) et j’en passe…  

Nous avons beaucoup aimé, par ailleurs, Marion et moi, participer aux dernières réunions de promotion à Toulon 

et à Biarritz. 

 

Evènements marquants ayant marqué les deux ans écoulés :  

Les deux années écoulées auront été paisibles pour notre famille jusqu’à la fin brutale et tragique de 

l’année 2020 : Les enfants maintenant bien établis ont chacun poursuivi une vie ponctuée par des évènements 

heureux. Périodes sabbatiques avec de longs voyages en famille ou en couple pour les uns ; poursuites 

d’expériences professionnelles fructueuses pour les autres. Les aînés sont maintenant des quadragénaires et se 

posent bien sûr des questions sur leurs projets de vie, comme chacun le fait à cet âge. Pour moi, c’est toujours 

agréable de pouvoir en discuter à l’occasion et d’être dans la confidence.  

Il y a eu aussi la période du premier confinement, là aussi les options liées aux possibilités de télétravail 

ont permis aux uns et aux autres de vivre cette période le plus confortablement possible en s’expatriant à la 

campagne. 

Les rendez-vous familiaux pour les fêtes à notre maison familiale malgré tout ont été tenus. 

Et puis voilà, le 10 décembre au pied du dôme des Invalides qu’Edouard notre fils aîné a eu un 

accident de moto dont il n’allait pas se relever. Le 21, il est mort à l’hôpital de Lariboisière. Le 29 décembre 

après les fêtes de Noël s’est tenue une cérémonie à Paris dans sa paroisse de Saint François Xavier ; le 7 Janvier, 

après le Nouvel An, a eu lieu son enterrement à Tourrettes. Ce n’est pas le lieu ici pour développer ce que ça a 

représenté pour nous. Je le ferai peut être en écrivant mes réflexions dans le bulletin de 2022… En tout cas, je 

voudrais souligner ici le formidable soutien que vous nous avez apporté, vous les fidèles amis de la promotion 

ainsi que les camarades des garnisons dans lesquelles j’ai servi. Les messages, les lettres, la présence aux 

cérémonies, les conversations téléphoniques ont été d’un grand réconfort face à la brutalité de la situation. Un 

grand merci. 

Edouard par sa personnalité nous a comblés de bonheur, l’image qu’il nous laisse est celle de la jeunesse et de 

l’audace. Elle nous invite à continuer notre chemin avec le même entrain qui était le sien, si nous voulons être à 

la hauteur de l’héritage qu’il nous laisse. 

Henri. » 

 

mailto:henri.winckler2@gmail.com
mailto:marionwinck@yahoo.fr
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197 Corniche  à  Aix  

Celestin   ZENONTIN                      Bénin  3/3 COL / GEND Célestin  décédé le 11.05.2011 

  

  

 

 

BP 772,  

Cotonou,  

Bénin 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

Liste  des  petits-cos  présumés  vivants 

dont  j’ignore  l’adresse : 

  

BENOIT   Christian 

 

GAUTIER   Jean-Louis 

 

LAURE   Thierry 

 
 LUANGSAYSONGKHAM 

 

 

Tout  compte  fait,  c’est  assez  peu  sur  une  Promotion  entière 

comportant  des  officiers  étrangers  et  d’autres  qui  ont  quitté  très  tôt  l’uniforme. 

Si  l’un  d’entre-vous  est  en  contact  avec  un  ami  d’un  ami  qui  connaît  tel  ou  tel  de  ceux-ci,   

ayez  l’obligeance  de  nous  avertir,  Merci. 
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Mots prêtés au général de Gaulle : 

 

 

En septembre 1959, lors d'un voyage officiel dans le Pas-de-Calais, de Gaulle, devenu président de la 

République, est présenté à l'abbé Baheux, .... très ému, ..... qui lui dit en tremblant :  

 - "Mon … mon Général, … c'est moi qui vous ai marié en 1921 !…"  

De Gaulle :  

- "Rassurez-vous Monsieur le Curé, .... je ne vous en veux pas !..." 

 

Lors du même voyage, de Gaulle retrouve Jules Cousin, qui fut son compagnon de chambrée au 33e régiment 

d'infanterie à Arras, près d'un demi-siècle plus tôt. Jules Cousin, qui l'avait le premier surnommé "la grande 

asperge" est si impressionné qu'il en reste muet .... Peu après, de Gaulle glisse à l'oreille de son beau-frère :  

- "Le brave Jules a pu constater que la grande asperge est devenue une grosse légume !...."  

 

En conseil des ministres, 13 novembre 1961. On vient d'apprendre que l'ambassade de France à Rabat a été mise 

à sac. Commentaire du ministre des Affaires étrangères Couve de Murville :  

- "Bien sûr, si nous étions encore en régime de protectorat, cela ne se serait pas produit."  

Conclusion du Général :   

- "Et si les Français de Napoléon étaient restés à Moscou, il n'y aurait pas eu Staline !...."  

 

Grande messe à la cathédrale de Limoges, 20 mai 1962. De Gaulle, de retour à la préfecture :  

 - "J'aime bien ces messes. C'est le seul endroit où je n'ai pas à répondre au discours qu'on m'adresse."  

 

Après l'attentat du Petit-Clamart, de Gaulle était insatisfait de l'attitude des ministres qui ne lui avaient pas écrit, 

car il considérait avoir été mitraillé en tant que chef de l'État, « dans sa fonction officielle ». En revanche, 

lorsqu'en avril 1964 il est opéré de la prostate, c'est uniquement l'homme privé qui est concerné, et il s'indigne de 

recevoir à l'hôpital Cochin des lettres de ses ministres :  

- "Enfin, ce n'est tout de même pas la prostate de l'État !!..."  

 

Lors d'une réception à l'Élysée, un ambassadeur s'approche du Général et lui dit :  

- "Savez-vous, Monsieur le Président, que ma femme est très gaulliste ?... 

" Réponse du président :  

- "Eh bien la mienne, … Monsieur l'Ambassadeur, ..… ça dépend des jours !!!....."  

 

Cérémonie du 14 juillet, .... à la hauteur de la tribune présidentielle, un char AMX tombe en panne ! Le bel 

ordonnancement de la parade est rompu et un certain désordre s'installe ...... On entend alors de Gaulle murmurer 

en hochant la tête :  

- "Voilà !….. Et ça fait deux mille ans que ça dure ....."  

 

De Gaulle visite la Bibliothèque nationale, qui a exposé à cette occasion un brouillon de sa main, très raturé 

comme à l'ordinaire, à côté d'un manuscrit de Corneille sans ratures ni surcharges.  

Réflexion du Général : > > - "Tiens, .... Corneille ne se relisait pas !...."  

 

À Colombey, Malraux, qui s'entretient avec le Général, s'interrompt pour lui désigner le chat :   

- "Regardez mon Général, .... ses oreilles bougent !… Le chat nous écoute !...."  

De Gaulle sourit : - "Pensez-vous !.... Je le connais !… Il fait semblant !!......"  

 

Une chasse à Rambouillet ..... Réflexion d'un des invités : - "Ah mon Général, ... la chasse !... Que d'émotions !!! 

C'est vraiment comme à la guerre !!...."  

De Gaulle : - "Oui !… À une différence près cependant, ....... à la guerre, ..... le lapin tire aussi !!!...."  

 

1967 - Président de la France de 1958 à 1969, De Gaulle aurait prononcé cette phrase lors d'une visite au CNRS 

à une époque où l'on déplorait le manque d'inventivité des chercheurs :  

- "Des chercheurs qui cherchent, .... on en trouve !..... Mais des chercheurs qui trouvent, .... on en cherche !!!..."  
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Une vocation tardive : la photographie animalière 

par Michel  Radenac  2/2 

 

 

Ayant adopté une chienne en 2004 alors que j'habitais en vallée de Chevreuse, j'ai découvert en la promenant que 

je pouvais approcher à 50 m d'un rapace ou d'un renard et à quelques mètres d'un lièvre ou d'un chevreuil. 

 

 

 

 

 

Depuis 2005, je passe donc mes loisirs à photographier les animaux. Le soir convient moins car il faut compter 

avec les randonneurs, les VTT, les motos, les quads et même les ULM. Du coup, quitte à faire une heure ou deux 

de sieste, je me lève à 5 h du matin à partir du mois d'avril et à 4 h en juin et juillet, l'objectif étant d'être en 

lisière de bois 45 minutes avant le lever du jour. 
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La formation reçue à Coët m'a été d'une grande utilité. Lors du premier confinement, j'ai dû me jeter à terre pour 

leurrer les caméras thermiques des hélicos de la gendarmerie qui recherchaient les contrevenants à l'arrêté 

préfectoral interdisant de se promener dans les bois où, comme chacun sait, le Coronavirus rôdait sournoisement. 

Le filet de camouflage du paquetage m'a servi à faire deux cagoules qui semblent appréciées de la faune sauvage 

de la région Centre. 

 

 

 

 

 

 

J'ai quelques souvenirs forts. D'abord ce jeune chevreuil venu brouter les pousses du sureau au pied duquel 

j'avais aménagé un igloo végétal. Nous n'étions séparés que par 50 cm de branchages entrelacés et, durant 

quelques secondes, je me suis pris pour Saint-François d'Assise. Quelques instants plus tard, j'ai dû redescendre 

brutalement sur terre car il avait fait le tour de l'arbre et était tombé sur mon Labrador qui l'observait 

silencieusement à travers les branches. Il est parti à sa vitesse de pointe (90 km/heure) et, une fois à bonne 

distance, nous a copieusement insultés. Ensuite, ce Tichodrome Echelette qui vit dans les Hautes Alpes et vient 

chaque année faire son pélerinage à la cathédrale de Chartres. L'un de ses congénères a jeté son dévolu sur la 

cathédrale de Cantorbery pour sa migration saisonnière. 

 

Si cette activité intéresse des membres de la Promo, qu'ils prennent contact avec moi car je peux les former et 

même leur prêter du matériel avant qu'ils ne se décident à investir dans un appareil photo et un téléobjectif. 
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NOS  VORACES 
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Les  nouvelles  des  « Voraces » 

de  la  Promotion  GDG . 
 

 

 

 

 

 

 

Général Georges MALDAN GCA / TDM CYR  43 Veille  au  Drapeau. 

 

Monique 

décédée le 

14.03.2020 

Né  le  04.08.1923 

Enfants :  Bénédicte,  épouse  du  LCL (er)  Yves  Camus 

Véronique,  épouse  du  Médecin  en  chef (er)  Philippe  Camus.   

13  petits-enfants,  28  arrière-petits-enfants 

 

21, Boulevard de la Reine,  

78.000 VERSAILLES 

geomo2@wanadoo.fr,  

01.39.51.54.90   

ou  09.60.01.74.12 

06.65.44.64.39. 

 
Le 16.12.20 : « Cher Logette. Merci de cette information dont j'ai profité. Je lèverai mon verre à la santé des 

officiers de la « de Gaulle » avec tous mes voeux pour que l'année nouvelle soit aussi bonne que possible et en 

tout cas meilleure que celle qur nous quittons. 

Très amicalement.  

Général G. Maldan » 

 

Le 01.05.21 : « Merci, cher ami, de m'avoir fait parvenir le très riche document élaboré par notre ancien 

CEMAT. Je l'ai transmis à mes gendres et petits-fils officiers qui y ont pris grand intérêt y trouvant de quoi 

alimenter leurs discussions avec leurs relations civiles ou militaires. 

Cordialement.  

Général G. Maldan » 

 

 
 

mailto:geomo2@wanadoo.fr
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Elisabeth  (Babeth)  POUDELET                                             Jehan-René,  le  Général,  décédé  le  03.04.2015 

 GCA / INF CYR 47 / 49 Rhin  et  Danube. 

Né  le  10.02.1928. Eric ( 1951 ),  Carole ( 1957 ),  5  p.e. 

 

 

Babeth :  L'Orangerie, 

14 bis rue Victor Hugo, 

37.000 Tours. 

02.47.47.13.14. 

 

Eric  et  Martine  Poudelet :  3  enf,  2  petites-filles 

La  Raynière, 

37.360  St-Antoine  du  Rocher. 

ericpoudelet@hotmail.com,   

02.47.56.61.06. 

06.85.11.33.15 

Enfants  d’Eric :  Emmanuel : 

emmanuelpoudelet@hotmail.com,   

Charlotte, 

Victor. 

Carole  (Bonnigal-Barin) : 

c.barin@free.fr,   

 

Le 30.04.21 : « Cher Yves. En ce 30 avril, jour anniversaire de la bataille de Camerone, Maman regrette de ne 

pas avoir de boudin au menu de sa résidence senior. Elle aimait tant les banquets avec les anciens de la Légion, 

et plus particulièrement ceux de la 13 eme DBLE. A la fin du repas, les chants, et notamment « le Boudin » lui 

faisaient venir les larmes aux yeux. Tout comme à chaque 14 juillet, quand elle regarde fidèlement le défilé des 

Champs Elysés et que défile le dernier bataillon des troupes à pied, avec le chapeau chinois. Mon épouse, 

Martine, fille du colonel du 18 ème Régiment de Transmission à Epinal, bercée par la musique militaire de la 

caserne où elle vivait dans le logement de fonction avec ses parents, et moi-même, sommes aussi à chaque fois 

émus lorsque résonne une musique militaire.  

Vous avez évoqué la date anniversaire du décès de vos camarades de l’EMIA, morts au cours d’un exercice 

parachutiste à Pau. Maman se souvient toujours de cette cérémonie religieuse, avec les parachutes dans le fond 

de l’église, avec tous ces cercueils de vos jeunes camarades et de leurs instructeurs, et avec les familles en 

pleurs. Elle y pense souvent avec beaucoup d’émotion, au souvenir de toutes ces familles meurtries par la perte 

d’un fils ou d’un mari.  

En ce mois de mai, Maman va fêter ses 93 ans, et malgré quelques petites misères liées à l’âge, elle se porte très 

bien. Elle continue à conduire (ce qui n’est pas trop prudent, mais refuse de m’écouter !) pour venir chaque 

dimanche en notre maison à la campagne, s’évader de sa résidence où « il n’y a que des vieux ».  

Elle est toujours ravie lorsqu’elle reçoit des nouvelles de l’un ou l’autre de vos camarades et je ne peux que vous 

encourager tous à lui écrire un petit mot ou à lui téléphoner. Cela lui fait toujours extrêmement plaisir. 

Enfin, en cette année du bicentenaire de la mort de l’empereur, elle prend un grand plaisir à regarder toutes les 

commémorations et documentaires sur Napoléon.  

Soyez assuré, cher Yves, et toute la promotion, de notre grande fidélité, 

Eric Poudelet » 

 

 

« Cher Yves 

Merci pour votre proposition qui a 

emballé Maman. Elle souhaite que je 

vous envoie une photo prise à Noël 2020 

avec 2 de ses arrière-petites-filles : à 

gauche : Manea, 2,5 ans, fille de notre 

fille Charlotte, vivant dans les Landes à 

Mimizan avec son mari, et sur ses 

genoux, Céleste, 1 an, fille de notre fils 

Victor, vivant avec son épouse, 

québécoise, à Montréal.  

Maman a en plus 2 autre arrière-petits-

enfants, du coté de ma soeur Carole. 

Eric. » 

 

 

 
 

 

mailto:ericpoudelet@hotmail.com
mailto:emmanuelpoudelet@hotmail.com
mailto:c.barin@free.fr
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Strass  à  Coët : 
 

 

Colonel  (en  1970)  CHUZEVILLE  LCL  (en  1970)  MARION 

 

 
 

  

 
 

Pas  retrouvé  la  trace  Pas  retrouvé  la  trace 

 

 

Général  de  BRESSY  de  GUAST  Bernard   

 Né  le   Promotion  Général  Frère  ( 48 – 50 ) 

 

46  Rue  de  Laborde, 

75.008  Paris, 

01.45.22.48.68. 

06.73.96.44.99. 

b.debressy@orange.fr,  

 

La  Boissière, 

27.450 St-Georges  du  Vièvre, 

02.32.56.14.24. 

 

Le  CE  de  Bressy  de  Guast  était  chef  du  Cours  Emploi  des  armes,  à  Coëtquidan,  sous  les  ordres  du  

LCL  Marion,  chef  de  la  Division  Instruction  Militaire. 

 

 

 

Colonel  DESGREES  DU  LOÛ  Jean-Pol                                                                      décédé  le  08.08.2019 

 Né  le  26.10.1935. Promotion  Maréchal  Bugeaud  ( 58 – 60 ) 

Epouse :  Philippe. Arnault ( 1961 ),  Airy ( 1963 ),  Frédérique ( 1966 ),  14  p.e. 

 

 

Les Egals  

24.260 Campagne 

(Dordogne) 

05 53 07 11 88 

desgreesdulou@wanadoo.fr,  

 

Fils : 

arnaultetsophie.ddl@orange.fr, 

 

 

 
2019 :  André SOLANA relate son accueil par « Jean-Pôl » à l’incorpo Coët en septembre 1970 :  

« Si l’on peut comparer, à côté, les 12 salopards étaient un peu efféminés !! » 
 

 

mailto:b.debressy@orange.fr
mailto:desgreesdulou@wanadoo.fr
mailto:arnaultetsophie.ddl@orange.fr
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Colonel  TORRES    décédé  le 15.04.2003.  Capitaine  de GUIBERT  décédé le 09.04.1989 

Mme Paule Torres ( Duvauchelle )  :   

décédée  en  2013 

 Madame  

 

 

256 Avenue du Cambourin, 

30.132  CAISSARGUES. 

04.66.87.28.80. 

 

paule.torres@orange.fr, 

 

 

 Promo  Laperrine 

56-58 

 

Adresse  perdue. 

 
 

 

Colonel  BALUSSEAU       décédé  le 10.11.2005.    Colonel  Pierre  Pontiès   décédé  le  30.09.2009 

Madame  Claude  Balusseau  Madame  Jeanine  PONTIES 

 

 

Rés  Maréchal  Leclerc, 

58  bis  rue  St-Charles, 

75.015  Paris, 

06.45.14.46.75. 

  

23  rue  Saint-Pierre, 

81.380  Lescure  

d’Albigeois, 

05.63.60.66.92. 

 
 

 

 GB  Patrick  CHAUMET  décédé  le  12.01.2012 

Directeur  enseignement  général ART/CSP.  Promotion  Nouveau  Bahut  45-47 

Madame  Marie-France  Chaumet Né  le  30.05.26 

 

 

63  rue  Anatole  Gabeur, 

52.210  Arc  en  Barrois. 

03.25.02.51.47 

 

mf.chaumet@orange.fr, 

 

 

 
 

 

 

Capitaine  Michel  REMY 31  ans,  327 sauts en parachute, blessé au combat, une citation,  2  enfants 

 

Le  30  Juillet  1971,  le  lieutenant  

Michel Rémy (Promotion EMIA 

Belvédère) faisait  partie  du  stick  dans  

l’avion  Nordatlas  2501  immatriculé  

FR.BABB    qui  s’est  écrasé  à  proximité  

de  la  zone  de  sauts  de  Pau  Wright  

avec  37  personnes  à  Bord. 

Relisez  le  très  bel  hommage  de  sa  fille  

Delphine  Rémy-Boutang  sur  le  bulletin  

GDG  2016  ou  voyez-le  ici : 

Finir un rêve inachevé | Delphine Remy-

Boutang | TEDxVaugirardRoad - YouTube 
 

 

mailto:paule.torres@orange.fr
mailto:mf.chaumet@orange.fr
https://www.youtube.com/watch?v=7pZzEryUIHk
https://www.youtube.com/watch?v=7pZzEryUIHk
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Première Compagnie 

 

 
 

 

 

Général Bernard JANVIER GA / INF CYR 58 / 60 Maréchal  Bugeaud 

 

Denise Patrice ( 1965 ),  Gilles ( 1968 ),  Anne-Sophie ( 1970 ), 

10  petits-enfants. 

Né  le  16.07.39 

 

6  Place  de  l’Eglise, 

83 310 Grimaud 

04.94.49.38.50 

bernard-janvier@orange.fr,  

06.24.44.38.77. 

 

 

Le 27.04.21 : « Mon cher LOGETTE. Au coeur de "mon" 

vieux village, en ma maison ancestrale rénovée et agrandie, 

sous la protection rapprochée de saint Michel, je suis contraint 

d'admirer, chaque jour les eaux scintillantes du golfe sans 

m'interdire les recherches sur l'histoire locale, l'ébauche de 

quelques écrits sur des escapades extérieures et antérieures … 

sans négliger pour autant ma modeste oliveraie......" poireau " 

oblige.... (ce beau ruban aux couleurs de la Légion!)" 

Bernard Janvier ! » 

 

 

 

 

 

Colonel Yves SALOU TDM / INF - GEND CYR 63 / 65 Décédé  le  15.03.2012 

Section  1/1 

La  Retaillée 

 

Né  le  09.07.42. Serment  de  1914. 

 

Epouse  Rozenn ( décédée le 11.03.04. ) 

Erwan ( 1967 ) Loïc ( 1971 ) 2 petits-enfants 

Dernière  adresse :  33 Rue Feunten Ven,  

29.560 Telgruc sur Mer 

02.98.27.77.45 

Compagne  Anne-Marie  Billon : 

8  résidence  de  l’Iroise,  rue  Feunten  Ven, 

29.560  Telgruc  sur  Mer. 

02.98.17.29.03.  et  06.88.55.72.90. 

 

mailto:bernard-janvier@orange.fr
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Général Jacques KOLB GB / ART CYR 63 / 65 Serment  de  1914. 

Section  1/2 

La  Kikouillou 

 

 

Geneviève Isabelle, Pascale, Eric 

 

Né  le  28.03.1943 

 

6 Rue Raiffeisen,  

67.870  Bischoffsheim 

kolb.jacques@orange.fr,    

03.88.49.21.70 

genevieve.kolb@icloud.com,   

 

 

Le 26.03.21 : « Mon cher LOGETTE. Selon votre conseil, je fais suite à votre dernière circulaire et vous joins ci-

après, quelques phrases sur ma situation personnelle que vous pourriez mettre dans le bulletin promo 44/2021 si 

toutefois vous leur trouvez quelque intérêt. J'imagine sans peine tout le travail que cela vous demande. Je vous 

en suis reconnaissant et vous adresse mes remerciements très chaleureux. 

« Jacques KOLB ; situation familiale et coordonnées inchangées. Le temps passe inexorablement et impose ses 

règles et ses effets, malgré les efforts que je déploie pour conserver un minimum de vie sociale.  

Une nouvelle poussée d'ulcères au pied m'empêche de marcher et de faire les progrès espérés. Je confine donc 

bien malgré moi, sous la garde vigilante de mon épouse qui se dépense sans compter, ni espérer d'autre retour 

que ma reconnaissance. 

Nous avions programmé quelques voyages ces prochaines années mais par la force des évènements, nous les 

avons remplacés par la lecture de livres en rapport avec les pays que nous voulions encore visiter. 

J'ai fait appel à un cabinet d'infirmières qui se succèdent à tour de rôle tous les matins pour me prodiguer des 

soins sans toujours tenir compte de ce qui a été fait la veille, aussi ai-je institué un "carnet de bord des 

infirmières" dans lequel elles consignent, avant de partir, les actes effectués autour des pansements à renouveler. 

Il n'y a pas toujours cohérence, ni même application rigoureuse de ce que le médecin traitant avait prescrit dans 

son ordonnance. 

C'est pourquoi je ne délivre les "certificats de bonne infirmière" qu'avec une grande parcimonie. 

J'ai aussi créé une nouvelle médaille, la "médaille de l'ordre national du ruban bleu de la graticulette" que je 

délivre avec toute la pompe nécessaire aux plus méritantes (l'opération de la graticulette consiste à gratter avec 

une curette métallique la fibrine qui se forme à la surface de la plaie, empêchant la peau de se régénérer).  

J'observe en serrant les dents et en grognant, je fais des remarques, je donne des conseils ... 

55 ans après, je commence à comprendre le sens profond du surnom de "vorace" dont j'avais été affublé à COET 

par la promo…… (fin de la 1° partie, la suite dans le prochain mail.) 

 

Hier soir, la fatigue m'a empêché de poursuivre l'écriture : je suis souvent dans le "coltar" une partie de la 

journée). Voici donc la suite : 

Quand la journée a été douloureuse et que je n'ai pas importuné les voisins pendant l'intervention de l'infirmière, 

(mon épouse ferme la fenêtre à son arrivée), j'ai droit à une petite douceur à midi (flanby ou dannette à la 

vanille), toutes ces choses sont de petits riens à côté de ce qu'a vécu notre pauvre camarade Gérard PUTET. J'ai 

eu beaucoup de chance avec mon AVC, dont les conséquences auraient pu être bien plus dramatiques. 

A part cela, les enfants vont bien. Isabelle, néphrologue à la clinique Ste ANNE de STRASBOURG retrouve 

enfin un rythme plus calme : elle n'a plus de patient covid depuis 2 ou 3 semaines… 

Grâce à mes comorbidités accessoires, j'ai pu bénéficier d'une vaccination ; dans une situation comme la mienne, 

il n 'y a pas que des inconvénients... j'essaie de positiver et le moral est toujours bon. Je prends beaucoup de 

plaisir à observer les fleurs pousser dans la pelouse ainsi que le manège des petits oiseaux qui font leurs 

emplettes pour nourrir leur 1° nichée. Le printemps s'installe, l'été n'est pas loin et la bourse manifeste les 

premiers sursauts qui annoncent un redressement au début du 2° semestre. 

Je formule des vœux de bonne santé à tous et que les retrouvailles des prochaines rencontres soient l'occasion de 

se souvenir de nos disparus, d'avoir quelques pensées de sollicitude pour ceux qui souffrent et surtout d'évoquer 

le bon vieux temps que nous avons tous hâte de retrouver. 

Merci d'avoir eu la patience de me lire et merci à vous, camarade LOGETTE d’avoir pensé à mon anniversaire. 

Jacques Kolb. » 

 

mailto:kolb.jacques@orange.fr
mailto:genevieve.kolb@icloud.com
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Colonel André BALANDRAUD EMIA 64 / 65  ABC  

Section  1/3 

La  Moins  Con 

 

Marie-Christine Paul ( 1967 ), Sylvie ( 1969 ), Hélène ( 1974 ), 6 p.e.  1 arrière p.e. 

Né  le  22.05.40. 

 

53 rue du Luminaire,  

34.990 Juvignac, 

andre.balandraud@orange.fr,   

04.67.45.30.07. 

06.72.36.56.36. 

 

 

 

 
 

Le 26.04.21 : « Bonjour Logette. C'est avec plaisir que je vous donne de mes nouvelles, encore qu'il n'y ait pas 

eu beaucoup de changements depuis le dernier bulletin ; en résumé tout continue à bien aller pour moi et ma 

famille ; nous nous apprêtons à devenir arrière-grands-parents en mai pour la première fois mais tant que ce n'est 

pas arrivé... je vous ferai part de la bonne nouvelle le moment venu. 

Un événement marquant pour moi a été la visite d'officiers de la promotion le 22 mai 2020 pour fêter mes 80 ans 

; je ne m'y attendais pas et on était en "confinement" ; vous avez relaté l'événement sur le site promo et je ne vais 

donc pas m'étendre... mais j'ajoute tout de même que j'ai reçu un grand nombre de textos de la 1/3 qui m'ont ému 

(je les ai conservés). 

Par la suite, j'ai eu la visite de Jean de Roubin, toujours aussi actif ; il ne m'a pas oublié lors de son périple en 

France et m'a mis aussitôt en communication téléphonique avec Babacar Gaye au Sénégal. 

Au final, j'ai pu retrouver beaucoup d'anciens de la 1/3 lors des réunions de Bayonne et Toulon ; ils sont toujours 

aussi dynamiques et font mon admiration. 

Grâce à vous et Jean-Claude Gamelin, j'ai pu avoir le général Kolb au téléphone lorsque vous lui avez rendu 

visite en Alsace, soyez-en remercié. J'ai toujours et depuis très longtemps la "liaison" avec le général Janvier. 

Pour l'instant, il me tarde de sortir du confinement pour rencontrer du monde (en particulier mes amis anciens 

militaires) et reprendre mes sorties "Échecs" ; en attendant, je poursuis mes recherches généalogiques sur 

l'ordinateur. 

Garder le contact avec vous tous est très important pour moi ; merci donc pour vos nombreux messages et les 

bulletins. Félicitations cher Logette pour tout ce que vous faites, 

Bien fidèlement, 

André Balandraud » 

 

 
 

mailto:andre.balandraud@orange.fr
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Deuxième Compagnie 
 

 
 

Général Christian LORIFERNE GB / ABC CYR 59 / 61 Promo  LCL  Jeanpierre 

 

Claire   

décédée  le  

07.04.2015 

Marie ( 1984 )  

Jean ( 1985 )  

Clotilde ( 1987 ) 

Charles ( 1992 ) 

 

Né  le  18.11.39. 

Le Prieuré, Le  Bourg,   

87.700  Saint-Yrieix-sous-Aixe,   

( près  de  Limoges ) 

05.55.03.93.29 

christianloriferne@hotmail.fr,    

06.15.87.32.38 

Le 03.05.21 : « Si je voulais faire preuve d’un peu d’originalité, je ne 

donnerais pas suite au message de ce jeune officier (« bazar » de surcroit), 

« insolent, famélique et nul » qui me demande une photo de moi-même 

actualisée ! Finalement, après avoir pris le temps de réfléchir, je me 

demande s’il n’est pas trop tard pour partager ensemble nos souvenirs 

(militaires, familiaux et autres) anciens mais toujours présents. 

Donc, un grand merci au colonel Logette de m’avoir un peu rudoyé … ! 

Comme vous le savez, et comme le font tous nos camarades, je suis très 

motivé par de nombreuses associations. En particulier, les soins palliatifs 

que j’accompagne chaque semaine au CHU de Limoges et le COGL (cercle 

des officiers généraux du Limousin). 

Qu’est-ce que le COGL ? Ce cercle a pour but, dans ses statuts, de 

maintenir des liens de camaraderie entre ses membres afin de les tenir au 

courant des questions intéressant les Armées et la Défense (le G2S nous 

aide) et d’entretenir des relations avec les membres des grands corps de 

l’Etat et les principaux acteurs administratifs et économiques de la région 

limousin. 

Ce cercle regroupe une soixantaine d’OG – en particulier un ancien 

commandant récent d’un SNLE, un ancien commandant de l’ETAP, un 

ancien « mécano » chargé de l’appontage sur le Charles de Gaulle, des 

médecins, des ingénieurs et de simples officiers à la retraite – dont moi-

même. J’en suis le secrétaire-trésorier et nous avons une activité tous les 

deux mois. 

Yves, portez-vous bien. Continuez à maintenir haut et fort la flamme de la 

de Gaulle. Merci à Elrick Irastorza de réagir, d’être intervenu efficament et 

rapidement et de nous faire part de son avis, positif, éclairé et réaliste. 

A tous « Bon vent » et merci. 

Christian Loriferne. » 

 

 

 

 

 
 

 

mailto:christianloriferne@hotmail.fr
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Blandine  FASSIER INF CYR 63 / 65 Bernard  décédé  le  11.04.2018 

Section  2/1 

 

Né  le  29.05.44. Serment  de  1914. 

 

Blandine  =  10  Bd  de  la  Libération,   

78.220 Viroflay 

fassierblandine@gmail.com,  et  blandine.fb@wanadoo.fr,    

04.50.44.90.50  et  06.16.50.28.68. 

Damien ( 1967 ),  Jean-Baptiste ( 1969 ),  Thomas ( 1974 ),   

Raphaël ( 1976 ),  Marie-Hermine ( 1984 ),  13  petits-enfants. 

Damien  =  06.33.86.41.04.  damien@fassier.com, 

Raphaël  =  06.85.28.05.93.  raphfassier@gmail.com,   

 

Le 16.03.21 : « Bonjour Yves, 

Comment allez-vous en cette periode annonciatrice d'un printemps qui tarde à se manifester ?  

La covid vous a-t-elle tous deux laissés indemnes ? Pour moi, j'ai été contaminée, sans dégâts importants hormis 

une grosse fatigue, mais contrainte à un confinement (une chance ?!) qui me replonge un brin dans des archives 

en attente d'un peu d'ordre. 

Pardonnez-moi de venir vous solliciter :  

J'aurais besoin, assez vite, de (quelques...) photos de Bernard instructeur dans la Promotion de Gaulle. Auriez-

vous cela facilement disponible pour vous ... et non soumises à droits d'auteur ? 

Je vous espère tous deux avec assez de projets pour en vivre... mais si peu contraignants qu'ils vous laissent le 

temps de vivre ! 

Je vous embrasse tous deux très affectueusement, 

Blandine » 

 

Le 17.03.21 : « Cher Yves. Quelques heures de plongée en archives accumulées (...et pas mal de chance ...!) 

m'ont permis de retrouver 3 des photos de Bernard que je cherchais. Donc, ne vous mettez plus en peine pour 

moi... J'espère ne pas vous avoir derangé trop longtemps... 

Mais cette remontėe dans le temps m'a redit le bonheur d'avoir participé à de belles aventures humaines. Dont 

vous fûtes. Merci encore à vous deux qui en avez accompagné bien des heures... Remerciez encore de ma part 

tous ceux qui ont pris la peine d'écrire ce qui se vivait dans vos "riches heures " partagėes. 

Bien avec vous, aussi longtemps qu'il nous sera donné d'être relais entre deux mondes... 

Avec ma fidèle affection, 

Blandine » 

 

 

 
 

mailto:fassierblandine@gmail.com
mailto:blandine.fb@wanadoo.fr
mailto:damien@fassier.com
mailto:raphfassier@gmail.com
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Général Philippe AUGARDE GB / GEN CYR 64 / 66 Corse  et  Provence  (64-66) 

Section  2/2 

 

Fanny François  (1969),  Hugues  1974),  Benoit  (1975),  Edouard  (1979),  

Marie-Véronique  (1983),  Marie-Bénédicte  (1986).   

20  p.e.  (14  filles  et  6  garçons) 

Né  le  16.12.1944 

5  avenue  de  Ségur, 

75.007  PARIS 

faugarde@hotmail.com,  

06.42.10.24.85. 

Le 04.01.21 : « Pendant les rares périodes favorables de l'année écoulée, ponctuée par (re)confinements, 

(re)déconfinements et couvre-feu, j'ai continué à fréquenter le SHD à Vincennes, tant pour effectuer des 

recherches personnelles que pour contribuer, avec quelques trop rares autres bénévoles, à la révision des dossiers 

individuels 2Ye (officiers de 1791 à 1847). Très vraisemblablement, cette obscure mais nécessaire opération ne 

sera pas achevée de mon vivant. 

Sur le plan familial, la naissance de Philomène (20° petit-enfant ; 14° petite-fille) a été suivie de son baptême à 

Bruxelles. Nous avons pu nous y rendre in extremis la veille du reconfinement. 

Philippe Augarde. » 

 

 

 

 

Colonel  Robert  TRAVAILLOT TRN  né  le  28.05.45 CYR 64 / 66 Corse  et  Provence  (64-66) 

Section  2/3 

Les  Canards  du  

Zimbrec 

 

Christiane Eric ( 1978 ),  Sophie ( 1979 )  5  p.e. 

 

7, Impasse des Tourterelles,  

31.830 Plaisance  du  Touch 

(près  de  Toulouse)  

05.67.70.89.50. 

 

trvt@club-internet.fr,  

06.03.53.05.60. 

 

 

 

Le 18.03.21 : « Bonjour camarade. Je suis avec tristesse la diminution des effectifs de la GdG. 

Mais c'est le même phénomène que pour la C&P (ma promo). C'est sans doute dans l'ordre des choses ! 

Tenez-moi au courant du déroulement des cérémonies à Pau. 

J'essayerai d'y être présent comme "voisin" et ex-para. 

Amitiés 

Robert Travaillot » 

 

Le 28.04.21 : « Bonjour camarade. Comme tout un chacun, j'attends la sortie du tunnel Covid avec une certaine 

impatience depuis que j'ai terminé le renouvellement des peintures et papiers peints de presque toute la maison. 

Mon jardin m'occupe aussi. 

Mais j'ai, depuis bientôt un an, un nouveau descendant prénommé Amboise (chez mon fils), ce qui porte à 5 mes 

pe et je ne l'ai vu qu'en photo ou vidéo ! J'ai modifié le cartouche et aussi changé mon N° de tel fixe (modifié par 

la fibre). 

Je suis vacciné et prêt à bouger dès que nous aurons retrouvé la liberté. 

Côté santé, je ne me plains pas car je vois trop de connaissances plus atteintes que moi voire qui "plient le 

parapluie". Donc je blanchis, même si ce n'est pas "sous le harnois", en observant notre monde en folie. 

Mes amitiés à tous les membres de la promo et encore bravo au secrétaire qui met du lien entre nous. 

Robert Travaillot » 

mailto:faugarde@hotmail.com
mailto:trvt@club-internet.fr
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Troisième  Compagnie 

 

 
Général  Marcel  COLATRELLA GDI / ART CYR 60 / 62 Vercors 

 

Marie-Thérèse Marie-Luce ( 1963 ) Marie-Odile ( 1967 ) 

Né  le  15.01.40. 

 

60, Rue Escudier,  

92.100  Boulogne Billancourt 

01.46.03.12.94 

marcelcolatrella@gmail.com,   

 

Le 27.04.21 : « Depuis tantôt (comme aurait dit De Gaulle ) deux ans ma femme est en Ehpad et je passe mes 

après midi à lui rendre visite. Le matin, je marche quelques kilomètres pour garder la forme ; sinon RAS !  

Mais on a retrouvé la 7°compagnie ! 

Marcel  Colatrella. » 

 

 

 

 

Colonel  Philippe  CELERIER ABC CYR 63 / 65 Serment  de  1914. 

Section  3/1 

La  Tapanar 

 

Marie-Françoise Pierre ( 1975 ),  Laurent ( 1976 ),  Jean-Marie ( 1980 ),   

Ludovic ( 1986 ),  5  petits-enfants. 

Père Système,  né  le  13.05.42. 

73 Rue Henri Régnault,  

92.500 Rueil Malmaison 

dad.celerier@gmail.com,  

01.47.51.19.70 

Vacances : 422  Bd  Grignan,   

83.000  Toulon. 

06.14.80.13.28. 

 

Le 01.01.21 : « Merci Monsieur le Secrétaire, Monsieur Bazar, et 

néanmoins cher ami ! Effectivement, il est bien difficile aujourd’hui de 

présenter des vœux joyeux et optimistes ; mais comme vous le dites si bien, 

soyons heureux d’être encore là sans gros soucis, et pensons à ceux qui 

souffrent. 

Transmettez à tous mes très cordiales amitiés et mes vœux pour que ce 

satané virus vous épargne tous, Officiers de la GdG et vos familles. 

Bien à vous 

Philippe CELERIER » 

  

Le  02.05.21 : « Cher ami. Merci de croire que je peux encore apporter quelque chose de neuf !! Hélas, trois fois 

hélas ! je n'ai pas grand chose à rajouter à ce que tout le monde sait déjà. Si, cependant : vous pouvez me rajouter 

un petit-fils aux quatre petits-enfants répertoriés ... Et puis, vous pouvez évoquer le plaisir que j'ai eu à participer 

à votre réunion de Toulon (et je répète ici que tout passager à Toulon sera le bienvenu dans la mesure où nous 

sommes présents). Sinon, nous continuons à vieillir, calmement et sereinement, avec les petits inconvénients de 

l'âge, mais aussi la sagesse du bientôt grand âge, qui n'est perturbée que peu par le virus, mais beaucoup plus par 

l'état inquiétant du pays..... 

Je souhaite que la "de Gaulle", menée de main de maître par votre Bureau (et je sais de quoi je parle....), continue 

à être une Promotion dont nous sommes tous fiers. 

Bien amicalement à tous vos petits cos. 

Philippe CELERIER » 

 

mailto:marcelcolatrella@gmail.com
mailto:dad.celerier@gmail.com
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Colonel  François  LAMOUR ESOA  60 / 61,  EMIA  64 / 65 INF  Alpine 

Section  3/2 

La  Burne 

 

Limafox Né  le  21.08.1942 

Annick Xavier (1967) papa de Glen (1991) 

Frédérique (1971) maman de Ronan (1998), de Timothée  (2007-2017) 

et de Colin (2008) 

 

Résidence les Pins, CD 19, 

1577 Avenue de Maurin, 

34.070 Montpellier 

sitelimafox@free.fr,  

http ://sitelimafox.free.fr/index.html,  

04.67.47.29.19. 

06.51.07.78.82. 

 

Timothée 

 
Le 28.12.20 : « Bonjour mon Colonel, fidèle secrétaire de votre Promotion. J'ai appris par votre courriel le décès 

de Francis de Barbeyrac. Une figure originale parmi les officiers que j'ai pu rencontrer. 

Bien sûr, il avait frappé les esprits en rejoignant Munich pour les J.O. en courant. A nouveau lors de ses randos à 

Djibouti, avec l'Australie en Objectif, et Atlantique Pacifique pour traverser les USA. 

A la fin des années 70, j'ai eu l'occasion de le retrouver à Coët. Moi-même au Bataillon EOR, et lui comme 

officier adjoint aux Sports (c'est ce que je pense dans mes souvenirs). Il vient au Bataillon, pour nous demander 

de participer, à l'occasion du traditionnel 1er Mai, aux "Vingt quatre heures de  Coët" : assurer un relais 

d'athlétisme en ayant en permanence un coureur en piste. L'effectif du Bataillon apportant un effectif non 

négligeable diminuait la distance individuelle) à parcourir, et cette "opération" faisant participer les EOR au 

challenge fut effective, avec, si je m'en souviens bien, une forte participation à la lueur de la lune... 

C'était bien là un aspect de cet enthousiaste, désireux de et sachant faire participer. 

Je vous propose de lire une interview que je viens de lire sur le net.  

Elle permet de retrouver quelques coups de projecteurs sur cet officier. 

https://writingmouse.wordpress.com/2013/04/05/des-histoires-pas-nulles-zatopek-26/ 

Je vous souhaite une bonne fin d'année, et que 2021 soit meilleur que 2020 ! et vous prie de transmettre mes 

hommages à votre épouse. 

Bien cordialement 

François LAMOUR » 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

mailto:sitelimafox@free.fr
http://sitelimafox.free.fr/index.html
https://writingmouse.wordpress.com/2013/04/05/des-histoires-pas-nulles-zatopek-26/
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Général  Paul  KUNTZ GDI : TRS CYR 64 / 66 Corse  et  Provence 

Section  3/3 

La  Katmandoum 

 

Lydie 3  enfants 

Né  le  29.03.1942 

 

 

11  rue  du  Musaubach, 

67.370  Dingsheim.  (Strasbourg) 

03.88.12.64.39.  ou  09.62.39.75.19. 

06.38.83.28.90 

pee42.kuntz@orange.fr,   

l69-kuntz@sfr.fr,    ( Lydie ). 

 

Le 06.04.21 : « Cher secrétaire de promo et ami. Un grand merci pour avoir pensé à l'anniversaire d'un "ancien 

vorace". La promo DE GAULLE a la chance d'avoir un vrai "pro" comme secrétaire. 

Voici un petit mot pour tous. 

Un court bilan rétrospectif pour mes 79 ans le 29 mars dernier :  

1ére "vie" pendant prés de 39 ans au service de la nation ;  

2ème "vie" au service de la ville de CESSON-SEVIGNE pendant 7 ans comme 1er Adjoint ;  

3éme "vie" d'élu associatif du tennis alsacien (Dirigeant - Enseignant- Juge-arbitre) depuis 2009, date de mon 

retour en Alsace. Cette année, je suis définitivement à la retraite, je mets juste mes compétences à la disposition 

de mon club de tennis et j'ai la chance de pouvoir encore faire des compétitions. 

Enfin, mon souhait c'est que nous sortions rapidement de cette crise sanitaire et sociale profonde et que notre 

secrétaire nous organise une belle rencontre régionale. 

Lydie se joint à moi pour vous transmettre et à la promotion notre fidélité. 

P.K » 

 

 

 
 

 

 

Extraits tirés de l’Anthologie de la répartie 
(éditions du Cherche Midi) 

 

Durant un débat animé, Lady Astor lance à Winston Churchill : 

- Si j’étais votre femme, je mettrais du poison dans votre thé. 

- Si j’étais votre mari, je le boirais. 

 

Question d'un journaliste à Marie Curie : 

- Quel effet cela fait-il d’être marié à un grand savant ? 

- Vous n'avez qu'à demander à mon mari. 

 

Victor Hugo fait la cour à une jeune femme. Celle-ci tente d'y couper court : 

- Mais maître, mon cœur est pris. 

- Je ne visais pas si haut. 

 

Pendant un bain de foule, Jacques Chirac est apostrophé par quelqu'un qui crie : 

- Connard ! 

- Enchanté, moi c’est Jacques Chirac. 

 

Sacha Guitry rend visite un soir à son ami Jean Cocteau. Lorsqu’il sonne, un majordome distingué lui ouvre et 

s’enquiert aussitôt : 

- Je présume que c’est pour le maître ? 

- Ah non, moi c’est juste pour le voir. 

 

mailto:pee42.kuntz@orange.fr
mailto:l69-kuntz@sfr.fr
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Nouvelles  d’autres  PROMOS 

 

 

La  Promotion  Marraine :  Nouveau  Bahut  45-47 

 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

Colonel  Bernard  MOINET 

Père  Système 

NOUVEAU  BAHUT 

Promo  Marraine  1945 - 47 

GCA  Guy  de  ROCHEGONDE 

Président 

 

 

 

Les  deux  Promotions  EMIA  parallèles  Koenig  1970  et  Souvenir  1971 

 

 

 
 

 

 
 

Daniel  BRULE’ 

 

 
 

Francis  de  BARBEYRAC 
 

 

 
 

Maréchal  KOENIG 

1970-71 

 SOUVENIR 

1971-72 

 



 140 

 

Les  promotions  encadrantes de  la  « de  Gaulle » : 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

Dominique  MARIOTTI 

 

 
 

Gaël  FLICHY 

 

 

 

 

 
 

Général  GILLES 

1969 - 1971 

 Capitaine  DANJOU 

1971 - 1973 

 

 

 

La  Promotion  Filleule :  Colonel  Cazeilles 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

Colonel  CAZEILLES 

1995-98 

 

 

Christophe  PASSERAT  de  la  CHAPELLE 

Père  Système 
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Compte  rendu  de  la  Réunion  Promo  tenue  à  TOULON 

du  14  au  16  Septembre  2020 

 

I.  Déroulement  de  la  Réunion : 

 

La réunion annuelle de la GDG, comprenant l’assemblée générale de notre association, a bien eu lieu du 

lundi 14 au mercredi 16 septembre 2020, malgré les incertitudes liées à la crise sanitaire du Covid 19. Elle a 

rassemblé, cette année encore, une nombreuse assistance (69 présents), dont 37 petits cos, 2 veuves (France et 

Sylvie), 3 voraces (Balandraud, Augarde et Celerier) et 28 épouses, soit une participation sensiblement 

équivalente à celle rencontrée à Bayonne et Verdun. Ce qui est remarquable, compte tenu des circonstances. 

Nous avait même rejoint François, le fils du coyote Alain Amory. 

Le lieu choisi était le domaine des Gueules Cassées du Coudon à La Valette du Var, près de Toulon où a eu lieu 

la quasi-totalité des activités (hébergement, restauration, animation culturelle du Gala, piscine, messe, dépôt de 

gerbe, AG). 

En dehors du site des GC, trois visites avaient été prévues par les 3 organisateurs (Blanchard, Malbec et 

Boissière) : 

- Visite guidée du Mémorial du débarquement de Provence en haut du massif du Faron, 

- Visite du vieux Moulin à huile du Partégal à la Farlède pour les épouses, 

- Tour de la rade de Toulon en bateau, commenté. 

A noter que la visite du Porte-avions Charles de Gaulle, initialement acceptée, puis celle du Porte-hélicoptères 

amphibie Dixmude annoncée pour la remplacer, furent toutes deux annulées. 

Ces deux bâtiments, cependant présents dans la rade, ne purent être aperçus que de loin. 

 

II.  Ordre  du  jour  de  l’Assemblée  Générale : 

 

Remerciements et hommages :    Logette 

Rapport moral du président :    Irastorza 

Le mot des organisateurs :    Blanchard 

Renouvellement membres du Bureau :  Logette 

Bilan financier et fonds d’entraide :   Guilloz 

Relations ASCVIC et St-Cyrienne  Molle 

Le point sur les Tranches de Vie  Cochin (à distance) 

Point bulletin et livre promo :    Logette 

Pause 

La promo applique le RGPD   Perrin 

Cinquantenaire et jumelage 2023 :   Logette 

Les prochaines réunions promo :   Irastorza 

 

III.  Déroulement  de  l’AG  et  décisions  prises : 

 

31  Mot d’accueil du Président : 

Le président Elrick Irastorza : 

- Salue la fidélité de deux voraces qui nous font le plaisir de participer à notre AG, cette année encore : Colonel 

André Balandraud, Général Philippe Augarde et Colonel Philippe Célérier qui nous a rejoint dans l’après-midi. 

- Exprime son grand plaisir de vous retrouver aussi nombreux dans un contexte que nous savons tous difficile. 

La décision de maintenir la réunion n’a été prise que vendredi après le discours du Premier Ministre et après 

avoir consulté une dernière fois les organisateurs et la directrice du domaine des Gueules Cassées. 

- A cherché à concilier les impératifs de sécurité sanitaire, une indispensable convivialité et la préservation du 

travail fourni par les organisateurs depuis des mois tout en admettant et comprenant parfaitement que près de 

25 % des inscrits aient préféré se désister le plus souvent pour préserver la santé d’un proche. 

- Adresse ses remerciements les plus chaleureux à notre secrétaire perpétuel Yves Logette et aux organisateurs : 

Christian Blanchard et son épouse Nicole qui nous a confectionné les petits sachets de lavande, Jean-Claude 

Malbec et Jean-François Boissière. 

- Remercie également la directrice et le personnel du domaine du Coudon pour la qualité de leur accueil et les 

mesures prises pour assurer notre sécurité sanitaire notamment en mettant à notre disposition une très grande 

salle permettant de respecter la distanciation physique. 
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- Insiste une fois encore sur le respect des mesures de prévention et notamment le port du masque et forme le 

vœu que cela ne nous empêche pas de « Sourire quand même ». 

 

32  Remerciements et hommages : 

Le secrétaire promo fait observer une minute de silence en mémoire de nos 41 camarades disparus (cités 

à voix haute), en y associant les morts récents de toutes nos armées. 

Il remercie les trois organisateurs de cette réunion dont le travail de planification fut particulièrement perturbé 

par la crise sanitaire, laquelle a entraîné de nombreux changements et annulations. 

 

33  Rapport moral du Président :  

 

331. Une année qui ne nous aura guère épargnés : 

Cette année a malheureusement été marquée par le décès de notre camarade Jean-Louis Travers le 30 avril. 

Compte-tenu des mesures de restrictions sanitaires, la promotion était représentée par Patrick Potiron que nous 

remercions. Quelques semaines auparavant étaient décédées Madame Maldan le 14 mars et Marie-France Oldrà 

le 28 mars. Nous avons une pensée pour leurs familles endeuillées. 

Assez étonnamment, nous avons appris très tardivement le décès de Célestin Zénontin en mai 2011 et celui de 

Michel Devyver en décembre 2017. Ces cas étant susceptibles de se reproduire, essayons de rester encore plus 

attentifs à la situation de nos camarades isolés. 

Sur les 197 que nous étions à Saint-Cyr, 41 petits cos nous ont donc déjà quittés dont 9 camarades étrangers sur 

les 18 que comptait la promotion. 

 

332. L’année 2020 est une année pivot dans la vie de notre promotion. 

Il y a un demi-siècle, à quelques jours près, nous entrions à Saint-Cyr et cette réunion vient nous le rappeler à 

point nommé et je me réjouis de voir que les liens tissés dans la lande bretonne ont survécu aux aléas de nos vies 

personnelles et professionnelles. Ce soir nous y repenserons en déposant une gerbe devant le monument des 

Gueules Cassées. 

 

333. 2020 est une année perturbée par un événement sanitaire dont il est encore bien difficile de mesurer 

l’ampleur et surtout les conséquences. 

Difficile de s’y retrouver entre les sentences doctorales et les élucubrations des uns et des autres, les médias 

soufflant comme d’habitude sur les braises d’un incendie loin d’être circonscrit, notamment dans les esprits. Il en 

résulte un climat particulièrement anxiogène qui nous conduit à nous interroger sur la capacité de résilience de 

notre pays. 

« Placer la vie au-dessus de l’économie », nous sommes loin des sacrifices consentis par nos aïeux pour la 

défense de notre Liberté et du Droit ... et bien sûr de tout ce qui permet à une Nation de vivre décemment. Si 

l’économie s’effondre, difficile d’assurer la survie de l’ensemble de nos concitoyens dans des conditions 

acceptables... Mais c’est ainsi, et c’est sans doute une des conséquences majeures des grandes hécatombes du 

siècle dernier, les sociétés occidentales ont définitivement placé la vie au-dessus de tout. 

 

Simultanément cette crise a mis en évidence que nous avions abdiqué une bonne partie de notre indépendance 

nationale, notamment dans le domaine industriel. Et pourtant, il faut se souvenir que l’article 5, alinéa 2, de la 

Constitution stipule sans ambiguïté que le Président de la République « est le garant de l’indépendance nationale, 

de l’intégrité du territoire et du respect des traités ». Est-ce à dire que la Constitution a mal été appliquée par les 

Présidents successifs ? A chacun de juger. 

Pourtant on nous répète à l’envi que les livres blancs sur la défense avaient prévu ce type de pandémies !  Ce 

n’est pas si évident et ces exercices de style à retour périodique avaient avant tout pour finalité de laminer les 

armées… 

 

334. Affaire Mokoko : 

J’ai été particulièrement irrité par les leçons que nous ont données quelques camarades d’autres promotions 

lorsque cette affaire a bénéficié d’une subite sur-visibilité médiatique lorsque Jean-Marie a été détecté positif à la 

COVID 19 : « Mais que fait la de Gaulle, Y a qu’à, faut qu’on etc... Même pas foutus de le faire hospitaliser en 

France etc. ». Avec Patrice Molle, notre vice-président et quelques autres encore, nous sommes sur ce dossier 

depuis des années et nous le traitons avec le doigté qu’implique cette affaire relevant d’un état souverain. Ceux 

qui étaient présents à l’Élysée le 18 juin 2018, peuvent témoigner que nous avons attiré l’attention du Président 

de la République sur ce dossier et qu’il s’en est suivi des initiatives diplomatiques en complément des contacts 

que nous avions par ailleurs. 

Nous sommes toujours attentifs à l’évolution de la situation en formant le vœu qu’elle trouve une issue 

humainement heureuse dans un lieu correspondant aux souhaits de Jean-Marie. 
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335. La commémoration du cinquantenaire de la mort du Général de Gaulle. 

Je pense qu’il est souhaitable que la promotion (au moins une délégation de 10 à 15 personnes) soit présente à 

cette commémoration, quelle qu’en soit la nature. Je vous rappelle que nous avions fait le choix de dissocier cet 

événement de la réunion promo et que chacun sera totalement libre d’y participer ou non. Lors de sa réception du 

18 juin 2018, le Président nous a dit que nous serions associés à l’hommage national. Malheureusement, suite à 

la pandémie en cours, toutes les prestations mémorielles ont été revues à la baisse en ampleur et en nombre de 

participants et à la date d’aujourd’hui je n’ai pas d’information. 

 

3 possibilités le 9 novembre : 

- Invitation à la cérémonie d’hommage national à Colombey les Deux Églises. 

- Dépôt de gerbe par une délégation promo à Colombey les Deux Églises. 

- Dépôt de gerbe par une délégation promo au pied de la statue du Rond-Point des Champs Élysées. 

Vous serez informés le plus rapidement possible. 

 

336. Renouvellement du bureau : 

Nous allons y procéder dans quelques instants mais, suite à des reproches peu amènes, je tiens à préciser 

quelques points. 

Il y a un grand carré et pour la nuit des temps Philippe de Coux restera notre père système. (Yves de Kermabon 

fait remarquer et à juste titre que notre livre de souvenirs ne le met pas suffisamment en exergue.) 

Et d’un autre côté, il y a une association dont la finalité vous est connue, « renforcer et maintenir les liens entre 

les membres de l’Association, soutenir moralement ou matériellement les membres qui en ont besoin et leur 

famille proche, représenter la Promotion ».  Il n’y a aucune confusion possible et surtout pas dans mon esprit. 

 

337. Prochaine réunion : 

Je pense qu’il faut que nous restions sur cette architecture générale qui permet à ceux qui ont fait un long 

déplacement de le rentabiliser en faisant du tourisme en amont ou en aval de la réunion, et surtout à ceux qui, 

pour de bonnes raisons, ne se déplacent guère d’avoir une réunion de promo près de chez eux tous les 3 ou 4 ans. 

Reste à trouver le prochain point de chute et surtout une petite équipe d’organisateurs. 

 

338. Écrivains : 

Il y a quelques écrivains dans la promo et Bernard Béhotéguy vous présentera son livre dans quelques minutes. 

Quant au mien, il en est à sa 3e réédition, ce qui reste malgré tout modeste et, si cela vous intéresse dans un cadre 

associatif, je serais très heureux de vous donner une conférence sur « les poncifs de la Grande Guerre. » 

Bonne assemblée générale. 

 

34  Le mot des organisateurs :  

Christian Blanchard prend la parole au nom de ses camarades organisateurs (Malbec, Boissière) pour remercier 

les présents d’avoir bravé les restrictions de circulation liées à la crise sanitaire et il souligne la bonne 

coopération avec le bureau pour ce qui ressort de la programmation difficile et changeante de cette réunion. La 

pleine compréhension des correspondants Gueules Cassées a permis également de répondre au mieux au souhait 

de chacun, notamment concernant l’hébergement. 

Il regrette les multiples changements et renoncements de la Marine qui nous privent de la visite du PA Charles de 

Gaulle, puis de celle du PHA Dixmude et enfin du conservatoire des uniformes de la Marine où nous aurions dû 

déjeuner dans un cadre magnifique. 

Finalement, puisque nous n’entrons plus dans l’arsenal, les multiples relances pour obtenir les numéros de cartes 

d’identité ou de cartes grises sont devenues caduques. 

S'ajoute à ces difficultés la disparition de toutes les visites envisagées pour les épouses au fur et à mesure des 

fermetures et des dépôts de bilan des sites, et la difficulté à obtenir les horaires d'arrivée de ceux venant en train 

(planification du covoiturage). 

Christian précise ensuite les horaires et lieux des activités à venir (messe, dépôt de gerbe, photo de groupe, 

apéritif et animation du gala, tour de rade). Il conclut par l’annonce des trois invités de marque (Contre-amiral 

représentant le Préfet Maritime, notre ancien Millot de la Gilles et l’aumônier). 

 

35  Bilan financier :  

Le trésorier, Jérôme Guilloz, présente les comptes sur un an, du 01/09/2019 au 31/08/2020. Ceux-ci ont été 

validés par le commissaire aux comptes, Gérard Deltour. Pour répondre au souhait exprimé par certains, Jérôme 

a dissocié dans le tableau les fonds appartenant en propre à la promo et le fonds d’entraide que nous hébergeons, 

reliquat positif du Badarathon et du fonds Mokoko. (sur fond jaune). 

 

Au 1er  septembre 2019, les avoirs de la promo se montaient à 22 017.13 €. (12 142.28 € au compte promo + 9 

874.85 € au fonds d’entraide). 
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Au 31 août 2020 les avoirs de la promo s’élèvent à 24 825.60 € qui se répartissent en : 

- 14 434.55 € euros sur le compte courant de la société générale ; 

- 10 390.99 € euros sur le livret A. 

- 0.06 euros sur le compte livret qui ne peut être clôt car n’atteignant pas 10 €. 

Par rapport à l’année dernière, l’avoir général de la promo a donc augmenté de 2 808.47 €.  

Cette augmentation s’explique par le fait que nous avons encaissé par anticipation les acomptes de notre 

assemblée générale de Toulon sans en avoir pour l’instant toutes les dépenses.  

 

Le fonds d’entraide de 9 874.85 € n’a enregistré aucun mouvement, son montant est égal à celui de l’année 

dernière à Bayonne. Il reste donc disponible pour d’éventuels secours. 

Le compte promo de 12 142.28 € a servi pour les dépenses courantes de l’association sur la période considérée. 

Il a augmenté de 2 808.47 €. Il se situe désormais à 14 950.75 €. Les principales dépenses sont les suivantes : 

 

- L’organisation de notre assemblée générale 2019 à Bayonne remarquablement organisée par Bernard 

Behoteguy n’a coûté globalement (sur les gestions 2018 et 2019) que 899.14€ € à l’association. Le tableau ci-

joint vous indique les principaux postes de dépenses de cette assemblée générale.  

- La réalisation de quelques bulletins papiers 2020 et leurs frais d’envoi ont coûté 285.05 €. Le bulletin 2020 est 

sur le site internet et à part une clé USB il n’a rien coûté à la promo. 

- Pas de frais d’obsèques cette année, je n’ai pas reçu de facture pour celles de Jean-Louis Travers. 

Les autres dépenses courantes figurent dans ce tableau. 

 

Le bilan au 01/09/2020 est meilleur que l’année dernière mais c’est normal, il n’y pas eu de dépenses 

importantes et les acomptes de notre assemblée générale ont été encaissés. Le fonds d’entraide reste encore à un 

bon niveau, en mesure de faire face à d’éventuelles demandes de secours.  

 

Nous avons enregistré sur l’année 2019/2020, 4 603.64 € de cotisations, avec 89 virements automatiques, et 12 

chèques ou virements, souvent avec rappels. La meilleure solution pour être à jour de ses cotisations reste le 

prélèvement automatique car ceux qui payent par chèques oublient de le faire certaines années. La liste des 

cotisants ne sera pas publiée dans le bulletin promo. Elle est réservée exclusivement aux membres du bureau. Il 

est rappelé que la cotisation des veuves est libre et facultative. 

La situation financière actuelle de la promo lui permet de faire face à ses obligations, notamment l’organisation 

de notre assemblée générale, les dépenses courantes et d’éventuels secours, aussi j’estime qu’il n’est pas 

nécessaire d’augmenter le montant de la cotisation mais nous devons rester modestes dans notre fonctionnement 

et j’espère que vous continuerez tous à cotiser.  

S'agissant de la vérification des comptes, Gérard Deltour a salué la parfaite tenue des comptes de notre trésorier 

Jérôme Guilloz. Il a indiqué que l'avoir de notre compte courant a augmenté de plus de 2 000 €, essentiellement 

dû à l'envoi par internet de notre bulletin promo. 

En résumé, la situation financière de la promo est tout-à-fait saine et l’assemblée générale vote le quitus au 

trésorier.  

 

Le trésorier rappelle, en outre, qu’il détient encore de nombreux insignes promo (il en a offert un petit 

exemplaire à chaque participant) mais les membres s’accordent sur le fait qu’il faille ne pas les brader mais les 

conserver au moins jusqu’à la cérémonie de jumelage des promos à Coëtquidan en 2023. 

 

36  Renouvellement des membres du Bureau promo :  

Le Bureau de la Promo est constitué de 9 membres élus pour 3 ans, sauf accident ou démission. 

Conformément à nos statuts « Les membres du Bureau sont élus pour une période de trois ans. Cependant, ils 

peuvent cesser leurs fonctions en cours de mandature sans avoir à se justifier. Dans ce cas, le secrétaire informe 

les membres actifs du ou des postes vacants et il recense les candidatures afin de procéder à un vote au cours de 

l’AG qui suit. Il procède de même lors de l’échéance des trois ans ». 

En vue de cette élection, périodique en 2020, aucun des 9 membres du bureau actuel, contactés préalablement, ne 

souhaite remettre son mandat sauf si une candidature nouvelle se présente. 

Le secrétaire fait le bilan des présents et des mandats reçus. 5 pouvoirs ont été reçus et distribués à leurs 

mandataires. 

Il constate que le quorum de 20 % est atteint (37 membres sont présents dont 32 membres cotisants actifs sur un 

total de 100 membres actifs dans la Promo) et il lance un nouvel appel à candidature qui reste sans effet. Faute 

de candidatures nouvelles et de l’acceptation des actuels membres du bureau d’effectuer un nouveau mandat, 

l’assemblée vote et reconduit le bureau à l’unanimité moins une abstention pour ce qui concerne le trésorier. 

Le prochain renouvellement sera soumis aux votes lors de l’AG 2023. 
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Composition  du  Bureau  de  l’Association : 

« Les  Amis  de  la  Promotion  de  Saint-Cyr  Général  de  Gaulle » : 

 

Poste En  Exercice Vice-Président Adjoint 

Président   IRASTORZA   MOLLE   

Secrétaire   LOGETTE     WINCKLER 

Trésorier   GUILLOZ     DEURBERGUE 

Webmestre   RIGAUDIE     PERRIN 

Déléguée  aux  Veuves    Martine   CAVALIER 

 

37  Relations ASCVIC et Saint-Cyrienne :  

Patrice Molle, vice-président de notre association, présente en tant que Président de l’ASCVIC les évolutions en 

cours allant vers une fusion des deux entités. Ce qui sera confirmé par la tenue de leur AG le 23 septembre 

2020 : Cf l’extrait ci-dessous de la lettre adressée le 24, aux 320 adhérents à jour de cotisation de l’ASCVIC : 

« Chers Camarades ASCVICIENS, 

Au lendemain de notre Assemblée Générale de l’École Militaire, je tiens à vous exprimer mes chaleureux 

remerciements pour votre exceptionnelle mobilisation, qui a démontré une implication très supérieure aux 

moyennes habituelles, dépassant, dans le cas d’espèce, le tiers de nos cotisants. 

Les résultats officiels du scrutin principal seront diffusés, avec ceux des différentes motions, dans le prochain 

procès-verbal de cette instance. 

Pour votre rapide information, je vous les donne toutefois ici, en avant-première : 

128 votants. 

120 voix POUR le principe de l’intégration au sein d’un pilier civil de la Saint Cyrienne, 

7 voix contre,  

1 abstention, 

SOIT 93,75 % de votes positifs. 

Les administrateurs ont été élus avec des taux de 96 à 100%, dont, naturellement, mon futur successeur. 

Le choix collectif est donc parfaitement clair et les perspectives de notre avenir clairement tranchées par un vote 

démocratique, aux résultats sans aucune ambiguïté. 

Je vous renouvelle l’expression de ma profonde gratitude, en vous demandant de rester soudés et engagés pour 

réussir ensemble ce pari gagnant au service de toute la communauté Saint-Cyrienne. 

Amitiés fidèles. 

Patrice Molle, 

Président de l’ASCVIC. » 

 

38  La promo applique le RGPD (Règlement Général sur la Protection des Données)  

Bernard PERRIN, Délégué à la Protection des Données personnelles (DPD) désigné à l’AG 2019, a présenté le 

point de situation relatif au Règlement Général sur la Protection des Données Personnelles (RGPD). 

Le plan d’action de l’AG 2019 prévoyait d’avoir terminé l’étude du RGPD appliquée aux données personnelles 

des membres de l’Association des amis de la Promotion du Général de Gaulle pour l’AG 2020, ce qui a 

effectivement été réalisé. 

Points principaux : 

- Dès l’avènement du RGPD, le Webmaitre, a su prendre les précautions qu’il fallait en retirant du site web 

GDG les Bulletins Promo. Les informations qu’ils contiennent pouvaient poser des problèmes. 

- 4 traitements touchent à la santé, mais d’une manière très urbaine et maîtrisée. 

- Le registre des activités de traitement ne révèle pas de points qui nécessiterait une analyse d’impact. 

- Le registre des activités de traitement qui permet de recenser les traitements de données et de disposer 

d’une vue d’ensemble de ce qu’il est fait avec les données personnelles, peut être transmis à la CNIL, 

sur sa demande, pour faire face aux recours relatifs aux droits d’accès, de rectification, d’effacement ou 

d’opposition. 

- Chaque responsable de traitement est sensibilisé et sait maintenant ce qu’il a à faire dans le cadre de la 

protection des données personnelles. 

- Chaque membre doit se sentir concerné par la protection des données personnelles, en particulier dans la 

rédaction des articles diffusés par messagerie et par les Bulletins Promo. 

- Les registres seront mis à jour au gré de chaque responsable de traitement en liaison avec le DPD. 
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Le DPD a donné les conseils suivants pour le domaine de la santé : 

- Traiter les questions de santé des membres en informant au maximum oralement ou par téléphone. 

- Ne publier par courriel ou dans les Bulletins Promo que ce qui est rédigé par chaque membre dans cette 

intention. Pour chaque membre et pour les éventuels ajouts du secrétaire, rester soft. 

Il a été arrêté que la mise à jour annuelle du registre des activités de traitement serait faite pour l’AG suivante à 

l’initiative du DPD. 

Un vote a retenu, à l’unanimité, que le site web intègrera dès que possible tous les Bulletins Promo 

protégés par mots de passe dans la partie privée. 

 

Au cours des débats, il a été décidé de ne pas transmettre à la Saint-cyrienne (comme elle le demande) les 

données personnelles concernant les membres de la promotion pour les raisons suivantes : 

- La Saint-cyrienne n’est pas une administration en charge de la collecte et de l’archivage des données 

personnelles mais une association soumise aux mêmes règles que toutes les associations. 

- Si elle a légitimement accès aux informations de ses membres cotisants, en revanche elle n’a aucune légitimité 

à détenir et qui plus est à diffuser, les données des Saint-cyriens non membres de cette association. 

- En conséquence de quoi, l’AG autorise le secrétaire à ne transmettre que les informations suivantes : « Nom, un 

prénom, le numéro du département de résidence et une adresse mail ». Il appartiendra notamment aux délégués 

départementaux de la Saint-cyrienne qui l’estimeront utile de contacter par mail les anciens Saint-cyriens en tant 

que de besoin. 

 

39  Le point sur les Tranches de Vie :  

Bernard Cochin, absent à Toulon, fait parvenir le point de situation sur les Tranches de Vie qui n’ont pas pu être 

intégrées dans notre Livre Promo. 

« Les tranches de vie qui n’ont pu figurer dans le livre promo sont accessibles sur le site promo. Plusieurs ont été 

écrites depuis 2018 et ont été ajoutées (38 exactement).  

Il est possible d’en écrire d’autres. Pas de comité de lecture ni censure sauf pub LGBTQ+, auto-célébration, 

antimilitarisme primaire et autres vacheries entre petits-cos !  

Photos et/ou dessins très recommandés. Deux à trois pages maxi.  

Envoi à Patrick Champenois et moi pour seule vérification orthographique et imprimatur sur le site. En cas de 

doute, un avis préalable à l’imprimatur sera demandé au bureau promo.  

À vos plumes ! » 

 

40  Bulletin promo et Livre promo :  

401. Bulletins promo :  

Depuis plusieurs années déjà, les bulletins promo alternent entre une forme annuaire avec photo, coordonnées, 

commentaire (années impaires) et une version textes de fond (années paires). 

Devant le coût de réalisation et d’envoi de la version papier, la décision a été prise à Verdun de ne plus imprimer 

le bulletin sur papier (sauf exceptions) mais qu’il sera disponible sur internet à une adresse provisoire (site perso 

de Bernard Perrin en 2020) avant de réintégrer notre site promo si le RGPD le permet.  

Mise au point du président : 

« Comme il fallait s’y attendre, la dématérialisation du bulletin a suscité quelques vives réactions, certains petits 

cos regrettant la version papier et sa parution biannuelle. 

Constat : 

- le bulletin paraît effectivement toutes les années impaires et est remplacé, chaque année paire, par un bulletin 

de portée plus générale laissant la parole de façon très libre à chacun d’entre vous sur un sujet de son choix. 

- Ces deux documents sont mis en ligne sur le site de la promotion où ils peuvent, soit être téléchargés puis lus à 

l’écran soit téléchargés sur une clé USB et imprimés (de préférence en noir et blanc) au « copy shop » du coin. 

Cette pratique en usage dans la plupart des associations permet de faire des économies substantielles comme l’a 

souligné notre trésorier. 

 

Pour éviter tout contentieux en attendant d’y voir plus clair sur les contraintes imposées par la mise en œuvre de 

la RGDP qui vient de vous être présentée par Bernard Perrin, il a été décidé de placer temporairement tous nos 

bulletins sur un site privé. 

Notre situation étant désormais conforme à cette nouvelle réglementation, tous les bulletins seront rapatriés sur 

le site promo et accessibles dans la partie privative. Le mot de passe change tous les ans en fin d’année. 

A ce sujet, il a été convenu que le changement de mot de passe ferait l’objet d’un message spécifique au moment 

de son renouvellement et qu’il serait étudié très rapidement la possibilité de pouvoir le remplacer par un mot de 

passe personnel comme il est de plus en plus en usage. 

 

Pour ce qui concerne les derniers réfractaires, il est demandé au secrétaire d’étudier la possibilité de mettre en 

place un système à bon de commande permettant, dans un créneau de temps précis pour permettre un tirage 

groupé, de recevoir la version papier à prix coûtant majorée des frais d’envoi. » 
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402. Point de la distribution du Livre promo : 

Le livre promo a été un succès : les 300 exemplaires initiaux n’ont pas suffi et il a fallu éditer 100 livres 

supplémentaires distribués en partie à Verdun et Bayonne. Deux viennent de partir ici à Toulon. Il en reste moins 

de 50 en stock. Pensez à faire des cadeaux à votre famille ou aux amis. 

 

403. Autre proposition de lecture : 

Bernard Behoteguy : 

« A l’instar d’autres « écrivains » dans la promotion, j’ai choisi moi-

aussi de me lancer dans l’écriture et d’aborder un thème particulier 

et sensible, en l’occurrence celui de la colonisation. Mon ouvrage a 

le grand mérite de comporter une préface rédigée par notre président 

en personne, Elrick Irastorza. 

J’ai donc choisi de faire référence de façon très factuelle à une 

période aujourd’hui controversée de l’histoire de France récente, la 

colonisation. J’ai fait le choix d’aborder cette période par le biais des 

affiches de recrutement, étant moi-même collectionneur d’affiches. 

En rassemblant plus de 50 affiches, l’ouvrage se veut avant tout le 

témoin d’une époque où l’affiche était un des rares moyens de 

communication de masse. 

L’objectif de l’ouvrage est de montrer sur une période relativement 

courte (1900 à 1961) l’évolution de l’argumentaire porté par 

l’affiche et du choix graphique le mettant en valeur. 

Edité par Lavauzelle, l’ouvrage présente sur 115 pages un répertoire 

raisonné de 55 affiches, toutes en couleurs. Il peut déjà être acquis 

auprès de l’éditeur au prix de 25 euros, au moyen du bon de 

commande que je peux distribuer à chacun de vous. » 

  

 

 
 

 41  Parrainage et jumelage 2023 : cérémonie du Cinquantenaire : 

Le parrainage des promotions de St-Cyr tous les 25 ans nous concernera en 2023. C’est l’année de sortie de la 

promotion bazar qui est prise en compte. Ainsi, nous avons participé au premier jumelage en 1998 car nos bazars 

de la Colonel Cazeilles étaient bien entrés 25 ans après nous (en 1995) mais étaient sortis, après 3 ans de 

formation, en 1998. De même, les petits bazars qui entreront 50 ans après nous (en 2020) sortiront en 2023. 

Cette manifestation de parrainage est largement pilotée par le commandement des Ecoles mais la promo GDG 

aura son mot à dire. Il faut nous y préparer. 

Le secrétaire propose donc (sans succès) la création d’un Comité d’organisation qui s’attablerait dès 

maintenant à cette préparation. On attend les volontaires. 

 

42.  Les prochaines réunions et rencontres promo :  

 

421.  Cérémonies du 09 Novembre : 

 Voir plus haut paragraphe 335, dans le rapport du Président. 

 

422.  Hommage aux camarades EMIA tombés avec le Nord-Atlas en 1971 : 

Francis de Barbeyrac (EMIA, Souvenir) nous a fait parvenir l’information selon laquelle une 

cérémonie sera organisée pour rendre hommage aux 23 camarades EMIA de la Koenig qui sont décédés dans le 

crash du Nord-Atlas de Pau le 30 juillet 1971, il y aura donc tout juste 50 ans l’an prochain. 14 autres militaires 

décèdent aussi dans ce crash dont l’équipage et les largeurs de l’ETAP. 

La cérémonie est programmée le vendredi 28 Mai 2021. 

La Souvenir fera sa réunion AG la veille en remplacement de celle de Strasbourg qui a dû être annulée cause 

Covid. 

Là aussi, la GDG ne peut pas faire l’impasse sur cet évènement et nous planifierons une forte délégation. 

 

423.  Prochaine réunion promo en 2021 : 

La prochaine réunion pourrait avoir lieu début octobre 2021. 

Plusieurs destinations semblent possible et devront être affinées : deux dans les Alpes et une en Alsace mais 

toutes les options restent sur la table au moins jusqu’au 31 décembre 2020. 

N’oublions pas non plus le triomphe de 2022, 50 ans après le nôtre. 
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IV.  Questions  diverses : 

 

41. Simplification des mots codes du site promo : 

Yves Logette : « Le site de la promo est régulièrement mis à jour par notre webmestre, Christian 

Rigaudie. Cette actualisation à chaque évènement de la GDG en fait tout l’intérêt. 

Son adresse est : www.lapromodegaulle.fr,   

Malheureusement, il est peu fréquenté car les petits-cos sont bloqués par les mots codes exigés à l’entrée de la 

partie « privée », la plus intéressante. La sécurisation de cette partie privée est une exigence et passe par 

l’actualisation des mots codes chaque année. 

Pour simplifier ces contraintes, il avait été décidé de conserver le même « identifiant », c'est-à-dire le premier 

mot code demandé qui est le suivant : « promogdg7072 ». 

Le second mot de passe demandé (on ne peut pas les mettre tous les deux en clair sur le même document) 

changera chaque année, initialement à chaque 2 S puis dorénavant à chaque 1er Janvier, et intégrera l’année qui 

sera la seule donnée changeante tous les ans. Ainsi, cette année, le second mot code se terminait par 2020. 

L’an prochain, dès le 1er janvier, il suffira de le changer en écrivant 2021 et ainsi de suite. 

Si vous êtes perdus, le webmestre et le secrétaire vous les donneront volontiers par retour de mail si vous en 

faites la demande. » 

 

Question de Bernard PERICO : 

Le contexte : peu d’entre nous consultent régulièrement le site Promo. 

La raison invoquée majoritairement : le mot code change constamment 

Ma remarque : tant que l’on n’est pas propriétaire, donc responsable, de son mot de passe, on n’est pas incité à 

retenir celui qui est imposé, surtout s’il change régulièrement. 

Pourtant d’autres solutions existent qui ont fait leurs preuves en termes de sécurité. 

Par exemple, tous les sites officiels (La Poste, l’URSSAF, la sécurité sociale, la SNCF, la banque etc…) nous 

envoient un mot de passe provisoire que nous sommes invités, dès la première connexion, à modifier 

immédiatement, selon nos propres critères ou avec obligations particulières (au moins un chiffre, une majuscule, 

une minuscule, un signe de ponctuation…). 

Par ailleurs, l’enjeu que constitue l’accès à notre site est bien moins important, reconnaissons-le, que celui de 

l’accès à nos comptes bancaires par exemple !!! 

Je propose donc que l’on adopte cette solution de code secret propriétaire, selon la procédure de 

formalisation la plus courante évoquée ci-dessus. 

 

Le bureau note cette bonne remarque et s’en saisit. 

 

42. Contestation  sur  le  décompte  des  cotisants  actifs : 

Bernard PERRIN estime que les règles relatives au droit de vote énoncées par Jérôme Guilloz, Trésorier de la 

GDG, ne sont pas acceptables pour deux raisons :  

- Le fait d'être membre actif dans une association n'est pas lié à l'arrêté des comptes (1er septembre pour la 

GDG). On est membre actif pendant toute l'année civile de cotisation.  

- Les statuts de la GDG, dans la rubrique "Membres actifs" indiquent que la "qualité de membre actif se perd par 

décès, démission ou défaut de cotisation au cours des deux derniers exercices". 

En conséquence, tout GDG qui a cotisé l'année A-1 compte dans le quota de vote de l'année A entière. 

 

Le bureau prend acte. 

 

43. Remarque  sur  la  diffusion  papier  du  Bulletin Promo : 

Quentin  Deurbergue : 

« J’interviens à propos du bulletin promo qui, depuis la décision prise à la réunion de Verdun, n'est plus diffusé 

en exemplaires papier envoyés à tous comme par le passé, mais uniquement sur internet. 

Je salue le travail de Bernard Perrin grâce à qui les bulletins promos existants depuis les débuts ont pu être 

informatisés, ce qui constitue un grand progrès. Il parait évident que ces bulletins doivent se retrouver sur le site 

promo et pas ailleurs, ce qui ne doit pas poser de problème de RGPD. 

Je comprends d’autre part que nous ne sommes plus à l’époque de la machine à vapeur et qu’internet s’impose 

de plus en plus. Il est vrai aussi qu’imprimer et poster par courrier les bulletins est coûteux en argent pour la 

promo et en temps pour le secrétaire, dont on peut saluer le travail car il est le principal réalisateur de ce bulletin 

qui mérite la meilleure diffusion possible. 

Cependant, l’important est que ce bulletin parvienne facilement aux intéressés, dont une majorité ne se 

donneront pas la peine d’aller le chercher dans la jungle du « cloud » informatique. Si l'on en juge par le sondage 

effectué lors de l'AG de Toulon par le secrétaire, pas grand-monde parmi les présents n'avait lu le dernier 

bulletin, ne serait-ce que parce que le cheminement informatique pour y parvenir était trop compliqué. 

http://www.lapromodegaulle.fr/
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Personnellement, j’ai mis du temps à retrouver dans mes mails les clés du cheminement ad hoc. Or force est de 

constater que très peu se sont donné cette peine. On peut considérer que l’audience du bulletin 43 n’a pas atteint 

le cinquième de celle d’un bulletin papier traditionnel adressé par la poste à tous les membres de la promo.  

Certains disent qu’ils sont prêts à payer les frais d’édition et d’envoi d’un bulletin papier. C’est effectivement 

réalisable, mais cette solution ne permet pas d’atteindre ceux qui vivent en marge de la promo sans s’en 

désintéresser totalement. Si ces derniers ne se donnent pas la peine d’aller sur le site promo, la plupart jettent au 

moins un œil intéressé sur les bulletins papier qu’ils reçoivent. C’est moins évident de jeter à la poubelle un 

bulletin de bonne tenue, tel que celui réalisé par Stoony, que d’effacer d’un clic un mail avec pièce jointe sur 

internet. Or l’intérêt d’un bulletin promo est justement de maintenir le lien avec un maximum de petits cos et pas 

seulement avec ceux qui s’impliquent dans la vie de la promo. Le passage à l’informatique pure et dure risque de 

nous couper définitivement de nos petits cos restés en marge, lesquels constituent au moins un bon tiers de 

l’effectif  de la promo. 

Etant conscient de la nécessité de ne pas couler nos finances et d’épargner le temps que le secrétaire consacre à 

la promo, je fais la proposition suivante :  

- laisser un an sur deux la diffusion sur internet des bulletins ne rassemblant que des articles divers ou 

billets d’humeur, tel le numéro 43, avec la possibilité pour ceux qui le demandent, et moyennant finances, 

d’obtenir un envoi papier ; 

- continuer de faire un tirage papier et un envoi général pour les bulletins rassemblant une année sur 

deux les coordonnées et les nouvelles des petits cos, bulletins qui sont essentiels pour maintenir le lien (ou une 

année sur quatre si les finances de la promo étaient vraiment en péril, ce dont je doute). 

En tous cas, la décision de passer au « tout internet » pour le bulletin promo ne doit pas être considérée comme 

définitive et devra être réexaminée lors de la prochaine assemblée générale. » 

 

Yves  Logette 

Secrétaire 
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PROCHAINE  REUNION  PROMO 

22-23-24  SEPTEMBRE  2021 

 

Sur proposition de Bernard RATEL, local de l’étape, la prochaine Réunion annuelle de la promo GdG, 

servant d’assemblée générale, aura lieu à AUSSOIS, près de Modane, du 22 au 24 septembre 2021.  

La journée majeure étant le Jeudi 23 Septembre. 

Ecoutons  Bernard  nous  en  parler : 

 

« Elle aura lieu en Maurienne (Savoie), à Aussois, station de tourisme estival et hivernal (1500m d’altitude), 

située aux portes du Parc National de la Vanoise. 

Outre le rendez-vous associatif habituel (assemblée générale), ces journées devraient vous donner l’occasion de 

découvrir une partie des Alpes aux très beaux paysages et d’une Histoire riche et variée. 

 

 
 

Vous serez au coeur de cet espace du baroque populaire qui jalonne les hautes vallées savoyardes de multiples 

chapelles et églises aux décorations intérieures surprenantes. 

Vous parcourrez un territoire où déjà se manifeste la spécificité industrielle des vallées alpines. 

Vous découvrirez l’intensité de son Histoire militaire. 

Mais, surtout, vous pourrez approcher concrètement la problématique du franchissement des Alpes, telle qu’elle 

s’est posée au cours des âges et reste toujours d’actualité. 

Franchir pour se battre.  

Franchir pour commercer ou travailler.  

Franchir pour visiter. 
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Le 22 septembre - arrivée et mise en place : 

 

Vous pourrez rejoindre Aussois par voie routière (autoroute jusqu’à Modane, puis une dizaine de kilomètres 

d’une excellente route de montagne – la RD  1006, puis RD 215). 

Ou voyager par le train, jusqu’à Modane (des TGV directs depuis Paris ou TGV jusqu’à Chambéry, puis TER – 

idem pour le retour). 

Un transport routier sera organisé entre la gare de Modane et Aussois, pour les voyageurs par moyen ferroviaire. 

Nous serons hébergés au Centre du C.N.R.S. Paul LANGEVIN, à Aussois. 

 

 
 

Le 23 septembre -  visites, commémoration, convivialité : 

 

• De 9h00 à 15h30, successivement : 

o Visite du musée du Baroque à Lanslebourg, 

o Découverte du Col du Mont-Cenis (le franchir, s’y battre, exploiter son potentiel). Musée du 

col mis à notre disposition. 

o Cérémonie d’hommage aux combattants de l’Armée des Alpes (monument commémoratif de 

Bramans). 

o “Déjeuner sur l’herbe” à la Redoute Marie-Thérèse (Barrière des Forts de l’Esseillon). 

 

• 16h00 à18h00 :  Assemblée générale (Centre Paul Langevin). 

Pour les épouses : visite guidée de l’église baroque d’Avrieux. 

• 19h00 : messe (soit dans une salle du Centre Paul Langevin, soit dans l’église d’Aussois.) 

• À partir de 20h00, apéritif puis dîner de gala au Centre Paul Langevin. 

 

Le 24 septembre - tunnels et franchissement des Alpes : 

 

• De 09h00 à 12h30, à Modane, successivement : 

o Visite du musée du Tunnel du Fréjus. 

o Conférence de M. Xavier Darmendrail, directeur opérationnel pour la partie française du 

creusement en cours du futur tunnel ferroviaire, dit Lyon-Turin-Ferroviaire. 

 

• 13h00 : déjeuner au Centre Paul Langevin. 

• À l’issue, Finex et dispersion. 
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Ultérieurement (week-end du 25 et du 26) : 

 

Si certaines et certains d’entre vous souhaitent prolonger leur séjour pour compléter leur découverte de la 

Maurienne, je suis tout à fait disposé pour organiser des activités à partir de Saint-Jean-de-Maurienne (nuits en 

hôtel à réserver individuellement et repas en restaurant). 

Ce pourrait être : 

• 25 septembre :  

o Matin : Visite commentée de la cathédrale de Saint-Jean-de-Maurienne (architecture du 

IXième au  XVIIième siècle – ensemble de stalles du XVième – cloitre…) du musée (art, 

traditions et costumes savoyards) installé dans l’ancien évêché (palais baroque). 

o Après-midi : Découverte des grands cols des Alpes (Croix de Fer, Iseran…). 

• 26 septembre : une balade à pied (raisonnable) vers les sommets. 

 

 

 

 
 

 

 

 

Prochain  BULLETIN  en  2022 : 

Version  textes  de  fond. 

 

Vous le savez, la Promo GDG édite un Bulletin chaque année mais sous deux formes distinctes, une 

année sur deux : 

Les années impaires, comme 2021, parait le Bulletin type annuaire avec les coordonnées et commentaires de 

chacun. C’est celui que vous venez de lire. 

Les années paires, 2020, 2022, etc … sort le Bulletin type Textes de fond. 

Et c’est là que j’ai besoin de vous car je préfère éditer des textes liés à la promo (Laparra et Guilloz, par 

exemple, ont déjà envoyé des récits de guerre de leur père). 

J’attends donc, dès maintenant, vos réflexions sur des sujets divers pouvant intéresser les petits-cos, en évitant si 

possible ceux qui pourraient faire polémique ou diviser la promo (exemple : l’Algérie française). 

A défaut, je me rabattrai sur des textes écrits par d’autres. 

 

Vous le savez aussi, notre AG a décidé de ne plus imprimer ces bulletins sur papier (trop cher) mais de les mettre 

à disposition sur le site promo http://lapromodegaulle.fr, sauf pour quelques privilégiés ou extérieurs. 

 

Bonne lecture. 

Bonne année et longue vie à la GDG. 

Chic à Cyr, comme on dit dans certains cercles de bonne tenue ! 

 

 
 

http://lapromodegaulle.fr/
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A  renvoyer  à  ta  banque 
 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

NOM : .......................................... 

 

Prénom : …....................................                , le     …../    ……../  2021 

 

Adresse : ...................................... 

 

Tél. : ......................…................... 

 

Compte  n° .......................….......... 

 

 

 

Monsieur, 

 

 

 

Je viens, par la présente, vous demander de faire effectuer un virement permanent de la somme de 

45 € (euros), le 1er du mois de     de chaque année, de mon compte personnel, dont j'ai 

fait figurer les références ci-dessus, sur le compte dont voici le RIB : 

 

 

 SOCIETE GENERALE :                RELEVE D'IDENTITE BANCAIRE 

 

 

 TITULAIRE DU COMPTE :                  Les amis de la promotion du Général de Gaulle 

                                                                                                        C/O M JEROME GUILLOZ 

                                                                                                        8 RUE DU CHANET                                                                                           

                                                                                                        25.340 ROCHE LES CLERVAL 

 

Domiciliation 

Agence Saint -Thomas d'Aquin,  

199 B Boulevard Saint-Germain  

75007 PARIS. 

 

Banque Agence n° de compte clé RIB 

30003 04063 00037272099 82 

 

 

Veuillez agréer, Monsieur, 

l'expression de mes sentiments distingués. 

 

 

 

 

 

 

Copie à : Jérôme GUILLOZ 

  8 Rue du Chanet 

  25.340 ROCHE LES CLERVAL 

 

 


